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PENYEMBUHAN KANKER: PROTOKOL RICK SIMPSON

Protokol Rick Simpson

“Mulailah orang dengan dosis sangat kecil, seukuran setengah butir beras kering berbutir pendek. Meskipun
minyaknya  tidak  berbahaya,  lebih  sedikit  lebih  baik  daripada  lebih  banyak  bagi  mereka  yang  memulai
perawatan.  Pada  awalnya  ambil  hanya  setitik  kecil  zat  yang  luar  biasa  ini  setiap  delapan  jam,  kemudian
tingkatkan dosis Anda setiap empat hari secara teratur dan segera toleransi Anda akan meningkat. Jika orang
tersebut  mengatakan  bahwa  dia  tidak  merasakan  efeknya  atau  hanya  merasakannya  sedikit,  saya  akan
menganggap ini sebagai dosis yang baik untuk pemula.  Anda hanya ingin mendapatkan sedikit  obat dalam
sistem mereka sehingga mereka dapat mulai terbiasa.

Anda  tidak  pernah  tahu  persis  bagaimana  orang  tersebut  akan  merespons,  jadi  lanjutkan  perlahan,  dan
tingkatkan dosisnya setiap empat hari, sampai pasien dapat menelan total satu gram setiap 24 jam. Cara terbaik
untuk melakukannya adalah dengan meminta mereka meminum dosis yang setara dengan sekitar sepertiga gram
setiap delapan jam, setelah mereka terbiasa menggunakannya. Namun, saya ingin mengingatkan mereka yang
mengalami kesulitan bahwa dosis mereka dapat dinaikkan lebih lambat,  tetapi untuk hasil terbaik, itu harus
ditelan secepat mungkin.

Ini adalah petunjuk dosis yang direkomendasikan Rick, jika pasien dapat membangun toleransi mereka dengan
cukup  cepat.  Jika  protokol  ini  diikuti,  banyak  pasien  dapat  bekerja  sampai  pada  titik  dalam  tiga  minggu
sehingga mereka dapat menelan sepertiga gram setiap 8 jam. Tetapi rata-rata biasanya dibutuhkan sebagian
besar pasien empat sampai lima minggu sebelum mereka dapat menelan jumlah ini per dosis, setelah itu mereka
dapat terus meminum satu gram sehari sampai mereka sembuh atau kondisi mereka terkendali.

Rick suka menyediakan obat ini dalam jarum suntik plastik, yang tidak memiliki jarum, melainkan hanya ada
lubang  kecil  yang  dapat  diperas  minyak.  Dia  mengatakan  bahwa  memberikan  minyak  dengan  cara  ini
memudahkan pasien untuk mengukur dosis mereka dan menghentikan zat asing dari kontaminasi obat.

Cara termudah bagi kebanyakan orang untuk memahami jumlah yang harus mereka konsumsi adalah dengan
membandingkannya dengan sesuatu seperti beras kering berbutir pendek. Dosis pemula harus sekitar setengah
ukuran salah satu butir beras ini atau sekitar seperdelapan inci panjangnya, jumlah ini akan sama dengan sekitar
seperempat  tetes.  Dalam  beberapa  kasus,  mereka  dengan  toleransi  yang  sangat  rendah  bahkan  mungkin
menemukan bahwa ini mungkin terlalu banyak untuk mereka tangani dengan nyaman di awal, jadi, jika perlu,
mereka bisa memulai dengan lebih sedikit.

Dosis sebesar ini harus diminum tiga kali sehari, pagi hari, sore hari, dan sekitar satu jam sebelum pasien tidur.
Yang harus dilakukan seorang pemula adalah memeras setara dengan setengah butir beras kering dari jarum
suntik plastik dan itu adalah dosisnya. Meskipun kita berbicara tentang jumlah yang sangat kecil dan tidak akan
membahayakan pasien, karena potensinya, zat ini harus digunakan dengan hormat.

Setelah empat hari pada dosis ini, kemudian digandakan menjadi dosis yang sama dengan ukuran sebutir beras,
atau dosis yang panjangnya sekitar seperempat inci ketika diperas dari jarum suntik. Kemudian, empat hari
kemudian, dosisnya digandakan lagi dan ini berlanjut setiap empat hari sampai pasien dapat menelan setara
dengan enam belas butir beras per dosis. Jumlah ini sama dengan sekitar delapan sampai sembilan tetes minyak
per dosis, yang kira-kira sepertiga gram.

Satu ml hanya sedikit lebih dari satu gram berat, jadi jika pasien menginginkannya, mereka dapat menggunakan
pengukuran ini untuk menentukan dosisnya. Pada saat itu, pasien biasanya melanjutkan dosis ini sampai mereka
mencapai efek yang diinginkan dengan kondisi medis mereka. Akan ada pasien yang tidak dapat meningkatkan
dosisnya begitu cepat tetapi Rick mendesak mereka untuk meminumnya secepat mungkin, sehingga minyaknya
dapat meringankan penderitaan mereka. Selain itu, akan ada yang bisa minum obat ini lebih cepat dan Rick
tidak masalah dengan itu, selama pasien nyaman meminumnya lebih cepat, itu berarti mereka akan lebih cepat
sembuh.

Pada  kenyataannya,  Rick  merasa  bahwa  pasien  harus  tetap  berada  di  zona  nyamannya  sendiri  dalam
menggunakan obat ini. Tapi dia tetap berpikir bahwa siapa pun dengan kondisi serius tidak boleh bermain-main
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PENYEMBUHAN KANKER: PROTOKOL RICK SIMPSON

dengan  zat  ini,  karena  jika  tidak  diambil  dengan  benar,  itu  mungkin  tidak  dapat  mengatasi  kondisi  yang
dimaksudkan untuk diobati.

Karena obat ini sangat aman untuk digunakan, kami biasanya tidak mengukur dosis dengan tepat, tetapi bagi
mereka  yang menyukai  pengukuran yang akurat  dan  memiliki  skala  akurasi  yang cukup,  mulailah  dengan
sekitar  0,01 g (10 mg) atau kurang tiga kali  sehari  untuk yang pertama.  empat  hari.  Kemudian,  jika  bisa,
gandakan menjadi 0,02 g (20 mg) selama empat hari, lalu menjadi 0,04 g (40 mg) selama empat hari, 0,08 g (80
mg) selama empat hari,  0,16 g (160 mg) selama empat hari , dan kemudian 0,32 gram (320 mg). Ini akan
menjadi  jadwal  dosis  yang  ideal  bagi  mereka  yang  dapat  menelan  zat  ini  dengan  cepat.  Juga  baik  untuk
mengetahui bahwa dosis 1-5 mg biasanya ditoleransi tanpa gejala.

Ketika Anda bisa mendapatkan strain tunas Indica bermutu tinggi untuk digunakan, minyak yang dihasilkan
akan sangat sedatif.  Ini adalah efek minyak jika Anda telah menghasilkan "Minyak Rick Simpson" asli dan
tidak  ada  yang  perlu  dikhawatirkan.  Pasien  hanya  tertidur  dan  akhirnya  mereka  akan  bangun.  Beberapa
mungkin merasa sedikit dilempari batu pada awalnya tetapi mereka tidak akan terluka,  dan biasanya dalam
waktu satu jam setelah mereka bangun, perasaan mengantuk itu hilang. Jika minyak yang dihasilkan dari sativa
varietas  rami,  mengharapkan  masalah  dan sativa  energi  tahan lama tinggi.  Anda tidak ingin  orang dengan
kondisi serius seperti kanker mencoba mengambil minyak dengan efek ini dan pasien tidak akan menerima
manfaat obat yang dapat diberikan oleh indica. Tidak semua orang suka menjadi tinggi dan itu bukan titik medis
menjadi terlalu dirajam pada zat ini.

Intinya adalah memasukkan obat ke pasien tiga kali sehari. Pasien cukup meletakkannya di jari mereka dan
kemudian mengikisnya di gigi mereka. Kemudian, minumlah air dingin atau teh dan mereka akan merasa cukup
mudah untuk menelannya. Beberapa strain menghasilkan ekstrak yang tidak memiliki rasa yang menyenangkan
tetapi ini mudah ditangani. Cukup taruh dosis pasien pada sepotong kecil roti dan lipat, lalu masukkan ke dalam
mulut mereka dan beri mereka minum air. Hal yang sama juga dapat dilakukan dengan penggunaan pisang atau
jenis buah lainnya. Idenya adalah untuk memasukkan minyak ke pasien secepat mungkin, tetapi Rick masih
suka melihat bahwa mereka tetap berada di zona nyaman mereka.

Setiap orang berbeda dan toleransi kita terhadap obat ini akan berbeda dari orang ke orang, jadi pastikan pasien
merasa nyaman dengan jumlah yang mereka konsumsi. Dengan banyak kondisi serius, penting bagi pasien
untuk menelan obat ini dengan cepat, sehingga mereka mungkin memiliki kesempatan yang lebih baik untuk
bertahan  hidup.  Seperti  yang sudah saya sebutkan,  meskipun  minyaknya  tidak  berbahaya,  jika  dikonsumsi
terlalu banyak, seringkali pasien tidak menyukai pengalaman tersebut. Jadi tingkatkan dosisnya secara perlahan;
dengan begitu mereka akan merasa nyaman dengan penggunaannya.

Namun, seperti  yang ingin kami katakan,  penyakit  agresif  harus diperlakukan secara agresif,  jadi  jika saya
memiliki sesuatu yang mengancam jiwa, saya akan menelan ekstrak sebanyak yang saya bisa dalam jangka
waktu sesingkat mungkin. Saya pikir perlu dipersiapkan, jadi mereka yang bisa harus mulai membiasakan diri
dengan efek minyak sesegera mungkin,  karena dengan begitu mereka akan tahu apa yang diharapkan,  jika
mereka perlu mengambil dosis yang lebih besar.

Perawatan standar untuk mengembalikan tubuh Anda ke kondisi kesehatan yang baik adalah 60 gram minyak
berkualitas tinggi yang dikonsumsi dalam periode tiga bulan. Bagi mereka yang telah menjalani kemoterapi dan
radiasi,  adalah ide yang baik untuk menelan 120 hingga 180 gram minyak sesegera mungkin. Biasanya, 60
gram dapat  menyembuhkan  kanker  yang serius,  tetapi  bagi  mereka  yang telah  dirusak  oleh  sistem medis,
seringkali lebih banyak diperlukan untuk mencegah kanker kembali dan untuk memperbaiki kerusakan yang
telah ditinggalkan oleh perawatan ini.

Setelah  pasien  sehat  kembali,  Anda dapat  menurunkan dosisnya  menjadi  satu  atau  dua  gram sebulan  atau
sebanyak yang disukai pasien; dari sudut pandang kami, semakin banyak semakin baik. Jangan lewatkan dosis
pemeliharaan, karena penting untuk menjaga kesehatan. Satu gram sebulan atau setetes sehari setelah bekerja di
malam hari kedengarannya tidak banyak, tetapi menurut Rick, itu sudah cukup untuk menjaga tubuh tetap sehat.
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Selain itu, ia menyukai pasien untuk menggunakan bahan alami lainnya seperti biji apel dan rumput gandum
dalam hubungannya dengan perawatan minyak. Dari pengalaman saya, saya juga akan menyuruh pasien makan
biji rami, karena minyak yang dikandungnya sangat bergizi dan baik untuk tubuh.

Rick  juga  percaya  pasien  harus  mencoba  untuk  mendapatkan  pH  tubuh  mereka  secepat  mungkin  dengan
menelan  hal-hal  seperti  semangka atau  jus  lemon  dll  Dia  mengatakan  ini  adalah  yang paling  penting  dan
melakukan hal itu dapat memberikan pasien kesempatan yang jauh lebih baik untuk bertahan hidup.

Pasien  juga  harus  mulai  makan  lebih  banyak  buah  dan  sayuran  mentah  dan  makan  lebih  sedikit  daging,
terutama jenis olahan, yang mengandung lebih banyak racun. Rick sangat  percaya pada penggunaan mesin
pembuat jus dan dia merasa bahwa vitamin C dosis besar juga dapat memberikan manfaat yang besar.

Ini adalah protokol Rick Simpson dan itulah alasan mengapa namanya akan dikenal selamanya. Ini mungkin
penemuan paling penting sepanjang masa dan efek menguntungkan dari apa yang telah diberikan orang ini
kepada kita tidak dapat dilebih-lebihkan. Apa gunanya kedokteran dan teknologi modern jika tidak berhasil?
Jika Anda ingin melihat hasilnya, cobalah metode penyembuhan Rick.

Kami telah dikritik karena menyebut minyak ini obat-semua tapi apa lagi yang bisa Anda sebut zat yang dapat
digunakan dengan sukses untuk mengobati begitu banyak masalah medis? Beberapa orang tampaknya berpikir
kata-kata obat-semua berarti bahwa minyak ini akan memberikan kehidupan abadi tapi itu bukan maksud Rick.
Tentu  saja,  obat  ini  dapat  memperpanjang  hidup  Anda  dan  Anda  dapat  hidup  lebih  lama  dengan
penggunaannya,  itu tidak diragukan lagi.  Namun, ini  tidak berarti  bahwa itu akan memberikan hidup yang
kekal.

Minyak ini masih belum tersedia secara legal untuk sebagian besar orang sehingga akan membutuhkan waktu
yang sangat lama untuk menentukan berapa tahun tambahan yang dapat diberikannya. Sampai sekarang, kami
tidak melihat obat ini sebagai ramuan keabadian dan kami sangat yakin itu tidak membuat Anda anti peluru.
Namun, seperti yang dikatakan Rick, jika kita menemukan kunci keabadian, dia yakin rami akan menjadi bahan
utama.

Tolong jangan berpikir bahwa ketika Anda menggunakannya, Anda tidak dapat tertular virus. Anda mungkin
masih terkena hal-hal seperti flu tetapi efeknya dapat sangat berkurang dan Anda akan pulih lebih cepat. Jika
terjadi pandemi atau semacamnya, jika Anda menelan atau Anda sudah menelan minyak luar biasa yang dapat
diberikan tanaman ini, peluang Anda untuk bertahan hidup pasti akan sangat meningkat. ” Jindrich Bayer, Air
Mata Phoenix: Kisah Rick Simpson

Informasi Dosis

Apakah ada protokol untuk perawatannya?

“Ada  protokol  dan  harus  diikuti  untuk  memastikan  pengobatannya  efektif.  Sejumlah  kecil  minyak  dapat
digunakan untuk mengobati kanker kulit dan kondisi lain secara topikal atau dapat diuapkan dan dihirup untuk
membantu  mengobati  kondisi  paru-paru.  Minyak juga dapat  diserap ke dalam tubuh jika digunakan dalam
bentuk supositoria atau, tentu saja, dapat dikonsumsi langsung melalui mulut. Untuk mengobati kanker internal,
pasien harus menelan minyak secepat mungkin. Secara umum, Anda selalu ingin membawa obat ini ke area
yang  menyebabkan  masalah  dengan cara  yang paling  masuk  akal.  Misalnya,  jika  Anda sedang mengobati
kanker  usus,  cara  pengobatan  yang  paling  efektif  adalah  dengan  mengonsumsi  minyak  dalam  bentuk
supositoria.

Rata-rata pasien dapat menelan pengobatan kanker 60 gram penuh dalam waktu sekitar 90 hari. Orang yang
telah  mengalami  kerusakan  akibat  radiasi  dan  kemoterapi,  atau  pasien  yang  telah  menderita  MS  selama
bertahun-tahun  dan  kondisi  serius  lainnya  akan  menemukan  dalam beberapa  kasus  bahwa  masalah  medis
mereka memerlukan waktu yang cukup lama untuk sembuh.
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Mereka  yang  telah  menderita  kerusakan  serius  dari  sistem  medis  dan  baru  memulai  pengobatan  harus
menyadari bahwa minyak alami ini tidak menghasilkan obat instan. Seringkali, pasien seperti itu membutuhkan
lebih banyak minyak dan itu perlu diambil dalam jangka waktu yang lebih lama. Pasien tersebut harus mencoba
untuk menelan 120 hingga 180 gram selama enam bulan untuk menghilangkan kerusakan yang ditinggalkan
oleh kemoterapi dan radiasi dan untuk memperbaiki kerusakan yang disebabkan oleh penyakit jangka panjang
lainnya  dan  apa  yang  digunakan  untuk  mengobatinya.  Setelah  pasien  sembuh  dan  semua  kerusakan  telah
diperbaiki atau kondisinya telah terkendali, saya menyarankan mereka untuk melanjutkan dosis pemeliharaan 1
hingga 2 gram minyak per bulan untuk menjaga kesehatan. Untuk orang dewasa, ini setara dengan satu tetes
sehari, dan setelah mereka terbiasa menggunakannya, mereka bahkan tidak merasakan efeknya, jadi saya benar-
benar tidak dapat membayangkan bahwa ini adalah harga yang terlalu tinggi untuk dibayar demi kesehatan yang
baik.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Mengapa Dosis Pemeliharaan Begitu Penting?

“Setiap orang harus mengambil dosis pemeliharaan untuk menjaga tubuh mereka terdetoksifikasi dan dalam
kondisi kesehatan yang baik. Yang diperlukan hanyalah 1 hingga 2 gram minyak sebulan, cukup minum satu
tetes di malam hari sekitar satu jam sebelum tidur. Ini akan memberi Anda tidur malam yang nyenyak dan
bahkan akan memberikan perlindungan terhadap radiasi yang berasal dari Jepang dan tempat lain.

Minyak  bekerja  dengan  tubuh  Anda  untuk  membuat  Anda  tetap  sehat  dan  memberikan  perlindungan  dari
berbagai masalah kesehatan. Saya bahkan tidak akan membiarkan anak saya mengambil vaksin dan suntikan
yang mengerikan ini yang orang-orang seperti Bill Gates coba masukkan ke tenggorokan kita. Jika saya ingin
melindungi  anak-anak saya  dari  hal-hal  seperti  flu,  saya  akan percaya  pada  minyak rami  yang diproduksi
dengan benar, karena saya tahu itu efektif dan tidak akan membahayakan.

Saya menyarankan agar pasien memulai dengan tiga dosis per hari seukuran setengah butir beras kering berbutir
pendek. Dosis seperti ini akan sama dengan sekitar tetes, jadi seperti yang Anda lihat, dalam banyak kasus
pemula harus memulai dengan dosis yang sangat kecil.

Satu-satunya saat saya akan merekomendasikan agar pasien memulai dengan dosis yang lebih besar adalah
untuk melepaskan mereka dari obat nyeri yang adiktif dan berbahaya dengan cepat atau jika mereka berada di
ambang kematian. Ketika orang yang menggunakan obat tersebut memulai perawatan minyak, mereka biasanya
memotong  obat  nyeri  mereka  menjadi  dua.  Tujuannya  adalah  untuk  menelan  minyak  yang  cukup  untuk
mengatasi rasa sakit dan membantu pasien membebaskan diri dari penggunaan obat-obatan farmasi adiktif yang
berbahaya  ini.  Mengambil  minyak  membuat  lebih  mudah  bagi  pasien  untuk  menyelesaikan  tugas  ini  dan
mereka akan menderita  lebih sedikit  masalah penarikan karena minyak bekerja luar biasa untuk membantu
menghentikan kecanduan.

Bagi mereka yang berada dalam situasi ini, saya pikir dosis pertama mereka harus sekitar dua kali lipat dari
rata-rata yang akan dicerna oleh pemula. Kemudian mereka harus menaikkan dosis mereka secepat mungkin
sampai mereka mencapai titik di mana mereka tidak memerlukan obat lain untuk mengendalikan rasa sakit. Saat
melepaskan orang dari hal-hal seperti morfin, Anda mungkin mengalami beberapa masalah. Kadang-kadang
ketika Anda mencampur minyak dan morfin, itu bisa membuat efek morfin lebih terasa dan pasien mungkin
mulai berhalusinasi.

Ini hanya kelemahan jangka pendek, karena ketika asupan morfin pasien berkurang, halusinasi akan berkurang
sampai tidak terjadi lagi. Dalam kebanyakan kasus, mengeluarkan pasien dari zat-zat ini hanya menimbulkan
sedikit masalah, jadi jangan berharap akan mendapat terlalu banyak masalah. Saat mereka terus meningkatkan
dosisnya,  pasien  akan  mengembangkan  toleransi  yang  lebih  tinggi  dan  segera  mereka  bahkan  tidak  akan
merasakan efek minyak lagi. Setelah ini terjadi, mereka kemudian dapat menelan berapa pun jumlah minyak
yang dibutuhkan dengan sangat cepat sampai mereka sembuh.

Setelah  empat  hari  mengambil  dosis  pemula,  kebanyakan  orang  dapat  meningkatkan  jumlah  yang  mereka
konsumsi. Saya menyarankan bahwa ini harus dilakukan setiap empat hari, karena ini memberikan waktu bagi
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pasien untuk membangun toleransi mereka terhadap zat ini. Rata-rata orang membutuhkan empat hingga lima
minggu untuk mencapai titik di mana mereka dapat menelan satu gram per hari. Ini berarti pasien akan menelan
8 sampai  9  tetes  minyak  berkualitas  tinggi  setiap  delapan  jam.  Begitu  mereka  mencapai  dosis  ini,  pasien
kemudian dapat melanjutkan pada tingkat ini sampai kondisinya hilang atau terkendali.

Banyak pasien mengembangkan toleransi untuk obat ini dengan sangat cepat dan dapat mengambil minyak pada
tingkat yang jauh lebih cepat. Jika Anda salah satu dari orang-orang ini, silakan menelan zat ini secepat yang
Anda suka, karena hasil akhirnya adalah Anda akan sembuh lebih cepat. Saya selalu mengingatkan pasien untuk
tetap berada di zona nyaman mereka sendiri dengan penggunaan obat ini, tetapi jika minyak dapat diambil lebih
cepat, itu memberikan pasien kesempatan yang lebih baik untuk bertahan hidup.

Metode ini memungkinkan tubuh untuk membangun toleransi secara perlahan dan setelah empat sampai lima
minggu, kebanyakan orang tidak memiliki masalah menelan satu gram sehari atau bahkan lebih dalam beberapa
kasus. Untuk rata-rata orang yang meningkatkan dosisnya setiap empat hari, biasanya hanya sedikit masalah
yang ditemui. Bahkan, saya mendapat laporan dari orang-orang yang menggunakan minyak, yang menyatakan
bahwa mereka tidak pernah tinggi selama perawatan. Kita semua memiliki toleransi yang berbeda untuk obat
apa pun, jadi saya merasa bahwa yang terbaik adalah membiarkan pasien menentukan jumlah zat ini  yang
nyaman untuk mereka konsumsi.

Ukuran dan berat badan Anda tidak ada hubungannya dengan toleransi Anda terhadap minyak rami. Saya telah
melihat pemula yang sangat besar pria mengambil satu tetes minyak ini dan dalam waktu satu jam, mereka
bahkan tidak bisa turun dari chesterfield. Sementara istri mereka yang jauh lebih kecil dapat mengambil dosis
yang sama dan tidak merasakan apa-apa. Jadi, seperti yang Anda lihat, ukuran bukanlah faktor penting dalam
menentukan berapa banyak yang dapat dikonsumsi pasien, ini lebih tentang pasien itu sendiri.

Sadarilah ketika memulai pengobatan dengan obat ini bahwa itu akan menurunkan tekanan darah Anda. Jika
saat  ini  Anda sedang mengonsumsi  obat  tekanan darah,  periksalah  tekanan darah  Anda sesering  mungkin,
karena kemungkinan besar Anda tidak lagi membutuhkan apa pun selain minyak untuk mengontrol tekanan
darah Anda dalam waktu yang sangat singkat. Selain itu, jika pasien adalah penderita diabetes, mereka harus
memantau  gula  darahnya.  Dalam  kebanyakan  kasus,  kebutuhan  mereka  akan  insulin  akan  berkurang  dan
beberapa tidak lagi membutuhkan zat itu sama sekali.

Ketika orang mengambil minyak, saya suka melihat mereka tetap berada dalam zona nyaman mereka, tetapi
kenyataannya adalah semakin cepat mereka dapat meminumnya, semakin baik peluang untuk bertahan hidup.

Saya memiliki satu orang dengan toleransi yang sangat rendah membutuhkan waktu tujuh bulan untuk menelan
pengobatan  60g.  Itu  memang  menyembuhkan  limfoma  terminalnya,  tetapi  saya  lebih  suka  jika  dia  bisa
menjalani seluruh perawatan lebih cepat.

Untungnya, saya jarang bertemu dengan pasien yang membutuhkan waktu lama untuk menelan pengobatan
tetapi itu memang terjadi. Saya bahkan telah melihat pasien yang telah menjalani seluruh pengobatan dalam
sebulan  dan  mampu menyembuhkan  kanker  stadium akhir  mereka.  Oleh  karena  itu,  tingkat  minyak  dapat
tertelan untuk sebagian besar tergantung pada pasien itu sendiri dan seberapa cepat mereka dapat membangun
toleransi mereka.

Di  akhir  perawatan,  kebanyakan  orang  terus  mengonsumsi  minyak,  tetapi  dengan  tingkat  yang jauh  lebih
rendah. Seperti  yang saya sebutkan sebelumnya, sekitar satu hingga dua gram sebulan, yang setara dengan
setetes minyak sebelum tidur setiap malam, akan menjadi dosis pemeliharaan yang baik.

Saya tidak suka melihat orang overdosis pada minyak, tetapi overdosis tidak ada salahnya, jadi jangan panik
jika ini terjadi. Efek samping utama dari obat ini adalah tidur dan istirahat, yang berperan penting dalam proses
penyembuhan. Biasanya, dalam satu jam setelah mengambil dosis, minyak memberitahu Anda untuk berbaring
dan rileks. Jangan melawan rasa kantuk, cukup buat diri Anda nyaman dan biarkan minyak memberi Anda
istirahat  yang Anda butuhkan.  Dalam kebanyakan kasus,  dalam sebulan,  kelelahan  siang hari  yang terkait
dengan perawatan ini memudar tetapi pasien terus tidur nyenyak di malam hari.
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Saya memberi tahu pasien yang sekarat karena kanker bahwa minyak akan melakukan salah satu dari dua hal:
itu  akan  menyembuhkan  kanker  mereka  dan  mereka  akan  terus  hidup,  atau,  dalam kasus  di  mana  sudah
terlambat  untuk mempengaruhi  penyembuhan,  minyak akan meringankan  jalan  keluar  mereka  dan  mereka
setidaknya bisa mati tanpa banyak penderitaan dan mempertahankan martabat mereka.

Minyak rami memiliki tingkat keberhasilan yang sangat tinggi dalam pengobatan kanker dan sebagian besar
cenderung bertahan. Sayangnya, banyak orang yang datang kepada saya telah rusak parah oleh sistem medis
dengan kemoterapi dan radiasi, dll. Kerusakan yang disebabkan oleh perawatan tersebut memiliki efek yang
bertahan lama dan orang-orang yang telah menderita apa yang disebut perawatan ini adalah yang paling sulit
untuk  disembuhkan.  Tapi  jangan  putus  asa,  karena  meskipun  Anda  telah  rusak  parah,  minyak  ini  masih
memiliki tingkat keberhasilan 70 hingga 80%.

Jika diproduksi dan digunakan dengan benar, obat rami adalah penyembuh alami terbesar di planet ini. Tidak
peduli apa yang diderita seseorang, mereka harus mencoba minyak itu dan melihat apa yang bisa dilakukan
untuk membantu mereka. Jika Anda benar-benar lelah menderita, beri diri Anda istirahat dan cobalah sesuatu
yang benar-benar  berhasil.  Begitu Anda mengalami apa yang bisa dilakukan obat  ini,  Anda akan mengerti
mengapa sejarah dan saya sama-sama menyebut obat rami sebagai obat untuk semua.” Rick Simpson, Rami:
Tanaman Paling Obat

Hal Alami Lainnya Yang Dapat Anda Lakukan Yang Dapat 
Membantu

“Ketika pasien datang kepada saya untuk mendapatkan minyak untuk mengobati kanker mereka, hal pertama
yang saya suruh mereka lakukan adalah mengubah pola makan mereka. Cobalah untuk menghindari protein
hewani sebanyak mungkin, karena jenis protein ini mendorong pertumbuhan kanker. Dapatkan mesin pembuat
jus  dan  mulailah  makan  buah  dan  sayuran  mentah  sebanyak  mungkin,  karena  protein  nabati  melawan
pertumbuhan  kanker.  Berhenti  menggunakan  gula  dan ganti  penggunaannya  dengan pemanis  alami  seperti
madu mentah.

Tingkatkan pH pasien secepat mungkin dengan meminum hal-hal seperti semangka dan jus lemon dll. Kanker
menyukai lingkungan yang asam dan ketika Anda menaikkan pH tubuh, itu membuat sel kanker sulit untuk
bertahan hidup.

Beberapa dekade yang lalu, para peneliti mendapatkan hasil yang luar biasa dalam mengobati kanker dengan
vitamin C dosis besar, yang disuntikkan langsung ke aliran darah pasien dengan cara yang sama seperti yang
dilakukan  dokter  menyuntikkan  kemo,  tetapi  tanpa  efek  samping  yang  merusak  yang  dapat  menyebabkan
kematian  pasien.  Oleh karena  itu,  saya pikir  vitamin  dosis  besar  bisa  sangat  bermanfaat  bagi  pasien  yang
menderita kondisi serius seperti kanker.

Juga minta pasien mulai makan biji dari dua apel setiap hari, ini akan memberi mereka dosis harian B17 yang
baik, yang juga dikenal sebagai laetrile. Bertahun-tahun yang lalu, ada banyak propaganda tentang perawatan
ini yang tidak aman, tetapi tuduhan ini terbukti salah. Pada kenyataannya, B17 sendiri memiliki rekam jejak
yang  cukup  baik  dalam  pengobatan  kanker.  Ada  juga  hal-hal  alami  lainnya  seperti  rumput  gandum  dan
ganggang hijau biru yang mungkin juga bermanfaat bagi Anda. Beberapa tahun yang lalu, seorang dokter di
Italia  bahkan  menyembuhkan  beberapa  jenis  kanker  dengan  menggunakan  soda  kue,  jadi  kita  harus  tetap
berpikiran terbuka terhadap segala kemungkinan.

Banyak orang yang telah menggunakan minyak untuk mengobati kanker mereka tidak mengubah apa pun tetapi
minyak itu masih bekerja dengan ajaib dan mereka sembuh. Namun, jika Anda memiliki kondisi serius seperti
kanker,  saya  pikir  itu  ide  yang  baik  untuk  mengambil  hal-hal  alami  lain  yang  dapat  membantu  minyak
membasmi kanker dan memberi Anda kesempatan yang lebih baik untuk bertahan hidup.

10



PENYEMBUHAN KANKER: PROTOKOL RICK SIMPSON

Hal terpenting dari semuanya adalah bahwa orang harus menyadari bahwa sebagian besar apa yang disediakan
oleh sistem medis lebih banyak merugikan daripada menguntungkan. Itulah alasan saya memberi tahu orang-
orang yang menghubungi  saya bahwa jika mereka ingin bertahan hidup, yang terbaik  adalah menjauh dari
sistem medis sejauh mungkin.

Itulah keadaan menyedihkan sistem medis yang kita miliki saat ini dan tidak akan berubah sampai orang-orang
yang bekerja di dalam sistem ini akhirnya menyadari  bahwa bahan kimia dan racun tidak menyembuhkan.
Sejauh yang saya ketahui, apa yang kebanyakan dokter praktikkan saat ini hampir tidak dapat dianggap sebagai
obat. Akan jauh lebih akurat untuk menyebutnya dengan nama aslinya, kegilaan.

Dari  sudut  pandang  saya,  siapa  pun  dengan  kanker  harus  melakukan  segala  yang  mereka  bisa  untuk
mengoptimalkan peluang mereka untuk bertahan hidup. Jadi, tentu saja, ambil minyak rami untuk mengobati
kanker Anda, tetapi saya pikir akan lebih baik untuk memasukkan perawatan bermanfaat alami lainnya juga.
Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Tips Tambahan untuk Penderita Kanker Paru

T. Yang satu ini sudah diminyaki selama beberapa waktu dan masih harus menggunakan obat penghilang rasa
sakit, jadi kami mencari lebih banyak cara untuk membantu pasien. 

A.1) Buat batch minyak lagi dan coba campurkan dengan yang Anda miliki, cari minyak yang paling sedatif
mungkin, Anda tidak ingin memberi energi pada pasien.

2)  Cobalah  untuk  menghasilkan  minyak  dari  lebih  dari  satu  strain  pada  satu  waktu,  jika  memungkinkan,
biasanya memiliki efek karpet yang lebih baik seperti itu. Sekali lagi, carilah kekuatan yang paling brutal dan
sedatif dari bahan awal dan minyak.

3) Akan lebih baik jika dia berhenti menggunakan minyak dalam kapsul. Anda ingin beberapa di mulutnya
untuk penyerapan sublingual tambahan (memiliki efek penghilang rasa sakit yang lebih baik seperti itu)

4) Buat supositoria 0,3-0,5g dengan mentega kakao dan minta dia menggunakannya setidaknya dua kali sehari,
dia dapat menggunakannya secara anal maupun sebaliknya. 

5) Minta dia menguapkan minyak beberapa kali sehari - batuk diinginkan, dia perlu mengeluarkan apa pun yang
bukan milik  paru-parunya,  termasuk tumor  itu  (mereka akan mengecil  dan kemudian  hancur  dan dia  akan
mengeluarkannya).

6)  Buat  tingtur  minyak dengan alkohol  (20-30-50%,  tergantung  pada  seberapa  banyak minyak yang Anda
miliki; 1-2ml minyak dalam 4ml alkohol 96-99%) dan oleskan ke tempat dia dioperasi dengan penetes mata
atau penetes - satu atau dua tetes biasanya cukup, dan Anda dapat menghemat banyak minyak dengan cara ini.
Tentu saja, Anda juga dapat mengoleskan minyak langsung ke tempat tersebut dan menutupinya dengan perban
dan mengulanginya setiap tiga hari atau ketika perban terlepas.

7) Buat salep dengan shea butter atau larutkan sedikit  minyak dalam minyak biji  rami hangat atau minyak
zaitun extra virgin berkualitas tinggi dan gosokkan pada area tersebut beberapa kali sehari. Ini akan membantu
menghilangkan rasa sakit di tulang rusuknya dan Anda juga dapat menggunakannya untuk luka di tempat tidur
dan apa pun di kulitnya.

8) Sertakan biji rami, hati rami dan minyak biji rami dalam makanannya - setidaknya segenggam biji / hati, atau
1-3 sendok makan minyak biji rami. 

9) Tingkatkan pH tubuhnya dengan semangka dan jus lemon dll, minta dia makan biji dari dua apel setiap hari
(B17). 

10) Cobalah untuk mengganti  obat penghilang rasa sakit dan patch dengan minyak sesegera mungkin.  Jika
Anda  mulai  mengoleskan  minyak  secara  topikal,  itu  akan  sangat  membantu.  Supositoria  juga  melakukan
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keajaiban  untuk  kondisi  paru-paru.  Semakin  banyak  minyak  yang  dia  konsumsi  dan  semakin  cepat  dia
melakukannya,  semakin  baik.  Dia  harus  tetap  pada  satu  gram  atau  lebih  sehari  sampai  dia  menaklukkan
penyakit dan kemudian tetap pada dosis pemeliharaan 1-2g sebulan. Baca dan ikuti semua petunjuk lain di situs
kami juga. Salam hangat, JB dan RS

Rute Administrasi

Rute pemberian oli apa yang Anda rekomendasikan dan apa keuntungannya masing-masing?

“Saya selalu menyarankan kepada pasien bahwa mereka harus menelan minyak melalui mulut untuk kondisi
internal, atau hanya membawa tubuh mereka kembali ke kondisi kesehatan yang baik. Setelah beberapa dekade
terpapar racun dalam kehidupan kita sehari-hari,  bahkan mereka yang menganggap diri mereka sehat harus
mempertimbangkan untuk menelan pengobatan 60g penuh untuk mendetoksifikasi tubuh mereka sebelum zat
ini dapat menyebabkan masalah dengan kesehatan mereka.

Untuk  mengobati  banyak  penyakit  seperti  wasir  atau  kanker  usus  dll,  mungkin  yang  terbaik  adalah
menggunakan minyak dalam bentuk supositoria. Kebanyakan orang tidak menyadarinya, tetapi memasukkan
minyak ke dalam tubuh Anda dengan cara ini adalah salah satu cara paling efektif untuk menyelesaikan tugas
tersebut.

Saya pikir itu bermanfaat bagi pasien untuk minyak yang diberikan sedekat mungkin dengan tumor atau apa
pun yang sedang dirawat. Oleh karena itu jika Anda memiliki masalah usus, supositoria kemungkinan akan
bekerja paling baik, tetapi jika Anda memiliki sesuatu seperti kanker tenggorokan saya akan menelan minyak
melalui mulut.

Selama bertahun-tahun, dokter dan peneliti telah menyuntikkan tumor pada hewan laboratorium dengan THC
dan mereka telah mencapai hasil yang baik. Namun, sayangnya, mereka tidak akan melakukan hal yang sama
pada pasien kanker yang sekarat, jadi sekali lagi ini menyoroti kegagalan sistem medis kita untuk melakukan
apa yang benar bagi pasien. Jika dokter hanya akan mengenali obat luar biasa ini apa adanya dan mulai bekerja
dengan baik dengan zat ini, banyak orang yang sekarang sekarat dapat diselamatkan.

Seringkali, pasien datang kepada saya dengan kanker paru-paru dan kondisi paru-paru lainnya. Untuk orang-
orang seperti itu, saya merekomendasikan penggunaan alat penguap selain menelan minyak. Menguapkan obat
ini  bersama dengan menelannya dapat  memiliki  efek yang sangat  bermanfaat  bagi  mereka  yang menderita
kanker paru-paru atau kondisi paru-paru lainnya. Yang harus dilakukan pasien adalah menelan dosis reguler
mereka dan kemudian menghangatkan alat penguap dan menghirup cannabinoid yang diuapkan ke paru-paru
mereka. Ini dapat dilakukan setiap delapan jam ketika mereka menelan dosis reguler mereka dan itu hanya akan
mengharuskan  pasien  untuk  menghirup  cannabinoid  yang  diuapkan  beberapa  kali  pada  setiap  pengaturan.
Dengan menggunakan metode ini, kanker paru-paru diserang dari dua arah dan ini dapat sangat meningkatkan
efektivitas pengobatan.

Dalam kebanyakan kasus, tumor menghilang begitu saja, tetapi saya telah mendengar bahwa beberapa pasien
benar-benar batuk dengan potongan mati dari tumor yang mereka derita. Saya yakin ini bukan pengalaman yang
akan dinikmati, tetapi ini adalah cara alami paru-paru kita membersihkan diri dari hal-hal yang seharusnya tidak
ada.

Selain itu, saya tahu pasien yang telah melewati tumor saat buang air besar, tetapi tentu saja, ini juga wajar.
Dalam beberapa kasus, tumor enkapsulasi mati ini mungkin harus diangkat melalui pembedahan, jika terlalu
besar untuk dilewati dengan cara alami, jadi dalam situasi seperti ini, seorang dokter akan diperlukan.

Dilihat dari mereka yang saya berikan minyaknya kepada yang menderita berbagai bentuk kanker, saya tidak
tahu jenis kanker apa pun yang minyak ini tidak akan efektif untuk mengobati. Bagi saya, semua bentuk kanker
dapat  disembuhkan di  mana pun ia  memilih  untuk memanifestasikan  dirinya  dalam tubuh Anda.  Semakin
sedikit kerusakan yang diterima pasien dari sistem medis, semakin baik peluang mereka untuk sembuh, jadi
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menurut saya mereka yang ingin menyembuhkan kanker mereka harus menggunakan metode alami yang telah
terbukti ini.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Penggunaan Topikal

“Untuk penggunaan topikal,  minyak dapat dicampur dengan krim kulit,  lotion untuk berjemur,  dll.  Namun,
untuk  kondisi  kulit  yang  serius,  saya  menyarankan  agar  minyak  dalam  bentuk  paling  murni  saja  yang
digunakan. Mencampur minyak dengan apa pun akan mengurangi potensi obat ini. Namun, banyak dari bentuk
obat rami yang dilemahkan ini bisa sangat efektif untuk mengobati masalah kulit.

Seringkali  untuk orang dengan kondisi kulit  yang sangat buruk yang tersebar di area yang luas dari  tubuh
mereka, saya merekomendasikan tingtur ganja. Tingtur hanyalah minyak yang dicampur dengan alkohol atau
pembawa semacam itu. Ketika seseorang menggunakan pipet untuk mengoleskan tingtur pada kondisi kulit,
alkohol menyebabkan satu tetes menyebar ke area yang cukup luas. Alkohol menguap hanya dalam beberapa
detik, meninggalkan area yang tertutup lapisan tipis minyak.

Tincture adalah cara yang hemat biaya untuk memberikan minyak di area yang luas dan pasien sendiri dapat
menyesuaikan kekuatan tingtur tersebut agar sesuai dengan kebutuhan mereka. Jika seseorang menginginkan
tingtur menjadi lebih kuat, cukup tambahkan lebih banyak minyak; jika mereka ingin melemahkannya, maka
tambahkan saja lebih banyak alkohol.

Apakah Anda pikir tincture rami bisa sekuat minyak rami Anda?

Berdasarkan volume, tidak mungkin tingtur rami sekuat minyak murni. Seorang pasien dapat menelan dosis
yang dicampur dengan alkohol, tetapi apa gunanya minum obat ini dengan alkohol bagi pasien? Minyaknya
adalah obatnya dan mencampurnya dengan alkohol atau bahan pembawa lainnya menurut saya tidak bermanfaat
untuk penggunaan internal.

Saat ini, ada perusahaan obat yang menjual tingtur berbasis ganja yang disebut Sativex, yang disemprotkan di
bawah  lidah  untuk  menghilangkan  rasa  sakit  dll.  Saya  telah  memberikan  minyak  kepada  pasien  yang
menggunakan zat ini dan setelah mengalami efek minyak, mereka tidak lebih lanjut perlu membeli Sativex,
karena  mereka  menemukan  minyak  yang  saya  berikan  lebih  efektif.  Untuk  kondisi  topikal,  tingtur  dapat
digunakan untuk membuat minyak lebih jauh, tetapi untuk kondisi kulit yang serius atau infeksi, saya lebih suka
minyak murni digunakan dalam perawatannya.

Apa kegunaan utama untuk aplikasi topikal dan apakah Anda pernah menyaksikan reaksi alergi terhadap 
minyak?

Saya telah menemukan tingtur efektif dalam mengobati banyak kondisi kulit dan menggunakan minyak dengan
cara ini bisa jauh lebih boros. Bagi orang-orang yang peduli dengan kulitnya, cukup mencampur minyak dengan
krim  wajah  favorit  mereka  dan  memberikan  perawatan  wajah  yang  baik  untuk  mendapatkan  hasil  yang
dramatis.

Herpes, kanker kulit, kutil, tahi lalat, dan kondisi kulit lainnya dapat diobati dengan minyak murni tanpa reaksi
alergi yang saya ketahui. Pada kenyataannya, satu-satunya reaksi yang saya saksikan ketika minyak digunakan
secara topikal disebabkan oleh perban yang digunakan untuk menutupinya.  Jika Anda menggunakan perban
untuk waktu yang lama, dapat menyebabkan area yang ditutupi dengan bagian yang lengket dari perban menjadi
iritasi.  Seseorang hanya harus berhenti menggunakan perban selama satu atau dua hari dan kondisinya akan
hilang.
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Hal lain yang harus saya sebutkan adalah bahwa minyak tidak memungkinkan perban menempel pada luka atau
infeksi yang sedang disembuhkan. Ini mungkin kedengarannya tidak terlalu penting, tetapi jika Anda pernah
mengalami penderitaan melepas perban yang menempel pada luka, Anda akan mengerti apa yang saya maksud.

Ketika saya di Kanada, saya sering mencampur minyak dari varietas yang berbeda, karena mereka dapat sangat
bervariasi dalam manfaat medisnya. Dengan melakukan ini, saya menemukan minyak campuran ini memiliki
efek  penyembuhan  keseluruhan  yang  lebih  baik  pada  banyak  kondisi,  jadi  jika  Anda  berencana  untuk
memproduksi minyak dalam skala yang lebih besar, Anda mungkin mempertimbangkan untuk melakukan hal
yang sama.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Bisakah Anda Menggabungkan Berbagai Jenis Administrasi Minyak?

“Semua cara berbeda dalam memberikan minyak dapat dikombinasikan tanpa efek samping yang berbahaya
dan memang melakukannya dapat sangat bermanfaat dalam beberapa situasi.  Misalnya,  jika saya menderita
kanker paru-paru, saya dapat menggabungkan konsumsi minyak dengan penggunaan supositoria dan saya juga
akan  menguapkan  minyak  sehingga  dapat  dihirup  langsung  ke  paru-paru  saya.  Baik  konsumsi  oral  dan
supositoria  bekerja  dengan  baik  untuk  mengobati  kanker  paru-paru  dan  menguapkan  minyak  juga  dapat
bermanfaat bagi mereka yang menderita kondisi ini.

Literatur ilmiah mengatakan tubuh tidak dapat memproses THC kecuali jika dilarutkan dalam lemak 
hewani. Bukankah lebih efisien menggunakan oli seperti itu?

Saya benar-benar memiliki  sedikit  kekhawatiran tentang apa yang dikatakan literatur  ilmiah dan saya tidak
berpikir bahwa lemak hewani baik untuk pasien yang menderita kondisi seperti kanker. Dari pengalaman saya,
minyak tidak harus dicampur dengan apa pun untuk menjadi efektif. Karena saya telah meminumnya berkali-
kali tanpa makanan dan masih merasakan efeknya, saya pikir ada kemungkinan besar bahwa apa yang telah
diberitahukan kepada kita adalah salah. Jika tubuh tidak dapat memproses THC tanpa dicampur dengan lemak
hewani, mengapa saya masih bisa merasakan efek minyaknya? Selain itu ketika ganja dihisap, tidak ada lemak
hewani di persendian, jadi bagaimana orang bisa tinggi?

Dengan menggunakan proses yang melarutkan THC menjadi  lemak hewani,  mentega,  lemak babi dll,  saya
merasa  potensi  obatnya berkurang.  Ini  adalah  minyak yang melakukan penyembuhan,  bukan mentega  atau
lemak hewani,  oleh karena itu  saya pikir  obat ini  harus digunakan dalam bentuk yang paling murni untuk
mencapai efektivitas yang maksimal. Jika saya mengambil seseorang yang menderita dua kanker kulit dan saya
mengobati satu dengan minyak murni dan yang lainnya dengan campuran minyak lemak hewani, saya memiliki
sedikit keraguan bahwa kanker yang diobati dengan minyak murni akan sembuh lebih cepat dan lebih efektif.”
Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Merokok Ganja

Bisakah Anda membandingkan nilai medis dari merokok dan makan rami?

“Ketika seseorang merokok bersama, lebih dari 90% dari aspek obat dari bahan tanaman hanya menjadi asap.
Sungguh ironis bagi saya melihat pasien yang telah menjalani kemoterapi merokok ganja untuk mengurangi
mual mereka, karena mereka merokok zat yang, jika dikonsumsi dengan benar, dapat menyembuhkan mereka.

Bagi saya, ada sedikit atau tidak ada perbandingan antara merokok ganja dan menelan minyak esensial dari
tanaman ini untuk mengobati  kondisi  medis.  Jika Anda hanya mencari  sedikit  kelegaan dari  kondisi  Anda,
merokok ganja mungkin bermanfaat. Tetapi jika Anda ingin merawat kondisi ini dengan benar, menelan minyak
adalah cara terbaik untuk melakukannya. Tidak diragukan lagi bahwa bahkan merokok ganja memang memiliki
beberapa manfaat obat, tetapi jangan berharap untuk menyembuhkan kondisi serius dengan cara ini.
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Apa manfaat ganja yang dihisap dari sudut pandang medis?

Dari sudut pandang medis, merokok rami ganja memiliki nilai medis yang terbatas jika dibandingkan dengan
menelan minyaknya. Merokok pot sering dapat memiliki efek pada kadar gula darah bagi penderita diabetes dan
juga  dapat  membantu  mengurangi  tekanan  okular  bagi  orang  yang  menderita  glaukoma.  Kita  semua  tahu
kemampuan rami untuk mengurangi mual dan merokok zat ini akan sering membantu memerangi rasa sakit
yang terkait dengan banyak kondisi medis.

Bahkan hanya dengan merokok jenis Indica yang baik memang cenderung membuat seseorang rileks, yang
dengan sendirinya bisa sangat bermanfaat. Merokok ganja dapat membantu mengurangi gejala banyak kondisi
seperti MS dan seringkali sangat bermanfaat bagi mereka yang memiliki kondisi kejang. Tidak ada kekurangan
bukti yang dengan jelas menunjukkan bahwa bahkan merokok ganja dapat berbuat banyak untuk membantu
kesejahteraan banyak orang di seluruh dunia. Tapi, dari sudut pandang saya, mengapa hanya mengurangi gejala
ketika penyembuhan atau kontrol yang lebih baik untuk masalah mungkin terjadi jika obat diminum dengan
benar dalam bentuk minyak?

Ada sedikit perbandingan antara merokok rami dan menelan minyak rami. Merokok adalah metode yang paling
tidak efektif dalam menggunakan rami sebagai obat. Kekuatan penyembuhan rami diperbesar berkali-kali ketika
minyak esensial terkonsentrasi dari tanaman rami diproduksi. Jika Anda ingin melihat keajaiban obat nyata di
tanaman ini, mulailah mengonsumsi minyak rami bermutu tinggi. Ketika seseorang mulai menelan THC mentah
yang tidak terbakar dan cannabinoid yang terkait, keajaiban medis sering kali terjadi.” Rick Simpson, Rami:
Tanaman Paling Obat

Apa yang Harus Difokuskan Penelitian?

“Dalam waktu dekat, hal terpenting yang harus dilakukan adalah menumbuhkan jenis obat terbaik, sehingga
kami dapat menentukan manfaat medis mereka yang sebenarnya. Karena obat ini tidak berbahaya, kami dapat
melakukan penelitian apa pun yang diperlukan saat kami menyembuhkan orang-orang tersebut.

Beberapa jenis rami jauh lebih efektif  daripada  yang lain untuk situasi  medis  yang berbeda.  Dalam waktu
singkat,  kita  harus  dapat  menentukan  jenis  terbaik  untuk  mengobati  kondisi  tertentu  dan  ini  akan
memungkinkan gangguan ini diobati dengan lebih efektif. Selain itu, kita harus menerapkan beberapa bentuk
pengendalian kualitas secepat mungkin dan mengembangkan standar yang harus dipatuhi oleh pemasok. Saat
ini,  pasien tidak tahu tentang kualitas  atau efektivitas  minyak,  yang mereka beli  dari  orang lain.  Sungguh,
banyak penelitian yang belum dilakukan pada kualitas obat tanaman ini, tetapi jika kita melakukannya dengan
cara yang benar, dalam waktu singkat saya pikir kita dapat belajar banyak.” Rick Simpson, Rami: Tanaman
Paling Obat

“Teman saya yang berusia 28 tahun menjalani operasi hari ini untuk kanker payudara, mereka mengatakan
bahwa kankernya telah diangkat tetapi masih ingin melakukan kemo padanya. Kami telah berbicara sebelumnya
dan saya mengatakan kepadanya untuk menolak kemo dan hanya mengambil RSO. Apakah saya benar tentang
ini? Dari apa yang saya baca di Phoenix Tears, saya pikir ini benar, tetapi saya membutuhkan bantuan Anda
untuk menjawab ini. Terima kasih." Justin

-- Bagus sekali, Justin. Tidak ada kemoterapi atau scan. Operasi itu tidak perlu. Minta dia makan 120-180g
minyak selama enam bulan ke depan dan ikuti petunjuk di situs kami. JB

“Bayangkan mencoba mengajari orang cara memakai celana mereka... Kelihatannya mudah. Bagaimana jika
orang mengirimi Anda pesan setiap hari menanyakan cara memakai celana mereka? (memperparah) Ini seperti
hari babi tanah! Jika saya memakai celana saya dan itu dilakukan dengan benar maka ini adalah cara saya akan
menunjukkan kepada orang lain. Saya mungkin menertawakan orang-orang yang ingin mencoba mengenakan
celana mereka ke belakang dan berkata, “Hei, mereka cocok, tentu saja, tetapi itu tidak mengubah fakta bahwa
mereka terbalik! (Itu berhasil untuk Khris Kross).”
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JB hanya memberi tahu kami apa yang berhasil dan tidak akan memberi tahu kami cara lain karena tidak perlu
cara lain. Ikuti petunjuknya atau berjalan-jalan dengan celana Anda di belakang tetapi jangan marah pada JB
ketika Anda menyadari  bahwa dia hanya menunjukkan kepada Anda cara yang benar untuk melakukannya!
Kami tidak mencoba mengubah teks dalam sebuah buku, kami hanya meneliti buku-buku lain!” Chad

-- Terima kasih, Chad, ini adalah penjelasan yang bagus dan ya, Anda benar. Seluruh masalah obat RSO ini
sangat  sederhana  sehingga  sebenarnya  membuatnya  lebih  rumit.  Terlalu  sederhana  bagi  orang  untuk
mempercayainya, yaitu ketika mereka tidak dapat mencoba obatnya sendiri dan harus membacanya saja.

Dan semuanya adalah bahwa kehidupan orang dipertaruhkan. Saya berbicara dengan mereka secara pribadi,
saya melihat rasa sakit di wajah mereka, jangan tanya saya apa yang terjadi pada saya setelah bertahun-tahun.
Bagi saya tidak ada banyak ruang untuk improvisasi di sini, tidak ada waktu untuk bebop solo panjang atau jazz
gratis.  Ini  adalah  blues  dua belas  bar  lama yang solid  dan panjangnya dua belas  bar.  Rick memberi  kami
petunjuk untuk diikuti tetapi semua orang ingin menemukan kembali roda karena beberapa masalah ego atau
apa itu.

Yang saya katakan tentang ini adalah, “Kuasai penanak nasi dan kipas angin dulu. RSO pertama, lalu semua
bentuk  obat  ganja  lainnya  (kurang  manjur).  Karena  potensi  itu  penting.  Semakin  kuat  dan  obat  penenang
minyak semakin baik untuk pasien. Anda tidak perlu menguji pada kondisi internal, cobalah pada kondisi kulit
terlebih dahulu dan lihat apakah sembuh lebih cepat dengan RSO yang sangat manjur dan sedatif dengan 95-
98% THC atau dengan apa pun, yang akan menjawabnya untuk Anda. Kemudian ketahuilah bahwa hal yang
sama yang terjadi pada kulit Anda terjadi di dalam tubuh Anda saat Anda menelan obat ini.

Setelah Anda melakukannya, Anda pada dasarnya akan kehilangan minat pada bentuk obat ganja yang kurang
manjur.  Bukan karena mereka tidak dapat  membantu dalam beberapa kasus tetapi  karena mengapa terbang
kelas dua atau tiga ketika Anda bisa terbang kelas satu dengan uang yang sama dan menyelamatkan hidup Anda
lebih cepat dan andal pada saat yang sama?

RSO adalah obat premium, dan selebihnya menurut saya bukan obat premium. Dan saya ingin obat premium,
mengapa saya ingin obat encer daripada yang asli? Semakin brutal obat penenang dan manjur minyak semakin
baik bekerja sebagai obat -- dan ini tidak akan berubah, selamanya.“ JB

“RSO terbaik adalah 95-98% THC dan sangat kuat dan sedatif. Apa pun selain itu (ganja mentah, jus, makanan,
minyak CBD tinggi, BHO non-dekarboksilasi, tincture, salep, ramuan, maserat, apa saja) adalah bentuk obat
ganja yang kurang manjur. Semua bentuk obat kanabis bermanfaat sampai tingkat tertentu, tentu saja, tetapi
jangan pertaruhkan hidup Anda pada bentuk obat kanabis yang kurang manjur.” JB

Proses Rick Simpson Memproduksi Minyak Rami

“Saya biasanya bekerja dengan satu pon atau lebih tunas dari persilangan indica dominan berkualitas tinggi atau
indica dominan. Satu ons tunas yang baik biasanya akan menghasilkan 3 hingga 4 gram minyak bermutu tinggi
dan jumlah minyak yang dihasilkan akan bervariasi dari satu regangan ke regangan lainnya. Anda tidak pernah
benar-benar  yakin  berapa  banyak minyak  yang akan Anda dapatkan sampai  Anda memproses  bahan yang
sedang Anda kerjakan. Rata-rata, satu pon tunas yang baik biasanya akan menghasilkan sekitar 60 gram minyak
bermutu tinggi dan kadang-kadang Anda bahkan bisa mendapatkan lebih banyak dari beberapa varietas.

Banyak yang tampaknya percaya bahwa minyak itu pasti berwarna kuning dan Anda harus bisa melihatnya.
Seringkali  minyak  yang  saya  hasilkan  memang  menunjukkan  sifat-sifat  ini  tetapi  tidak  selalu.  Warna  dan
tekstur minyak yang Anda hasilkan sangat bergantung pada jenis, metode,  dan pelarut yang Anda gunakan
untuk menghasilkan minyak. Jangan khawatir jika minyak yang Anda hasilkan ternyata warnanya lebih gelap,
bukan berarti minyak tersebut bukan obat yang manjur. Memang beberapa minyak terkuat yang pernah saya
hasilkan berwarna gelap, tetapi masih memiliki efek obat yang diinginkan.
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Saya pikir instruksi ini seharusnya membuat produksi minyak ini cukup mudah bagi siapa saja, tetapi sebelum
Anda mulai, pastikan Anda memiliki semua yang Anda perlukan untuk melakukannya dengan benar. Yang
dibutuhkan hanyalah  bahan awal,  pelarut,  sebatang kayu,  dua ember plastik,  beberapa  wadah kecil  dengan
corong dan penyaring kopi, penanak nasi listrik, kipas angin, gelas ukur stainless steel, penghangat kopi, dan
jarum suntik.

Proses yang akan saya jelaskan melibatkan pencucian bahan awal dua kali dengan pelarut yang baik seperti
nafta alifatik ringan murni atau isopropil alkohol 99% untuk menghilangkan resin yang tersedia dari bahan
tanaman.  Naphtha ringan telah membuktikan dirinya sebagai  pelarut  yang sangat  baik untuk menghasilkan
minyak,  juga cukup murah untuk dibeli  jika  dibandingkan dengan biaya  pelarut  lainnya.  Itu  datang dalam
bentuk yang berbeda dan dengan nama yang berbeda tetapi pelarut yang saya gunakan disebut nafta ringan di
Kanada,  dan  di  Eropa  sering  disebut  benzin(e).  Itu  dijual  dengan  banyak nama tetapi  jika  Anda  pergi  ke
pemasok bahan bakar, Anda seharusnya tidak terlalu kesulitan melacak beberapa jika Anda meminta pelarut
alifatik ringan nafta/petroleum eter/benzin/pelarut hidrokarbon dengan titik didih antara 40 hingga 100°C (140 -
212°F), nomor CAS 64742-49-0.

Naphtha ringan memiliki banyak kegunaan industri, dan sering digunakan untuk melumasi bagian-bagian mesin
atau cat tipis dll., jadi saya yakin Anda tidak akan kesulitan menemukan apa yang Anda butuhkan. Sekadar
memberi gambaran tentang banyak kegunaannya, itu adalah zat yang sama yang digunakan untuk bahan bakar
lampu dan kompor Coleman. Tapi sayangnya, rust inhibitor ditambahkan ke bahan bakar Coleman, jadi saya
tidak menyarankan bahan bakar ini digunakan untuk memproduksi minyak. Ada juga naphtha (heksana) tingkat
medis yang tersedia di banyak negara di dunia, tetapi harganya sedikit lebih mahal dan biasanya lebih sulit
didapat dan saya belum menemukan perbedaan yang signifikan antara nafta ringan murni dan versi tingkat
medisnya. .

Butana dapat menghasilkan minyak tetapi saya tidak merekomendasikan penggunaannya sebagai pelarut untuk
memproduksi obat ini, karena sangat mudah menguap dan akan memerlukan penggunaan peralatan mahal untuk
menetralisir  bahaya.  Selain  itu,  menggunakan  butana  untuk menghasilkan  minyak  tidak  mendekarboksilasi
produk jadi,  sehingga minyak yang dihasilkan dengan cara ini  akan kurang efektif  untuk penggunaan obat,
kecuali waktu ekstra diambil untuk mendekarboksilasi dengan benar.

Satu-satunya pelarut yang saya alami sejauh ini adalah eter, nafta alifatik ringan, dan 99% isopropil alkohol.
Eter adalah favorit pribadi saya dan merupakan pelarut yang sangat efektif tetapi mahal dan bisa sangat sulit
didapat. Saya pikir penggunaan eter lebih cocok untuk perangkat penyulingan tertutup, karena sangat mudah
menguap dan asapnya membuatnya berbahaya untuk digunakan.

Baik eter dan nafta ringan adalah pelarut yang lebih selektif di alam, yang berarti alkohol tidak seefektif pelarut
tetapi tetap bekerja dengan baik. Alkohol akan melarutkan lebih banyak klorofil dari bahan awal dan karena ini,
minyak yang dihasilkan dengan alkohol biasanya akan berwarna lebih gelap.

Agar pelarut efektif, itu harus 100% murni dan alkohol murni 100% mahal dan bisa sangat sulit ditemukan.
Naphtha ringan di sisi lain cukup murah untuk diperoleh dan biasanya tidak terlalu sulit ditemukan. Di samping
penggunaan eter, nafta alifatik ringan murni adalah pelarut pilihan saya.

Semua pelarut ini termasuk alkohol bersifat beracun tetapi jika Anda mengikuti  petunjuk ini,  residu pelarut
dalam minyak jadi tidak menjadi masalah. Setelah produk jadi mendingin hingga suhu kamar, itu adalah zat
seperti lemak yang kental dan bukan minyak dan itu anti-beracun yang Anda bisa dapatkan. Bahkan jika ada
sedikit  residu pelarut  yang tersisa,  minyak itu sendiri  akan bertindak untuk menetralisir  efek beracun yang
berbahaya.  Intinya,  yang Anda lakukan  hanyalah  mencuci  resin  obat  dari  bahan  tunas.  Kemudian,  setelah
campuran minyak pelarut  disaring dan pelarutnya  dididihkan,  Anda akan mendapatkan resin dalam bentuk
obatnya.

Untuk hasil terbaik, bahan awal harus sekering mungkin. Pastikan tempat Anda bekerja berventilasi baik dan
tidak ada percikan api, nyala api terbuka, atau elemen panas di area tersebut.
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Tempatkan bahan awal dalam wadah dengan kedalaman yang baik untuk mencegah campuran pelarut minyak
terciprat keluar selama proses pencucian. Kemudian, basahi kuncup dengan pelarut yang digunakan dan bahan
kuncup tersebut kemudian digerus menggunakan kayu panjang seperti potongan 2x2.

Setelah hancur,  tambahkan pelarut  lagi sampai bahan benar-benar terendam dalam pelarut.  Kerjakan bahan
kuncup  selama  sekitar  tiga  menit  dengan  panjang  kayu  yang  Anda  gunakan  untuk  menghancurkannya.
Kemudian perlahan-lahan tuangkan campuran minyak pelarut ke dalam wadah bersih lainnya, biarkan bahan
awal dalam wadah aslinya, sehingga dapat dicuci untuk kedua kalinya.

Sekali lagi tambahkan pelarut baru ke bahan awal sampai sekali lagi terendam dalam pelarut, dan kemudian
kerjakan selama tiga menit lagi dengan panjang kayu yang telah Anda gunakan. Kemudian, tuangkan campuran
minyak pelarut ke dalam wadah yang sama yang menampung campuran minyak pelarut dari pencucian pertama
yang Anda lakukan.

Mencoba melakukan pencucian ketiga pada bahan tanaman menghasilkan minyak yang sangat sedikit dan itu
akan bermanfaat sedikit atau tidak sama sekali sebagai obat. Pencucian pertama melarutkan 70 hingga 80%
resin yang tersedia dari bahan awal; pencucian kedua kemudian menghilangkan resin apa pun yang bermanfaat,
yang tersisa.

Minyak yang dihasilkan dari pencucian pertama adalah obat yang paling manjur tetapi jika digunakan bahan
awal bermutu tinggi, minyak dari pencucian kedua juga memiliki manfaat. Jika karena alasan tertentu Anda
harus bekerja dengan bahan yang tidak sekuat yang seharusnya, yang terbaik adalah menggunakan minyak dari
pencucian pertama hanya untuk penggunaan internal dan kemudian mulai tumbuh atau mencari bahan awal
yang kualitas yang lebih baik. Ingat, kualitas lebih penting daripada kuantitas dan semakin baik bahan awalnya,
semakin baik obatnya.

Gunakan sesuatu seperti wadah air bersih dengan lubang kecil di bagian atas dan masukkan corong ke dalam
lubang, lalu masukkan filter kopi besar ke dalam corong. Tuangkan campuran minyak pelarut dari pencucian
pertama dan kedua ke dalam saringan kopi dan biarkan campuran minyak pelarut mengalir melalui saringan
untuk menghilangkan bahan tanaman yang tidak diinginkan. Semakin banyak corong dan wadah yang Anda
gunakan,  semakin  cepat  penyaringannya.  Setelah  campuran  minyak  pelarut  disaring,  sekarang  pelarut  siap
untuk dididihkan.

Jika Anda belum memilikinya, Anda dapat membeli penanak nasi yang lebih besar dan murah dengan bagian
atas terbuka yang memiliki pengaturan panas tinggi dan rendah untuk merebus pelarut dari minyak. Pastikan
penanak nasi dipasang di area yang berventilasi baik dan letakkan kipas angin di dekatnya untuk meniup asap
saat pelarut mendidih. Ini akan mencegah asap mengembun dan menimbulkan bahaya. Penanak nasi dirancang
untuk  tidak  membakar  nasi  saat  dimasak.  Sensor  suhu  yang  terpasang  di  dalamnya  akan  secara  otomatis
mengaktifkan kembali kompor ke pengaturan panas rendah jika suhu di dalam kompor mulai terlalu tinggi.

Saat  memproduksi  minyak,  jika  suhunya  sedikit  di  atas  300  °  F  (148  °  C),  itu  akan  mulai  menguapkan
cannabinoid dari minyak dan, tentu saja, Anda tidak ingin ini terjadi. Jika penanak nasi bekerja dengan benar,
maka secara otomatis akan keluar dari pengaturan panas tinggi pada kira-kira 230 ° F (110 ° C), yang berada di
atas suhu di mana dekarboksilasi dikatakan terjadi dan masih jauh di bawah titik THC dan lainnya. cannabinoid
akan menguap. Inilah sebabnya mengapa saya sangat menyarankan penggunaan penanak nasi bagi mereka yang
belum pernah memproduksi minyak sebelumnya, karena dapat menghilangkan bahaya merusak minyak yang
bersangkutan.  Ditambah  minyak  yang dihasilkan  adalah  dekarboksilasi,  yang juga  penting,  sehingga  dapat
mencapai efek obat penuh.

Saya menyarankan agar orang tidak mencoba menggunakan kuali dan peralatan serupa untuk menghasilkan
minyak.  Ketika saya pertama kali  mencoba memproduksi  minyak,  saya menggunakan panci  tempayan dan
karena saya tidak tahu berapa banyak panas yang dapat dihasilkan perangkat ini, minyak menjadi terlalu panas
dan rusak. Jadi saya pikir masuk akal jika seorang pemula memulai dengan menggunakan penanak nasi dan
mengikuti  instruksi  kami  dengan  hati-hati.  Melakukan  hal  itu  bisa  menyelamatkan  mereka  dari  banyak
kesedihan.
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Perangkat penyulingan juga dapat digunakan untuk memproduksi obat ini dan mendapatkan kembali pelarut
yang digunakan. Metode ini  benar-benar lebih masuk akal  daripada menggunakan penanak nasi,  tetapi  alat
masak yang dirancang untuk merebus pelarut dengan aman mahal harganya dan kebanyakan orang tidak tahu
cara mengoperasikan salah satu perangkat ini dengan benar. Jika tersedia, saya lebih suka menggunakan sendiri,
tetapi,  di  beberapa  negara,  memiliki  diam  adalah  melanggar  hukum.  Jika  seseorang  serius  dan  ingin
menghasilkan  minyak  dalam  jumlah  besar,  perhatikan  penyulingan  dan  didik  diri  Anda  sendiri  dalam
penggunaan peralatan ini dengan benar.

Selalu pastikan tidak ada percikan api, nyala api terbuka, atau elemen merah-panas di area tersebut saat Anda
mengisi penanak nasi atau merebus pelarut karena asap yang dihasilkan dari pelarut sangat mudah terbakar dan
beracun. Saya telah menggunakan proses yang sama ini ribuan kali dan tidak pernah mengalami kecelakaan,
tetapi untuk keselamatan Anda sendiri, ikuti instruksi dan pastikan area tersebut berventilasi baik. Saya juga
memperingatkan Anda untuk menghindari menghirup asap yang dihasilkan pelarut karena dapat menimbulkan
efek yang tidak menyenangkan pada siapa pun di sekitar.

Pastikan kipas  bekerja  dan menghasilkan  aliran  udara yang cukup untuk mengeluarkan asap,  kemudian  isi
penanak nasi sampai sekitar tiga perempat penuh. Ini memungkinkan ruang untuk campuran minyak pelarut
mendidih tanpa tumpah. Letakkan penanak nasi pada pengaturan panas tinggi dan mulailah merebus pelarutnya.
Jangan pernah mencoba melakukannya tanpa menggunakan kipas angin, karena asapnya dapat mengembun dan
jika bersentuhan dengan elemen pemanas, dapat menyebabkan kebakaran.

Saat level di penanak nasi turun, lanjutkan dengan hati-hati tambahkan campuran minyak pelarut yang tersisa,
sampai tidak ada yang tersisa. Ketika level di penanak nasi turun untuk terakhir kalinya dan telah dikurangi
menjadi sekitar dua inci campuran minyak pelarut yang tersisa, tambahkan sekitar 10 hingga 12 tetes air ke
dalam campuran minyak pelarut yang tersisa. Sejumlah kecil air ini memungkinkan pelarut yang tersisa untuk
mendidihkan minyak yang tersisa di kompor dengan lebih mudah.

Ketika  ada sedikit  yang tersisa  di  kompor,  saya  biasanya memakai  sepasang sarung tangan dan kemudian
mengambil kompor dan mulai mengaduk-aduk isinya. Hal ini dilakukan dengan aliran udara dari kipas yang
masih menghilangkan asap dan dapat  sedikit  mempercepat  proses finishing. Dalam waktu singkat,  kompor
secara otomatis memulai pengaturan panas tinggi dan kemudian beralih ke panas rendah. Saat pelarut terakhir
dididihkan, Anda akan mendengar suara berderak dari minyak yang tersisa di kompor dan Anda akan melihat
sedikit gelembung yang terjadi di minyak yang tersisa. Juga, Anda akan melihat apa yang tampak seperti sedikit
asap atau uap yang keluar dari minyak di penanak nasi, tetapi jangan khawatir, karena ini sebagian besar hanya
uap yang dihasilkan dari beberapa tetes air yang Anda tambahkan. Setelah penanak nasi secara otomatis beralih
ke pengaturan panas rendah, Saya biasanya membiarkannya dingin sampai bisa beralih ke pengaturan panas
tinggi  lagi.  Setelah kompor secara otomatis  beralih  ke pengaturan panas rendah untuk kedua kalinya,  saya
kemudian mengeluarkan panci bagian dalam dari kompor dan menuangkan isinya ke dalam gelas ukur stainless
steel.

Akan ada sedikit minyak yang tersisa di dalam panci yang hampir tidak mungkin Anda keluarkan, kecuali jika
Anda menggunakan sesuatu seperti roti kering untuk menyerap minyak, selagi masih hangat. Kemudian, roti ini
dalam jumlah kecil bisa dimakan sebagai obat, tapi ingat kadang butuh waktu satu jam atau lebih sebelum Anda
merasakan efeknya. Jadi berhati-hatilah berapa banyak roti  seperti  ini yang Anda konsumsi,  karena bahkan
jumlah yang sangat kecil dapat membuat Anda tertidur selama beberapa jam sama seperti minyak mentah itu
sendiri. Cara lain yang baik untuk membersihkan sisa minyak di dalam panci adalah dengan mencuci panci
dengan sedikit alkohol untuk menghasilkan tingtur minyak rami.

Sebuah tingtur seperti ini bisa sangat efektif dalam pengobatan kondisi kulit dan hanya sedikit bisa pergi jauh,
yang dapat menghemat uang. Karena saya sering suka mencampur minyak dari beberapa jenis, saya biasanya
membiarkan sisa minyak di dalam panci sampai waktu berikutnya. Dengan mencampur minyak dari jenis yang
berbeda,  Anda menerima  manfaat  obat  dari  semua jenis  minyak yang berbeda dan saya  telah  menemukan
minyak tersebut efektif dalam pengobatan segala sesuatu. Jika Anda memiliki banyak varietas rami baik yang
berbeda, saya pikir mencampur minyak adalah ide yang baik, tetapi jika tidak, saya yakin minyak hanya dari
satu jenis mungkin akan memenuhi kebutuhan Anda.
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Ambil minyak yang Anda tuangkan ke dalam gelas ukur stainless steel dan letakkan di atas alat pemanas yang
lembut seperti penghangat kopi untuk menguapkan sisa air dalam minyak. Cukup sering, hanya membutuhkan
waktu singkat untuk menguapkan sisa air, tetapi juga beberapa strain menghasilkan lebih banyak terpene alami
daripada yang lain. Terpene ini dapat menyebabkan minyak yang sekarang Anda miliki  di penghangat kopi
menggelembung selama beberapa waktu dan mungkin perlu beberapa saat agar minyak tersebut menghentikan
aktivitas  ini.  Ketika  minyak  pada  penghangat  kopi  telah  berhenti  menggelegak  dan  tidak  ada  atau  sedikit
aktivitas  yang  terlihat,  keluarkan  minyak  dari  penghangat  kopi  dan  biarkan  agak  dingin.  Cara  lain  untuk
menghabiskan minyak tanpa menggunakan penghangat  kopi  adalah dengan memasukkan minyak ke dalam
oven  bersuhu  130°C selama  sekitar  satu  jam.  Ini  akan  mendekarboksilasi  minyak  jadi  dan  residu  pelarut
seharusnya tidak menjadi masalah.

Kemudian, dengan menggunakan aplikator plastik atau jarum suntik tanpa jarum yang tersedia di toko obat
lokal Anda, gunakan penyedot untuk perlahan-lahan menarik minyak hangat ke dalam jarum suntik dan biarkan
dingin. Dalam waktu singkat, resin akan menjadi zat kental seperti minyak.

Terkadang resin sangat tebal sehingga sulit untuk mengeluarkannya dari jarum suntik saat didinginkan. Jika hal
seperti itu terjadi, cukup masukkan jarum suntik ke dalam secangkir air panas dalam waktu singkat Anda akan
dapat memeras dosis Anda dengan lebih mudah. Kadang-kadang seorang pasien akan mengeluarkan terlalu
banyak minyak, tetapi jika ini terjadi, cukup tarik kembali plunger jarum suntik dan kelebihan minyak biasanya
dapat ditarik kembali ke dalam jarum suntik tanpa terlalu banyak kesulitan.

Rata-rata, satu pon bahan kering akan membutuhkan sekitar 2 galon (8-9 liter) pelarut untuk melakukan dua kali
pencucian yang diperlukan. Jika Anda berencana untuk memproduksi minyak dari bahan awal yang lebih atau
kurang, cukup lakukan matematika untuk menentukan kira-kira berapa banyak pelarut yang Anda perlukan.
Dari awal sampai akhir, biasanya dibutuhkan tiga sampai empat jam untuk menyelesaikan seluruh proses, dan
kemudian obat sudah siap untuk digunakan.

Perlu juga disebutkan bahwa minyak ini memiliki umur simpan yang sangat lama. Tetapi untuk penyimpanan
jangka panjang, saya akan memasukkannya ke dalam botol gelap dengan tutup yang rapat atau wadah stainless
steel. Jika disimpan di tempat gelap yang sejuk saat disimpan, ia dapat mempertahankan potensi obatnya selama
bertahun-tahun.

Pada awalnya, mungkin tampak menakutkan bagi beberapa orang untuk mencoba memproduksi obat mereka
sendiri  tetapi  pada  kenyataannya,  proses  ini  sangat  sederhana.  Yang  harus  Anda  lakukan  adalah  hati-hati
mengikuti petunjuk dan setelah Anda memproduksi obat ini beberapa kali, Anda akan menemukan bahwa tidak
lebih sulit untuk membuat dari secangkir kopi. Setelah Anda menghasilkan obat sendiri,  itu menghilangkan
semua misteri obat dan Anda tidak lagi harus bergantung pada dokter dalam banyak kasus, karena sekarang
Anda telah menjadi dokter Anda sendiri.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat
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T. Mengapa penggilingan bahan kering menyebabkan hilangnya THC? Apakah ada penjelasan untuk ini?

A. Apakah Anda pernah menggiling tunas yang benar-benar manjur? Jika Anda melakukannya, Anda harus
tahu mengapa. Bubuk putih yang ada di sekitar meja setelah Anda menggilingnya adalah THC (atau trikoma)
dan itulah yang seharusnya tetap berada di dalam minyak. Plus, ketika digiling, itu terlalu halus dan Anda akan
mengupas banyak dari apa yang sebenarnya tidak ingin Anda kupas dalam minyak Anda.

Keringkan seluruh tunas tulang setelah Anda membasahinya dengan nafta  atau pelarut  pilihan Anda, tetapi
jangan  terlalu  sering  menyentuhnya  sebelum Anda memprosesnya  karena  setiap  kali  Anda menyentuhnya,
Anda  akan  kehilangan  sebagian.  Minyak  yang  dihasilkan  dari  bahan  tanah  secara  signifikan  kurang  kuat
dibandingkan minyak yang dihasilkan dari tunas yang dihancurkan setelah dibasahi.

Pencucian cepat pertama adalah yang paling ampuh dan strip sekitar 70% dari THC tersedia, strip kedua sekitar
20% dan yang ketiga sekitar 5%. Saat Anda menggilingnya, Anda mendapatkan ketiga pencucian (sebenarnya
empat) dalam minyak Anda dan Anda tidak menginginkannya. Kualitas diatas kuantitas. JB

“Halo  JB.  Berapa  waktu  tersingkat  Anda  dapat  membiarkan  kuncup  mengering  jika  Anda  sangat
membutuhkannya? Terima kasih." Priskila

- Sampai tulang kering. Tetapi saya hanya akan mengeringkan dengan cepat, katakanlah 5-7g kuncup, yang
akan  memberi  Anda  sekitar  satu  gram  minyak,  cukup  untuk  memulai,  dan  kemudian  Anda  dapat
menyelesaikannya saat dikeringkan dengan benar,  dalam waktu sekitar  satu minggu. Semakin sedikit  Anda
menangani bahan awal sebelum memproses semakin sedikit resin yang akan Anda buang. Jadi yang terbaik
adalah tidak mendekarboksilasi bahan awal (seperti yang dilakukan GW tanpa alasan sama sekali, Anda dapat
mendekarboksilasi  minyak  dengan  lebih  sedikit  masalah  dengan  memanaskannya,  yang  tetap  harus  Anda
lakukan untuk menghilangkan residu pelarut). Hal terbaik yang harus dilakukan adalah memasukkan kuncup ke
dalam  ember  untuk  diproses  langsung  di  ruang  pengering,  tanpa  penanganan  ekstra,  bila  memungkinkan.
Semakin sedikit Anda menyentuh kuncupnya, semakin baik. JB

1.) Saya menggiling tunas kering tulang hanya dengan tangan saya, tidak menggunakan penggiling. Bahan awal
tampak seperti tunas yang sangat kecil kira-kira. Diameter 5 sampai 10mm, jadi kebanyakan tidak ada bubuk.
Karena saya sekarang memiliki pengalaman "memasak" saya sendiri, saya sangat setuju dengan Anda dalam
semua poin, kecuali poin C. Saya telah melihat minyak yang dibuat dengan alkohol yang biasanya jauh lebih
gelap karena air dalam alkohol melarutkan klorofil. Saya membuat minyak saya dengan petroleum eter murni
tingkat lab. Minyak ini jauh lebih cerah warnanya (coklat keemasan) dan memiliki rasa pedas yang enak dan
enak dibandingkan dengan minyak alco yang pernah saya coba. Maksud saya di sini adalah bahwa saya percaya
Naphtha tidak menghilangkan terpen dan klorofil sebanyak alkohol. Itu juga mendidih jauh lebih terkontrol dan
mudah diatur seperti alkohol. Jadi pertanyaan saya di sini adalah,

-- Jangan menggiling bahan terlebih dahulu. Setiap penanganan bahan kuncup kering akan menyebabkan Anda
kehilangan THC dan kanabinoid lainnya (debu halus di atas meja adalah yang seharusnya tertinggal di ember).
Ya, penggilingan dan nafta akan "lebih baik" daripada penggilingan dan alkohol - kombinasi itu hampir pasti
gagal, Anda tidak bisa membuat minyak yang baik dengan cara ini.

Masukkan kuncup ke dalam ember, basahi dengan nafta, hancurkan dengan tongkat selama dua hingga tiga
menit, tuangkan campuran pelarut minyak ke dalam ember. Jika Anda bekerja dengan bahan berkualitas baik,
lakukan pencucian kedua dan tuangkan campuran kedua ke ember dengan pencucian pertama. Jika Anda tidak
menggunakan  bahan  yang  bagus,  gunakan  pencucian  pertama  hanya  untuk  keperluan  internal  (dan  terus
mencari bahan yang bagus).

Eter menghasilkan minyak yang bagus (kami menyukai minyak amber lebih baik daripada minyak gelap, tetapi
ingat bahwa beberapa jenis menghasilkan minyak yang lebih gelap daripada yang lain). Kami juga menyukai
minyak amber karena alasan praktis - siapa yang ingin memiliki gigi hitam dengan tanda klorofil? Tetapi kami
tidak  merekomendasikannya  saat  ini  karena  cukup  berbahaya  untuk  bekerja  dengan  eter,  sulit  didapat  di
sebagian besar dunia, dan kami sangat peduli dengan keselamatan mereka yang memproduksi minyak. Itu bisa
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meledak dengan sangat mudah pada suhu yang relatif rendah. Jadi, bagi kebanyakan orang, nafta alifatik ringan
akan bekerja dengan baik. Kami biasanya menggunakan nafta, tetapi eter akan menjadi pelarut pilihan kami.

Daftar pelarut saat ini yang akan kami gunakan secara pribadi adalah: 1. eter, 2. nafta ringan murni, 3. 99%
isopropil alkohol,  4. alkohol tingkat makanan - sebaiknya 99%, tetapi itu biasanya sulit  didapat dan sangat
mahal. Ketika Anda bekerja dengan alkohol 96%, 4% sisanya biasanya air. 4% dari 10 liter adalah 4dcl, hampir
satu liter air yang harus Anda rebus - dan itu membutuhkan waktu yang bisa Anda habiskan dengan lebih masuk
akal.

2.) Saya juga meletakkan minyak hangat 60°C terakhir  selama 1,5 jam di bawah vakum untuk benar-benar
menghilangkan semua residu pelarut. Seperti yang saya tulis kepada Anda, saya mendekarboksilasi minyak 35
gram dimakan kemudian… Rasa minyak sebelum dekarboksilasi jauh lebih pedas, saya tidak akan mengatakan
lebih buruk, tetapi Anda benar tentang sendawa.

-- Seperti yang saya katakan terakhir kali, sendawa itu berasal dari sisa air. Dan air itu ada di sana karena suhu
rendah "ilmiah" yang Anda gunakan. Anda tetap perlu mendekarboksilasi minyak, jadi penanak nasi yang akan
mati pada suhu 110 °C berfungsi dengan baik. Atau, tentu saja, hal terbaik untuk digunakan adalah diam - tetapi
sekali lagi, banyak orang tidak memilikinya dan tidak tahu cara mengoperasikannya, dan risiko ledakan selalu
ada. Ketika masih meledak, biasanya akan menghancurkan seluruh rumah. Saat isi rice cooker meledak, hanya
akan menghasilkan nyala api setinggi dua atau tiga meter yang cukup mudah untuk ditangani.

Adapun  vakum  -  tentu  saja,  mengapa  tidak.  Jika  Anda  memiliki  peralatan  dan  jika  Anda  tahu  cara
menggunakannya dengan benar,  tidak ada salahnya untuk mengolesi  minyak di dalamnya,  jika Anda ingin
100% yakin tidak  ada  residu  pelarut  di  dalamnya atau  jika  Anda ingin menutup mulut.  dari  mereka  yang
menentang  pelarut  petrokimia.  Beberapa  orang  menggunakannya  dengan  sukses  besar  dan  saya  tidak
menentangnya. Tetapi seperti yang Anda ketahui, sebagian besar orang tidak memiliki peralatan ini dan banyak
dari pasien kami tidak dapat atau bahkan tidak mampu membeli penanak nasi dan kipas angin, jadi kami tidak
merekomendasikan penyedot debu sebagai kebutuhan.

Lihatlah betapa mudah dan sederhananya metode Rick dan berapa banyak pertanyaan yang masih harus kita
jawab. Sekarang bayangkan apa yang akan terjadi ketika kita menambahkan info tentang metode lain untuk
menghasilkan minyak. Itu hanya akan menyebabkan kebingungan dan saya harus menghabiskan berhari-hari
dan berminggu-minggu mencoba menjawab pertanyaan dari orang-orang yang “bingung”, yang toh tidak akan
saya lakukan lebih lama lagi.

3.) Tolong jelaskan mengapa Anda menyarankan untuk menelan minyak langsung dari tabung, langsung ke
mulut, tanpa kapsul? Beberapa masalah penyerapan? Saya makan sebagian besar minyak di atas kertas rokok,
tetapi  saya jarang menggunakan beberapa kapsul  jika  saya harus  meninggalkan rumah selama berjam-jam.
Selain itu, saya tidak suka memilikinya di seluruh gigi saya, karena sangat sulit untuk dilepaskan ...

--  Karena  beberapa  alasan.  Yang  utama  adalah  bahwa  metode  menelan  ini  terbukti  paling  efektif  dan
bermanfaat bagi pasien. Ini meningkatkan kebersihan mulut karena juga mendisinfeksi mulut dan kemudian
membantu dengan kondisi apa pun di saluran pencernaan atau di tenggorokan Anda dll. Sebenarnya, ketika saya
sakit  tenggorokan,  saya  mencoba  mengoleskan  minyak  di  bagian  belakang  mulut  saya  dan  kemudian
menyimpannya di mulut saya selama saya bisa tahan. Dalam kebanyakan kasus, flu atau sakit tenggorokan (atau
gejalanya) ditangani dalam semalam.

Seperti  yang Anda katakan,  beberapa  minyak  tetap  berada  di  gigi  dan  di  bawah lidah  Anda,  jadi  metode
konsumsi  ini  sebenarnya  menggabungkan  pemrosesan  sublingual  minyak  (ala  Sativex  dan  semprotan  dan
tincture di bawah lidah lainnya yang digunakan orang) dan pemrosesan di perut dan usus. Hal utama adalah
untuk mendapatkan minyak di perut Anda. Jadi, jika Anda memiliki minyak dengan rasa yang tidak terlalu
enak, Anda bisa memasukkan sepotong roti atau pisang dll. (atau kertas rokok, jika Anda suka memakan bahan
kimia di dalamnya), lipat dan telan seperti pil dan siram dengan air atau teh atau apa pun yang Anda suka. Sikat
gigi Anda dengan minyak setelah mengatakan sepuluh menit atau lebih, itu akan membantu dengan kebersihan
mulut juga. Banyak minyak memiliki rasa yang enak (terutama jika bahan awalnya tidak digiling dan alkohol
tidak digunakan untuk menghasilkan minyak.
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Kapsul - a) Anda harus membelinya dari Farmasi Besar, yang dengannya Anda mendukungnya dengan uang
Anda, b) beberapa orang alergi terhadapnya, c) beberapa larut di usus Anda dan tidak di perut, d) dealer sering
menaruh lebih sedikit minyak dalam kapsul daripada yang seharusnya, e) mereka tidak bekerja dengan baik
untuk banyak kondisi, f) sulit untuk mengeluarkan minyak dari mereka ketika Anda ingin membuat sambungan
atau menguapkan minyak untuk kondisi paru-paru atau ketika Anda ingin menggunakan minyak secara topikal.
Saya tidak mengatakan bahwa Anda tidak dapat menggunakan kapsul, yang saya katakan adalah bahwa lebih
baik belajar menggunakan minyak langsung dari tabung. Setelah Anda mendapatkan lebih banyak latihan, Anda
akan belajar cara menggunakan minyak tanpa rasa tidak nyaman sama sekali. Saya pribadi suka makan minyak
langsung dari penanak nasi, saya hanya mencelupkan jari saya ke dalamnya dan mengambil sebanyak yang saya
pikir bisa saya ambil. Pikiranmu, ini sangat "mengkonsumsi minyak" dan Anda biasanya akan mengambil lebih
dari dari jarum suntik. Ketika minyaknya bagus, "overdosis" hanya akan membuat Anda tertidur, masalah besar.
Tapi  tentu  saja,  saya bisa melakukannya karena pengalaman dan toleransi  saya,  saya tidak akan dan tidak
merekomendasikan  ini  kepada  pemula  atau  mereka  yang tidak  memiliki  banyak  pengalaman.  Semua  yang
terbaik untukmu juga, Stefan. Jindrich”

“Jika Anda khawatir tentang biayanya, itu jauh lebih murah daripada pembayaran bersama untuk sebagian besar
obat kanker dan beberapa jika obat yang Anda bawa di rumah untuk kanker tidak ditanggung oleh asuransi. Jika
seseorang dalam keluarga saya membutuhkan minyak ini untuk kanker, saya akan menemukan jalan. Semoga
beruntung!!!!" Lisa

- “Saya setuju, Lisa, minyak adalah perawatan yang jauh lebih murah ketika seseorang memperhitungkan semua
biaya dan pengeluaran lainnya. Plus itu jauh lebih aman daripada apa pun yang disediakan sistem medis, belum
lagi itu bekerja jauh lebih efisien dan andal dan pasti lebih menyenangkan untuk dikonsumsi daripada racun
atau radiasi.“ JB

T. Saya tahu Anda merekomendasikan membuat RSO sendiri tetapi apotek memiliki beberapa lokal dan saya
hanya ingin tahu berapa harga yang pantas untuk itu. 

A. Seseorang membutuhkan 4-7g kuncup berkualitas tinggi untuk menghasilkan satu gram minyak, jadi itu
seharusnya menjadi “harga yang tepat.” Mari kita tidak membahas harga rami yang konyol, bagi saya harga
yang tepat untuk dosis 60g adalah 50-100USD (atau kurang, jika ditanam secara legal di luar ruangan dalam
skala besar). Saya tidak mengatakan bahwa saya tahu di mana mendapatkannya dengan harga itu saat ini, harga
minyak kelas atas sama dengan biaya bahan kelas atas di tempat Anda tinggal. JB

Bentuk Ekstraksi Lainnya

Apakah Anda menemukan cara lain untuk membuat minyak?

“Ada banyak cara untuk menghasilkan  minyak dan saya tidak mengklaim bahwa metode saya selalu yang
terbaik, tetapi setahu saya itu adalah satu-satunya yang telah terbukti berhasil dalam ribuan kasus.

Memang metode yang telah kami tunjukkan kepada dunia akan dianggap paling kasar, tetapi bentuk obat yang
sangat murni ini dapat diproduksi dengan cara ini. Niat saya adalah untuk mempresentasikan metode pembuatan
minyak dengan peralatan yang tersedia, sehingga jika perlu hampir semua orang dapat membuat obat sendiri
dengan cara yang sederhana.

Sampai saya digerebek pada tahun 2005, saya telah menggunakan proses penyulingan untuk memproduksi obat
dan merebut  kembali  pelarut.  Metode ini  jauh lebih  tidak  berbahaya dan lebih  'ramah lingkungan',  karena
pelarutnya  tidak  terbuang percuma.  Tetapi  polisi  menyita  peralatan  saya,  yang memaksa  saya  untuk mulai
menggunakan penanak nasi untuk menyelesaikan tugas itu.
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Apa bentuk ekstraksi lain yang dapat digunakan?

Sekali  lagi,  ada beberapa metode ekstraksi dan saya tidak mengaku ahli  dalam hal-hal seperti  itu. Masalah
dengan metode ilmiah seperti ekstraksi gas mulia dll. adalah kebanyakan orang tidak memiliki peralatan dan
pengetahuan untuk melakukan ekstraksi tersebut. Itulah sebabnya kami menunjukkan kepada masyarakat cara
paling sederhana untuk memproduksi obat ini sendiri.

Ada juga  metode ekstraksi  air  dingin  yang dapat  digunakan untuk mengekstrak  resin.  Saya  baru mencoba
melakukan  ekstraksi  jenis  ini  beberapa  kali  dan  hasilnya tidak  sebaik  yang diharapkan.  Namun,  saya  tahu
orang-orang yang mengatakan bahwa mereka telah menghasilkan minyak berkualitas tinggi dengan cara ini.
Jelas,  air  dingin  tidak  bisa  terbakar  atau  meledak,  jadi  metode  ekstraksi  air  dingin  mungkin  bisa  menjadi
pilihan, tapi kita harus memastikan bahwa minyak sudah didekarboksilasi sebelum diberikan kepada pasien.

Apa itu dekarboksilasi?

Dekarboksilasi terjadi ketika molekul-molekul dalam minyak telah diputar ke posisi delta 9 dengan penggunaan
panas sehingga menjadi lebih aktif secara medis. Suhu di mana ini terjadi masih bisa diperdebatkan, karena
banyak laporan yang saya lihat tentang masalah ini tidak setuju. Dengan melakukan apa yang saya sarankan,
minyak  dipanaskan  sampai  suhu  jauh  di  atas  di  mana  dekarboksilasi  dikatakan  terjadi.  Gugus  karboksil
dihilangkan, yang kemudian memungkinkan molekul untuk masuk ke dalam reseptor CB1 dan CB2 dari sistem
endocannabinoid kami dan memungkinkan mereka melewati penghalang otak.

Apakah ada cara untuk membuat minyak lebih kuat?

Ada beberapa cara untuk meningkatkan potensi minyak, tetapi sekali lagi, banyak dari metode ini memerlukan
peralatan dan pengetahuan khusus yang tidak dimiliki rata-rata orang. Di masa lalu, saya telah memproduksi
minyak seperti itu dan saya menganggapnya lebih kuat dan obat, tetapi dengan undang-undang yang berlaku
dan peralatan yang diperlukan, tidak mungkin bagi saya untuk menghasilkan jumlah berapa pun.

Apakah ada yang bisa saya lakukan ketika minyak yang saya produksi atau beli tidak cukup kuat?

Jika bahan awal yang baik digunakan untuk memproduksi minyak, masalah ini seharusnya tidak dihadapi, tetapi
saya yakin akan ada yang akan melakukannya. Ketika mengobati penyakit serius, hanya yang terbaik yang akan
dilakukan, jadi jika minyak yang Anda miliki tidak sesuai dengan tugas yang ada, saya akan mendapatkan lebih
banyak bahan tunas dan memproduksinya dengan benar. Dengan kehidupan seseorang yang tergantung pada
keseimbangan, ini bukan saatnya untuk bermain-main dengan oli berkualitas rendah. Jika Anda yang menderita,
tidakkah Anda menginginkan pengobatan yang terbaik? Jadi tolong coba berikan hal yang sama untuk orang
lain.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Memproduksi Minyak Berkualitas Tinggi Mungkin

“Untuk memungkinkan orang biasa menghasilkan minyak dengan kualitas terbaik dan paling mungkin, saya
telah  menemukan  metode  sederhana  yang  akan  memungkinkan  hampir  semua  orang  untuk  menghasilkan
minyak dengan nilai obat yang lebih efektif daripada yang telah saya tunjukkan kepada publik di masa lalu. .
Yang sebenarnya harus Anda lakukan adalah menambahkan beberapa langkah lagi ke proses yang telah kami
tunjukkan kepada Anda, tetapi setelah Anda menghasilkan minyak dengan cara ini, saya pikir Anda akan setuju
bahwa itu membuat perbedaan yang luar biasa.

Jika  Anda  memiliki  kuncup  obat  berkualitas  tinggi  untuk  digunakan,  Anda  harus  dapat  membuat  minyak
dengan kadar cannabinoid yang sangat tinggi, hanya dengan menggunakan pelarut yang baik dan penanak nasi.
Minyak yang saya hasilkan dengan cara ini biasanya menunjukkan kadar THC 95% atau lebih bersama dengan
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berbagai tingkat cannabinoid dan lilin tanaman lainnya.  Kekuatan penyembuhan minyak seperti inilah yang
akhirnya memberi tanaman ganja ganja pengakuan medis yang layak, tetapi saya masih menemukan bahwa
kekuatan penyembuhan zat ini dapat dibawa ke tingkat yang sama sekali baru tanpa banyak kesulitan.

Yang harus Anda lakukan adalah mengambil minyak dan memasukkannya ke dalam unit pemanas yang dapat
menangkap kanabinoid saat menguap dan ini akan menghasilkan minyak dengan kualitas dan kemurnian yang
lebih tinggi. Meskipun alat penguap biasa dapat menyelesaikan tugas ini, sebenarnya alat ini tidak dirancang
dengan baik untuk memenuhi peran ini, karena akan memakan waktu lama untuk menghasilkan sejumlah obat
dan sebagian besar alat penguap yang tersedia cenderung bocor.

Untuk memproduksi minyak dalam skala yang lebih besar, seseorang akan membutuhkan unit penguapan yang
jauh lebih besar yang kedap udara dan juga akan memerlukan penggunaan kubah pengumpul yang jauh lebih
besar yang diatur pada suatu sudut, sehingga begitu cannabinoid mulai terkumpul, mereka akan mulai mengalir
ke  titik  terendah kubah,  di  mana mereka  dapat  dikumpulkan  dari  lubang pembuangan  kecil  dalam bentuk
minyak yang sangat murni. Siapa pun yang cenderung mekanis seharusnya tidak terlalu kesulitan menyusun
unit untuk melakukan tugas ini, tetapi akan membutuhkan sedikit waktu dan usaha untuk merakit perangkat.

Jumlah minyak yang dapat dikumpulkan setelah diuapkan tergantung pada persentase cannabinoid berdasarkan
berat yang dimiliki minyak awal asli. Jika minyak yang Anda gunakan memiliki 99% cannabinoid menurut
beratnya, maka Anda harus mendapatkan kira-kira jumlah itu kembali setelah diuapkan.

Saya juga harus menyebutkan bahwa ini adalah cara yang bagus untuk meningkatkan kualitas minyak kelas
rendah yang memiliki banyak kotoran, sehingga mereka dapat digunakan sebagai obat yang lebih kuat dan
efektif. Bahkan minyak awal dengan kandungan cannabinoid yang jauh lebih rendah dapat menghasilkan obat
yang layak, jika cannabinoid diuapkan dan kotoran tertinggal di dalam mangkuk. Anda mungkin tidak keluar
sebanyak yang Anda masukkan, tetapi setidaknya Anda akan mendapatkan minyak yang jauh lebih bermanfaat
daripada yang Anda mulai. Dalam hal penyembuhan, kemurnian dan keefektifan obat berarti segalanya bagi
pasien,  jadi  jika  Anda  ingin  menghasilkan  minyak  obat  sebanyak  mungkin,  saya  pikir  Anda  harus
mempertimbangkan apa yang saya katakan dengan serius.

Sampai saat ini, saya tidak dapat menjelaskan mengapa minyak yang diproduksi dengan cara ini jauh lebih aktif
secara medis daripada minyak terbaik yang telah diproduksi dengan menggunakan metode lain. Karena minyak
yang telah  saya uapkan telah  didekarboksilasi  bahkan sebelum mereka  masuk ke alat  penguap,  itu  berarti
mereka sudah seaktif mungkin secara medis, jadi orang akan berharap untuk melihat sedikit perbedaan dalam
potensi setelah minyak dikumpulkan dari alat penguap. Ketika cannabinoid diuapkan dari minyak berkualitas
tinggi  ini,  semua  yang  tersisa  di  mangkuk  alat  penguap  adalah  lilin  tanaman  yang  tidak  diinginkan  dan
kontaminan lainnya. Dengan meninggalkan zat yang tidak diinginkan ini di dalam mangkuk, minyak yang Anda
kumpulkan  akan  jauh  lebih  murni,  tetapi  karena  minyak  ini  memiliki  sedikit  kotoran  bahkan  sebelum
dimasukkan ke dalam alat penguap, ini tidak banyak menjelaskan mengapa minyak sekarang jauh lebih kuat. .

Cannabinoids  menguapkan  minyak  antara  300  dan  400  derajat  Fahrenheit  dan  suhu  ini  jauh  lebih  tinggi
daripada yang kita telah diberitahu diperlukan untuk mencapai dekarboksilasi. Entah ada sesuatu yang belum
kita pahami tentang dekarboksilasi  yang menyebabkan peningkatan potensi yang luar biasa ini,  atau semua
panas ekstra yang diperlukan untuk menguapkan cannabinoid mungkin melakukan sesuatu pada minyak yang
belum pernah kita sadari sebelumnya. .

Saya  telah  berbicara  tentang  proses  baru  ini  selama  beberapa  minggu  terakhir  ketika  saya  melakukan
wawancara dan sekarang ada beberapa individu, yang mulai memproduksi minyak dengan cara ini dan dari apa
yang saya diberitahu bahwa mereka terkejut dengan perbedaan potensi. Dari pengalaman saya, bahkan minyak
kelas  tertinggi  yang  dihasilkan  dengan menggunakan  peralatan  penyulingan  atau  penanak  nasi  tidak  dapat
dibandingkan dengan minyak yang dikumpulkan setelah cannabinoids diuapkan. Mereka mungkin terlihat agak
sama, tetapi saya pikir minyak yang diuapkan berkali-kali lebih kuat dan memang ini seharusnya membuatnya
lebih cocok untuk merawat individu dengan kondisi serius.

Beberapa  orang hanya memasukkan  bahan  tanaman  ke  dalam alat  penguap  dan kemudian  mengumpulkan
kanabinoid  dalam  bentuk  minyak  dari  kubah  alat  penguap,  setelah  bahan  tanaman  dipanaskan.  Dengan
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menggunakan bahan tanaman mentah seseorang dapat menghasilkan minyak yang layak, tetapi pengujian telah
menunjukkan bahwa minyak ini tidak sama dengan potensi minyak yang dihasilkan dalam penanak nasi dan
itulah alasan mengapa saya menginstruksikan orang untuk memproduksi minyak menggunakan metode saya.
Jika Anda memasukkan minyak berkualitas tinggi ke dalam alat penguap, minyak yang dihasilkan yang akan
dihasilkan setelah kanabinoid menguap, akan jauh lebih kuat daripada minyak terbaik yang dapat diuapkan dari
bahan tunas  berkualitas  tinggi.  Jadi  jika Anda ingin melihat  hasil  yang luar  biasa,  itu  dapat dicapai  hanya
dengan  menguapkan  minyak  terbaik  dan  ini  akan  memberi  Anda  obat,  yang  menurut  saya  tidak  ada
bandingannya.

Tidak peduli apakah pemerintah suka atau tidak, dalam waktu dekat banyak dari kita akan memproduksi obat-
obatan kita sendiri dan karena minyak ini sangat efektif untuk berbagai macam masalah medis, saya berharap
untuk melihat obat tradisional sederhana ini diproduksi di mana-mana, oleh mereka yang tidak punya uang
untuk  bermain-main  dengan  perusahaan  obat.  Di  masa  depan  saya  yakin  perusahaan  obat  akan  mencoba
mengatakan bahwa merekalah  satu-satunya yang memenuhi  syarat  untuk memproduksi  obat  ini,  tetapi  kita
semua tahu bahwa apapun yang ingin diberikan oleh para penjahat ini akan dibayar dengan harga yang sangat
tinggi; dan karena hampir semua orang dapat memproduksi zat ini, saya melihat perusahaan obat tidak perlu
memainkan peran.

Setelah kami melakukan penelitian sederhana yang diperlukan, kami akan dapat memadukan kanabinoid alami
yang berbeda dan menghasilkan  minyak yang dirancang khusus  untuk mengobati  berbagai  penyakit,  tetapi
meskipun minyak baru ini akan memiliki kemampuan penyembuhan yang luar biasa, minyak yang dapat kami
produksi  sendiri  akan  selalu  memiliki  tempat  mereka  di  lemari  obat  kami.  Saya  tidak  pernah  mencoba
mematenkan metode apa pun yang saya temukan, karena saya merasa bahwa pengetahuan ini harus tersedia
bagi siapa saja yang memilih untuk menggunakannya dan tidak ada yang berhak menahan apa pun yang dapat
menyelamatkan hidup seseorang dan, sebagai suatu hal, sebenarnya, saya pikir itu akan menjadi dunia yang
jauh lebih baik jika kita tidak memiliki paten sama sekali.

Meskipun mereka yang ingin melarang penggunaan obat ini, seperti perusahaan obat, telah membuktikan di
masa lalu bahwa mereka lebih dari senang untuk meracuni dan membunuh kita dengan sampah yang telah
mereka sediakan, saya yakin mereka akan mencoba memberi tahu kita bahwa mereka adalah satu-satunya yang
dapat memproduksi obat ini dengan benar. Dengan menggunakan metode baru yang baru saja saya jelaskan,
siapa pun dapat  membuat  obat-obatan yang semurni  apa pun yang dapat  disediakan oleh perusahaan obat.
Selain  itu,  saya  pikir  obat-obatan  yang  dapat  kita  produksi  sendiri  akan  jauh  lebih  efektif  daripada  yang
ditawarkan oleh perusahaan obat, karena tidak seperti obat-obatan itu, kita tidak mencari uang dan tujuan kita
hanyalah untuk menyembuhkan diri kita sendiri.

Sekarang tidak ada alasan yang masuk akal mengapa kita tidak dapat memproduksi obat-obatan kita sendiri dan
ketika kita membeli dan membayar pemerintah mencoba untuk mencegah kita dari melakukannya, itu hanya
akan menjadi satu contoh lagi mengapa kita harus membersihkan diri dari korupsi mereka dan sekali dan untuk
semua, membebaskan umat manusia dari cengkeraman mereka. Saat ini seharusnya sudah lebih dari jelas bahwa
perusahaan  obat  dan  pemerintah  kita  hanya  sedikit  atau  tidak  peduli  sama  sekali  tentang  kesehatan  dan
kesejahteraan kita, jadi mari kita beri akal sehat dan alam kesempatan untuk melihat apa yang dapat mereka
lakukan untuk meningkatkan kesehatan kita secara keseluruhan, dan sekali lagi. kami melakukannya, saya yakin
bahwa kami tidak akan lagi menerima apa yang telah terjadi di masa lalu.” Rick Simpson, Rami: Tanaman
Paling Obat

Ganja atau Ganja?

“Sepanjang sejarah,  ganja selalu dikenal sebagai rami oleh mereka yang selama ribuan tahun menanamnya
sebagai  tanaman.  Dengan  manipulasi  pada  bagian  dari  masalah  uang  besar  dan  pemerintah  yang  mereka
kendalikan, jenis rami dengan kandungan resin tinggi diganti namanya menjadi mariyuana dan dimusuhi oleh
masyarakat luas. Kembali di era ketika ini terjadi, masyarakat umum sebagian besar tidak tahu apa itu ganja.
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Mereka hanya diberitahu bahwa ganja adalah obat adiktif dan mematikan yang berbahaya. Kita semua dituntun
untuk percaya bahwa merokok bersama adalah hal yang paling merusak diri sendiri dan berbahaya yang dapat
kita lakukan untuk diri kita sendiri. Tentu saja, semua ini hanyalah sekumpulan kebohongan, tetapi pada saat
itu, publik tidak memiliki sarana untuk mengetahui sebaliknya.

Seandainya publik mengetahui ketika pemerintah mereka mencoba untuk melarang pabrik ini bahwa banyak
Bapak Pendiri  dan  Presiden AS sebelumnya merokok  ganja  secara  ekstensif  selama karir  mereka,  mereka
mungkin tidak akan menelan pembatasan baru yang dipaksakan pada mereka dengan begitu mudah.  .  Ada
sejumlah  besar  akun  terdokumentasi  yang  menggambarkan  dengan  cukup  jelas  praktik  merokok  banyak
negarawan terkenal dan bahkan bagaimana presiden seperti Abraham Lincoln biasa menikmati waktu yang dia
habiskan untuk merokok ganja di dalam pipanya sambil duduk di beranda.

Dilihat  dari  beberapa  dokumen  yang  dibuat  oleh  para  pemimpin  politik  pada  masa  itu,  seperti  Deklarasi
Kemerdekaan dan Konstitusi,  saya pikir aman untuk mengatakan bahwa sebenarnya mereka adalah pemikir
yang sangat jernih. Tampaknya efek mengerikan dari ganja yang mereka hisap yang sekarang diberitahukan
kepada publik sangat merugikan, tidak berdampak sama sekali pada individu tersebut atau kemampuan mereka
untuk  berpikir  secara  rasional.  Namun,  beberapa  dekade  kemudian  ketika  undang-undang yang membatasi
penggunaan rami diberlakukan pada awal 1900-an, sangat sedikit orang yang memiliki pengetahuan tentang
hal-hal seperti itu.

Penggunaan obat rami sepanjang sejarah adalah legendaris. Itu digunakan untuk mengobati hampir semua jenis
penyakit dan cedera. Hanya selama beberapa dekade terakhir penggunaan obat rami telah ditolak untuk umum.
Untuk mengenali tanaman rami apa adanya, yang harus kita lakukan adalah memisahkan fakta dari fiksi.

Sistem ini memfitnah rami ke publik dengan mengganti namanya menjadi mariyuana. Orang tua dan kakek
nenek  kami  diberitahu  oleh  media  berita  dan  film  bahwa  ganja  dan/atau  tanaman  rami  adalah  obat  yang
mematikan, berbahaya, dan membuat ketagihan. Tidak ada yang bisa lebih jauh dari kebenaran tetapi pada era
itu hampir tidak mungkin bagi publik untuk mengetahui faktanya sendiri.

Mereka yang memproduksi propaganda konyol ini sudah lama mati, jadi mengapa kebohongan dan penipuan
tentang rami masih ada? Jawabannya sederhana – uang. Kami menderita dan sekarat karena perusahaan obat
dan  kepentingan  uang  besar  lainnya  ingin  meningkatkan  margin  keuntungan  mereka.  Agar  mereka  terus
melakukan  ini,  mereka  harus  memastikan  bahwa rami  disimpan  secara  ilegal  dan  jauh  dari  publik,  untuk
penggunaan obat dan tujuan lainnya.

Jika kita melihat ke dalam sejarah di balik semua ini, kita akan menemukan bahwa John D. Rockefeller dan
teman-temannya yang kaya bersama dengan korupsi yang melibatkan pemerintah di masa lalu yang memberi
kita sistem medis yang kita miliki saat ini. Di sekolah kedokteran yang didanai oleh orang kaya dan berkuasa,
dokter diajari pengobatan allopathic, yaitu obat dari bahan kimia dan racun. Seiring waktu, kebohongan dan
penipuan mereka telah meyakinkan tidak hanya dokter, tetapi juga masyarakat umum bahwa bahan kimia dan
racun bermanfaat untuk kondisi medis. Dengan kata lain, apa yang disebut sekolah kedokteran ini telah mencuci
otak  baik  dokter  maupun  masyarakat  luas  untuk  percaya  bahwa  hitam  itu  putih.”  Rick  Simpson,  Rami:
Tanaman Paling Obat

Strain atau Strain mana yang harus saya gunakan untuk membuat 
minyak?

“Ini adalah pertanyaan yang agak sulit untuk dijawab, karena pada kenyataannya kita semua bergantung pada
belas  kasihan para pedagang benih,  karena merekalah  yang memiliki  keputusan akhir  dalam apa yang kita
tanam.

Masalahnya adalah jika Anda memesan galur seperti Janda Putih dari lima pemasok benih yang berbeda, ketika
Anda menanamnya, kemungkinan besar Anda akan menanam lima jenis tanaman yang sama sekali berbeda.
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Jenis Janda Putih yang saya tumbuhkan kembali  di Kanada memiliki efek sedatif yang sangat berat seperti
varietas Indica yang baik dan itu adalah salah satu obat penghilang rasa sakit terbaik yang pernah saya temui.
Tetapi jika saya mencoba memesan benih yang sama dari perusahaan tempat saya membelinya, hari ini mereka
kemungkinan akan mengirimi saya benih dengan nilai obat yang sama sekali berbeda.

Janda Putih yang saya lihat di Eropa jauh lebih berenergi daripada yang saya tanam di Kanada, jadi sepertinya
benih yang tersedia di sini pasti lebih dominan sativa. Sayangnya, sebagian besar, itu tidak memiliki nilai obat
yang saya cari untuk menghasilkan efek mengantuk berat seperti Janda Putih saya tumbuh kembali di Kanada.

Beberapa  strain  lebih  baik  untuk  menghilangkan  rasa  sakit,  sementara  yang  lain  akan  lebih  efektif  untuk
mengontrol kadar gula darah bagi penderita diabetes atau untuk menurunkan tekanan okular bagi mereka yang
menderita glaukoma. Kami membutuhkan persediaan benih yang baik dan berkelanjutan yang telah diketahui
nilai obatnya sehingga orang biasa akan tahu apa yang mereka tanam. Yang kita butuhkan hanyalah kebebasan
untuk menumbuhkan jenis obat yang paling banyak di dunia, kemudian menggunakan proses eliminasi yang
sederhana,  kita  dapat  menentukan jenis  mana yang menghasilkan  minyak terbaik  untuk mengobati  kondisi
medis yang berbeda.

Setelah ini dilakukan, persediaan benih yang stabil dapat tersedia untuk umum dan mereka kemudian dapat
menumbuhkan galur yang sesuai dengan kebutuhan medis mereka. Tetapi sampai hari itu tiba, saya tidak dapat
benar-benar merekomendasikan galur atau vendor benih tertentu dan mengatakan bahwa "ini adalah satu untuk
Anda" dan memiliki "efek yang dijamin".

Beberapa perusahaan benih memang memiliki informasi yang tersedia tentang nilai obat dari galur yang mereka
jual. Jadi, ada baiknya untuk melihat informasi ini sebelum melakukan pembelian.

Strain apa yang harus dicari pasien?

Saat ini, yang bisa saya lakukan adalah memberitahu masyarakat untuk memesan persilangan indica atau indica
dominan  sativa  yang  kuat  dan  sangat  sedatif  yang  memiliki  20%  THC  atau  lebih  untuk  menghasilkan
minyaknya. Selain itu, orang selalu bertanya kepada saya di mana mereka bisa mendapatkan benih dan ini bisa
menjadi masalah nyata bagi mereka yang tinggal di beberapa negara yang tidak mengizinkannya untuk dijual.
Jika Anda membuka Internet dan Anda akan menemukan banyak perusahaan benih yang akan memasok benih
ganja dan beberapa mengirimkannya ke seluruh dunia. (Kiat: Google kata-kata biji ganja di seluruh dunia dan
Anda akan melihat pilihan toko online yang mungkin memenuhi kebutuhan Anda).

Apa yang harus diperhatikan ketika memilih atau membeli tanaman untuk memproduksi minyak?

Bagi orang yang tidak memiliki pengalaman dengan rami, mereka harus berhati-hati, karena banyak petani dan
pedagang hanya akan mencoba menjual apa pun yang mereka miliki kepada Anda. Bagi mereka yang belum
pernah merokok rami, saya sarankan mereka membawa seseorang yang berpengalaman saat mereka melakukan
pembelian.

Anda tidak dapat selalu melihat dan mencium untuk menentukan potensi rami. Saya telah melihat kuncup yang
berkilau dengan resin dan berbau indah tetapi mereka tidak memiliki potensi untuk menghasilkan obat yang
baik. Jadi yang terbaik adalah mengetahui seberapa kuat bahan tersebut sebelum Anda membeli dalam jumlah
besar.

Ketika seseorang membawa satu pon untuk memproduksi obat, pertama-tama saya menguji efeknya pada diri
saya sendiri. Saya memotong sedikit kuncup dan menggulungnya. Jika raminya bagus, pada saat saya merokok
setengah persendian, saya merasakan efeknya. Yang saya cari adalah sensasi ngantuk berat yang membuat Anda
ingin berbaring. Jika saya merokok indica yang baik atau persilangan sativa dominan indica, biasanya varietas
tersebut akan menunjukkan efek ini.

Saya telah menemukan bahwa hampir semua varietas rami yang menghasilkan perasaan mengantuk yang berat
ini sangat berkhasiat  obat. Ini adalah varietas yang saya gunakan dengan sukses besar ketika memproduksi
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minyak untuk mengobati kanker dan masalah internal serius lainnya.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling
Obat

Bagaimana Menentukan Bahan Awal Yang Akan Dibeli?

“Cara  termudah  untuk  menentukan  sifat-sifat  apa  yang  dimiliki  bahan  tunas  di  dalamnya  adalah  dengan
merokok sedikit dan melihat apa pengaruhnya terhadap Anda. Ketika orang membawa rami kepada saya untuk
menghasilkan obat ini, saya menggulung sendi. Pada saat saya telah merokok sekitar setengahnya, saya tahu
apakah itu memiliki efek sedatif yang saya cari dan begitulah cara saya memilih bahan yang saya gunakan.

Jika Anda akan membeli rami untuk memproduksi obat dan tidak merokok sendiri, bawalah seseorang yang
merupakan perokok berpengalaman dan mintalah mereka mencoba beberapa bahan yang ingin Anda beli. Beri
tahu mereka bahwa Anda mencari efek sedatif dan Anda tidak ingin membeli sesuatu yang membangkitkan
semangat atau energi.

Juga bukan ide yang buruk untuk membawa pembesar saku, sehingga Anda dapat memeriksa resin pada kuncup
yang ingin Anda beli. Tunas yang baik terlihat seperti tertutup es, sebagian besar waktu bahkan dapat dilihat
dengan  mata  telanjang.  Setelah  Anda  terbiasa  memproduksi  minyak,  orang  sering  kali  dapat  memperoleh
gambaran yang cukup bagus tentang berapa banyak minyak yang dapat dihasilkan oleh suatu strain per pon
hanya  dengan  melihat  bahan  tunas  dengan  kaca  pembesar.  Resin  yang  Anda  amati  adalah  obatnya  dan
umumnya semakin banyak yang ada pada bahan tunas, semakin besar jumlah minyak yang akan dihasilkannya.

Mengapa Anda merekomendasikan agar orang membuat minyak dari satu pon atau lebih bahan awal? 
Bisakah mereka memproduksinya dari katakanlah satu ons rami kering?'

Ya, tentu saja, minyak dapat diproduksi dalam jumlah yang lebih kecil juga. Satu ons tunas rami kering yang
baik harus menghasilkan 3 sampai 4 gram minyak bermutu tinggi dan hanya sekitar 16 ons cairan pelarut yang
dibutuhkan untuk melakukan dua pencucian.

Tetapi ada alasan yang saya sarankan agar pasien menghasilkan minyak dari satu pon jika memungkinkan dan
itu melibatkan membuat  pasien merasa nyaman dengan penggunaannya.  Saya merasa bahkan mereka yang
relatif sehat harus menelan pengobatan 60 gram penuh untuk mendetoksifikasi tubuh mereka dan membawa
mereka  kembali  ke  kondisi  kesehatan  yang  baik.  Untuk  menghasilkan  minyak  sebanyak  ini  biasanya
membutuhkan sekitar satu pon tunas dan saya pikir agak lebih mudah bagi pasien jika mereka tidak mencoba
menghasilkan minyak dari banyak varietas yang berbeda.

Setiap strain menghasilkan minyak dengan efek yang berbeda sehingga jika pasien beralih dari satu strain ke
strain  lainnya,  mereka  tidak  pernah tahu apa  yang diharapkan.  Bagi  mereka  yang merasa  nyaman dengan
penggunaan obat ini, mengganti minyak tidak menimbulkan masalah. Tapi bagi pasien yang baru pertama kali
merasakan efeknya, menurut saya lebih baik hanya mengonsumsi satu jenis minyak saja.

Seberapa kuat dan kuat tanaman yang Anda gunakan untuk membuat minyak?

Saya  selalu  membuat  obat  dari  bahan  yang  paling  kuat  dan  paling  sedatif  yang  tersedia  untuk  saya  dan
seringkali strain yang saya gunakan menghasilkan efek euforia juga. Minyak yang dihasilkan dari galur dengan
sifat-sifat ini memiliki efek yang sangat menyenangkan dan pasien cenderung senang meminumnya.

Secara lokal, banyak perokok ganja mengeluh bahwa saya membeli semua rami yang baik untuk obat-obatan
dan tidak meninggalkan apa pun bagi mereka yang ingin merokok. Saya tidak terlalu memperhatikan hal ini,
karena saya menganggap menyelamatkan nyawa jauh lebih penting daripada kebutuhan rekreasi mereka yang
tidak sakit.
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Saya selalu mencari strain yang menunjukkan kandungan resin berat dan nilai obat yang tepat. Sebagian besar
bahan yang saya gunakan untuk memproduksi obat berasal dari varietas, yang seharusnya berada dalam kisaran
20% THC. Tentu saja, jika jenis ini benar-benar mengandung THC sebanyak itu, satu pon akan menghasilkan
90 hingga 100 gram minyak. Ada beberapa yang benar-benar menanam rami obat dengan kualitas ini, tetapi
ambillah dari saya, rami seperti ini bisa sangat mahal dan sulit ditemukan.

Sebagian besar bahan kuncup yang tersedia bagi saya akan menghasilkan sekitar 60 gram minyak bermutu
tinggi per pon kering; jadi tidak diragukan lagi kualitasnya bisa lebih baik. Pada kenyataannya, saya tidak punya
banyak pilihan dalam masalah ini. Jika saya ingin menyelamatkan nyawa pasien, saya harus menggunakan apa
yang tersedia. Apa yang benar-benar perlu diketahui orang adalah bahwa setiap jenis akan bervariasi dalam
jumlah minyak yang dihasilkannya dan minyak ini juga akan bervariasi dalam nilai obatnya.

Selain itu, metode yang digunakan untuk menumbuhkan rami sangat berkaitan dengan berapa banyak THC
yang ada dalam bahan kuncup kering. Strain yang ditanam mungkin mampu menghasilkan tunas yang dapat
mengandung 20% THC atau bahkan lebih, tetapi banyak petani tidak memiliki keterampilan atau peralatan yang
dibutuhkan untuk mencapai hal ini. Saya telah bekerja dengan galur yang menghasilkan 90 gram minyak dari
satu pon tunas kering dan kadang-kadang bahkan lebih. Sayangnya, rami kualitas ini cukup langka, jadi jika
Anda bisa mendapatkan 60 gram minyak yang baik dari satu pon kering kuncup rami, bergembiralah. Selalu
cari  rami yang paling kuat saat membeli  bahan awal; hidup seseorang mungkin bergantung padanya.” Rick
Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Cannabis Sativa versus Cannabis Indica

Apa perbedaan utama antara ganja sativa dan ganja indica dalam pengobatan?

“Saya tidak suka melihat siapa pun yang menelan minyak sativa untuk mencoba mengobati kanker dan kondisi
serius  lainnya.  Ada kemungkinan bahwa minyak yang terbuat  dari  sativa  yang baik  dapat  menyembuhkan
kanker tetapi efek energi minyak ini tidak kondusif untuk penyembuhan. Tentu saja, saya tidak akan ragu untuk
mengobati kanker kulit secara eksternal dengan minyak seperti itu, tetapi menelan minyak dari varietas sativa
dapat mempengaruhi pola tidur pasien. Saya juga menganggap minyak tersebut sangat efektif dalam pengobatan
orang  yang  menderita  depresi.  Dalam  beberapa  kasus,  mereka  yang  menderita  depresi  bisa  mendapatkan
keuntungan jika mereka mengambil dosis kecil minyak ini ketika mereka bangun dari tempat tidur. Ini akan
memberi energi dan mengangkat semangat mereka, tetapi jika terlalu banyak diambil, beberapa minyak sativa
yang kuat bisa terlalu memberi energi dan kebanyakan orang tidak menyukai efek ini.

Meskipun minyak yang dihasilkan dari sativa dapat bermanfaat dalam beberapa situasi, sebagian besar saya
mencoba untuk menghindari penggunaannya. Seringkali minyak ini terlalu memberi energi dan saya tidak ingin
melihat  seseorang  dengan  kanker  stadium  akhir  atau  kondisi  serius  lainnya  mencoba  mengecat  gudang.
Beberapa pasien tidak menangani efek minyak pemberi energi dengan baik, yang seringkali dapat membuat
mereka  sangat  gelisah.  Dari  pengalaman  saya,  pasien akan merespon jauh lebih  baik jika  minyak tersebut
dihasilkan dari strain obat penenang dengan ciri-ciri seperti yang telah saya sebutkan.

Tidur ekstra yang dialami pasien sangat menyegarkan dan logis, pasien yang cukup istirahat akan sembuh lebih
baik daripada pasien yang mengalami kesulitan tidur. Untuk penggunaan internal untuk mengobati sebagian
besar  kondisi  medis,  saya  sangat  menyarankan  agar  strain  indica  atau  persilangan  sativa  dominan  indica
digunakan. Indicas menenangkan seseorang dan memberi mereka lebih banyak istirahat, tidur, dan ketenangan
pikiran.

Saya juga menemukan bahwa minyak yang dihasilkan  dari  strain dominan indica  efektif  dalam mengobati
depresi dan masalah kesehatan lainnya. Dari sudut pandang saya, minyak yang dihasilkan dari strain indica
yang baik lebih diinginkan secara medis daripada kebanyakan minyak yang dihasilkan dari sativa.
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Saya telah mencoba minyak dari banyak strain dan kombinasi strain. Saya ingat satu minyak yang hampir 
memberi saya nirwana. Bagaimana Anda menggambarkan minyak ideal yang akan menghasilkan 
pengalaman paling menyenangkan bagi pasien?

Mencapai nirwana tidak diperlukan saat menggunakan minyak ini untuk menyembuhkan tubuh Anda secara
efektif,  tetapi  bahkan  jika  Anda  mengambil  terlalu  banyak  dan  mencapai  keadaan  ini,  Anda  tidak  akan
dirugikan.  Sebenarnya,  bagi  mereka  yang  sangat  dekat  dengan  kematian  karena  hal-hal  seperti  kanker,
overdosis besar minyak bermutu tinggi akan meningkatkan peluang mereka untuk bertahan hidup.

Pasien dapat melakukan ini di rumah tetapi jika minyak diizinkan, saya pikir ini dapat dilakukan jauh lebih baik
di lingkungan rumah sakit. Kecuali pasien hampir mati, saya memberi tahu mereka untuk mengikuti instruksi
dosis kami, tetapi bagi mereka yang nyawanya dalam bahaya, saya sarankan mereka minum obat ini secepat
mungkin.

Banyak yang telah merokok ganja di masa lalu tidak takut zat ini dan saya telah melihat beberapa orang dengan
kanker stadium akhir menyembuhkan kondisi mereka dalam sebulan. Pada kenyataannya, terserah pasien itu
sendiri seberapa cepat obat ini diminum. Setelah menjadi pengetahuan publik betapa amannya untuk menelan,
saya berharap lebih banyak akan mencoba untuk menelannya dengan cara yang lebih cepat.

Indica, Sativa atau Ruderalis?

Untungnya,  tampaknya sebagian  besar  galur  ganja  indica  yang baik adalah  pengobatan  yang efektif  untuk
semua jenis kanker. Sekarang ada ribuan jenis rami yang berbeda yang muncul karena peternak melintasi strain
yang berbeda. Tiga varietas utama tanaman ini adalah ganja indica, ganja sativa dan ganja kasar. Indicas murni
menghasilkan obat penenang yang sangat efektif dalam pengobatan sebagian besar kondisi medis.

Strain indica yang baik yang telah disilangkan dengan sativa atau kasarralis juga dapat memiliki  efek obat
penenang yang berat ini. Namun, itu sangat tergantung pada persentase indica yang ada dalam persilangan baru
ini tentang seberapa efektif mereka sebagai obat. Umumnya, semakin tinggi kandungan indica, semakin sedatif
dan efektif persilangan ini sebagai obat.

Sativa murni, di sisi lain, menghasilkan efek energik, yang tidak kondusif untuk mempromosikan penyembuhan
dalam banyak kasus dan dapat mengganggu pola tidur mereka yang mencoba menggunakannya sebagai obat.
Obat yang dihasilkan dari persilangan sativa murni atau sativa dominan indica atau kasarralis dapat bermanfaat
dalam pengobatan seseorang yang menderita depresi, atau kondisi kulit yang dapat diobati secara topikal.

Untuk tujuan konsumsi, minyak yang dihasilkan dari persilangan dominan sativa dan sativa harus digunakan
dengan hati-hati. Minyak tersebut dapat memberikan energi yang luar biasa saat dicerna dan efek ini, menurut
pendapat saya, tidak mendorong proses penyembuhan.

Dalam beberapa tahun terakhir, ganja kasar telah mendapatkan banyak perhatian di dunia rami. Seperti yang
saya pahami, roughralis disilangkan dengan indicas dan sativas untuk membuat galur ini lebih kuat dan tahan
jamur. Selain itu, varietas roughralis memiliki CBD yang tinggi dan beberapa orang menganggap ini sangat
penting, tetapi hal itu belum dibuktikan. Saya tidak bisa menyuarakan pendapat tentang seberapa efektif obat
yang dihasilkan dari varietas ini secara medis. Karena saya tidak memiliki pengalaman bekerja dengan varietas
roughralis, saat ini saya merasa tidak memenuhi syarat untuk memberikan pandangan saya.

Namun, untuk hasil terbaik, saya akan menggunakan persilangan indica dominan atau indica dominan sativa
untuk menghasilkan obat ini, karena telah terbukti efektif.

Dari  pengalaman  saya,  hampir  semua  strain  dominan  indica  dapat  menghasilkan  obat  yang  merupakan
pengobatan yang efektif untuk banyak kondisi medis. Bahkan orang yang menderita depresi dapat memperoleh
manfaat dari efek minyak yang dihasilkan dari indicas yang baik. Jadi yang terbaik adalah menjauhi sativa
untuk menghasilkan obat untuk sebagian besar tujuan internal. Namun, jika Anda ingin mengobati kondisi kulit
atau kanker kulit secara topikal, saya pikir Anda akan menemukan bahwa minyak yang dihasilkan dari varietas
sativa bisa sangat efektif  dalam pengobatan hal-hal seperti  itu.  Tidak ada pertanyaan bahwa beberapa jenis
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menghasilkan obat yang jauh lebih kuat daripada yang lain untuk kondisi medis yang berbeda. Ke depan, di
situlah penelitian harus dilakukan.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat
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Luar Ruangan versus Dalam Ruangan

Apakah ada perbedaan antara minyak dari tanaman indoor dan outdoor?

“Saya telah menghasilkan minyak dari rami yang ditanam baik di dalam maupun di luar ruangan dengan hasil
yang baik. Saya lebih suka bekerja dengan rami yang ditanam di luar ruangan, karena rata-rata rami berkualitas
tinggi yang ditanam di luar pada musim tanam yang baik bisa lebih kuat dan sering menghasilkan lebih banyak
resin. Saya mengaitkan ini sebagian besar dengan matahari, karena saya tidak percaya bahwa sebagian besar
sistem pencahayaan dalam ruangan dapat bersaing dengan sumber cahaya ini. Juga, ada tekanan dan faktor lain
di alam yang dapat mempengaruhi potensi galur yang ditanam yang tidak ditemui oleh tanaman yang ditanam di
dalam ruangan.

Rami yang ditanam di dalam ruangan tentu saja bisa sangat manjur dan akan menghasilkan obat yang baik
tetapi ada banyak kekurangan yang terkait dengan penanaman di dalam ruangan. Tanaman yang ditanam di
dalam biasanya berukuran jauh lebih kecil daripada yang tumbuh di luar. Juga, dengan pengaturan di dalam
ruangan, masalah muncul terkait bau, pergerakan udara, infestasi, dan panas. Sistem penanaman dalam ruangan
biasanya menghasilkan panas berlebih dalam jumlah besar dan seringkali serangan dan pertumbuhan tanaman
dikendalikan dengan penggunaan bahan kimia.

Saya tidak bisa mengatakan bahwa saya mengalami masalah dalam memproduksi obat dari tanaman dalam
ruangan; jadi jika Anda tidak memiliki alternatif, ini adalah cara yang baik untuk memasok diri Anda sendiri.
Bagi  mereka  yang tidak  tinggal  di  lingkungan pedesaan,  saya sarankan mereka  membangun atau  membeli
sistem penanaman  dalam ruangan kecil  di  mana  mereka  dapat  memasok kebutuhan  obat  seluruh  keluarga
mereka. Saat ini ada banyak jenis ruang tumbuh dalam ruangan yang tersedia atau jika Anda suka, Anda selalu
dapat  membangunnya sendiri.  Namun, dari  sudut pandang saya,  hanya ada satu cara untuk menanam rami
dengan benar dan itu adalah di alam terbuka. Tanah terbuka dengan drainase yang baik dan pH yang tepat
adalah  yang  dibutuhkan.  Ini  bersama  dengan  banyak  sinar  matahari,  kotoran  kuda,  dan  jumlah  air  yang
melimpah dapat menghasilkan panen yang luar biasa.

Saya belum melihat perbedaan dalam minyak rami yang dihasilkan dari tanaman indoor atau outdoor selain
fakta bahwa tanaman indoor tampaknya sedikit kurang kuat. Tapi mungkin ada beberapa alasan mengapa ini
terjadi dan mungkin, di bawah kondisi yang tepat, tanaman dalam ruangan mungkin sama kuatnya dengan yang
ditanam di luar ruangan.

Minyak paling ampuh yang pernah saya produksi di Kanada berasal dari tanaman luar ruangan. Tanaman dalam
ruangan mungkin menghasilkan minyak yang sedikit kurang kuat tetapi masih sangat efektif sebagai obat. Jadi,
saat ini, saya akan bekerja dengan obat penenang paling ampuh yang bisa Anda dapatkan, tidak peduli apakah
itu berasal dari dalam atau luar ruangan.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Dengan Jenis Cahaya Buatan Apa Anda Mendapatkan Hasil 
Terbaik?

“Saya telah mencapai hasil terbaik di dalam ruangan menggunakan kombinasi lampu bertekanan tinggi. Kami
menggunakan natrium tekanan tinggi 1000-Watt dan halida logam 1000-Watt di ruang tumbuh yang sama untuk
menghasilkan tunas terbesar yang pernah saya tanam di dalamnya. Meskipun saya tidak pernah menggunakan
natrium  bertekanan  tinggi  600-Watt  dalam sistem pertumbuhan  dalam  ruangan,  dari  apa  yang  dapat  saya
kumpulkan, bohlam seperti itu adalah yang paling efisien karena mengeluarkan lumen per watt paling banyak.
Masalah utama dengan sistem pencahayaan bertekanan tinggi  adalah panas yang dihasilkan dan daya yang
dikonsumsi, jadi saya telah mencari bentuk pencahayaan lain untuk membantu memecahkan masalah ini.

Lampu neon putih dingin standar 4 kaki akan menumbuhkan rami dengan cukup baik dalam keadaan vegetatif;
tetapi untuk pemula saya akan merekomendasikan intensitas cahaya yang lebih banyak. Saat ini ada banyak
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bentuk LED intensitas tinggi dan perlengkapan fluorescent kompak yang tersedia yang menurut para petani
mencapai hasil yang baik. Jenis pencahayaan ini menghasilkan panas yang sangat sedikit, memiliki konsumsi
daya yang rendah, dan perlengkapan ini memiliki masa pakai yang lama.

Selama  beberapa  tahun  terakhir,  biaya  berbagai  bentuk  pencahayaan  ini  telah  turun  drastis,  sehingga
perlengkapan ini sekarang berada dalam kisaran harga yang terjangkau oleh banyak petani. Bagi siapa pun yang
baru mengenal seni menanam di dalam ruangan, saya percaya bentuk pencahayaan ini dalam hubungannya
dengan penggunaan perlengkapan fluorescent adalah cara yang baik untuk memulai dan dapat menghilangkan
banyak masalah yang terkait dengan sistem pencahayaan bertekanan tinggi.

Meskipun lampu LED dan lampu neon dapat  menumbuhkan  tanaman  dalam ruangan yang bagus,  sumber
cahaya yang paling saya sukai adalah pencahayaan plasma. Dari apa yang saya pahami, ini sangat hemat energi
dengan keluaran panas yang rendah dan jumlah cahaya yang hanya dapat dikeluarkan oleh satu bohlam 1000
Watt hampir di luar pemahaman. Hanya dengan menggunakan satu bohlam seperti itu dapat menghilangkan
kebutuhan penggunaan banyak natrium bertekanan tinggi 1000-Watt. Untuk petani yang lebih besar, ini dapat
membantu  memecahkan  masalah  panas  mereka  dan  menurunkan  biaya  energi  dan  kabel  mereka  secara
dramatis.  Saat  ini,  pencahayaan  seperti  itu  cukup mahal,  tetapi,  seperti  perlengkapan  LED,  harganya akan
segera turun.

Saya pikir perlengkapan plasma dalam spektrum cahaya yang sama dengan matahari kami di ruang tumbuh
Anda akan menjadi investasi yang baik untuk sebagian besar petani yang serius. Dalam waktu singkat, saya
berharap  untuk  melihat  lampu  fluorescent  kompak,  LED,  dan  perlengkapan  plasma  mengubah  wajah
pertumbuhan dalam ruangan selamanya dan membuat segalanya jauh lebih mudah bagi semua yang terlibat
dalam menanam tanaman ganja ganja. Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Apa yang Perlu Diketahui Pasien Untuk Menumbuhkan Rami?

“Bagi  siapa pun yang baru menanam rami,  buku atau  video yang bagus tentang masalah  ini  adalah  suatu
keharusan. Pergi saja ke salah satu publikasi ganja online atau beli salah satu publikasi ini di toko lokal tempat
Anda  tinggal.  Biasanya  majalah-majalah  ini  akan  memberi  tahu  Anda  di  mana  buku-buku  bagus  tersedia
tentang topik itu. Favorit pribadi saya adalah “Alkitab Penumbuh Obat Luar Ruangan” oleh Jorge Cervantes.
Selain itu, Ed Rosenthal dan banyak lainnya memiliki buku-buku bagus tentang subjek yang tersedia.

Bagi  mereka  yang  ingin  mempelajari  lebih  lanjut  tentang  rami  dan  banyak  kegunaannya,  saya  sangat
menyarankan mereka membaca buku Jack Herer, "The Emperor Wears No Clothes" atau menonton video Jack
"Emperor of Hemp."

Setelah perjalanan penemuan tanaman ini telah membawa saya, tidak peduli apa masalah medis Anda, saya
merasa jika obat ini tidak akan membantu Anda, maka saya pikir sangat tidak mungkin Anda dapat menemukan
sesuatu yang akan membantu. Saya punya alasan bagus untuk menyebut keajaiban alam ini sebagai tanaman
dengan seribu profil obat yang berbeda. Setelah Anda mengalami efek medis minyak yang dihasilkan dari strain
yang  berbeda  dapat  memiliki,  Anda  akan  mengerti  persis  apa  yang  saya  maksud.  Rick  Simpson,  Rami:
Tanaman Paling Obat

T. Apakah Afghan Kush bahan yang tepat untuk membuat minyak? Saya telah membuat beberapa minyak dari
barang-barang jalanan dan telah menggunakannya selama dua minggu terakhir karena saya memiliki masalah
tidur, sekarang saya tidur seperti bayi dan bangun dengan istirahat yang baik di pagi hari. Soalnya susah dapat
barang bagus di London, makanya saya pesan AK, cuma butuh pendapat kalian sekarang. Terimakasih banyak.

A. Saya tidak bisa benar-benar pergi dengan nama ketegangan. Kalau manjur dan bikin ngantuk, bisa jadi obat
yang manjur. Seperti yang Anda ketahui, kami merekomendasikan jenis yang paling kuat dan paling penenang
(sebaiknya dengan 20% THC dan lebih banyak) dan minyak terbaik dihasilkan dari kombinasi beberapa jenis
yang sangat kuat dan obat penenang, jadi saya akan mencoba memesan beberapa jenis obat penenang jika ada
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mungkin, itu ideal. Tetapi bahkan minyak strain tunggal dapat melakukan keajaiban, semua yang saya katakan
adalah bahwa minyak terbaik biasanya dihasilkan dari kombinasi beberapa strain. Salam hangat, JB

“Halo,  saya dirujuk oleh teman saya Bobby...  Saya seorang pengasuh/penumbuh di RI dan saya baru tahu
bahwa ayah saya menderita kanker, jadi tentu saja membuat Minyak Rick Simpson menjadi prioritas. Saya
punya pertanyaan singkat tentang bahan yang digunakan untuk membuat minyak ...

Apakah harus selalu indica dominan? Saya memiliki akses ke banyak bahan A + tetapi sebagian besar adalah
sativa dominan karena saya bukan kepala indy ... diesel asam pantai timur, chemdog d, chemdog 4, chemdog
sister, klon blueberry sativa, kue pramuka, OG Kush dll ... Semua lebih condong ke spektrum sativa... Saya bisa
mendapatkan materi yang lebih dominan indica jika perlu... Terima kasih atas semua yang Anda lakukan ...“
Sam

-- Sam, Anda ingin minyak dihasilkan dari  bahan yang paling sedatif,  sativas akan memberi  energi terlalu
banyak kepada pasien dan mereka tidak memiliki efek penyembuhan yang tepat seperti yang kita cari. Jadi
pilihlah tunas yang paling sedatif, buat beberapa gram minyak agar bisa memulai pengobatan, dan terus cari
bahan awal yang tepat. Salam hangat, JB

35



PENYEMBUHAN KANKER: PROTOKOL RICK SIMPSON

Apakah Ada Strain Yang Tidak Efektif Melawan Kanker?

“Beruntung bagi kami, jika minyak diproduksi dengan benar dari varietas obat penenang, tampaknya bekerja
sangat  baik  dalam  pengobatan  semua  jenis  kanker.  Seperti  yang  sudah  saya  sebutkan,  saya  biasanya
memproduksi minyak ini dengan menggunakan varietas indica yang kuat tetapi persilangan indica dominan
sativa sering juga menghasilkan hasil yang sangat baik.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

“Setelah kehilangan istri saya karena kanker pada usia 35, dan dengan saudara lelaki saya yang menunggu
transplantasi hati selama lima tahun terakhir karena kanker, saya telah mencari RSO di apotik. Ini bervariasi
dalam harga antara $ 100 / g hingga 30 g di Negara Bagian Washington. Salah satu tempat RSO yang disebut
memiliki minyak pada THC 7% yang tidak baik dengan CBD yang lebih tinggi, apakah ini sepadan? Itu adalah
30 g minyak. Minyak gram seratus dolar berada di atas 90, saya pikir 92%. Apa keseimbangan sempurna dari
ketiga bahan kimia psikoaktif?” kesehatan

-  Heath,  RSO terbaik adalah  sekitar  95-98% THC, biasanya sekitar  1% CBD dan sangat  ampuh dan obat
penenang, dengan penekanan pada kata-kata ampuh dan obat penenang (penguncian sofa, itu harus membuat
Anda sangat mengantuk dan santai saat tertelan . Bila tidak, coba batch lain dan simpan minyak energi untuk
penggunaan topikal).

Adapun minyak "CBD tinggi" dengan 7% THC, setidaknya sekarang Anda tahu mengapa kami menentang
minyak tersebut -- sebagian besar minyak CBD tinggi yang saat ini dipasok adalah sinonim untuk apa yang
kami sebut sampah,  karena kami tahu perbedaan antara minyak bermutu tinggi  minyak dan pada dasarnya
segala sesuatu yang lain.

Yang terbaik adalah membuat minyak Anda sendiri bila memungkinkan. Dapatkan kuncup dari apotik, beli
yang terbaik yang mereka miliki, dan kemudian buat minyaknya, sebenarnya tidak ada apa-apanya. Saya sendiri
tidak akan membeli  minyak dari  siapa pun, saya akan selalu membuat sendiri.  Anda ingin menjadi kontrol
kualitas Anda sendiri, Anda tidak ingin bergantung pada siapa pun. Jika Anda bisa membuat secangkir kopi
atau mojito, Anda juga bisa membuat minyaknya. JB

Penyimpanan

Berapa lama minyak bisa disimpan?

“Dari pengalaman saya, tidak ada 'best before date' terkait penyimpanan obat rami. Ada tiga hal yang dapat
mempengaruhi  potensi  minyak  rami:  udara,  cahaya,  dan  panas.  Saya  memberi  tahu  orang-orang  untuk
menyimpan obat  ini  di  tempat  yang sejuk dan gelap,  tetapi  tidak memerlukan pendinginan.  Ini  menangani
masalah apa pun yang terkait dengan cahaya dan panas. Sedangkan untuk udara yang menyulitkan, minyaknya
merupakan gemuk yang kental, sehingga udara tidak dapat masuk ke dalamnya, sehingga minyak tersebut dapat
disimpan hingga puluhan tahun dan tetap mempertahankan potensinya.

Untuk  alasan  praktis,  saya  biasanya  menyediakan  minyak  dalam jarum  suntik  untuk  memudahkan  pasien
mengukur dosis dan mencegah kontaminasi. Untuk menyimpan minyak dalam jangka waktu yang lama, saya
sarankan  wadah stainless  steel  atau  botol  berwarna  gelap  dengan tutup  yang rapat.  Jika  minyak  disimpan
dengan benar, kekhawatiran tentang tanggal pembuatannya dapat diabaikan untuk waktu yang sangat lama.”
Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Apakah Lebih Baik atau Lebih Aman Memproduksi Minyak 
Menggunakan Alkohol Food-Grade?
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“Seringkali,  orang mengatakan  kepada saya  bahwa mereka  lebih  suka  memproduksi  minyak menggunakan
alkohol biji-bijian. Untuk beberapa alasan, mereka tampaknya berpikir bahwa alkohol gandum akan lebih aman
untuk digunakan, tetapi pada kenyataannya itu masih beracun seperti pelarut lainnya. Salah satu masalah utama
dengan alkohol gandum adalah sangat sulit untuk menemukan alkohol seperti ini yang 99 atau 100% murni.
Dalam kebanyakan kasus, sulit untuk menemukan alkohol yang lebih dari 95% dan biasanya 5% lainnya adalah
air.  Karena adanya air ini membuat alkohol kurang efektif  sebagai pelarut dan pada akhir  proses akan ada
sedikit air yang tertinggal dalam minyak yang harus diuapkan.

Dari  pengalaman  saya,  saya  tidak  menganggap  penggunaan  alkohol  gandum lebih  aman  daripada  alkohol
isopropil  atau nafta ringan untuk menghasilkan minyak. Tidak peduli  bagaimana Anda melihatnya,  alkohol
adalah racun dan ketika Anda mengonsumsi alkohol, itu menghasilkan racun yang tinggi yang mempengaruhi
keterampilan motorik Anda dan ini dikenal sebagai mabuk. Saya tidak mengatakan minyak bermutu tinggi tidak
dapat diproduksi menggunakan alkohol gandum. Sebaliknya, saya mengatakan Anda harus menyadari bahwa
zat ini tidak lebih baik atau lebih aman daripada pelarut lain yang saya gunakan dan dalam beberapa hal tidak
bekerja dengan baik.

Saya sering dihubungi oleh orang-orang yang ingin mengekstrak minyak menggunakan hal-hal seperti mentega
atau minyak zaitun dll. Cukup sering, mereka bertanya apakah saya pikir ekstraksi yang dilakukan dengan cara
ini akan menghasilkan obat dengan potensi yang sama dengan obat yang saya produksi menggunakan metode
saya. Jawabannya adalah tidak. Saya menganggap ekstraksi yang dilakukan dengan cara ini hanyalah bentuk
obat rami yang dilemahkan. Secara volume, tidak mungkin obat yang diproduksi seperti ini memiliki potensi
yang  sama dengan  obat  yang saya  hasilkan.  Jika  Anda  menderita  kanker  yang serius,  apakah  Anda  ingin
mengobatinya  dengan  beberapa  bentuk  obat  rami  yang  diencerkan,  atau  apakah  Anda  akan  lebih  cepat
menggunakan yang asli dalam pengobatan Anda?

Bisakah minyak rami digunakan bersama dengan alkohol?

Saya telah melihat banyak orang yang menjadi sangat keras karena alkohol menjadi tenang setelah merokok
bersama. Ada sedikit keraguan alkohol adalah salah satu hal yang paling merusak di planet ini, tetapi orang
akan menjadi manusia dan banyak yang menyukai minuman keras mereka. Dari pengalaman kami, tampaknya
minyak  rami  tidak  berbahaya  bagi  peminum  dan  seringkali  dapat  mengurangi  asupan  zat  berbahaya  ini.
Seringkali  peminum  berat  yang  telah  menjalani  perawatan  minyak  rami  untuk  masalah  medis  mereka
melaporkan bahwa rasa haus mereka akan alkohol telah sangat berkurang, dan beberapa bahkan telah berhenti
minum sama sekali.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Pelarut dan Residu Pelarut dalam Minyak

“Selama bertahun-tahun, saya telah dihubungi oleh banyak orang yang khawatir tentang kemungkinan residu
pelarut  dapat  tertinggal  dalam  minyak  jadi.  Dari  pengalaman  saya,  saya  merasa  tidak  ada  bahaya  dalam
mengkonsumsi minyak jika petunjuk yang kami sediakan untuk memproduksi minyak dengan benar diikuti.
Saya telah menelan minyak ini sendiri selama sekitar sepuluh tahun tanpa efek buruk. Selain itu, saya telah
membuat  minyak  ini  tersedia  untuk  ribuan  orang  dan  saya  telah  menerima  sangat  sedikit  keluhan.  Jika
seseorang memiliki masalah dengan rasa minyak, itu bukan karena residu pelarut.  Sebaliknya penyebabnya
adalah terpen alami, yang dikandung minyaknya. Beberapa minyak memiliki rasa yang sangat sedikit sementara
yang lain dapat memiliki rasa yang tidak menyenangkan, tetapi sejauh yang saya tahu obat tidak seharusnya
terasa enak, jadi saya tidak terlalu peduli dengan hal-hal seperti itu.

Dalam tes  laboratorium yang  dilakukan  pada  minyak  yang  saya  hasilkan,  tidak  ditemukan  residu  pelarut.
Tampaknya tidak masuk akal bagi saya bahwa siapa pun akan khawatir tentang residu pelarut dalam minyak
ketika Anda mempertimbangkan apa yang telah diberikan sistem medis kepada publik. Bahan kimia beracun
hati,  racun,  kemo,  radiasi,  vaksin,  dll.  Bagi  saya,  siapa  pun  yang  khawatir  akan  keracunan  harus  lebih
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memperhatikan  apa  yang  disuplai  oleh  sistem  medis,  daripada  residu  dari  pelarut  yang  telah  direbus
sepenuhnya.

Jika seseorang memiliki masalah dalam mengonsumsi minyak, biasanya karena sativa yang memberi energi
digunakan  untuk  memproduksi  zat  tersebut.  Selain  itu,  masalah  lain  dapat  muncul  jika  pasien  mencoba
menggunakan obat-obatan bersamaan dengan perawatan minyak, atau jika dia tidak menggunakannya dengan
cara yang benar. Dalam situasi yang ideal, anggota keluarga lainnya dapat membawa minyak bersama pasien.
Ini akan membantu mereka memahami efek minyak dan mereka tidak akan terlalu khawatir tentang efeknya
pada pasien. Karena mereka tidak tahu apa yang diharapkan dengan penggunaan minyak, anggota keluarga
sering cenderung bereaksi berlebihan jika pasien menelan terlalu banyak. Tetapi efeknya akan hilang dalam
waktu singkat dan pasien tidak akan terluka. Oleh karena itu, saya pikir anggota keluarga lainnya juga harus
mencoba minyak dalam dosis kecil,

Minyak rami bermutu tinggi memiliki kemampuan untuk menggantikan penggunaan sebagian besar obat-obatan
tetapi ketika seorang pasien mencoba untuk mengambil obat-obatan bersama dengan minyak, kadang-kadang
masalah dapat muncul karena interaksi. Banyak zat yang diberikan dokter bersifat racun dan minyaknya tidak
menyukai  keberadaan  zat-zat  seperti  itu  di  dalam  tubuh  pasien.  Biasanya,  segera  setelah  pasien  berhenti
menggunakan obat-obatan farmasi, masalah apa pun yang mereka alami hilang begitu saja.” Rick Simpson,
Rami: Tanaman Paling Obat

“Naphtha  adalah  nama  dagang  untuk  minyak  bumi,  jadi  cobalah  dan  cari  bahwa,  eter  hewan  peliharaan
memiliki banyak kegunaan industri, pembersih gemuk untuk pengencer cat.” Al

“INGAT bahwa THC dan CBD adalah non-polar… dan klorofil dan H2O adalah polar… Jadi minyak terbaik
dibuat dengan pelarut non-polar… itu bersih… tanpa klorofil.” Michael

“Seorang teman ahli kimia saya menyederhanakan keseluruhan cerita untuk saya dan menjelaskan kepada saya
mengapa nafta mungkin lebih baik (walaupun dia berpikir tidak secara signifikan): nafta adalah pelarut non-
polar sehingga mengekstrak molekul non-polar lebih mudah dan efisien (THC dan CBD pada dasarnya adalah
molekul non-polar) dan meninggalkan molekul polar.

Isopropil alkohol (dan eter dalam hal ini) adalah pelarut polar yang lemah sehingga sangat baik untuk tujuan ini,
tetapi  mungkin  sedikit  kurang  dari  nafta  -  karena  JB  mengatakan  bahwa  mereka  menguji  keduanya,  dan
keduanya lebih kuat. EDIT: Oh, ya, saya hampir lupa: dia juga mengatakan bahwa tidak ada rasa takut nafta
(atau iso) yang tersisa di produk akhir jika Anda mengikuti resep yang diberikan oleh Rick Simpson (teman
saya mengatakan untuk tidak menggunakan ember plastik, namun, tapi gelas atau stainless steel) dan jika Anda
tidak yakin, lakukan saja apa yang selalu dikatakan JB - tambahkan air dan masukkan ke dalam oven sehingga
menguap sepenuhnya. Dia akan menggunakan alkohol isopropil, karena Anda yakin itulah yang seharusnya...”
Sandra

-- Sandra, metode yang Rick tunjukkan kepada dunia adalah yang paling mendasar, tidak rumit, dan terjangkau.
Hampir sangat mudah ketika seseorang mengikuti instruksi ke T. Glass itu bagus tapi pecah dan Anda tidak
ingin itu terjadi, tidak pernah. Stainless tidak apa-apa, tentu saja. 99,9% iso berfungsi dengan baik tetapi kami
masih akan menggunakan nafta alifatik ringan sendiri, bila memungkinkan. JB

“Saya juga merekomendasikan untuk mendapatkan semuanya sedingin mungkin sebelum ekstraksi. Sebagian
besar memasukkan alkohol, ganja, wadah, semua yang terkait dengan ekstraksi ke dalam freezer selama 24-48
jam. Anda akan mendapatkan produk yang jauh lebih bersih dengan cara itu. Hasil Anda akan lebih rendah
tetapi Anda tidak akan membutuhkan sebanyak itu. Maaf untuk kesalahan ketik atau kata-kata yang hilang, MS
menyebalkan dan saya tidak punya obat-obatan, lol. Berbahagialah.” Membuang

-- Chuck, pembekuan semuanya baik dan baik-baik saja tetapi tidak perlu melakukan itu ketika Anda bekerja
dengan pelarut berkualitas  dan bahan awal.  Plus,  kami tidak suka tangan kami dingin,  suhu kamar bekerja
dengan baik untuk kami dan kami tidak akan memiliki masalah dengan radang sendi setelah beberapa bulan
atau tahun membekukan kuncup. Plus, seringkali minyak dibuat di lokasi di mana tidak ada freezer ratusan mil
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di  sekitarnya.  Jadi,  ya,  Anda dapat  membekukannya jika Anda mau,  tetapi  kami tidak akan melakukannya
sendiri.

Saya  sendiri  tidak  suka  sayuran  beku,  saya  menghindari  memakannya  sedapat  mungkin,  jadi  saya  tidak
mengerti mengapa saya harus membuat pengecualian dan membekukan sayuran yang paling saya sukai dari
semuanya. Tapi ya, itu bisa membantu ketika Anda harus menggunakan alkohol untuk mengekstrak minyak,
jadi saya tidak sepenuhnya menentangnya.

Hanya saja kami sendiri tidak menggunakan alkohol sebagai pelarut (atau lebih baik: itu bukan pelarut pilihan
pertama kami),  saya tidak melihat  satu alasan pun mengapa saya harus membayar  pajak tambahan kepada
negara untuk pelarut yang akan tetap menguap (kecuali jika Anda menggunakan diam, yang akan kami lakukan
bila memungkinkan). Saya dapat membeli satu liter nafta ringan seharga sekitar 3 – 4 dolar, satu liter alkohol
99% akan berharga sekitar lima kali lebih banyak dan itu akan menghasilkan lebih sedikit minyak dan minyak
itu  kemungkinan  besar  tidak  akan  sebagus  jika  nafta  ringan  atau  99,9  % iso  digunakan.  Plus  Anda  akan
mendapatkan lebih sedikit minyak.

Lalu  dimana  sebenarnya  keuntungan menggunakan alkohol  sebagai  pelarut?  Saya tidak  dapat  melihat  satu
alasan rasional mengapa alkohol harus lebih disukai daripada nafta alifatik ringan dengan titik didih rendah
murni, yaitu ketika seseorang mempertimbangkan bahwa tidak ada residu pelarut dalam minyak yang harus
dikhawatirkan ketika minyak diproduksi dengan benar. Ketika tidak diproduksi dengan benar, ada atau mungkin
ada residu pelarut dalam minyak. Tapi jangan salahkan kami untuk minyak yang tidak diproduksi dengan baik,
kami benar-benar tidak dapat bertanggung jawab atas kurangnya kualitas minyak yang dipasok oleh orang lain.
Ini sesederhana itu. JB

“Penjelasan  yang  sangat  sederhana  untuk  pertanyaan  yang  tidak  pernah  berakhir...  Saya  pribadi  telah
menggunakan  nafta...  iso  alkohol...  dan  butana  untuk  membuat  minyak...  dan  sejauh  ini  yang  terbaik...
terbersih...  terkuat...  dan terbaik mencicipi  minyak berasal dari  nafta...  Saya tidak mengerti  apa yang tidak
disukai  orang ...  Tidak ada bahan bakar  yang tersisa  sama sekali  jika  dilakukan dengan benar...  dan nafta
tampaknya juga melucuti lebih banyak tanaman... Itu banyak lebih cepat... Minyak jadi lebih bersih... (emas)..."
Peter

“Nafta ringan adalah fraksi yang mendidih antara 30 °C (86 °F) dan 90 °C (194 °F) dan terdiri dari molekul
dengan 5 – 6 atom karbon. Nafta berat mendidih antara 90 °C (194 °F) dan 200 °C (392 °F) dan terdiri dari
molekul dengan 6 – 12 karbon.

Nafta digunakan terutama sebagai bahan baku untuk memproduksi bensin oktan tinggi (melalui proses catalytic
reforming). Ini juga digunakan dalam industri pertambangan aspal sebagai pengencer, industri petrokimia untuk
memproduksi olefin dalam kerupuk uap, dan industri kimia untuk aplikasi pelarut (pembersihan). Produk umum
yang dibuat dengannya termasuk cairan pemantik api, bahan bakar untuk kompor kamp, dan beberapa pelarut
pembersih.”

“Naphtha memiliki rumus kimia CnH2n+2. Nafta ringan memiliki 5 dan/atau 6 atom karbon, yang diturunkan
menjadi C5H12 dan C6H14, juga dikenal sebagai Pentan dan Heksana. Jadi yang Anda cari adalah nafta yang
murni campuran pentana dan heksana.” Wouter

“Saya hanya ingin memposting sesuatu tentang pelarut. Saya pergi ke teman saya yang memiliki beberapa gelar
PhD dan Magister  kimia,  dan bertanya kepadanya apa yang bisa saya lakukan untuk menghilangkan nafta
sepenuhnya dari minyak. Dia berkata, “Ambil 5 ml alkohol isopropil dan aduk setelah berhenti menggelegak
untuk terakhir kalinya. Itu akan menguap dan membawa nafta bersamanya. Pelarut beracun kemudian menjadi
pelarut tidak beracun. Ini bukan nama asli saya, sayang sekali saya tidak bisa menggunakan akun asli saya
karena takut dipecat atau dipekerjakan sebagai perawat.” bobby

“Untuk menemukan Naphtha di Inggris,  cari  “panel  wipe” atau “fast  panel wipe”.  Ini  adalah produk yang
digunakan dalam perbaikan pekerjaan bodi mobil, untuk membersihkan logam & tidak meninggalkan residu.
Kesulitannya  adalah  menemukan  daftar  rinci  bahan-bahan  yang  tepat  karena  dapat  bervariasi.  99,9%
Isopropanol seharusnya mudah ditemukan.” em
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“Rick  Simpson,  kami  telah  mengikuti  proses  Anda menggunakan  VM&P Naphtha  dan  semuanya berjalan
sesuai rencana dengan pengecualian beberapa penarikan jarum suntik pertama yang keluar sedikit lebih cair dari
yang kami harapkan. Saya menambahkan beberapa tetes air dan mencoba lagi dan tampaknya baik-baik saja.
Satu-satunya kekhawatiran / pertanyaan saya adalah rasanya. Rasanya masih seperti pelarut. Apakah itu baik-
baik saja atau apakah saya perlu melakukan sesuatu yang lebih? Penerima ini tidur selama sekitar 12 jam setiap
kali dia mengambil minyak. Apakah itu benar sampai dia mengembangkan toleransi? Bantuan apa pun sangat
dihargai.” pamela

-- VM&P tampaknya bukan pelarut yang baik (walaupun beberapa MSDS mengatakan bahwa itu harus menjadi
zat  yang  sama  dengan  yang  ingin  kita  gunakan).  Tampaknya  nafta  berat  dan  tampaknya  tidak  mendidih
sepenuhnya dan tampaknya membutuhkan perawatan tambahan.

Saya akan menambahkan sedikit  air  dan memasukkannya ke dalam oven listrik  set  130 °Celcius  (266 °F)
selama beberapa jam, mungkin semalaman, atau sampai pelarut benar-benar hilang, ada yang mengatakan butuh
waktu hingga empat hari untuk menghilangkan residu pelarut. . Seharusnya tidak ada sisa pelarut jika minyak
diproduksi dengan benar dan minyak tidak boleh encer, itu harus lebih seperti minyak. Pastikan minyak benar-
benar disaring dengan benar, karena residu pelarut cenderung menempel pada bahan tanaman.

Cukup lakukan tes jari dengan pelarut yang ingin Anda gunakan. Celupkan jari Anda ke dalamnya dan lihat
apakah  itu  menguap  sepenuhnya  dalam  waktu  30  detik  atau  lebih  cepat.  Semakin  cepat  menguap,  tanpa
meninggalkan film, semakin baik.

Jika Anda tidak bisa mendapatkan nafta alifatik ringan murni (juga disebut bensin di Eropa, mintalah nomor
CAS 64742-49-0. Ini dijual dengan berbagai nama. Ini bukan jenis yang digunakan sebagai bahan bakar di
mobil  tetapi  jenis  yang  digunakan  sebagai  pelarut  atau  pengencer  cat  atau  pembersih  gemuk),  saya  akan
memilih 99,9% alkohol isopropil 99,9% atau bahkan lebih baik -- yang tampaknya dapat ditemukan hampir di
mana saja di dunia.

Saat ini kami lebih memilih nafta alifatik ringan (mendidih rendah, terhidrogenasi), meskipun, ia menghasilkan
minyak yang lebih baik dan lebih kuat daripada kebanyakan pelarut lain yang saat ini digunakan. Semakin
sedikit bahan tanaman dan klorofil dalam minyak semakin baik kerjanya sebagai obat, semakin enak rasanya
dan semakin manjur. Seluruh triknya adalah seberapa kuat dan obat penenang minyaknya. Semakin kuat dan
obat penenang semakin baik. JB

“Naphtha yang benar TIDAK dijual di AS. Bukan di Tractor Supply atau Home Depot atau Lowes atau bahkan
Sherwin Williams.  Itu masih dijual di Kanada. Saya punya teman yang menyulingnya hingga 100 ° F dan
menyimpan pelarut apa yang hilang, untuk digunakan untuk membuat minyak. ” Steve

“Jika Anda tinggal di AS maka Anda tidak akan mendapatkan Naphtha yang tepat, semua naphtha yang dibuat
di AS tidak dapat dipercaya karena peraturan yang longgar tentang bahan-bahan dalam jenis pelarut ini. Anda
tidak akan pernah mendapatkan nafta murni di AS, bahkan VM&P dapat benar-benar tidak konsisten dari satu
botol ke botol berikutnya dan bahkan tidak diiklankan sebagai murni. Di Kanada mereka membuat nafta murni
dan itu adalah pelarut terbaik untuk digunakan dibandingkan dengan alkohol ISO atau Grain, jangan membuat
kesalahan besar dan membuang-buang obat atau lebih buruk lagi membuat diri Anda atau orang lain semakin
sakit dengan menggunakan pelarut yang salah. Berhati-hatilah nafta di AS bahkan akan membuat minyak yang
terlihat sepenuhnya sebagaimana mestinya tetapi akan membuat Anda sangat sakit.” mengejar

--  Fakta bahwa nafta alifatik  murni tampaknya tidak dijual di  mana-mana di AS tidak berarti  bahwa nafta
alifatik murni dengan nomor CAS 64742-49-0 dan titik didih sekitar 60-80 °C tidak ada atau memang ada. tidak
menghasilkan minyak yang lebih baik daripada kebanyakan pelarut lainnya, bila digunakan dengan benar. Jika
Anda tidak bisa mendapatkan nafta ringan murni, 99% atau bahkan 99,9% alkohol isopropil yang lebih baik
akan menjadi pilihan kedua kami.

Tapi saya tetap tidak akan menyerah - nafta ringan (benzena) atau pelarut serupa digunakan untuk mengekstrak
minyak dari tanaman, jadi saya akan memeriksa dengan produsen minyak nabati dan melihat apa yang mereka
gunakan. Di mana saya tinggal di Eropa, saya dapat membeli pelarut di hampir setiap toko perangkat keras atau
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cat,  ini  adalah  salah  satu  cairan  teknis  paling  umum  yang  saya  ingat  dari  masa  kecil  saya,  kami
menggunakannya untuk menurunkan rantai sepeda dll., dan hampir semua orang memiliki botol itu di rumah.
Jadi  seluruh  perdebatan  tanpa  akhir  tentang  pelarut  ini  tampak  agak  konyol  bagi  saya.  Ketika  Anda
menggunakan nafta ringan yang tepat, tidak ada residu pelarut yang perlu dikhawatirkan, mungkin beberapa
ppm, seperti pada kebanyakan minyak nabati murah yang sering diproduksi dengan pelarut yang hampir sama
persis seperti yang kami rekomendasikan. JB

“Naphtha alifatik ringan bekerja dengan baik, rasanya enak, tidak ada jejak pelarut yang tersisa di minyak saya.
Jika Anda mengikuti instruksi Ricks ke surat itu seharusnya tidak ada masalah apa pun. ” Rick

“Ada  2  kategori  utama nafta  –  ringan  dan  berat.  Nafta  ringan  TIDAK mengandung  benzena,  itulah  yang
dimaksud Raina (bukan heksana). Meskipun saya tidak akan merekomendasikan bahkan nafta ringan kecuali
ekstrak ganja dapat diuji setelah diproduksi untuk residu nafta, itu dapat digunakan jika hanya itu yang bisa
Anda dapatkan untuk pelarut. Kuncinya adalah untuk memastikan Anda merebus ekstrak ke keadaan gemuk
yang kental -- pada saat itu sebagian besar nafta harus hilang. Menggunakan peralatan distilasi  adalah cara
untuk membuat minyak yang paling murni dan bebas pelarut, tetapi di luar kemampuan kebanyakan orang.
Semoga itu membantu.” tanda

“Raina, aku tidak akan berdebat denganmu. Dari Wikipedia: “Petroleum ether, meskipun sinonimnya dengan
benzine, tidak boleh disamakan dengan benzene atau benzyne, juga tidak boleh disamakan dengan gasoline
walaupun banyak bahasa menyebutnya dengan nama turunan dari benzine, misalnya “Benzin” (Jerman) atau “
benzina” (Italia). Petroleum eter adalah campuran alkana, misalnya pentana, heksana, dan heptana, sedangkan
benzena adalah siklik,  hidrokarbon aromatik,  C6H6.  Demikian juga,  petroleum eter  tidak boleh disamakan
dengan kelas senyawa organik yang disebut eter, yang mengandung gugus fungsi RO-R'. Latar belakang saya
adalah mikrobiologi -- di mana saya belajar kimia organik, beberapa biokimia / beberapa kimia anorganik...
Saya tentu tidak tahu semuanya, tapi saya tahu sedikit. Nafta ringan TIDAK mengandung benzena - titik. Saya
akan mengabaikan komentar Anda, "Akan menjadi kepentingan terbaik semua orang jika Anda tidak membuat
klaim di luar data ilmiah." tanda

“Apa yang ingin kamu berikan kepada ayahmu? Yang terbaik dari yang terbaik atau sesuatu yang terlihat serupa
tetapi tidak memiliki efek yang tepat? Ketika Anda membuat obat sesuai dengan instruksi Rick, kemungkinan
kegagalan selama perawatan sangat rendah. Ketika Anda membuat minyak sesuai dengan instruksi dari "ahli
dan ilmuwan", Anda membuat produk yang berbeda. Dan berdasarkan pengalaman kami, itu mungkin tidak
melakukan pekerjaan sebaik yang kami rekomendasikan.

Jadi apakah Anda ingin saya tutup mulut dan membiarkan mereka memasok sampah kelas rendah? Atau apakah
Anda lebih suka belajar dari saya/kami dan tahu bagaimana melakukannya dengan benar sehingga Anda akan
mendapatkan hasil yang sama seperti yang dibicarakan pasien kami?” JB

“Saya menggunakan alkohol isopropil 99%, itulah yang paling mudah tersedia bagi saya. Saya menggunakan
krim tunas tanaman saya, tumbuh 100% organik dan tanpa pestisida, terawat dengan baik, dan tulang kering.
Saya mencampurnya dengan beberapa strain indica. Saya merawat seorang pasien dengan Limfoma Hodgkin,
dia berada di stadium 4 dan dalam waktu 6 bulan setelah meminum minyak sesuai petunjuk, dia sekarang bebas
kanker!! Terima kasih Rick Simpson atas pengorbanan yang Anda buat untuk membuat informasi ini tersedia
untuk semua! Baru-baru ini pasien kanker stadium 4 lain mendekati saya untuk meminta bantuan, dia memiliki
tumor di salah satu ginjalnya yang tidak dapat dioperasi. Berdoa untuk mendapatkan dua kesembuhan yang
dikonfirmasi  berturut-turut.  Tuhan memberkati  Anda Rick  Simpson dan JB,  terus  menyebarkan berita  dan
mendidik orang-orang tentang minyak rami penyembuhan yang luar biasa ini.” TumbuhDewi

-- Mencampur beberapa galur selalu merupakan ide yang bagus. Lihat saja, Anda tidak tahu persis apa yang
baik untuk strain tertentu, jadi ketika Anda mencampur beberapa strain, Anda mendapatkan efek karpet yang
jauh lebih baik. Ditambah minyak seperti itu akan membawa Anda jauh lebih tinggi - mereka yang merokok
ganja "untuk rekreasi" akan tahu apa yang saya bicarakan. Bayangkan duduk bersama teman-teman Anda dan
masing-masing dari mereka mempersembahkan tunas terbaik yang mereka miliki. Dalam beberapa jam, Anda
tidak akan bisa berbuat  banyak.  Dan itulah  efek yang Anda perlukan untuk hasil  terbaik,  jadi  sekali  lagi,
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mencampur galur adalah cara yang harus dilakukan. Salam hangat dan terima kasih, GrowGoddess, saya selalu
senang  mendengar  tentang  orang-orang  yang  hanya  mengikuti  petunjuk  dan  mendapatkan  hasil  yang  kita
bicarakan. JB

“Hai JB, saya punya masalah dengan rice cooker listrik, semua yang saya lihat turun ke 100 ° C, saya melihat
semua merek di pasaran dan semua mereka memiliki termostat yang mati ketika konten mencapai suhu. Apa
yang kamu sarankan?" Cristina

-- Cristina, apa sebenarnya masalahnya? Anda selalu dapat memasukkan minyak ke dalam oven listrik bersuhu
130 °C dan biarkan di sana selama sekitar satu jam dan dekarboksilasi seperti itu. JB

“Saat suhu mencapai 100°C, penanak nasi listrik mati! Pelarut tidak sampai pada 110 ° C. ” Cristina

--  Pelarut  tidak  dapat  benar-benar  mencapai  suhu  itu  karena  akan  mendidih,  saya  pikir.  Jauhkan  pelarut
mendidih  sampai  kompor  mati  untuk  pertama  kalinya  (tambahkan  beberapa  tetes  air  ke  batch  terakhir).
Kemudian biarkan dingin dan nyalakan kembali. Itu saja yang kami lakukan. JB

“Nyalakan kembali, dan biarkan mendidih sampai kembali? Lalu matikan dan oli sudah matang?” Cristina

-- Nyalakan penanak nasi, masak hingga mati untuk pertama kalinya, lalu tunggu lima menit hingga dingin,
nyalakan kembali dan tunggu hingga mati untuk kedua kalinya. Kemudian tuangkan minyak ke dalam cangkir
stainless steel dan masukkan ke dalam oven bersuhu 130 ° C selama satu jam dan minyak Anda sudah siap. JB

-- Terima kasih JB, Anda menyelamatkan hidup saya. Cristina

“Anda menghirup Nafta  saat  Anda membuat  minyak.  Anda menghirup RACUN ketika Anda membuatnya
seperti  itu.  Jika  Anda  bisa  menciumnya,  Anda  sudah  mati.  Saya  telah  mencium  bau  bahan  bakar  kamp
Coleman, bahan bakar pemantik api zippo, dan nafta yang digunakan dalam sebagian pembersihan dan aplikasi
industri ratusan kali dalam hidup saya... Belum mati. Tertawa terbahak-bahak.

Serius... Jika Anda menggunakan pelarut murni (tanpa aditif), dan mendidihkan pelarut dengan benar dengan air
yang  memiliki  titik  didih  lebih  tinggi  ditambahkan  di  akhir,  baik  itu  iso,  alkohol  atau  nafta,  Anda  akan
mendapatkannya Segalanya. Anda menelan lebih banyak nafta yang memompa gas Anda sendiri di mobil Anda
selama setahun, daripada yang akan Anda dapatkan dari  penggunaan oli yang dibuat dengan benar seumur
hidup.” Matthew

“Hai Rick (atau mereka yang membaca surat ini), pertama-tama saya ingin memberi tahu Anda bahwa Anda
melakukan pekerjaan yang baik dengan mempromosikan penyihir ini tampaknya menjadi obat yang luar biasa
untuk banyak hal! Saya tinggal di Norwegia dan saya memiliki diagnosis penyakit Crohn. Saya juga memiliki
seorang teman dekat yang menderita kanker dan para dokter telah berhenti mengobatinya karena tidak ada lagi
yang dapat mereka lakukan. Saya ingin mencoba minyak pada kedua kondisi ini.

Saya punya pertanyaan tentang membuat minyak. Di sini, di Norwegia, sangat sulit untuk menemukan nafta
murni (setidaknya setelah pengalaman saya) jadi saya mencari alternatif yang baik. Beberapa tahun yang lalu
saya  membeli  "ekstraktor  lebah  madu"  (sebuah  silinder  yang  Anda  isi  dengan  herba  kering  tulang  dan
menggunakan gas butana untuk mengekstrak minyaknya). Apakah ini sama baiknya dengan memasak minyak
dengan nafta?

Dan bagaimana cara menggunakan spirit? Yang memegang lebih dari 90% alkohol? Saya memiliki beberapa
teman yang membuat semangat mereka sendiri dan itu bukan pilihan yang sangat mahal untuk saya dapatkan.
Apakah ini lebih baik dari butana? Saya merokok "ekstraksi madu" ketika saya membuatnya terakhir kali, dan
bertanya-tanya apakah itu obat yang baik untuk 2 kondisi ini, saya sebutkan jika saya memakannya. Jika bukan
butana atau alkohol adalah pilihan yang baik – dapatkah Anda merekomendasikan beberapa pilihan lain yang
mungkin Anda tahu mudah didapat di Norwegia atau Swedia? Terima kasih banyak! Saya sangat menantikan
untuk mencoba minyak pada penyakit saya. Salam Hormat, Henry”

“Henry yang terhormat, saya tidak memiliki pengalaman dengan ekstraksi lebah madu tetapi saya tidak merasa
metode  ini  akan  seefektif  metode  yang  saya  gunakan.  Memproduksi  minyak  seperti  yang  saya  lakukan
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memanaskan minyak ke suhu yang mendekarboksilasi produk jadi untuk membuat minyak sekuat mungkin.
Proses pemanasan ini memutar molekul ke posisi delta 9 yang membuat minyak lebih kuat. Jika Anda kesulitan
menemukan pelarut yang tepat, Anda dapat mencoba aseton. Saya tidak pernah mencoba aseton sendiri untuk
menghasilkan minyak tetapi saya tidak melihat alasan bahwa aseton tidak akan bekerja sebaik alkohol atau
nafta untuk menghasilkan obat. Anda harus bisa mendapatkan nafta alifatik ringan dari toko yang menyediakan
cat karena mereka biasanya menjual nafta sebagai pengencer cat.

Minyak yang dibuat dengan benar harus mengatasi masalah Anda dan juga harus memberi teman Anda yang
menderita  kanker  kesempatan  untuk bertahan hidup.  Alkohol yang 90% akan menjadi  pelarut  yang kurang
efektif karena 10% lainnya biasanya air dan selama proses finishing Anda akan memiliki banyak air berlebih
untuk menguap. Salam Hormat, Rick Simpson”

“Dekarboksilasi yang tepat adalah bagian yang sangat penting dalam pembuatan minyak yang sempurna karena
pabrik mentah tidak banyak menyediakan delta9-THC dan CBD murni, melainkan memiliki asam yang berarti
THCA dan CBDA. Untuk menghilangkan gugus karboksil, pemanasan adalah prosedurnya. Lakukan ini dengan
sangat hati-hati agar tidak membakar molekul berharga Anda. Saya menemukan di Journal of Chromatography
catatan bagus yang seharusnya merupakan suhu dan waktu yang diperlukan untuk memanaskan minyak karena
tergantung pada penanak nasi, suhunya mungkin tidak cukup. Jadi sebaiknya minyak Anda dipanaskan selama
minimal  27  menit  pada  menit.  122  derajat  Celcius.  Periksa  selalu  suhu  pelat  pemanas  Anda  dengan  alat
pengukur digital untuk menghindari minyak Anda tidak terlalu panas. Pada tabel di bawah ini Anda melihat
titik  didih cannabinoid  utama yang tidak  boleh Anda capai  jika tidak,  Anda akan memasaknya.  Saya juga
mencatat bahwa benar apa yang dikatakan Rick sepanjang waktu dalam videonya tidak terlalu panas minyak
tetapi panas diperlukan untuk membuat minyak penyembuhan. Suhu minimum 106,2 derajat Celcius diperlukan
untuk proses dekarboksilasi  yang tepat selama waktu yang ditentukan dalam diagram sekitar satu jam. Jika
minyak Anda hanya memiliki bentuk asam THCA dan CBDA, itu tidak terlalu efektif karena asam tidak cocok
dengan reseptor CB1 dan CB2. Jadi berhati-hatilah agar Anda melakukannya dengan cara yang benar karena
apa yang dikatakan Rick adalah benar, hanya minyak buatan terbaik yang dapat melakukan pekerjaan itu ketika
hidup bergantung. (…) Jika minyak Anda hanya memiliki bentuk asam THCA dan CBDA, itu tidak terlalu
efektif  karena  asamnya  tidak  cocok  dengan  reseptor  CB1  dan  CB2.  Jadi  berhati-hatilah  agar  Anda
melakukannya dengan cara yang benar karena apa yang dikatakan Rick adalah benar, hanya minyak buatan
terbaik yang dapat melakukan pekerjaan itu ketika hidup bergantung. (…) Jika minyak Anda hanya memiliki
bentuk asam THCA dan CBDA, itu tidak terlalu efektif karena asam tidak cocok dengan reseptor CB1 dan
CB2. Jadi berhati-hatilah agar Anda melakukannya dengan cara yang benar karena apa yang dikatakan Rick
adalah benar, hanya minyak buatan terbaik yang dapat melakukan pekerjaan itu ketika hidup bergantung. (…)

Ya, lihat  dan tafsirkan diagram sains ini  untuk memahami bahwa proses dekarboksilasi  berjalan sepanjang
waktu Anda memanaskan campuran cairan pelarut cannabinoid di dalam penanak nasi. Jadi grafik menunjukkan
bahwa  sangat  baik  untuk  membawa  suhu  hingga  130  derajat  Celcius  cukup  lama  untuk  mendapatkan
dekarboksilasi maksimum. Semua pertanyaan tentang suhu dan waktu untuk mencapai level terbaik.

Jika Anda menggunakan alat pengukur suhu digital dan meletakkannya di bagian bawah penanak nasi selama
seluruh proses untuk menguapkan pelarut, Anda melihat bahwa hanya pada fase akhir proses ketika tetesan air
masuk pada akhir di kompor, suhunya sekitar 100-110 °C. Tetapi waktu dalam kisaran ini sebagian besar tidak
cukup lama untuk seluruh proses dekarboksilasi. Setelah ini, Anda memanaskan minyak dalam panci baja kecil
di atas pelat pemanas untuk waktu yang lebih lama. Begitu lama tidak ada aktivitas (tidak ada lagi gelembung
gas)  Anda panas  dan menunggu.  Kontrol  suhu dan sebaiknya jangan lebih  tinggi  dari  130 derajat  Celcius
selama  sekitar  setengah  jam.  Ingat  bahwa  THC  memiliki  titik  didih  157  derajat  C.  Jadi  tolong  jangan
mengambil  risiko  dengan  terlalu  panas  jika  tidak,  cannabinoid  yang  Anda  inginkan  akan  menguap  dan
menghilang...

Pada intinya tidak penting untuk mendapatkan jumlah puncak dekarboksilasi, asalkan nanti Anda mendapatkan
cukup minyak dalam tubuh Anda. Yang menarik adalah nilai SATU gram per hari atau lebih yang harus Anda
ambil.  Tentu  saja  berapa  banyak minyak yang Anda butuhkan tergantung  pada  berapa  banyak delta9THC
benar-benar dalam minyak - berarti seberapa efektif dekarboksilasi itu. Jika Anda mengikuti rekomendasi Ricks
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dan pastikan minyak dipanaskan cukup lama hingga 130 °C - semuanya akan baik-baik saja. Itu independen
pelarut mana yang Anda gunakan. ” Stefanus

“Hai JB, saya menemukan Naphtha ini di daerah saya… (link) Tidak tertulis Light Naphtha… apakah ini masih
berfungsi? Sekali lagi terima kasih atas semua bantuan dan info super Anda!”

-- Seharusnya nafta alifatik ringan -- periksa MSDS untuk melihat apakah itu nafta ringan murni tanpa aditif),
shellite  di  Australia,  (teknis  atau  industri)  bensin  di  Eropa (benzin,  bukan benzena,  dan  bukan jenis  yang
digunakan  sebagai  bahan bakar  di  mobil).  Itu  dijual  dengan banyak nama berbeda.  Ini  digunakan  sebagai
pengencer  cat,  pelarut,  pembersih  gemuk,  dulunya  adalah  pelarut  rumah  tangga  yang  sangat  umum  atau
pembersih gemuk tekstil, juga dapat digunakan sebagai cairan korek api dll. Titik didih sekitar 60-80 ° ° C,
semakin rendah semakin baik .

Oleskan sedikit pada cawan Petri yang bersih atau celupkan jari Anda ke dalamnya dan jika menguap dalam
waktu tiga puluh detik dan tidak meninggalkan residu berminyak, itu boleh digunakan. Ada banyak pemasok,
saya tidak dapat memberi tahu Anda mana yang terbaik atau apa yang kami rekomendasikan saat ini, jadi kami
hanya memberikan petunjuk umum.

Nomor CAS 64742-49-0, murni, distilat minyak bumi, tanpa aditif, jika memungkinkan, dan titik didih harus
serendah  mungkin.  Sebagian  besar  kilang  memproduksinya,  tanyakan  saja  apa  yang  akan  mereka
rekomendasikan untuk ekstrak herbal.

Pilihan kedua adalah alkohol isopropil 99% atau 99,99% atau alkohol food grade 99% yang sangat mahal.
Isopropil alkohol dan alkohol tingkat makanan tidak seefektif pelarut seperti nafta, dan mereka menghilangkan
lebih banyak bahan tanaman dan klorofil dalam minyak, sehingga kurang kuat dan gurih, itulah sebabnya kami
merekomendasikan penggunaan nafta selalu bila memungkinkan/tersedia. Salam hangat, JB”

T. Rick, di Meksiko “nafta” hanyalah salah satu dari beberapa nama produk jenis nafta. Untuk menghindari
kesalahan fatal, apakah Anda memiliki nama ilmiah untuk "nafta" yang Anda gunakan?

A. Carilah nafta ringan murni tanpa bahan tambahan. Ini pada dasarnya sama dengan bahan bakar Coleman
yang dapat Anda lihat pada foto di bawah ini, tetapi carilah nafta tanpa aditif anti karat yang ditambahkan ke
bahan bakar Coleman.

Jika  Anda  mengetahui  bahwa  nafta  alifatik  ringan  dilarang  di  negara  Anda  (yang  terjadi  di  Honduras,
misalnya),  carilah  alkohol  isopropil  99% atau  lebih  baik 99,9%, itu  harus  mudah ditemukan.  99% alkohol
adalah  pelarut  ketiga  yang  akan  kami  gunakan,  tetapi  kami  akan  melakukan  segala  kemungkinan  untuk
menghindari  penggunaannya  karena  terlalu  banyak  mengupas  klorofil  dan  bahan  tanaman  lain  yang  tidak
diinginkan. Beberapa suka membekukan pelarut dan bahan awal ketika mereka menggunakan isopropil alkohol
atau alkohol sebagai pelarut. Kami secara pribadi tidak menggunakan pelarut tersebut kecuali kami harus dan
kami tidak suka keluar dengan tangan beku, jadi kami tidak benar-benar mempromosikan pembekuan itu, tetapi
beberapa  mengatakan  itu  membantu  meningkatkan  kualitas  minyak.  Saat  Anda menggunakan  nafta  ringan
murni  non-polar  dengan  titik  didih  rendah,  Anda  tidak  perlu  membekukan  apa  pun  dan  Anda  akan  tetap
mendapatkan produk yang bagus jika Anda mengikuti petunjuknya. JB

“Hei JB, bagaimana jika ada alergi menggunakan Naptha? Kami memiliki anggota keluarga yang memiliki
reaksi alergi parah terhadap SETIAP hal kecil, terutama pelarut. Kami ingin membuat minyak untuknya tetapi
perlu  menggunakan  pelarut  organik.  Kami  berpikir  untuk  membuat  "sinar  bulan"  organik  yang  disuling
beberapa kali untuk mendapatkan kemurnian, tetapi apa pendapat Anda tentang ini? Apa rekomendasi Anda
untuk yang sangat alergi terhadap begitu banyak? Dia tidak bisa minum obat sama sekali karena dia alergi
terhadap  bahan  pengikat,  dia  sangat  menderita  karena  alerginya  terhadap  segala  sesuatu.  Terima  kasih
sebelumnya!" Sara

-- Nah, Anda bisa menggunakan alkohol 99%, kami tidak pernah mengatakan Anda tidak bisa. Hanya saja
dalam pengalaman kami,  minyak yang diproduksi dengan pelarut  nonpolar  sedikit  lebih kuat  dan biasanya
mengandung lebih sedikit bahan tanaman. Beberapa membekukan alkohol dan tunas sebelum diproses untuk
mendapatkan minyak yang lebih kuning. Jadi saya rasa itulah cara untuk pergi untuk Anda, Sara.
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Minyak THC Tinggi atau Minyak CBD Tinggi?

“Aku agak bingung. Teman saya menderita kanker ginjal stadium 4 dan kanker di paru-parunya. Apakah yang
terbaik  memberi  minyak  CBD tinggi  atau  minyak  THC? Minyak CBD hanya  memiliki  jejak  THC? Saya
memberinya tabung sepuluh gram dan memiliki 18% CBD dan kurang dari 1% THC. Apakah saya melakukan
ini dengan cara yang salah?“ Richard

Mikees: Ya bukan itu, Anda harus mendapatkan RSO yang sebenarnya.

-- 95-98% THC bukan 18% CBD, kan? Beritahu siapa pun yang memberikannya kepada Anda untuk berhenti
melakukannya.  Hype  pemasaran  CBD  yang  tinggi  akan  membunuh  banyak  pasien  yang  tidak  curiga,  itu
menyedihkan. Mengapa mereka tidak bisa mengikuti instruksi yang benar-benar berfungsi? Penggunaan minyak
CBD tinggi sangat terbatas, mereka tidak bekerja dengan baik bahkan pada kondisi kulit, saya benar-benar tidak
mengerti mengapa semua orang begitu gung-ho tentang omong kosong CBD itu. Ya, itu adalah obat yang kuat
juga, tetapi kegunaannya benar-benar hanya terbatas jika dibandingkan dengan RSO asli.

95-98% THC, 1-2% CBD, sangat kuat dan obat penenang dan euforia; itu adalah minyak terbaik Anda dan
itulah yang akan bekerja paling baik. Coba ini dulu. Ketika Anda melakukan itu, Anda tidak akan menyentuh
atau mendekati minyak CBD tinggi itu dan Anda akan tahu perbedaannya dan tidak ada yang akan merobek
Anda. RS terlebih dahulu. JB

“Saya  sangat  menikmati  halaman  ini  dan  informasi  yang  dapat  saya  pelajari  darinya.  Namun,  sangat
mengecewakan mendengar  cannabinoid  lain  selain  THC diletakkan sebagai  sekunder.  Gadis ini,  dan orang
tuanya,  tidak  melihat  CBD  sebagai  hal  sekunder.  Itu  telah  memberikan  hidupnya.  Bukankah  THC  yang
melakukannya,  adalah CBD. Berhentilah mengotori  semuanya. Anda mencegah orang untuk mencoba jenis
CBD tinggi  ketika  mereka  benar-benar  dapat  dibantu  olehnya.  THC yang  tinggi  bukanlah  jawaban  untuk
segalanya dan itulah mengapa ada lebih dari satu cannabinoid di dalam pabrik.” Tina

“JB menjawab tentang kanker paru-paru, bukan sindrom Dravet, tidak ada yang buang air besar. Untuk kanker
laporan  pasien  dan  studi  ilmiah  menunjukkan  THC  adalah  apa  yang  membunuh  kanker.  Ada  beberapa
penelitian  yang mengatakan CBD bermanfaat  untuk beberapa  jenis  kanker  tetapi  sedikit  jika  dibandingkan
dengan penelitian yang dilakukan dengan THC. Sekarang kejang dan beberapa kondisi lain CBD tinggi adalah
yang Anda cari.” Kellin

-- Kellin dan Tina, minyak yang kita gunakan juga bisa mengatasi kejang. Dan pasien akan mendapatkan hasil
yang jauh lebih baik jika mereka menggunakan yang asli dan mencoba menyembuhkan penyebabnya dan bukan
hanya gejalanya.

Saya tidak menurunkan CBD, itu adalah obat yang sangat kuat dengan sendirinya, dan saya pikir itu bagus
untuk mengunyah permen karet untuk anak-anak dll, misalnya. Tetapi jika Anda menginginkan kekuatan yang
sebenarnya, Anda membutuhkan RSO yang paling brutal dan banyak THC. Itu perspektif saya dan itu tidak
akan berubah.

Coba saja pada kondisi kulit dan lihat apakah luka bakar atau luka akan sembuh lebih cepat dengan RSO asli
atau dengan versi CBD tinggi tingkat rendah. Saya telah melihatnya dengan mata kepala sendiri, saya tidak
perlu bereksperimen dengan minyak CBD tinggi untuk diri saya sendiri. Saya ingin yang terbaik untuk diri saya
sendiri dan juga untuk pasien saya.

Sebagian besar minyak CBD tinggi memiliki  kualitas sekunder jika dibandingkan dengan RSO terbaik dan
paling kuat secara narkotika dan obat penenang dengan 95-98% THC.

Masalah utama Anda adalah Anda membeli teori kanabinoid tunggal yang didorong oleh Big Pharma sehingga
mereka dapat mengambil untung dari obat-obatan ganja.  Anda tidak benar-benar menginginkan obat-obatan
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berdasarkan kanabinoid tunggal, Anda menginginkan minyak penenang yang paling kuat dan brutal untuk hasil
terbaik.

Dan Anda dapat menanam tanaman sendiri dan Anda juga dapat membuat minyaknya sendiri, Anda benar-
benar tidak perlu membelinya dari perusahaan farmasi besar yang akan mencoba memasang label harga yang
sangat tinggi pada resin ganja yang didekarboksilasi tanpa alasan selain keserakahan mereka. .

Anda mungkin dan kemungkinan besar akan membutuhkan beberapa kilo minyak suatu hari - untuk diri sendiri
atau keluarga Anda -  berapa banyak yang ingin Anda bayar  per gram? Uang terlalu banyak,  jika tanaman
ditanam  di  luar  ruangan  dan  dalam  skala  besar.  Jadi  tidak  ada  pajak  khusus,  tidak  ada  yang  seperti  itu.
Legalisasi 100% adalah satu-satunya cara dan harus dilakukan sekarang, tidak ada alasan untuk membiarkan
ratusan juta pasien di seluruh dunia menderita.

Jangan ragu untuk berdebat tentang hal itu; tapi hanya itu yang bisa Anda lakukan. Salam hangat, JB

“Tolong terus jelaskan apa adanya, saya untuk satu mencatat dan belajar sebanyak yang saya bisa dari Anda
tentang apa yang baik untuk apa dan sebagainya, saya ingin siap dan siap dengan pengetahuan yang tepat untuk
saya dan milikku ... Jika Anda tidak memberi tahu tentang membutuhkan THC tinggi, saya akan berpikir ada
yang baik-baik saja, saya berterima kasih atas SEMUA INFO. Vicky

“Rick selalu mempertahankan bahwa THC tinggi sangat penting untuk memberi Anda peluang terbaik, itu jelas
apa yang dia dapatkan dengan hasil terbaik. Ada banyak hal CBD mungkin lebih baik, biasanya digunakan pada
anak-anak untuk Sindrom Dravet, ADHD dan gangguan obsesif kompulsif yang parah karena banyak orang
masih takut membuat anak-anak tinggi. THC adalah apa yang membuat Anda tinggi. Saya telah menemukan
beberapa orang yang menggunakan minyak THC tinggi untuk mengobati sebagian besar orang tetapi jika pasien
tidak merespons seperti yang diharapkan, mereka beralih ke CBD tinggi dan ini bekerja lebih baik.

Saya kira setiap orang berbeda dan setiap kanker berbeda. Tetapi sampai semua penelitian yang diperlukan
diizinkan  untuk  dilakukan,  mungkin  yang  terbaik  adalah  tetap  berpegang  pada  metode  Rick.  THC tinggi,
indikasi dominan mengikuti protokol. Dikatakan bahwa jika mereka mulai dosis kecil dan menggandakan setiap
4  hari  pasien  dapat  membangun  toleransi  dengan  cepat  dan  rasa  kantuk  yang  parah  akan  mereda  setelah
beberapa saat pada minyak. Minyak Rick adalah 95-8% THC tetapi efek psikoaktif tidak akan membahayakan
Anda.

Dan ketika mencoba memutuskan metode mana yang harus diikuti, saya tidak percaya ada orang yang lebih
berpengalaman dengan obat ini  daripada Rick.  Saya telah melihat  metode Belanda dan hanya berpikir  jika
seseorang sekarat mengapa Anda mengencerkan obatnya?” Nick

“Karena saya telah mendengar tentang minyak CBD tinggi yang membantu kejang, saya selalu berpikir bahwa
jika orang tua itu memberi anak mereka hibrida tetapi mendominasi minyak indica, anak itu akan sembuh. Saya
tahu minyak CBD mengendalikan kejang & saya sangat senang bahwa SESUATU dapat membantu anak-anak
seperti Charlotte tetapi bayangkan penyembuhan yang dapat terjadi jika THC & spektrum cannabinoid lainnya
di  pabrik  diberikan.  Jadi  anak Anda banyak  tidur  karena  THC,  tubuh mereka  akan  menyesuaikan  dengan
dosisnya. Saya hanya berpikir tanaman lengkap adalah yang paling berguna, tidak ada cannabinoid yang dipilih.
” Sara

“Media  terus berfokus pada pemisahan kanabinoid,  tetapi  telah  terbukti  bahwa THC dan CBD membunuh
kanker & mengecilkan tumor. Minyak Rick Simpson dari Cannabis Indica adalah obat yang menyembuhkan
Landon dan Brave Mykayla & banyak lainnya & siapa saja bisa membuatnya. Jangan biarkan media membuat
Anda  berpikir  Anda  harus  menunggu  obat  ini,  atau  memisahkan  CBD!  THC juga  bekerja  dengan  sistem
endocannabinoid kami. Pelajari tentang obat yang bisa dibuat siapa saja.” Hanan

Apakah Aman Menggunakan Minyak?
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“Keamanan obat ini tidak ada bandingannya dan dari apa yang saya saksikan, itu tidak lebih berbahaya daripada
minum secangkir air tawar. Bahkan jika seseorang overdosis parah, tidak ada salahnya dilakukan pada mereka
setelah efek minyak hilang. Efek samping paling umum yang kami catat dengan orang-orang yang menelan
minyak rami untuk kondisi medis mereka adalah banyak istirahat dan senyum di wajah mereka.

Sama seperti  obat  kuat  lainnya,  jika  beberapa  orang menelan  terlalu  banyak,  itu  dapat  menyebabkan efek
samping yang tidak diinginkan. Meskipun efek yang dihasilkan minyak ini tidak menimbulkan bahaya,  ada
orang yang tidak menikmati menjadi mabuk karena overdosis. Meskipun obat ini aman dan sebagian besar tidak
bermasalah dalam penggunaannya, namun perlu juga diperhatikan bahwa akan ada pihak yang akan mengalami
kesulitan.

Itulah alasan saya menginstruksikan semua orang untuk memulai dengan dosis yang sangat kecil,  kemudian
meningkatkan jumlah yang mereka konsumsi setiap empat hari.  Dengan demikian,  itu memberi orang yang
menggunakan zat  ini  kesempatan  untuk membangun toleransi  mereka dan banyak pasien telah  melaporkan
bahwa mereka bahkan tidak menjadi tinggi selama perawatan. Jika minyak rami diproduksi dengan benar dari
galur sedatif ganja indica yang sangat ampuh, atau sering kali dibuat dari beberapa jenis persilangan sativa yang
dominan indica, orang akan menemukan bahwa efek minyak tersebut akan menyebabkan kantuk dan tidur, yang
jelas merupakan bagian penting dari proses penyembuhan.

Pasien harus menyadari  fakta bahwa minyak ini juga dapat mengurangi tekanan darah, tekanan okular, dan
kadar  gula  darah.  Jika  individu  menggunakan  obat  untuk  mengatasi  masalah  ini,  mereka  harus  dapat
mengurangi kebutuhan mereka akan penggunaan obat yang saat ini mereka gunakan dengan sangat cepat dalam
banyak kasus. Saya harus memberi tahu pasien yang minum obat tekanan darah bahwa begitu mereka mulai
menggunakan  minyak,  seringkali  masalah  tekanan  darah  mereka  tidak  lagi  memerlukan  penggunaan  obat-
obatan dan ini juga berlaku untuk penderita diabetes dan mereka yang menderita glaukoma juga.

Perlu diketahui bahwa jika minyak akan tertelan untuk mengobati kondisi lain dan diambil bersama dengan obat
tekanan darah, dalam beberapa kasus dapat menurunkan tekanan darah pasien terlalu rendah. Meskipun saya
tidak mengenal siapa pun yang mengalami hal ini yang menderita kerugian nyata, saya masih merasa seseorang
harus mencoba menghindari situasi ini jika memungkinkan. Jadi periksa tekanan darah Anda sesering mungkin
dan jika obat-obatan tidak lagi diperlukan, jangan menelannya.

Mungkin tampak luar biasa bagi beberapa individu bahwa mereka dapat menghentikan penggunaan zat-zat yang
ditentukan ini. Namun, begitu seseorang menyadari potensi penyembuhan dari obat alami ini, mereka segera
memahami bahwa minyak yang luar biasa ini dapat menggantikan penggunaan hampir semua obat-obatan.

Bagaimana minyak biasanya ditoleransi?

Kita semua memiliki toleransi yang berbeda untuk obat kuat, jadi saya mendorong pasien untuk tetap berada di
zona nyaman mereka sendiri saat menentukan dosis apa yang akan mereka konsumsi. Toleransi kebanyakan
orang berkembang sangat cepat dan, rata-rata, orang normal biasanya membutuhkan waktu sekitar 90 hari untuk
menelan pengobatan 60 gram. 60 gram minyak yang diproduksi dengan benar tampaknya dapat menyembuhkan
sebagian besar kanker kecuali pasien mengalami kerusakan parah oleh sistem medis dengan kemo dan radiasi,
dll.

Pasien yang telah menderita efek kemo dan radiasi membutuhkan lebih banyak minyak untuk memperbaiki
kerusakan yang ditinggalkan sistem medis. Untuk sebagian besar, setelah seseorang menjadi terbiasa dengan
efek minyak, pasien tampaknya menikmati penggunaan zat tersebut. Namun karena sifat obat ini yang tidak
membuat  ketagihan,  seringkali  mereka  yang  menggunakan  zat  ini  lupa  meminum  dosisnya  dengan  benar.
Bukan karena minyak membuat mereka lupa, itu hanya karena tubuh mereka tidak merasakan kebutuhan akan
kehadirannya dan ini hanya menyoroti fakta bahwa zat tersebut benar-benar tidak membuat ketagihan. Sebab
jika  tidak,  kecil  kemungkinan  pasien  akan  lupa  meminum  obatnya,  karena  jika  sudah  kecanduan,  setelah
delapan jam, tubuh mereka akan menangis meminta zat tersebut.
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Apakah ada efek samping yang harus dikhawatirkan?

Beberapa pasien telah melaporkan bahwa mereka mengalami kecemasan atau paranoia dengan penggunaan obat
ini. Cara-cara untuk mengatasi hal ini akan dibahas ketika pertanyaan itu muncul sedikit lebih jauh dalam buku
ini.

Efek  samping  utama  dari  minyak  rami  yang  telah  dilaporkan  kepada  saya  adalah  kesehatan  yang  baik,
kebahagiaan, dan tidur malam yang nyenyak, jadi apa lagi yang bisa ditanyakan orang dari obat yang mereka
gunakan?

Banyak orang menelan sejumlah besar obat-obatan setiap hari. Bisakah itu baik untuk tubuh?

Saya tidak tahu mengapa mereka yang melihat efek samping berbahaya dari obat allopathic dalam iklan obat
masih  akan  mempertimbangkan  untuk  meminum  obat  ini.  Tampaknya  tanpa  berpikir  banyak  orang  akan
melakukan apa yang diperintahkan dokter dan banyak orang yang sama cenderung menolak penggunaan obat
rami. Hanya karena kebohongan mereka telah diberitahu oleh pemerintah mereka dan orang-orang yang berdiri
di balik bayang-bayang industri farmasi. Tidak ada yang meninggal karena penggunaan obat rami dan tidak ada
kerugian yang ditimbulkan. Saya berharap saya bisa mengatakan hal yang sama untuk apa yang diresepkan
dokter kepada kami setiap hari, tetapi sayangnya, itu hampir tidak terjadi.

Kadang-kadang interaksi berbeda yang disebut obat-obatan ini cukup untuk menempatkan kita di kuburan awal.
Tetapi  bahkan  jika  kita  tidak  mengalami  masalah  langsung,  penggunaannya  masih  menimbulkan  bahaya.
Seiring waktu, bahan kimia dan racun yang terkandung dalam obat-obatan ini menumpuk di tubuh kita dan ini
juga dapat menyebabkan masalah kesehatan yang parah yang seringkali dapat menyebabkan kematian. Bahkan
hal-hal sederhana seperti tablet aspirin menyebabkan ribuan kematian di seluruh dunia setiap tahun. Jadi saya
tidak berpikir salah satu dari kita harus menaruh kepercayaan kita pada industri farmasi atau apa pun yang
mereka berikan. Jika Anda ingin melihat kekuatan penyembuhan yang nyata, maka beralihlah ke Alam, karena
Anda akan menemukan sangat sedikit di pabrik pil yang akan sangat bermanfaat.

Bagaimana pasien membandingkan efek samping minyak rami dengan obat kimia?

Tidak ada perbandingan nyata antara efek samping minyak rami dan bahan kimia beracun yang disediakan
sistem medis. Zat-zat yang disuplai dokter ini adalah sesuatu yang seharusnya tidak kita miliki di dalam tubuh
kita karena mereka adalah racun hati. Ini berarti bahwa obat yang disebut ini tidak boleh dikonsumsi karena
akan  meracuni  hati  kita  dan  merusak  fungsinya.  Selain  itu,  penggunaannya  dapat  menyebabkan  berbagai
masalah kesehatan lainnya yang dapat dihindari jika minyak rami digunakan sebagai gantinya.

Dengan penggunaan obat-obatan kimia, kita sering mengekspos diri kita pada efek samping yang bahkan bisa
lebih buruk daripada yang semula diobati.  Beberapa pasien dengan penyakit seperti kanker dan diabetes dll
bahkan mengatakan kepada saya bahwa kondisi mereka disebabkan oleh obat-obatan yang telah diberikan oleh
dokter. Jadi tampaknya cukup sering para dokter itu sendiri paling tidak sebagian bertanggung jawab atas situasi
medis pasien saat ini. Banyak pasien telah menjelaskan kepada saya secara rinci efek samping mengerikan yang
mereka temui akibat obat yang mereka resepkan, jadi saya akan mencoba menghindari  penggunaannya jika
memungkinkan.

Karena kimia tubuh kita dan toleransi kita terhadap banyak zat lain sangat bervariasi. Seringkali dokter tidak
tahu apa efek penumpukan obat kimia yang berbeda terhadap kesehatan dan kesejahteraan kita. Tidak ada dua
dari kita yang sama, dan obat yang berbeda dicampur bersama tidak kurang dari campuran kimia beracun, yang
dalam beberapa kasus dapat memiliki konsekuensi kesehatan yang sama sekali tidak terduga bagi pasien. Jadi
bagaimana dokter mana pun dapat mempertimbangkan semua yang tidak diketahui untuk menentukan apa yang
aman dan apa yang tidak dapat diterima?

Sejujurnya saya berpikir bahwa kondisi seperti Alzheimer dan banyak penyakit lainnya sering disebabkan oleh
campuran bahan kimia yang diresepkan oleh dokter mereka. Banyak pasien telah memberi tahu saya tentang
masalah yang mereka hadapi dengan penggunaan obat-obatan, tetapi begitu mereka berhenti mengonsumsi zat
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ini dan mulai mengonsumsi minyak, masalahnya hilang. Singkatnya, jika obat-obatan rami diproduksi dengan
benar,  mereka  sangat  aman  dan  tidak  berbahaya  untuk  digunakan,  tetapi  apa  yang  diberikan  oleh  para
profesional medis tidak.

Apakah mungkin untuk membandingkan efek obat allopathic dan empiris?

Sejauh yang saya ketahui,  tidak ada perbandingan antara  obat  allopathic  dan obat  empiris.  Obat allopathic
sebagian besar hanyalah campuran bahan kimia berbahaya dan racun yang tidak boleh ditelan siapa pun. Obat
empiris (obat dari tumbuhan) telah digunakan selama ribuan tahun dan obat-obatan yang dihasilkan dari rami
tidak ada bandingannya dalam hal keamanan. Sifat resin rami yang efektif secara medis dan tidak berbahaya
yang dihasilkan dari minyak membuat tanaman rami menjadi "Ratu dari semua Pengobatan Empiris."

Selama bertahun-tahun, saya telah berhubungan dengan banyak pasien yang mengambil semua yang tersedia
untuk mengobati kondisi mereka dan setelah semuanya gagal, mereka kemudian datang kepada saya. Saya pikir
pasien yang telah menggunakan obat allopathic dan empiris lebih memenuhi syarat untuk berbicara tentang
perbedaan antara obat kimia dan minyak rami daripada saya sendiri. Tapi sayangnya banyak yang masih takut
untuk maju, jadi saya hanya bisa menyampaikan apa yang mereka laporkan.

Sebagian besar pasien ini memberi tahu saya secara langsung bahwa mereka akan lebih cepat menggunakan
minyak rami daripada obat yang diberikan dokter mereka. Hanya karena bekerja jauh lebih baik, tidak memiliki
efek  samping  yang  tidak  menyenangkan,  dan  dalam  waktu  singkat,  banyak  yang  bisa  kembali  menjalani
kehidupan normal. Mereka tidak mengalami efek penyembuhan yang nyata ini dengan penggunaan obat-obatan
allopathic dan sebagian besar merasa bahwa obat-obatan ini sangat merugikan. Saya pikir ini berbicara banyak
tentang mengapa saya sekarang bahkan tidak mempertimbangkan penggunaan obat-obatan allopathic dan dalam
waktu dekat saya pikir lebih banyak lagi akan mulai merasakan hal yang sama.

Apakah ada alasan untuk khawatir tentang kecanduan THC?

Ekstrak dari tanaman rami juga dapat digunakan untuk memudahkan mereka yang kecanduan zat berbahaya
untuk menarik diri dari penggunaannya. Sistem memberi tahu kita bahwa ganja memiliki efek gerbang, yang
akan menyebabkan mereka yang menggunakannya membuang nyawanya dan menjadi kecanduan obat keras.
Pernyataan  seperti  ini  benar-benar  omong  kosong.  Bagaimana  obat  yang  berguna  untuk  menghentikan
kecanduan menyebabkan seseorang menjadi kecanduan zat berbahaya yang sama yang menyebabkan masalah?

Saya setuju bahwa minyak rami adalah obat gerbang, tetapi itu adalah pintu gerbang kembali bagi orang-orang
yang menderita kecanduan dan tidak membawa mereka yang menggunakannya ke jalan menuju kehancuran,
seperti yang pemerintah kita ingin kita percayai. Setelah Anda benar-benar mengetahui obat apa yang dapat
dihasilkan dari tanaman ini, Anda akan menemukan bahwa penggunaan obatnya tidak terbatas.

Sekarang  mari  kita  lihat  efek  "menghancurkan"  dari  overdosis  minyak  rami  yang  sangat  besar.  Obat  ini
menyebabkan kondisi semi-koma yang disebut tidur dan, ketika diproduksi dari strain yang tepat, obat ini juga
merupakan obat penghilang rasa sakit yang jauh lebih efektif daripada morfin. Jika orang biasa mengambil
terlalu banyak, tidak diragukan lagi, mereka akan tidur cukup lama, tetapi ketika mereka bangun, mereka tidak
akan terluka dan tidak menderita kecanduan.

Saya telah memberikan obat  ini  kepada banyak pasien,  namun saya tidak tahu kondisi  apa pun yang akan
mencegah pasien menggunakan zat ini untuk keuntungan yang baik; tetap saja, pada waktunya kita mungkin
menemukan bahwa ada orang-orang yang tidak bisa. Yang saya katakan adalah bahwa saya tahu tidak ada obat
yang lebih efektif dan aman untuk digunakan dan saya yakin sistem medis, tidak menggunakan apa pun yang
dapat mereka katakan sama. Sekarang lihat efek minyak rami dan lihat efek dari apa yang disediakan sistem
medis. Saya pikir Anda akan setuju bahwa mengambil obat rami yang tinggi hanyalah alasan paling buruk yang
bisa mereka buat, ketika Anda mempertimbangkan sifat zat berbahaya dan berbahaya yang mereka gunakan
saat ini untuk menggantikannya.
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Obat  ini  dapat  ditelan,  digunakan secara  topikal,  diuapkan,  atau  Anda juga  dapat  menggunakannya  dalam
bentuk supositoria dengan hasil yang baik. Ketika Anda mulai menelan minyak, dosis kecil kecil yang diambil
sekitar delapan jam adalah yang terbaik di awal. Jika Anda menderita kondisi serius dan sedang mengonsumsi
obat  pereda  nyeri  yang  kuat,  tingkatkan  dosis  Anda  secepat  mungkin  dan  coba  hentikan  penggunaan  zat
berbahaya ini.

Bagi mereka yang merasa perlu bimbingan, karena dokter Andalah yang pertama kali memberi Anda semua
bahan kimia jahat yang membuat ketagihan ini, mintalah saran mereka tentang cara terbaik untuk menghentikan
penggunaan zat ini. Jika dokter Anda sendiri tidak mau membantu, temui naturopath atau praktisi homeopati
untuk meminta nasihat. Dalam banyak kasus di masa lalu, saya telah melihat orang-orang menggunakan obat-
obatan yang tidak dibutuhkan sendirian tanpa saran dari siapa pun.

Setelah  memulai  pengobatan  dengan minyak,  banyak pasien  yang menggunakan obat  berbasis  opiat,  dapat
langsung mengurangi penggunaan zat berbahaya ini menjadi dua. Dalam kebanyakan kasus, dalam satu hingga
dua minggu pasien dapat sepenuhnya berhenti menggunakan obat-obatan ini dan mereka akan mengalami lebih
sedikit gejala penarikan.

Obat ini benar-benar bukan tentang membuat Anda mabuk, ini tentang membiarkan diri Anda disembuhkan
dengan zat alami yang tidak membahayakan. Sekarang mengapa kita sebagai manusia harus membiarkan orang
lain terus menolak penggunaan obat ini? Penggunaan obat rami gratis adalah masalah terpenting di zaman kita
dan karena begitu banyak yang mati  sia-sia, semua masalah lain tidak ada artinya jika dibandingkan. Rami
adalah obat untuk massa yang praktis dapat ditanam dan diproduksi oleh siapa saja. Sekarang banyak orang di
seluruh dunia memproduksi  obat  mereka sendiri  dan mereka  mencapai  hasil  yang sama seperti  yang kami
jelaskan dalam informasi kami. Waktu untuk perubahan sudah dekat, silakan bergabung dengan kami untuk
membantu mengakhiri penderitaan begitu banyak orang dan membawa harapan ke dunia yang tanpa harapan.

Tanaman rami ditempatkan di bumi ini untuk kita semua gunakan secara bebas untuk makanan, serat, obat-
obatan,  energi  dan  banyak  aplikasi  lainnya.  Pada  hitungan  terakhir,  lebih  dari  50.000  hal  berbeda  dapat
dihasilkan dari tanaman yang menakjubkan ini. Ketika pembatasan yang melanggar hukum ini dihapus, itu akan
membuat orang kembali ke tanah tempat mereka berada. Sekali lagi, mereka akan berhubungan dengan alam
dan menjadi jauh lebih mandiri.  Jutaan pekerjaan kemudian akan ada di sana untuk diambil dalam industri
berbasis rami yang ramah lingkungan dan, dalam waktu singkat, kita dapat memiliki ekonomi berbasis rami. ”
Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

“Ketika saya pertama kali mulai mengonsumsi minyak, saya mengalami efek samping “Mengerikan”, saya pasti
sudah makan setengah kotak donat!!! Ha ha ha!!! Saya berharap saya memiliki lebih banyak lagi, saya tidur
nyenyak! Setiap hari saya menantikan malam agar saya bisa tidur. Saya akan mengambil minyak pada jam 7:00,
tertidur sekitar jam 9:30 dan tidur sampai jam 8:30. Hebat!!!" tom

“Ironis bahwa kita mendengar begitu banyak cerita tentang orang yang menggunakan konsentrat ganja, setiap
hari, tanpa cerita horor, tanpa kecanduan, tanpa efek samping atau kematian terkait, tetapi pembuat undang-
undang setempat melawan penanaman, penggunaan, dan penjualan ganja untuk kepentingan 'publik. masalah
keamanan',  yang  menutupi  kesetiaan  mereka  kepada  Big  Pharma  dan  'suap  keuangan  Booze-Baron  untuk
membatasi pertumbuhan industri ganja di AS...” Raphael

“Mulai memberikan minyak kepada ayah saya minggu ini. Kanker prostat stadium lanjut yang telah menyebar
ke beberapa titik di tulang. Sejauh ini dia banyak tidur dan nafsu makannya kembali. Dia tidak makan apa-apa
karena  sakit  radiasi  di  tenggorokan.  Juga  beberapa  kecemasannya  telah  berubah  menjadi  kejadian  yang
tampaknya ceria di kepalanya!

Dia masih mendapatkan obat nyeri di rumah sakit yang berguna untuk nyeri akut sampai semuanya terkendali.
Docs tidak  tahu tentang minyak sekalipun.  Kami bahkan mengisyaratkan gagasan menggabungkan minyak
dengan obat-obatan,  tetapi  dokter kembali  dengan fabrikasi  efek samping yang mengerikan.  Ingin meminta
mereka menunjukkan studinya kepada kami, tetapi tidak ingin membahayakan pembebasan ayah mengingat
kami telah ditandai sebagai 'sulit' untuk mempertanyakan perlunya obat-obatan berlebihan yang membuatnya
semakin buruk.
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Saya tidak ingin perawatan kanker di rumah sakit pada musuh terburuk saya. Saya telah mendengar cerita-cerita
horor, tetapi saya kira pada tingkat tertentu saya pikir segalanya akan berbeda untuk ayah. Sangat berharap ini
tidak terlambat.” Edmund

-- Edmund, mereka benar tentang kemungkinan efek samping, tapi itu akan disebabkan oleh bahan kimia yang
mereka berikan padanya, bukan oleh minyaknya. Semakin cepat Anda membawanya pulang dan mengisinya
dengan minyak,  semakin  baik  peluangnya.  Tidak ada  kata  terlambat  untuk memulai  dengan minyak,  satu-
satunya pertanyaan adalah apakah belum terlambat untuk mengatasi penyakit. Tapi itu berhubungan langsung
dengan seberapa banyak minyak yang akan Anda dapatkan di dalamnya dan seberapa cepat.

Dengan ini saya tidak mengatakan bahwa Anda tidak boleh mengikuti protokol atau bahwa Anda harus mulai
dengan dosis besar. Bawa dia pulang, ikuti protokol dan mari kita berharap yang terbaik. JB

“Halo Jindrich,  ingin  berbagi  beberapa “efek  samping” dari  minyak tersebut.  Pertama saya telah  membuat
sendiri untuk sementara waktu sekarang dan juga membeli beberapa di apotik (seperti milik saya sendiri lebih
baik!), Saya tidak memiliki kondisi atau penyakit khusus, mungkin telah menelan hampir 30 ml sejak 2012,
jadi...

* tidak bisa minum alkohol lagi ...  satu gelas anggur dan saya keluar! Saya tidak mencoba untuk berhenti
minum tetapi benar-benar tubuh saya menolaknya sepenuhnya dan itu sangat bagus untuk menjadi jernih!!

*  Iris  mata  saya  benar-benar  hijau...  tidak  ada  lagi  bintik-bintik  coklat  kecil  di  sana-sini  (jika  Anda tahu
iridologi titik-titik kecil itu adalah indikasi malfungsi organ atau bahkan kematian), jadi mata yang jernih berarti
kesehatan yang luar biasa! 

* Efek yang sama untuk mata jernih anjing gembala berusia  10 tahun saya dan banyak energi!  (Dia telah
memiliki sekitar 6 dosis). Minyak dan semua efek samping yang tak terduga!! Terima kasih dan Rick atas
semua upaya Anda untuk membagikan obat ini kepada dunia. Banyak cinta, Estelle“

“Saya dapat memberitahu Anda bahwa gadis-anjing saya (anjing Gembala) menderita kanker kelenjar susu,
benjolan  besar.  Saya  memberinya  2  tetes  setiap  hari  sebelum  malam  hari.  Dalam  3  minggu  SEMUA
HILANG!!!  (Ini  seperti  kanker  payudara  pada  manusia  yang juga  sensitif  terhadap  estrogen!!!).  DAN itu
menyelamatkan hidup teman saya, dia menderita kanker kandung kemih - Hilang. SANGAT SENANG bisa
membantu manusia dan hewan.” Boneka

“Saya memberi ketiga anjing saya setetes minyak setiap hari sebagai pencegahan kanker setelah kehilangan
setiap anjing di masa lalu karena kanker.” Roger

“Saya  baru  saja  menulis  minggu  lalu  tentang  muntah  minyak.  Saya  akhirnya  berhenti  dan  saya  masih
menggunakan minyak yang sama. Saya merasa hebat sekarang. Saya pikir saya mendetoksifikasi semua obat
farmasi dari sistem saya. Itu adalah pengalaman yang menyedihkan tetapi detoks tidak pernah menyenangkan.”
Robin

“Saya tidak tahu pasti, tetapi dugaan saya adalah bahwa Anda mengambil terlalu banyak terlalu cepat. Ada yang
namanya terlalu tinggi dan bisa membuat beberapa orang muntah. saya mengetahui ini dari pengalaman pribadi.
(Saya baru menyadari bahwa kedengarannya agak merendahkan, saya tidak bermaksud seperti itu.)” Tina

”Tina, saya juga memikirkan hal itu dan memiliki banyak pertanyaan mengapa saya begitu sakit. Saya benar-
benar percaya itu detoks karena apa yang terjadi pada saya Desember lalu. Saya diberitahu oleh ahli onkologi
saya  bahwa  saya  berada  di  "tahap  akhir"  saya  telah  kehabisan  minyak  dan  memiliki  infus  Zometa  untuk
membantu memperkuat tulang saya. Ternyata minyak itu bekerja sebagai pil alergi dan menyelamatkan saya
dari efek Zometa. Dari minyak, saya menjadi anoreksia, sangat kesakitan karena Zometa masuk ke tulang saya
dan muntah, kedinginan dan dirawat di rumah sakit.

Sejak kejadian itu, saya bahkan tidak bisa duduk dengan gaya India karena persendian dan pinggul saya sangat
sakit.  Ketika  saya  mulai  kembali  pada  minyak,  saya  baik-baik  saja  pada  awalnya  tetapi  kemudian  secara
bertahap jatuh sakit. Saya kemudian benar-benar sakit dan ketika saya muntah selama berhari-hari dan sengsara,
sesuatu  yang aneh terjadi,  semua persendian  saya  sembuh dan saya tidak  lagi  merasakan sakit  persendian
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setelah 6 bulan. Saya fleksibel lagi.  Saya hanya bisa percaya bahwa minyak itu mengeluarkan kotoran dari
persendian saya yang bisa bertahan bersama Anda selama setahun. ” Robin

“Sangat penting untuk mendapatkan sebanyak mungkin pasien terminal sesegera mungkin. Kebanyakan pasien
terminal telah menjalani kemo/radiasi, penghilang rasa sakit, dll. Pastikan itu dibuat dengan benar dan mulailah
meminumnya  sesegera  mungkin  dan  saya  tidak  akan  berhenti  meminumnya  setidaknya  sampai  kankernya
benar-benar hilang!” Montok

“Ketika dokter Anda memberi tahu Anda, “Anda terminal,” tidakkah Anda ingin mencoba apa pun yang ada di
luar sana? Pikirkan tentang itu... Setelah diagnosis seperti itu, apa yang harus Anda hilangkan? Saya punya
keponakan yang masih hidup hari ini... karena minyak ini... Perlu saya katakan lagi?” Carol

“Itu aku keponakannya. Itu benar-benar berhasil.” joanne

“Saya melakukan setengah maraton, saya mengumpulkan $5000 untuk penelitian kanker. Sedikit yang saya
tahu sudah ada obatnya dan mereka tidak mau memberikannya kepada saya. Mereka memberi saya kemoterapi
yang sangat kuat dua kali.  Mereka merusak hati  saya; mereka merusak ginjal  saya. Mereka mengirim saya
pulang untuk mati pada bulan April tahun lalu. Mereka bilang aku tidak akan hidup selama enam minggu. Dan
di sinilah saya hari ini, masih hidup, karena saya menemukan cara membuat obat sendiri sehingga saya bisa
berada di sini hari ini.

Kita perlu memberitahu semua orang tentang obat ini. Semua orang perlu tahu: ada produk ganja medis aktual
yang akan membantu Anda hidup, dan membantu teman hidup Anda yang menderita kanker. Semua orang
perlu tahu: tidak ada yang harus mati karena kanker. Ada obatnya, selalu ada obatnya. Mereka hanya... Farmasi
Besar tidak mengizinkan kita memilikinya. Beraninya mereka?! Penelitian kanker adalah industri multi-miliar
dolar...  Dan  apa  yang  mereka  lakukan?  Mereka  membunuh  orang-orang  seperti  saya  dengan  obat-obatan
mereka. Itu omong kosong! Ada obatnya! Minyak Air Mata Phoenix bekerja! Beritahu semua orang. Tolong!"
joanne

“Hai, saya percaya pada minyak dan saat ini saya menggunakannya untuk ibu saya yang menderita kanker,
tetapi saya punya pertanyaan, Anda mengatakan bahwa harus dikonsumsi 2 ons dalam tiga bulan, tetapi ibu
saya sangat lemah karena penyakit  dan hanya diambil  satu ons dan akan bertemu tiga bulan,  tetapi  masih
meminumnya, dan saya ingin tahu apakah efeknya sama, karena Anda mengatakan harus dalam tiga bulan.
Tolong jawab pesan itu karena saya khawatir.” Esmeralda

“Jangan terlalu khawatir tentang berapa banyak yang telah dia ambil sejauh ini. Teruslah mencoba membuatnya
makan sedikit lebih banyak. Katakan padanya untuk makan sepotong yang lebih besar dari sebelumnya, ketika
dia pergi tidur di malam hari, sedikit demi sedikit dia akan bisa makan lebih banyak. Pastikan dia makan dosis
yang lebih besar di malam hari dan dia akan membangun toleransi lebih cepat. Ayah saya melakukan hal yang
sama selama tiga bulan pertama. Butuh waktu lama baginya sebelum dia bisa makan lebih dari setengah gram
sehari dan kankernya menghilang bahkan ketika dia hampir tidak makan 1/4 gram sehari-(tumor semakin kecil).
Sekarang dia naik sekitar satu gram sehari, dan dia telah makan lebih dari seratus gram dalam 10 bulan. Semoga
beruntung!" Jose

Penggantian Obat

“Dengan  pengalaman  saya  dengan  minyak,  saya  pribadi  tidak  tahu  obat  farmasi  tunggal  yang  akan  saya
gunakan. Saya punya beberapa alasan untuk itu tetapi yang utama adalah bahwa itu tidak perlu. Tubuh Anda
hanya dapat memproses apa yang biasa dimakan oleh nenek moyang Anda; tidak siap untuk memproses bahan
kimia  apapun  dan  mengkonsumsi  bahan  kimia  pada  akhirnya  akan  membawa  masalah.  Mereka  mungkin
membantu dengan kondisi yang Anda derita sekarang, tetapi Anda akan membayar harganya nanti.  Minyak
beresonansi dengan DNA manusia dan membantu regenerasi dan meremajakan sel-sel di seluruh tubuh. Minyak
bekerja secara selektif dan menyerang segala sesuatu yang tidak sehat dalam tubuh Anda. Selain itu, minyak
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tidak  menghasilkan  efek samping yang berbahaya.  Sedikit  dilebih-lebihkan,  kami  ingin mengatakan bahwa
satu-satunya efek samping dari penggunaan minyak adalah tidur, kebahagiaan, dan kesehatan. Bukan berarti
pasien tidak akan mengalami kondisi tubuh dan pikiran yang tidak biasa, terutama ketika mereka mengonsumsi
lebih banyak minyak daripada yang biasa mereka konsumsi. Tetapi bahkan jika mereka melakukannya, jika
mereka menggunakan minyak rami bermutu tinggi, mereka hanya akan tidur siang dan tidur. Tidak ada gunanya
mencoba melawan efek minyak, yang terbaik adalah membiarkannya bekerja dan mengalir bersamanya.” JB

“Oke jadi aku harus membagikan ini. Saya mendapat minyak dari seorang teman di negara bagian lain. Barang
pertama yang saya ambil adalah dari apotik dan saya merasa itu bukan yang seharusnya. Saya menggunakan
dosis yang cukup baik setiap beberapa jam dan tampaknya tidak banyak berpengaruh. Ketika saya mendapatkan
barang-barang dari teman saya kemarin, saya pikir saya bisa mengambil jumlah yang sama seperti yang saya
dapatkan dari barang-barang apotik. Anak laki-laki saya salah! Kalian tidak bercanda ketika Anda mengatakan
mulai lambat! Ketika Anda memiliki barang asli, itu pasti ampuh! Sayangnya saya tidak memiliki pengalaman
yang baik sama sekali,  paranoia besar dan tidak bisa tidur sepanjang malam. Anak saya benar-benar harus
datang dan "mengasuh" saya! Saya sangat lelah hari ini dan masih merasakan efeknya jadi saya mungkin tidak
akan meminumnya hari ini dan jika saya melakukannya, itu akan menjadi kurang dari setengah butir beras!
Saya kira di sisi baik saya tidak memiliki rasa sakit pagi ini.

-- Casey, lol. Mungkin ada beberapa sativa di batch baru, jadi cobalah untuk mendapatkan yang lain. Minyak
yang dihasilkan dari apa yang kami rekomendasikan tidak melakukan itu. Saya akan mencoba batch baru atau
setengah  dari  apa  yang  Anda  ambil.  Perasaan  tidak  menyenangkan  ini  kadang-kadang  dapat  terjadi  pada
seseorang, tetapi begitu Anda mempelajari cara menghadapinya,  itu tidak mewakili  banyak masalah, karena
pengasuh Anda mungkin dapat mengonfirmasi.

Tetapi sekali lagi, seperti yang saya katakan, mungkin ada beberapa sativa yang memberi energi dalam minyak.
Tapi mungkin itu memiliki efek penghilang rasa sakit yang lebih baik daripada minyak sebelumnya. Cobalah
untuk mengambil  lebih sedikit  dan lihat cara kerjanya.  Jika Anda tidak menyukainya untuk kedua kalinya,
berikan kepada putra Anda untuk tujuan rekreasi atau gunakan secara topikal (untuk kecantikan, dll.), dan minta
dia  memberi  Anda  sesuatu  yang  lebih  kuat  dan  obat  penenang  yang  akan  memenuhi  persyaratan  yang
ditentukan dalam kami "petunjuk." Salam hangat, JB

“Ini bekerja untuk semua jenis penyakit dan penyakit. Jika Anda meminumnya, hati-hati dengan kadar potasium
Anda karena tampaknya turun pada beberapa orang. Bagi siapa pun dengan masalah ginjal, hati, dan jantung,
lihat suplemen kelenjar yang dikombinasikan dengan RSO dan q10 untuk efek regeneratif. Matthew

“Hanya  cannabinoid  yang  mengatur  sel.  Kebanyakan  salep/zat  untuk  luka  adalah  disinfektan  dan  hanya
mencoba membuat situasi yang ideal bagi tubuh untuk sembuh. Cannabinoid adalah antibakteri / antijamur /
antivirus  dll  dll  dan mereka  mengatur  sel-sel  sehingga  sel-sel  yang rusak  jelek  diatur  dan  tidak  setengah-
setengah  diperbaiki  dan  disalin.  Dengan kata  lain,  Anda  cenderung  memiliki  bekas  luka  dari  penggunaan
cannabinoids pada luka karena sel diatur dengan logika berikut:

Apakah saya sedikit  rusak? -  Ya= Autophagy untuk mendaur  ulang/memperbaiki  sel.  Apakah saya banyak
rusak? - Ya = Kematian sel terprogram (Apoptosis)

Apakah saya sudah melewati tanggal bekas pakai saya? - Ya = Kematian sel terprogram (Apoptosis)

Apakah saya sangat rusak? Ya = Nekrosis. Ketika kerusakan sangat parah, kecuali kanabinoid diterapkan pada
area tersebut, kanabinoid endogen dalam darah biasanya akan gagal mencapai sel dan mengaturnya dan akan
mengakibatkan daging busuk / Nekrosis.

Kanker biasanya hasil dari sel yang rusak yang tetap tidak diatur karena reseptor CB-nya tidak berfungsi karena
kerusakan.

Zat yang diketahui menyebabkan kanker biasanya adalah zat yang lambat keluar dari tubuh dan menyebabkan
kerusakan sel yang konstan sepanjang perjalanannya.

Semakin sering sel rusak, semakin tinggi kemungkinan sel akan ada tanpa reseptor CB yang berfungsi.” Scott
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Menyembuhkan Kanker dengan Minyak

Dilihat dari pengamatan jumlah pasien yang telah Anda rawat, apakah minyak ini efektif untuk semua jenis
kanker, atau apakah Anda mengetahui jenis kanker apa pun yang tidak akan membantu?

“Minyak ini efektif dalam pengobatan semua jenis kanker kulit dan sejauh pengetahuan saya, hal yang sama
berlaku untuk kanker internal dan kondisi medis lainnya. Setelah bertahun-tahun pengalaman dalam menangani
pasien yang menderita dengan semua jenis masalah medis. Saya dapat dengan jujur  mengatakan bahwa saya
tidak mengetahui kondisi apa pun di mana minyak bukanlah pengobatan yang efektif.

Minyak rami bermutu tinggi, ketika dibuat dan digunakan sesuai dengan instruksi saya, tampaknya bekerja pada
semua jenis kanker dan saya tidak mengetahui  jenis kanker apa pun yang tidak akan efektif  untuk diobati.
Beberapa  waktu  lalu,  saya  mendengar  tentang  sebuah  penelitian  yang  mengklaim  bahwa  THC  dapat
menyebabkan  jenis  kanker  tertentu,  tetapi  saya  pikir  ini  hanyalah  propaganda  yang  dilemparkan  untuk
mencegah  publik  mengetahui  kebenaran.  Saya hanya bisa mengatakan bahwa penelitian  ini  pasti  memiliki
kekurangan dan sekarang saya akan menjelaskan mengapa saya sampai pada kesimpulan ini.

Sederhananya, sebagian besar penelitian memberi tahu kita bahwa kanker hanyalah sel yang bermutasi yang
dibiarkan berkembang biak karena masalah mendasar yang ada dalam tubuh pasien. THC membunuh sel yang
bermutasi. Jadi bagaimana THC bisa menghasilkan sel yang sangat bagus untuk dihancurkan?

Jika Anda mencari pengobatan yang dapat menyebabkan kanker, tidak perlu mencari yang lain selain kemo dan
radiasi.  Kedua yang disebut "perawatan" ini  sangat karsinogenik,  jadi,  dengan kata lain,  mereka dapat  dan
memang  menyebabkan  kanker.  Bahkan CT scan memaparkan  tubuh pada  dosis  radiasi  yang sangat  besar.
Radiasi menyebabkan sel bermutasi dan itulah yang kita semua telah diberitahu bahwa kanker adalah sel yang
bermutasi.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Bisakah Minyak Digunakan Bersama Kemoterapi dan Radiasi?

“Ketika pasien menanyakan pertanyaan ini kepada saya, saya memberi tahu mereka bahwa ya, minyak itu dapat
digunakan bersama dengan kemo dan radiasi. Saya tidak ragu penggunaan minyak ini akan sangat bermanfaat
dan  akan  memberi  mereka  kesempatan  yang  lebih  baik  untuk  bertahan  dari  efek  yang  ditimbulkan  oleh
perawatan tersebut.  Namun, mengapa orang waras bahkan mempertimbangkan untuk mengambil  kemo dan
radiasi?

Kemo dan radiasi  tidak menyembuhkan kanker,  mereka  menyebabkannya,  dan di  masa lalu,  saya menolak
memberikan  minyak  kepada  orang-orang  yang  berencana  untuk  melakukan  apa  yang  disebut  pengobatan.
Mengapa  saya  harus  menanggung  risiko  masuk  penjara  untuk  menghasilkan  minyak  bagi  seseorang  yang
berencana untuk mengambil perawatan seperti ini dari sistem medis? Jika seseorang memilih untuk menjalani
kemo atau radiasi, tentu saja, itu adalah pilihan mereka. Tetapi dari sudut pandang saya, saya merasa bodoh di
pihak saya untuk memberikan obatnya, jika orang-orang ini begitu berniat membiarkan sistem medis meracuni
mereka. Ini seperti memberikan obat penawar saat memompa racun di pembuluh darah pasien.

Di masa lalu, saya telah memberikan obat ini kepada pasien yang menginginkan pengobatan efektif yang tidak
membahayakan  dan  memberi  mereka  kesempatan  yang  sangat  baik  untuk  bertahan  hidup.  Tetapi  saya
menganggap sebagian besar dari  apa yang disediakan oleh sistem medis lebih banyak tentang pembunuhan
daripada tentang obat-obatan. Itulah alasan saya memberitahu orang-orang dengan kondisi medis yang serius
untuk mengambil minyak dan menjauh dari sistem medis dan dokter mereka.

Kecuali profesional medis mulai bersikap rasional terhadap pengobatan kanker, saya percaya pasien lebih baik
tidak mencari nasihat mereka sama sekali. Apa yang sistem medis berikan pada akhirnya biasanya lebih banyak
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merugikan daripada menguntungkan dan mengurangi kesempatan pasien untuk bertahan hidup. Kerusakan yang
disebabkan dan ditinggalkan oleh kemoterapi dan radiasi  dalam banyak kasus akan menyebabkan kematian
pasien, kecuali jika mereka menelan sejumlah besar minyak untuk detoksifikasi diri mereka sendiri. Sebagian
besar orang yang menggunakan kemo dan radiasi meninggal karena efek yang ditimbulkan oleh perawatan ini
dan bukan karena kanker yang sedang mereka rawat.

Seperti yang saya katakan, dari pengalaman saya, minyak tampaknya bekerja pada semua jenis kanker, tetapi
saya memiliki beberapa orang yang mendapatkan pengobatan dan kemudian menolak untuk meminumnya. Saya
tidak bisa menjelaskan perilaku mereka selain mengatakan bahwa pada akhirnya tampaknya mereka tidak mau
memutuskan sistem medis. Hanya sedikit yang melakukan ini dan, sejauh yang saya tahu, pada akhirnya semua
pasien ini meninggal. Saya berharap bisa menjelaskan mengapa orang melakukan hal-hal yang mereka lakukan
dan mengapa mereka begitu ceroboh dengan hidup mereka. Tetapi kecuali mereka mau mendidik diri mereka
sendiri tentang apa yang disediakan sistem medis untuk mereka, saya berharap ini akan terus berlanjut.” Rick
Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Tingkat Keberhasilan Pasien Kanker?

“Ketika  orang-orang  datang  kepada  saya  dengan  diagnosis  kanker  dan  mereka  menolak  untuk  menjalani
kemoterapi  atau  radiasi,  hampir  pasti  mereka  dapat  disembuhkan  kecuali  mereka  telah  menunggu  sampai
mereka berada di ambang kematian untuk menjalani pengobatan, atau mereka menolak untuk melakukannya.
konsumsi minyak dengan cara yang benar.

Kanker bahkan dapat dibalikkan pada sekitar 75% dari mereka yang telah rusak parah oleh sistem medis jika
mereka  melakukan  perawatan  minyak  dengan  benar.  Namun,  ada  sekitar  1  dari  4  orang  yang mengalami
kerusakan sangat parah. Harapan terbaik adalah memberi mereka kualitas hidup yang jauh lebih baik selama
mereka masih bersama kita. Tetapi bagi pasien dalam situasi ini, menelan minyak masih masuk akal, karena itu
akan  sangat  meringankan  penderitaan  mereka  dan  seringkali  mereka  akan  hidup  lebih  lama  dari  yang
diharapkan.

Bahkan  jika  Anda  bisa  menyembuhkan  kanker,  pada  akhirnya  kerusakan  akibat  kemoterapi  dan  radiasi
seringkali  menyebabkan kematian  pasien kecuali  jika kerusakan yang ditimbulkan dapat  diperbaiki.  Orang-
orang ini tidak sekarat karena kanker; mereka sebenarnya sekarat karena apa yang disebut “perawatan medis”
yang  mereka  terima  dari  sistem  medis.  Seperti  yang  Anda  lihat,  minyak  rami  memang  memiliki  tingkat
keberhasilan  yang luar  biasa  terutama  bila  tidak  ada  dokter  yang terlibat.  Tetapi  jika  sistem medis  mulai
berperilaku rasional dan menggunakan obat ini sebagaimana mestinya, saya pikir tingkat kelangsungan hidup
dapat meningkat lebih banyak lagi.

Berapa banyak orang yang Anda kenal telah menyembuhkan diri dengan minyak?

Sejak tahun 2003, saya telah memberikan minyak ini kepada sekitar 5.000 orang yang menderita segala jenis
masalah medis. Banyak dari pasien ini memiliki beberapa masalah medis yang memerlukan perhatian tetapi
sebagian  besar  dikendalikan  atau  disembuhkan  dengan  penggunaan  minyak  ini.  Karena  status  ilegal  dari
pengobatan ini, saya tidak menyimpan catatan, tetapi aman untuk mengatakan bahwa saya telah melihat ratusan
orang disembuhkan dengan kanker eksternal dan internal, ditambah sejumlah besar kondisi lainnya.

Selain itu, saya menerima banyak sekali email setiap minggu dari seluruh dunia, yang memberi tahu saya betapa
minyak ini telah membantu pasien di negeri-negeri yang jauh. Ketika kami menempatkan instruksi di situs web
kami dan mengeluarkan film dokumenter “Run From the Cure”, menjelaskan kepada individu di mana saja
bagaimana  mereka  dapat  menyembuhkan  diri  sendiri,  itu  menarik  banyak  perhatian  dan  banyak  yang
menggunakan informasi ini untuk membantu menyediakan obat bagi mereka yang membutuhkan. yang berhasil.
Karena  minyak  ini  sangat  mudah  diproduksi,  sudah  banyak  orang  di  seluruh dunia  yang telah  merasakan
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manfaatnya dan saya berharap bahwa dalam waktu dekat kita semua akan memiliki kebebasan untuk melakukan
hal yang sama.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Apakah Sudah Terlambat Untuk Mulai Menggunakan Minyak?

“Tidak ada kata terlambat untuk mulai menggunakan obat yang luar biasa ini. Bahkan orang-orang yang telah
rusak parah oleh sistem medis masih memiliki kesempatan yang baik untuk sembuh. Kami memiliki seorang
pria dengan kanker paru-paru yang berada di rumah sakit dan dokter telah memberinya dua puluh empat jam
untuk hidup. Meskipun ditentang oleh sistem medis, putranya memberinya minyak dalam dosis besar dan dia
meninggalkan rumah sakit keesokan harinya. Sekitar lima belas bulan kemudian, veteran berusia 83 tahun ini
memang meninggal, tetapi bukan karena kanker paru-paru, ia meninggal karena penyakit jantung yang sudah
dideritanya selama bertahun-tahun. Selama bulan-bulan ekstra yang dia jalani,  dia menikmati kualitas hidup
yang baik dan dia meninggal dalam tidurnya tanpa rasa sakit. Bukankah itu lebih baik daripada mati di rumah
sakit, tenggelam dalam cairanmu sendiri karena kanker paru-paru?

Kami telah mendapatkan hasil yang luar biasa dalam pengobatan mereka yang menderita kanker stadium 4 dan
tidak diharapkan untuk hidup. Tentu saja, kami tidak dapat menyelamatkan mereka semua, tetapi satu hal yang
pasti, kami telah menyelamatkan lebih banyak daripada yang dapat dilakukan sistem medis dengan perawatan
gila dan tingkat kelangsungan hidup yang buruk. Seperti yang saya katakan sebelumnya, minyak ini efektif
dalam pengobatan  semua jenis  kanker  tetapi  hasil  yang sering  saya saksikan pada  mereka  yang menderita
kanker  paru-paru  dan  leukemia  benar-benar  mencengangkan.  Seringkali,  jenis  kanker  ini  merespon  sangat
dramatis  terhadap  pengobatan  minyak  dan tidak  biasa  bagi  pasien  untuk melihat  perbaikan  dalam kondisi
mereka setiap hari.

Saya selalu mendorong mereka yang menggunakan minyak untuk memasukkannya ke dalam sistem mereka
secepat  mungkin.  Idenya adalah  semakin  cepat  mereka  dapat  menelan  minyak yang mengandung THC ke
dalam  tubuh  mereka,  semakin  cepat  mereka  dapat  menyembuhkan  kanker  dan  kondisi  lainnya.  Ini  akan
memastikan bahwa pasien memiliki kesempatan yang jauh lebih baik untuk bertahan hidup, tetapi mereka tetap
tidak akan dirugikan.

Saya memberi tahu semua orang dengan kondisi serius yang mengancam jiwa, "Minyak akan menyelamatkan
hidup  Anda,  atau  akan  memudahkan  jalan  keluar  Anda."  Bahkan  jika  pasien  meninggal,  mereka  akan
melakukannya dengan bermartabat dan efek dari semua obat nyeri yang mengerikan dapat dihindari. Tujuan
kami adalah untuk menyelamatkan sebanyak yang kami bisa, tetapi bagi mereka yang tidak tertolong, masih
menyenangkan mengetahui bahwa mereka tidak harus melalui kematian yang menyakitkan dan menyakitkan,
seperti orang lain dengan kondisi yang sama harus bertahan di rumah sakit.” Rick Simpson, Rami: Tanaman
Paling Obat

Apakah Beberapa Orang Lebih Sulit Disembuhkan Dibandingkan 
Yang Lain?

“Orang yang paling sulit  disembuhkan adalah mereka  yang membiarkan dirinya dirusak parah oleh sistem
medis. Kemoterapi dan radiasi keduanya merupakan pengobatan karsinogenik, dengan kata lain menyebabkan
kanker.  Jika  pasien  dapat  bertahan  dari  apa  yang  disebut  perawatan  ini,  mereka  mungkin  menyaksikan
pengurangan ukuran tumor. Tetapi pada akhirnya perawatan ini meracuni tubuh dengan sangat buruk sehingga
mereka tidak memiliki sistem kekebalan untuk melindungi mereka. Ini bersama dengan efek penyebab kanker
dari perawatan itu sendiri membantu menyebarkan kanker ke tempat lain di tubuh.

56



PENYEMBUHAN KANKER: PROTOKOL RICK SIMPSON

Sejak  pasien  tidak  lagi  memiliki  sistem kekebalan  yang berfungsi  dengan  baik  untuk  melindungi  mereka,
mereka  sekarang  tidak  mampu  membela  diri  terhadap  banyak  masalah  medis  yang  dapat  menyebabkan
kematian mereka. Setiap orang yang rasional seharusnya tidak kesulitan memahami mengapa perawatan yang
diberikan oleh sistem medis tidak berhasil.  Namun, para dokter terus memberi  tahu kami bahwa tidak ada
bentuk pengobatan lain yang efektif  yang tersedia. Saya kira ini  membuktikan bahwa jika Anda membayar
dokter dan profesional lainnya cukup uang untuk tidak memahami sesuatu, dalam banyak kasus mereka dengan
senang hati mematuhinya.

Saya juga harus menyebutkan fakta bahwa cukup sering pasien sudah minum obat yang memblokir reseptor
cannabinoid  mereka,  atau  mengganggu  fungsi  sistem  endocannabinoid.  Obat-obatan  tersebut  termasuk
Remonabant,  Surinabant,  Taranabant,  dan Ibipenabant,  hanya untuk beberapa nama.  Karena para dokterlah
yang pertama kali  meresepkan zat-zat  ini,  saya merasa  ini  adalah  sesuatu  yang harus  didiskusikan dengan
mereka. Ini adalah salah satu alasan saya memberitahu pasien untuk berhenti dari obat kimia sesegera mungkin.
Jika fungsi reseptor cannabinoid Anda terganggu, itu membuat orang-orang seperti itu jauh lebih sulit atau tidak
mungkin untuk diobati.

Banyak orang saat ini tampaknya berpikir bahwa kekuatan pikiran kita banyak berhubungan dengan pemulihan
dari  penyakit  serius.  Mereka  sering  merasa  yakin  bahwa  sikap  positif  dan  keyakinan  yang  kuat  terhadap
pengobatan  yang digunakan sangat  penting  dalam hal  penyembuhan.  Tetapi  kebanyakan dari  mereka  yang
datang kepada saya tidak percaya ketika mereka memulai pengobatan bahwa minyak ini akan bermanfaat. Jadi,
meskipun saya setuju bahwa kekuatan berpikir positif dapat membantu, sebagian besar dari mereka yang saya
tangani tampaknya dapat sembuh dengan cukup baik tanpanya.

Saya  cenderung  melihat  penyembuhan  yang  berhasil  lebih  berkaitan  dengan  pengobatan  yang  tepat  yang
digunakan, daripada keadaan pikiran pasien. Saya berharap banyak yang percaya pada retorika zaman baru ini
akan cenderung tidak setuju, tetapi saya tidak punya alasan untuk memutarbalikkan fakta tentang apa yang telah
saya  saksikan.  Selain  itu,  hewan  peliharaan  kita  dan  kehidupan  hewan  lainnya  juga  memiliki  reseptor
cannabinoid di tubuh mereka sehingga mereka juga dapat memperoleh manfaat dari efek minyak ini. Saya telah
merawat  banyak hewan dan meskipun beberapa dari  makhluk ini  cukup cerdas,  saya yakin keajaiban yang
dihasilkan minyak ini tidak ada hubungannya dengan pemikiran positif.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling
Obat

Leukemia

“Jika Anda mengobati  seseorang yang menderita  leukemia dengan minyak rami,  seringkali  hasilnya sangat
cepat.  Leukemia,  dari  pengalaman  saya,  adalah  salah  satu  kanker  internal  yang  paling  mudah  untuk
disembuhkan dan kami telah melihat hasil yang spektakuler dengan penggunaan minyak ini. Tempat pertama
THC  pergi  setelah  memasuki  tubuh  adalah  langsung  ke  aliran  darah.  Jika  kanker  hadir  dalam  darah,
kemungkinan tidak akan ada lama.  Saya telah melihat  jumlah sel darah putih pada mereka yang menderita
leukemia turun drastis dalam dua hari dan menurut saya, saya merasa bahwa tidak ada pengobatan yang lebih
baik untuk mereka yang menderita kondisi ini.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Mengobati Kanker Kulit

“Jika minyak diproduksi dengan benar, pasti akan berhasil menyembuhkan kanker kulit dan biasanya hanya
dibutuhkan sedikit minyak untuk menyelesaikan tugas tersebut. Oleskan minyak ke area yang menyebabkan
masalah dan tutupi dengan perban, lalu oleskan kembali minyak baru dan perban baru setiap tiga atau empat
hari dan kanker akan segera hilang.
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Saya  selalu  memberi  tahu  pasien  untuk  melanjutkan  pengobatan  sampai  kankernya  hilang  dan  kemudian
melanjutkan perawatan di daerah tersebut selama sekitar dua minggu lagi seolah-olah kanker itu masih ada.
Melakukan hal ini akan memastikan bahwa semua sel kanker mati dan saya belum pernah melihat kanker kulit
kembali jika instruksi saya diikuti.

Jika  Anda telah  menderita  kanker  kulit  dalam waktu  yang  cukup lama dan  kankernya  sudah berkembang
dengan baik, mungkin diperlukan beberapa waktu untuk sembuh, tetapi biasanya bahkan dalam kasus yang
cukup  parah,  kanker  kulit  akan  hilang  dalam  waktu  kurang  dari  sebulan.  Dalam kasus  ekstrim,  mungkin
diperlukan waktu  lebih  lama,  tetapi  jika  demikian,  maka lanjutkan perawatan  sampai  benar-benar  sembuh.
Banyak orang dapat menyembuhkan kanker kulit mereka dalam waktu singkat, tetapi itu semua tergantung pada
tingkat penyembuhan Anda sendiri dan seberapa dalam kanker itu tertanam.

Berapa banyak orang yang telah menyembuhkan kanker kulit menggunakan minyak rami Anda?

Saya  telah  menyediakan  minyak  untuk  ratusan  orang  dengan  kanker  kulit.  Biasanya  dalam  tiga  minggu,
kankernya  hilang  dan  yang  tersisa  hanyalah  kulit  merah  muda  yang  sehat.  Saya  benar-benar  tidak  dapat
memberikan  perkiraan  berapa  banyak  pasien  yang  telah  menggunakan  metode  pengobatan  saya  untuk
menyembuhkan kanker tersebut. Namun, karena ini menjadi begitu terkenal, saya berharap saat ini ratusan ribu,
jika bukan jutaan, di seluruh dunia telah menyembuhkan diri mereka sendiri dari kondisi ini dengan cara ini.

Dapatkah Anda membandingkan perawatan ini dengan prosedur standar?

Tidak ada perbandingan antara mengobati kanker kulit dengan minyak rami dan apa yang oleh sistem medis
cenderung  disebut  pengobatan  yang  tepat.  Cukup  sering  dilakukan  pembedahan  dan  terkadang  berhasil
menghilangkan  semua  sel  kanker  yang ada.  Tetapi  menilai  dari  orang-orang yang saya  temui,  yang harus
kembali berulang kali untuk menghapusnya, saya akan mengatakan bahwa ini cukup langka. Dalam banyak
kasus, pasien harus kembali ke dokter untuk menjalani operasi ini berulang kali.

Bahkan ketika operasi ini dilakukan beberapa kali, sistem medis sering gagal untuk menghilangkan masalah.
Dokter juga menggunakan pengobatan lain untuk kanker kulit, seperti nitrogen cair dan krim yang mengandung
kemo.  Perawatan  ini  biasanya  menyakitkan  dan,  dalam  banyak  kasus,  kanker  terus  datang  kembali  dan
cenderung menjadi jauh lebih buruk.

Ketika  minyak  rami  digunakan  untuk  mengobati  kanker  kulit,  itu  hanya  membunuh  sel-sel  kanker  yang
bermutasi  dan kondisi ini  biasanya sembuh dengan cepat.  Perawatan efektif  yang tidak berbahaya ini  tidak
membahayakan sel-sel sehat dan dari pengalaman saya, saya percaya bahwa ini adalah cara yang paling masuk
akal  untuk  mengobati  kondisi  ini.  Metode  yang  digunakan  oleh  sistem  medis  adalah  yang  paling  tidak
menyenangkan dibandingkan dan orang tidak perlu khawatir tentang infeksi atau komplikasi lain ketika minyak
digunakan.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat
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Minyak versus Kemoterapi

Apa keuntungan utama dari perawatan ini jika dibandingkan dengan kemoterapi, radiasi atau obat kimia 
lainnya?

“Minyak rami memiliki tiga keunggulan utama dibandingkan perawatan konvensional. Pertama, minyak rami
tidak membahayakan, kedua, bekerja, dan ketiga, tidak membunuh pasien. Kemoterapi, radiasi, dan obat-obatan
kimia  beracun  lainnya  sangat  merugikan  tubuh  dan,  dalam banyak  kasus,  mengurangi  peluang  kita  untuk
bertahan hidup. Selain itu, pasien yang menjalani perawatan seperti itu sering berakhir dengan masalah medis
lain yang disebabkan oleh perawatan ini sendiri.

Saya tidak dapat benar-benar membandingkan obat rami dengan apa yang disediakan oleh sistem medis, karena
saya tidak menganggap apa yang mereka berikan kepada kita sebagai obat. Obat kimia beracun bagi hati. Yang
harus menjelaskan kepada siapa pun bahwa bahan kimia seperti itu tidak boleh ada di tubuh kita, karena mereka
adalah racun dan berbahaya bagi pasien.

Kemoterapi dan radiasi keduanya bersifat karsinogenik yang berarti perawatan ini tidak hanya beracun, tetapi
juga dapat menyebabkan kanker. Seringkali, ukuran tumor dapat dikurangi dengan penggunaan kemoterapi
atau radiasi tetapi dalam banyak kasus, itu hanya memungkinkan kanker menyebar. Karena efek karsinogenik
dari  perawatan tersebut dan sifat  beracunnya,  mereka merusak sistem kekebalan Anda saat  Anda sangat
membutuhkannya.  Menurut pendapat  saya,  adalah menggelikan untuk menyebut kemoterapi  atau  radiasi
sebagai  pengobatan untuk kanker atau kondisi  lainnya,  padahal  jelas mereka tidak boleh digunakan sama
sekali.

Bisakah menggunakan minyak menggantikan radioterapi?

Istilah  radioterapi  terdengar  cukup  jinak.  Sepertinya  yang  harus  dilakukan  pasien  hanyalah  mendengarkan
musik di radio dan mereka akan sembuh. Tentu saja seperti kebanyakan dari kita sudah tahu ini jauh dari apa
yang sebenarnya terjadi, jadi sebut saja apa itu terapi radiasi.

Saya tidak berpikir  terapi  radiasi  lebih  baik daripada kemoterapi,  karena kedua perawatan ini  beracun dan
menyebabkan kanker. Obat rami harus menjadi garis pertahanan pertama melawan kanker dan semua penyakit
lainnya, bukan pengobatan yang dapat menyebabkan kematian kita atau memperburuk kondisi kita.

Sejauh yang saya lihat, membiarkan sistem medis melakukan hal-hal yang merusak tubuh kita hanyalah cara
yang lebih cepat untuk mati.  Bagi sebagian orang, kemoterapi dan radiasi memang berfungsi sebagai taktik
penundaan,  tetapi  pada  akhirnya  kerusakan  yang  ditimbulkan  perawatan  ini  pada  tubuh  Anda  sangat
mengerikan. Jika Anda adalah seseorang yang kebetulan hidup melalui perawatan seperti itu dan efeknya yang
bertahan lama, hitung bintang keberuntungan Anda karena sebagian besar tidak seberuntung itu. Selain itu, saya
ingin memperingatkan orang-orang bahwa yang terbaik adalah menjauhi CT scan dan hal-hal semacamnya,
karena mereka juga membuat pasien terpapar radiasi dosis besar yang sekali lagi dapat menyebabkan kanker
atau masalah kesehatan lainnya.

Minyak rami tidak beracun bagi tubuh dan ketika minyak ini digunakan untuk mengobati kanker atau penyakit
lainnya,  tidak  membahayakan  sel-sel  sehat.  Setelah  mengonsumsi  minyak rami,  pasien  akan berada  dalam
kondisi  yang  sangat  santai  sehingga  mereka  dapat  lebih  banyak  beristirahat  dan  tidur,  yang  mendorong
penyembuhan.

Dari sudut pandang saya, tidak ada perbandingan antara obat kimia dan minyak rami. Bahan kimia dan racun
menyebabkan kerusakan dan mempengaruhi kesejahteraan Anda; mereka juga dapat memiliki efek samping
yang parah dan bahkan dapat menyebabkan kematian. Minyak rami tidak berbahaya dan mendorong kesehatan
yang baik dan penyembuhan yang cepat. Saya ingin mengatakan bahwa zat ini meningkatkan kehidupan dan
dari pengalaman saya dengan penggunaannya, saya benar-benar dapat melaporkan bahwa inilah masalahnya.
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Bisakah Anda menjelaskan bagaimana THC bekerja pada sel kanker versus sel sehat?

Pertama-tama, THC tidak membahayakan sel-sel sehat tetapi dapat memiliki efek merusak pada sel-sel yang
telah  menjadi  kanker.  Kebanyakan  individu  memiliki  sedikit  pengetahuan  tentang  bagaimana  sel-sel  ini
berperilaku  tetapi  pada  kenyataannya  sel-sel  kanker  mencoba  untuk  bunuh diri  dan  ini  adalah  fakta  yang
terdokumentasi  dengan  baik.  Tetapi  jika  sistem  kekebalan  tubuh  kita  telah  terganggu,  kita  tidak  dapat
memproduksi kanabinoid alami yang cukup untuk menghentikan pertumbuhannya. Ketika sel menjadi kanker,
mereka benar-benar menghasilkan lebih banyak reseptor cannabinoid, yang memungkinkan cannabinoid alami
yang diproduksi tubuh kita untuk masuk lebih mudah. Reseptor yang sama ini juga akan menerima kanabinoid
seperti THC yang diproduksi oleh tanaman rami dan ini bisa sangat bermanfaat bagi pasien. Jadi jika tubuh
Anda tidak cukup memproduksi zat alami ini untuk menghentikan pertumbuhan kanker,

Dengan menelan minyak rami, ia menyediakan kanabinoid ini dalam jumlah besar dan kemudian penyakitnya
dapat dikendalikan dan disembuhkan. Tubuh kita memproduksi sel kanker setiap hari, jadi pada dasarnya kita
semua menderita kanker tetapi jika sistem kekebalan tubuh kita berfungsi dengan baik, sel-sel ini hanya sedikit
atau tidak membahayakan kesehatan kita. Ketika sistem kekebalan tubuh kita menjadi terganggu, seringkali saat
itulah kanker akan diketahui keberadaannya. Tetapi jika seseorang cukup bijak untuk menelan minyak rami
untuk meningkatkan sistem kekebalan mereka daripada pergi ke sistem medis, kehadirannya tidak akan terasa
lama.

Kami  telah  mempelajari  makalah  penelitian  tentang  masalah  ini  dan  sekarang  saya  akan  memberi  Anda
penjelasan ilmiah mengapa THC efektif dalam pengobatan kanker. Ketika minyak rami dikonsumsi sebagai
obat kanker, THC dalam minyak menyebabkan penumpukan molekul lemak yang disebut ceramide.  Ketika
ceramide  bersentuhan  dengan  sel  kanker,  itu  menyebabkan  kematian  sel  terprogram,  sementara  tidak
membahayakan sel-sel sehat. Ini adalah cara yang dijelaskan dalam penelitian ilmiah yang telah kami pelajari
tetapi saya tidak pernah berhenti mencari penjelasan lain.

Dengan bantuan seorang wanita luar biasa bernama Batya Stark, saya telah mengembangkan teori baru yang
melibatkan kelenjar  pineal  kita  dan melatonin  yang dihasilkannya.  Fluorida dan banyak bahan kimia  yang
diberikan dokter  ditambah hal-hal  lain yang bersentuhan dengan kita,  sering merusak kemampuan kelenjar
pineal  untuk  memproduksi  melatonin.  Melatonin  adalah  antioksidan  terbesar  yang  dikenal  manusia  dan
menyebar ke setiap sel dalam tubuh kita. Kelenjar pineal dan melatonin yang dihasilkannya dapat memainkan
peran yang sangat dramatis dalam menjaga kesehatan yang baik dan memang banyak berkaitan dengan rasa
kesejahteraan kita secara keseluruhan.

Dengan fungsi  kelenjar  pineal  terganggu,  kemampuannya  untuk memproduksi  melatonin  sangat  berkurang.
Telah ditemukan bahwa seiring bertambahnya usia, tingkat melatonin menurun, dan saya merasa pengurangan
ini juga dapat berdampak pada perkembangan kanker. Telah terbukti secara ilmiah bahwa hanya merokok ganja
dapat meningkatkan kadar melatonin banyak. Mungkin inilah salah satu alasan mengapa orang yang merokok
ganja memiliki tingkat kanker yang lebih rendah daripada mereka yang tidak. Sekarang pikirkan apa yang akan
dilakukan dengan menelan minyak mentah yang tidak terbakar untuk kadar melatonin Anda.

Dari apa yang saya pahami, cannabinoids dalam minyak menyebabkan kelenjar pineal menjadi overdrive dan
selanjutnya  kadar  melatonin  meningkat  tajam.  Ini,  setidaknya  sebagian,  adalah  apa  yang  kami  pikir
menyebabkan efek luar biasa yang dimiliki obat ini pada banyak kondisi termasuk kanker. Jika kelenjar pineal
memproduksi melatonin dalam jumlah besar, hal itu tidak membahayakan tubuh, tetapi dapat berdampak buruk
pada  penyakit  yang  diderita  pasien.  Ketika  kadar  melatonin  tetap  tinggi,  penyakit  atau  penyakit  yang
mengganggu pasien seringkali dapat dikendalikan atau bahkan disembuhkan sepenuhnya. Pada kenyataannya,
saya bukan seorang dokter dan saya juga tidak memiliki kualifikasi yang diperlukan untuk menjadi seorang
dokter, tetapi saya masih merasa kita harus membiarkan pikiran kita terbuka untuk penjelasan lain. Jika saya
benar tentang pentingnya melatonin, maka itu mungkin memberi kita cara baru untuk melihat pengendalian
penyakit dan itu bisa membantu menjelaskan efek anti-penuaan yang dihasilkan obat ini.” Rick Simpson, Rami:
Tanaman Paling Obat

60



PENYEMBUHAN KANKER: PROTOKOL RICK SIMPSON

Testimoni Kanker

Motto:  Remisi  kanker  secara spontan tampaknya sering terjadi  secara  mengejutkan dengan adanya minyak
ganja

“Teman menderita kanker tulang. Baru mulai minyak minggu lalu, rasa sakit hilang, dia merasa lebih baik.
Dokter onkologi terkejut.” joe

“Sedikit  berita  bagus  kemarin.  Seorang  pria  yang  baru  saja  kami  beri  tahukan  kepada  dokternya  ketika
ditemukan beberapa minggu kemudian bahwa tumor di paru-parunya telah hilang serta tumor di hatinya yang
telah  menyusut  menjadi  hanya  satu  titik.  Satu  tabung  kecil!  Kami  memiliki  beberapa  yang sedang  dalam
perjalanan dan mereka semua baik-baik saja. Saya harap semuanya baik-baik saja. Air Mata Phoenix masih
hidup dan sehat.” Kris

“Pembaruan - Teman saya yang berusia 81 tahun melewati 3 tumor bersama-sama dari karsinoma sel skuamosa
wajahnya (kanker kulit). Mereka tidak memiliki peluang melawan obat terbaik dunia. 5 minggu di minyak dan
dia merasa lebih baik daripada yang dia miliki dalam 15 tahun. Nafsu makannya kembali! Dia memenangkan
pertempuran!!! Kami memenangkan pertempuran! Jose

Steve: Apakah dia menelan minyak dan menggunakannya secara topikal juga?
Jose: Keduanya
Steve: Fantastis Bukankah luar biasa mengetahui kita bisa membuat perbedaan dalam hidup seseorang seperti 
itu
Jose: Dia mulai mengoleskan 68% minyak THC yang dicampur dengan minyak zaitun dan minyak kelapa di 
pipinya selama 2 minggu sebelum muncul ke permukaan. Dia juga menelannya tanpa minyak zaitun setelah 
menggosoknya di bagian dalam pipinya.
Jose: Dr-nya menelepon saya kemarin dan memberi tahu saya bahwa dia juga menderita kanker kulit dan ingin 
beberapa Minyak untuk dicoba sendiri.
Steve: Nah, itu adalah berita luar biasa tentang dokter yang menginginkan bantuan. Bagus teman saya!!!! Dan 
saya senang teman lama Anda yang berusia 81 tahun kembali menikmati hidup.
Jose: Ya, itu benar-benar menakjubkan! Dr P kami akan memanggilnya, adalah penulis terkenal dari beberapa 
buku dan Penyembuh Naturopath yang hebat dan seorang MD. Dia telah merujuk 5 pasiennya kepada saya 
dalam 2 minggu terakhir. Semua pasien kanker stadium akhir.”

“Dua minggu yang lalu saya memberi salah satu pasien kanker kulit/tenggorokan/teman saya beberapa minyak
penyembuhan untuk ditelan dan digunakan secara topikal, bersama dengan sedikit minyak kelapa. Selasa dia
memberi tahu saya bahwa kulit di pipinya telah terbuka dan tumornya terbuka. Saya mengatakan kepadanya
untuk  terus  mengoleskan  minyak  tetapi,  tanpa  minyak  kelapa,  hanya  minyak  penyembuhan  murni.  Dia
mengoleskan minyak penyembuh pada tumor yang terpapar secara langsung dan dia berkata, “Benjolan yang
mencuat menghilang keesokan harinya. Itu mulai mengering dalam beberapa menit setelah menggosoknya. Itu
mengalir  keluar - minyaknya mengeluarkan kanker seperti salep. ” Tumor kanker itu ada di sana, sekarang
hilang... Dua minggu!!!” Jose

“Seorang anggota keluarga menderita kanker tenggorokan tumor ukuran bola golf dalam waktu 48 jam setelah
minyak memuntahkan tumor kerjanya. Ini didokumentasikan. Membantu masalah kewanitaan juga. Tidak ada
yang peduli untuk menemukan obat atau bantuan untuk itu hanya memberikan hormon kuda sintetis kemudian
bertanya-tanya mengapa wanita menjadi gila. Debra

“Halo  Rick  Simpson  &  Jindrich  Bayer,  saya  ingin  berbagi  berita  HAPPY  HAPPY.  Pemindaian  ibu
menunjukkan penurunan "terukur" dalam ukuran SEMUA tumor di hati dan pankreas. Selain itu, tumor di paru-
parunya sekarang SEPENUHNYA, 100% HILANG!!!

Ada begitu banyak terima kasih untuk berkeliling tetapi orang nomor satu yang paling pantas dicintai adalah
Rick karena begitu terbuka berbagi informasi ini dengan dunia sejak awal.
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Terima  kasih  Jindrich  untuk  semua  yang  Anda  lakukan  termasuk  kebaikan  dan  instruksi  Anda  yang
mendukung. Saya tahu kami masih berjalan di atas cangkang telur dengan diagnosis/prognosisnya tetapi jika
keadaan  terus  membaik  (tumor  menyusut  atau  "menyelesaikan"  sebagaimana  mereka  menyebutnya  tanpa
metastasis lebih lanjut).  Saya akhirnya akan mengirimkan dia sebelum dan sesudah laporan medis sehingga
Anda dapat  melihat  bahwa Anda membantu  menyelamatkan nyawa seorang wanita  yang luar  biasa,  penuh
kasih,  aktif,  memberi,  yang berada di  luar  ruangan menanam kebun rempahnya saat  saya mengetik.  :Hai).
Banyak cinta, Barbara“

-- Hai Barbara, terima kasih, Anda membuat hari kami menyenangkan dengan email Anda. Sampaikan salam
kepada ibumu untuk kami dan pastikan dia  tidak  melakukan pemindaian  atau rontgen atau omong kosong
karsinogenik lainnya. Biarkan dia merasakan apa yang dia rasakan, dia harus makan 120-180g minyak selama
enam bulan atau kurang. Jika saya jadi dia, saya akan makan minyak setiap hari selama sisa hidup saya, kanker
memiliki peluang yang sangat kecil ketika ada minyak di dalam tubuh. Dosis pemeliharaan adalah bagian yang
sangat penting dari metode ini. Salam hangat, Jindrich

“Ibuku menyembuhkan kanker paru-paru sel kecil stadium 3 dengan minyak!! J Apakah saya menyebutkan dia
bebas kanker hanya empat bulan setelah diagnosis? Nah, itulah yang terjadi. J" Fajar

“Ayah saya juga menderita kanker pankreas yang menyebar ke hati dan paru-parunya selama kemo kemudian
menyebar lagi, dia sangat tidak sehat dan memburuk dengan cepat. Dia mulai minyak 3 bulan yang lalu scan
terakhir pada hari Senin menunjukkan semua 7 tempat telah hilang dan kanker pankreas telah menyusut dia
merasa 100% lebih baik dan memiliki kualitas hidup kembali. Minyaknya benar-benar luar biasa.” Lisa

“Ayah saya juga di minyak untuk kanker pankreas yang menyebar ke tujuh tempat lain dia telah di minyak
selama 5 bulan semua tujuh tempat yang muncul saat kemo telah menghilang sejak mulai minyak dan kanker
pankreas telah menyusut, minyak disimpan hidupnya!" Lisa

“Hai, saya hanya ingin memberi tahu Anda. Ayah telah menjalani pemindaian lagi sejak memulai minyak 5
bulan yang lalu untuk kanker pankreas. Pemindaian terakhir menunjukkan kanker di pankreas telah menyusut
dan 7 bintik lainnya yang muncul saat dia menjalani kemo telah menghilang sejak memulai minyak. Hasil baru
menunjukkan kanker  pankreas  telah  menyusut  lagi  dan tidak ada titik  lain yang fantastis  mengingat  itulah
mengapa kanker pankreas sangat mematikan karena kecepatan penyebarannya. Jadi 8 bulan selama 5 bulan
menggunakan minyak ayah melakukan dengan baik, bahkan dia merasa lebih baik sekarang daripada ketika dia
pertama kali didiagnosis. Jadi sekali lagi terima kasih Rick, JB dan semua orang yang membantu mengeluarkan
informasi ini jika bukan karena minyak, saya tidak akan memiliki ayah saya!!” Lisa

“Ayah  saya  juga  menderita  kanker  pankreas  stadium  4.  Dia  juga  memiliki  10  bintik  di  hati...  itu  akhir
November  2012.  Dia  sekarang  memiliki  1  bintik  di  hati  (0,08)  dan  1  bintik  di  pankreas  (8  mm).  Kami
mengalahkan ini. Dokternya kaget. Dia menambah berat badan dan semuanya terasa luar biasa. Minyak infus
ganja juga bagus. ” Angie

-- Jangan main-main dengan obat encer, Angie. Ini bagus untuk penggunaan topikal tetapi Anda tidak ingin
memberikan  minyak infus  ganja  kepada  pasien  kanker  sebagai  satu-satunya  pengobatan  mereka.  Serangan
spektrum penuh kekuatan penuh bekerja paling baik.

Terutama bagi mereka yang "harus" pergi melakukan scan "juga melihat" bagaimana penyembuhannya. Orang-
orang seperti itu harus secara otomatis menambahkan 60g minyak lagi ke protokol karena mereka tidak perlu
menjalani  prosedur  yang  sangat  karsinogenik  "untuk  melihat"  bagaimana  perasaan  mereka.  Keingintahuan
membutuhkan uang, maaf tentang itu.

Selamat dan harapan terbaik. Sangat menyenangkan melihat kesuksesan orang-orang yang berpikir berbeda. JB

“Saya bukti faktual bahwa RSO berpengaruh langsung terhadap MPNST dan NF1. Catatan medis, MRI, PET,
CAT scan membuktikan pengurangan signifikan dalam ukuran tumor dan aviditas.” Kristyne
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“Oke Peeps-ku. Hari ini adalah hari yang hanya kuharapkan akan terjadi. Hasil biopsi sudah masuk. Corrie
Yelland  TELAH  MENERIMA  KONFIRMASI  BAHWA  KANKERNYA  100%  SEMPURNA!!!!  SAYA
BEBAS KANKEREEEE!!!!! Bahkan tidak ada displasia apalagi C besar.

Untuk teman-teman saya yang luar biasa dan luar biasa yang secara kolektif  bertanggung jawab agar saya
mampu membeli  obat  =  sama sekali  tidak  ada  kata-kata  untuk menggambarkan  betapa  bersyukurnya saya
kepada Anda masing-masing. Anda semua luar biasa!

Untuk Heather yang pertama kali mengirim saya RUN FROM THE CURE--Video itu benar-benar mengubah
hidup saya. Siapa yang mengira, hei? Aku mencintaimu! Untuk Rick Simpson, untuk Jindřich Bayer dari lubuk
hati saya... TERIMA KASIH atas pengetahuan dan dukungan Anda. Aku hidup hari ini karena kalian semua!
Saya benar-benar diberkati memiliki keluarga dan teman-teman yang luar biasa.” Corrie

Hai  Jindrich,  hanya catatan  singkat  untuk memberi  tahu Anda bahwa saya  menemui  dokter  saya  hari  ini.
Laporan  itu  mengatakan  kanker  (kanker  saluran  anus)  tidak  lagi  terdeteksi.  Musim  gugur  yang  lalu  saya
diberitahu  bahwa  saya  memiliki  2-4  bulan  jika  saya  tidak  melakukan  radiasi.  Saya  memilih  untuk  tidak
melakukan radiasi dan mencoba RSO sebagai gantinya. Jelas, itu berhasil! Dari lubuk hati saya, terima kasih,
Terima kasih, TERIMA KASIH untuk Rick dan untuk diri Anda sendiri!!!!” Corrie

“Kisah sukses terbaru saya. Ini adalah seorang wanita berusia akhir 50-an yang didiagnosis dengan Stadium 3,
tetapi sangat dekat dengan Kanker Paru-Paru Stadium 4. Hari ini saya menerima ini: “Ibu saya melakukan CT
scan sebulan yang lalu dan mendapatkan hasilnya kembali  beberapa hari yang lalu. Itu benar-benar hilang!
Dokternya membacanya dan mengatakan massa yang lebih besar jelas dan tidak ada yang tersisa...

Dia masih menderita PPOK tapi kami akan mengatasinya dan dia merokok lol... Terima kasih banyak untuk
semua saran dan pengetahuan tentang hal-hal yang tidak pernah kami sadari. Semuanya datang bersama karena
suatu alasan dan kami sangat bahagia. Tuhan memberkatimu dan keluargamu." Corrie

- Remisi spontan kanker paru-paru tampaknya sering terjadi secara mengejutkan dengan adanya minyak ganja.
JB

“Oke, semua Peeps saya yang luar biasa, ini akan menjadi bacaan yang panjang, tapi saya pikir saya mungkin
telah mencapai PAYDIRT kemarin. Saya belum melihat dokter gigi saya sejak September lalu. Saat itu, saya
sedang berjuang untuk hidup saya. Dokter gigi saya diberitahu pada saat itu bahwa saya menderita kanker.
Kami melakukan percakapan biasa, di mana saya mengatakan kepadanya bahwa saya tidak melakukan radiasi
dan sedang melakukan "pengobatan alternatif." Pada saat itu, dia bertanya apa yang saya lakukan. Saya ragu
untuk memberi tahu dia, karena dia dikenal karena "kekakuannya", tetapi menyuruhnya menonton Run From
the Cure. Dia benar-benar menelepon saya setelah dia menontonnya. Dia mengatakan bahwa sebagai seorang
profesional  medis,  dia  cenderung  berada  di  dalam  kotak,  bahwa  dia  memiliki  saudara  laki-laki,  (seorang
dokter), dan saudara laki-laki lainnya,  (seorang farmakologis) dan bagaimana kadang-kadang mereka “tidak
memiliki semua jawaban.”

Maju cepat ke kemarin. Dia tercengang melihat betapa cantiknya penampilanku, dan sesaat terdiam ketika aku
memberitahunya  bahwa  Cannabis  Oil  telah  bekerja.  Dia  mulai  mengajukan  berbagai  macam  pertanyaan.
Banyak dari  mereka  "pertanyaan ilmiah"  yang tidak bisa saya jawab.  Dia bertanya tentang uji  klinis,  diff.
kondisi penyakit yang diobati dengan Cannabis dll. Dia ingin berbicara dengan saudaranya tentang diri saya,
serta  Cannabis  sebagai  "penyembuhan"  kanker,  dan juga ingin  saudaranya meneliti  Cannabis  sebagai  obat.
Apakah boleh jika dia mengambil nomor ponsel dan alamat email saya?

Di sinilah ia menjadi besar. Kakaknya, Dr. Jake Theissen, pernah menjadi Dekan dan mempelopori program
Farmakologi di Waterloo University. Dia sekarang menjadi konsultan untuk perusahaan obat dan berspesialisasi
dalam "Pendekatan Baru dalam Perawatan Kanker." Dia sangat terikat dengan Canadian Cancer Society. (Juga,
dia adalah orang yang diminta oleh pemerintah untuk memimpin penyelidikan skandal kemo yang diencerkan.)
John berkata, bahwa saudaranya sering berkata, harus ada sesuatu yang lebih baik di luar sana untuk mengobati
kanker. Sesuatu yang alami, bukan kimia. Saya mengatakan kepadanya untuk "tidak melihat lebih jauh." Ganja
adalah "sesuatu yang alami."
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Jari melintasi Peeps saya. Untuk memiliki seseorang yang berpengaruh ini berada di "pihak kita", bisa sangat
besar!  Janet  Sweeney,  Robert  Melamede,  Peter  O'Toole,  Lester  Grinspoon,  Gersh  Avery,  Rick  Simpson.
Cannabis Science, apakah kalian bersedia membantu saya dalam hal ini jika perlu, dan apakah Anda akan baik-
baik saja jika saya mengarahkan dokter gigi saya atau saudaranya kepada kalian?

Terima kasih telah membaca Peeps. Terus sebarkan berita... MINYAK KANABIS MEMBUNUH KANKER!”
Corrie

T. Pernahkah Anda melihat RSO membantu menyembuhkan kanker prostat? 

A.Tentu  saja.  Ikuti  petunjuk  untuk  hasil  terbaik.  Berikut  adalah  contoh  cara  kerjanya  dan  Dennis  juga
memberikan beberapa penjelasan ilmiah tentang cara kerja minyak tersebut. Namun, ikuti instruksi Rick, makan
minyak seperti yang diinstruksikan (dosis rendah seperti yang digunakan Dennis mungkin tidak cukup untuk
pasien lain), dan gunakan minyak dalam bentuk supositoria juga. Salam hangat, JB

“Pada awal tahun 2013 saya didiagnosis menderita kanker prostat mendapatkan peringkat Gleason 9. Sebagai
pilihan pertama saya, saya membuat keputusan untuk mencoba Minyak Ganja Rick Simpson. Sebagian besar
kanker hilang 90 hari kemudian menurut biopsi kedua tetapi tumornya masih ada. Saya memutuskan dosis saya
terlalu kecil, yaitu sepersepuluh gram per hari, jadi saya memutuskan untuk melakukannya lagi selama 90 hari.
Kali ini saya tingkatkan dosisnya menjadi 3 per sepuluh gram per hari selama 60 hari pertama dan 5 per sepuluh
gram  selama  tiga  puluh  hari  terakhir  kecuali  hari  terakhir  saya  mengonsumsi  satu  gram  penuh.  Biopsi
berikutnya menunjukkan tumor itu hilang. Dan lebih baik lagi, kanker saya hilang 99,9%! Saya berterima kasih
kepada Tuhan karena memimpin saya dalam ganja langsung.

Sebelum kanker saya, saya sangat menentang ganja dalam bentuk apa pun, tetapi  ketika Anda menghadapi
kematian dengan radiasi dan kemoterapi yang mengerikan, saya pikir saya tidak akan rugi apa-apa. Ahli urologi
saya mengatakan dia belum pernah melihat yang seperti ini, itu benar-benar di luar perkiraan.” William

“Saya baru saja menutup telepon dengan ahli  urologi.  Suami saya telah mengalami banyak masalah medis
setelah kanker prostat bertahun-tahun yang lalu. Dia dikirim untuk biopsi lebih dari 2 bulan yang lalu tetapi
karena masalah dalam tabung dari ginjal  ke kandung kemih mereka tidak dapat melakukan biopsi lengkap.
Namun mereka mendapatkan cukup jaringan untuk melihat bahwa kanker prostat kembali dan sekarang ada sel
kanker di dinding kandung kemihnya. Mereka harus merawatnya untuk masalah lain sebelum mereka dapat
kembali dan melanjutkan biopsi karena masalah medis lainnya. Dengan susah payah, ini tercapai hari ini. Saya
baru saja menyelesaikan telepon dengan dokter dan meskipun dia memiliki masalah ginjal karena radiasi dan
mungkin  kehilangan  ginjal,  dia  lebih  bingung  dengan  tidak  adanya  sel  kanker  yang  dia  deteksi  2  bulan
sebelumnya. Tidak ada bukti kanker dan dia tidak bisa mengetahuinya. Setelah biopsi pertama, saya langsung
membuat air mata phoenix. Kami berdua memiliki toleransi yang cukup baik sehingga dalam waktu seminggu
hingga  10  hari  saya  memberinya  dosis  1  gram.  Sebulan  kemudian,  kami  tidak  memiliki  kanker!  Saya
tercengang meskipun saya tidak pernah meragukan kekuatan ajaib dari  gulma yang maha kuasa. Saya juga
memiliki penyakit autoimun yang jarang terjadi (sama seperti aktor Harold Ramis). Saya membuat diri saya
takjub setiap hari karena saya telah dalam remisi selama lebih dari 3 tahun yang saya kira sangat jarang. Saya
tidak tahu mengapa tetapi mungkin konsumsi harian saya juga ada hubungannya dengan ini.  2 dokter saya
mengetahui perawatan saya dan 100% mendukung. Jadi saya berterima kasih kepada Tuan Simpson! Terima
kasih  telah  memimpin!  Saya  hanya  ingin  mengirimkan  kesaksian  saya  kepada  Anda  karena  saya  sangat
berterima kasih. Saya akan menyumbang untuk tujuan Anda begitu dia ada di rumah dan saya membuatnya
menetap. Sekali lagi terima kasih dari lubuk hati saya! Hormat kami, DKS”

“Saya  memiliki  penyakit  yang  sama  dengan  kematian  Harold  Ramis  bulan  lalu...  vaskulitis.  Saya  telah
mengalaminya selama lebih dari  15 tahun tetapi  sebenarnya akhirnya didiagnosis sekitar  4 tahun yang lalu
ketika gejalanya sangat mengerikan sehingga saya bahkan tidak bisa berjalan. Saya telah dalam remisi sekarang
selama  3  tahun  sejak  pengobatan  awal  cytoxan  (kemo)  dan  prednison.  Kemudian  pada  imuran  untuk
pemeliharaan.  Saya  ingin  lepas  dari  semua  obat  karena  bagi  saya,  efek  sampingnya  lebih  buruk daripada
penyakitnya. Dokter saya bilang tidak. Jadi saya melakukan apa yang akan dilakukan oleh orang lain yang keras
kepala dan keras kepala... Saya melepaskan diri dari mereka dengan izin saya sendiri!!! Hehe. Steroid turun
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menjadi  2  mg  per  hari  sekarang.  Mereka  sulit  untuk  berhenti!!!  Kunjungan  dokter  terakhir,  karena  saya
melakukannya dengan sangat baik, dokter saya akhirnya melepaskan saya dari obat-obatan yang saya hentikan
sebelumnya (dia tidak pernah tahu saya berhenti bertahun-tahun sebelumnya). Saya tidak tahu, tetapi saya telah
dalam remisi selama 3 tahun sekarang.

Kebanyakan orang yang menderita penyakit ini memiliki begitu banyak masalah sepanjang waktu tapi saya
merasa seperti orang normal dengan hanya beberapa masalah penyakit yang diciptakan pada awalnya seperti
neuropati di kaki dan tangan. Selain itu, saya baik. Berolahraga setiap hari dan lari.  Yang saya tahu adalah
bahwa sebagai pengguna ganja harian, saya tampaknya menjadi orang yang sangat beruntung dibandingkan
dengan begitu banyak orang lain yang memiliki penyakit ini dan menggunakan beberapa pil mengerikan untuk
menekan sistem kekebalan dan mengendalikan penyakit. Satu-satunya hal yang saya tahu pasti adalah bahwa
ganja telah membantu membuat saya merasa seperti yang saya lakukan hari ini. Saya mendapat dukungan 100%
dari 2 dari banyak dokter saya, salah satunya adalah ahli saraf saya!

Sangat mudah untuk membuat RSO Anda sendiri. Saya gugup pada awalnya jadi mencoba untuk membuat
sejumlah kecil pertama. Ternyata luar biasa jadi dengan pengetahuan itu, saya menghasilkan lebih banyak. Saya
hanya mengikuti resep Rick dengan sedikit bantuan dari seorang teman! Pada posting Facebook baru-baru ini
yang  saya  buat  (saya  KELUAR  tentang  ramuan  ajaib  ini)  saya  memiliki  banyak  pesan  pribadi  tentang
kesuksesan yang keluarga saya telah mencari bantuan! Saya akan menempatkan anak-anak dewasa saya yang
sehat pada pemeliharaan supaya mereka memiliki sedikit kesempatan untuk mendapatkan sesuatu bencana. Aku
suka ini!!! Terima kasih banyak Pak Simpson!!! Dedikasi Anda untuk semua orang sangat dihargai oleh gadis
California ini!!!” Debora

“Suami saya melakukan program Air Mata Phoenix ketika dia menderita kanker kandung kemih stadium 4.
Laporan jalur setelah operasi (yang TIDAK akan dia miliki jika kami lebih percaya pada program ini) sama
sekali tidak menunjukkan kanker. Saya tidak mau mengklaim sukses dengan Alzheimer, tetapi untuk kanker
sama sekali tidak ada pilihan yang lebih baik.” Caren

“Halo lagi Rik! Saya harap email ini menemukan Anda dengan baik. Saya menulis hari ini untuk menanyakan
kepada Anda berapa lama seorang pasien harus tinggal di minyak? Kami memiliki pasien dengan tumor besar.
Dia mulai 15 Maret dan telah melalui 40 gram sejauh ini. Ia telah mengonsumsi 1,5 gram atau lebih/hari sejak
hari ke-2. Apakah Anda berhenti pada dosis Terapi 60 gram? Uang adalah faktor untuk pasien ini. Dia tidak
membayar  apa  pun  untuk  obatnya  sejauh  ini.  Pengasuh  mereka  telah  menyumbangkan  60  gram  minyak
pertama,  tetapi  tidak  dapat  memberikan  obat  gratis  selamanya.  Terima  kasih  atas  masukan  Anda.  Saya
menghargai wawasan Anda. Hormat kami, Janet”

“Janet tersayang, Anda mengatakan bahwa dia telah mengonsumsi 1,5 gram atau lebih sehari sejak hari kedua.
Minyak yang saya hasilkan sangat kuat sehingga rata-rata orang membutuhkan waktu sekitar 5 minggu untuk
mencapai  titik  di  mana  mereka  dapat  menelan  1  gram sehari.  Mungkin  ada  masalah  dengan  strain  yang
digunakan  untuk  memproduksi  minyak  rami  ini.  Strain  rami  dapat  sangat  bervariasi  dalam  kemampuan
penyembuhannya  sehingga  masalahnya  bisa  menjadi  strain.  Biasanya  pada  saat  pasien  menelan  60  gram
minyak, kankernya sudah hilang. Tetapi jika tidak,  saya akan terus memberi  mereka minyak sampai habis.
Waktu yang dibutuhkan dan jumlah minyak yang dibutuhkan dapat sangat bervariasi dari orang ke orang. Kita
semua berbeda dan beberapa orang sembuh lebih cepat daripada yang lain. Biasanya orang yang sudah rusak
parah akibat kemo dan radiasi akan membutuhkan perawatan yang lebih lama dan minyak yang lebih banyak.
Minyak harus memperbaiki semua kerusakan yang disebut perawatan yang ditinggalkan ini. Saran saya adalah
mencoba memproduksi minyak dari strain indica kuat lainnya tetapi dengan segala cara, tetap gunakan minyak
itu satu-satunya hal yang saya tahu yang dapat menyelamatkan hidupnya. Salam Hormat, Rick Simpson”

“Saya tidak  yakin apakah ini  sukses-  Tapi  saya yakin  menghitungnya sebagai  satu!  Kalau-kalau ada  yang
bertanya-tanya mengapa saya memiliki suara jantan, itu bukan karena saya seorang perokok atau apa- saya tidak
pernah merokok, tetapi karena tiroid saya dihapus. Saya 51 (setengah!) dan telah menggunakan minyak sejak
usia 20-an. Saya selalu merasa senang menguap. Beberapa tahun yang lalu- saya mulai kesulitan menelan, dan
dokter saya menemukan kelenjar tiroid saya. Node pada tiroid saya bahwa saya harus pergi untuk tes kanker.
Ketika mereka melakukan itu- mereka hanya menusukkan jarum besar ke tenggorokan Anda dan masuk ke
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simpul untuk diuji. Mereka tidak memberi Anda apa pun - tidak ada anestesi - karena lokasinya. Jadi- lakukan
ini beberapa kali dan lihat apakah Anda bisa duduk diam. Pokoknya - setelah ditusuk 6x - dan tiroid saya
menjadi  begitu  besar  sehingga saya  kesulitan  menelan  dan bernafas  -  tiroid  saya diangkat.  Dengan semua
kanker di keluarga saya- saya pikir saya akan menjadi yang terdepan. Tidak Ada Kanker. Tidak ada. Saya satu-
satunya di keluarga saya yang lolos dari kanker sejauh ini. Saya telah melakukan minyak sejak usia 20-an. Saya
sudah menjalani hampir setiap tes kanker di luar sana karena riwayat keluarga - dan sejauh ini Terima kasih
Tuhan! Anda melakukan matematika :-)” Janet

“Hai Rik! Amy meninggal pagi ini. Amy berhenti menggunakan minyak ketika nomor teleponnya aneh. Anda
mengatakan ada sesuatu yang tidak beres- yah para dokter mengacaukan hasil labnya, dan hasilnya buruk. Amy
sangat lelah (23 putaran radiasi, 3 atau 4 kemoterapi). Dia menyerah begitu saja. Aku tidak bercanda. Dia telah
melalui begitu banyak hal sebelum kami, sehingga dia merasa waktunya telah tiba. Dia benar. Tanpa minyak-
itu sudah berakhir. Seminggu sebelum dia tampak begitu hebat- aku bersumpah! Dia ingin naik hingga dua
gram sehari, dan benar-benar menendang ini. Kemudian tes sialan itu kembali, dan dia selesai. Aku memohon
padanya untuk tetap meminumnya. Bagaimana Anda menangani ini? Aku hancur. Janet”

“Janet tersayang, saya tahu bagaimana perasaan Anda, sayang, saya mengalami hal yang sama terjadi pada
beberapa orang yang saya jalani dan itu bukan perasaan yang baik. Setidaknya kita bisa berbesar hati pada
kenyataan bahwa apa yang kita lakukan memang membantu dan bukan kita yang menyebabkan kerusakan.
Seringkali sangat sulit untuk tidak terlibat secara mendalam dengan orang-orang yang kita tangani dan ketika
hal seperti ini terjadi, saya selalu ingin mencekik mereka yang bertanggung jawab. Saya tidak peduli seberapa
banyak dokter idiot itu memikirkan diri mereka sendiri dan profesi mereka, pembunuhan adalah pembunuhan
dan sebelum ini selesai, publik akan melihat mereka semua apa adanya. Saya melihatnya seperti ini Janet, kita
tidak bisa menyelamatkan semua orang, tapi apa yang kita lakukan, meringankan penderitaan banyak orang.
Jadi yang bisa kita lakukan hanyalah melanjutkan, sampai kita bisa menyadarkan dunia ini. Anda adalah wanita
luar biasa dengan hati yang besar dan apa yang Anda lakukan, sangat berarti bagi massa yang menderita. Jadi
cobalah untuk berkonsentrasi  pada semua kebaikan yang telah Anda lakukan dan jangan menyalahkan diri
sendiri  atas  ketidakmampuan  orang lain.  Orang-orang seperti  kitalah  yang membuat  perbedaan dan orang-
orangnya seperti kita yang akan mengubah dunia ini, jadi tolong jangan biarkan apa pun menghalangi Anda dari
jalan yang kita berdua tempuh. Salam Hormat, Rick Simpson”

“Saya berbagi Air Mata Phoenix Rick Simpson di dinding Facebook saya berkali-kali... kemudian suatu hari
seorang  teman  saya  berada  di  ranjang  kematiannya  dengan  Limfoma.  Ketika  dia  melihat  posting  saya  di
minyak,  dia  segera  mulai  mengambil  minyak  dan  sekarang  BEBAS  KANKER!  Dokternya  heran  mereka
mengatakan kepadanya bahwa dia memiliki tiga bulan untuk hidup… MEREKA SALAH.” Jamie

“Tuan Simpson yang terhormat, saya memiliki seorang pasien di AS yang baru-baru ini mulai menggunakan
Air Mata Phoenix. Itu legal di negara kita. Dia adalah sekitar satu bulan ke dalam program, tetapi telah meminta
lebih  dari  satu  gram  sehari  dari  minggu  kedua.  Apakah  lebih  dari  satu  gram  sehari  ada  gunanya?  Saya
mengambil pasien ini secara gratis, dan saya merasa dia sedikit mempermainkan saya. Dia menginginkan satu
gram sehari sejak minggu kedua, dan kemudian menginginkan dua gram sehari - dan ini sangat ampuh. Saya
dilingkari seperempat gram. Kami menggunakan Buddha - 100% indica dengan konten THC lebih dari 15%.
Bagaimana Anda menangani pasien yang menginginkan lebih dan lebih? Terima kasih, George”

“DokterDokter yang terhormat, saya mendorong semua orang dengan kondisi serius untuk mengambil minyak
secepat mungkin. Semakin cepat mereka dapat menerimanya, semakin cepat mereka dapat disembuhkan. Saya
telah melihat beberapa orang menelan seluruh pengobatan 60 gram dalam sebulan dan menyembuhkan kanker
stadium  akhir  mereka.  Tetapi  orang-orang  seperti  ini  jarang  terjadi  dan  kemungkinan  besar  orang  ini
mempermainkan Anda. Saya memiliki beberapa orang yang mencoba ini dengan saya dan saya lari ke mereka.
Saya tidak keberatan memasok minyak kepada mereka yang membutuhkannya secara medis tetapi saya tidak
akan memberikannya kepada orang bodoh yang keluar untuk melakukan penipuan. Jika Anda merasa orang ini
mencoba menipu Anda,  katakan saja  padanya bahwa dia  harus  membuat  rami  sendiri  untuk memproduksi
obatnya. Jika dia nyata, dia kemungkinan akan mencoba melakukan hal itu jika tidak maka Anda mungkin tidak
akan pernah mendengar kabar darinya lagi. Anda tidak memiliki persediaan minyak yang tidak ada habisnya
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dan minyak ini  harus  pergi  ke  tempat  yang paling  baik.  Tetap  bekerja  dengan baik.  Salam Hormat,  Rick
Simpson”

“Saya merawat seorang wanita dengan kanker TERMINAL, dengan minyak rami RS dan dia akhirnya menjadi
lebih baik. BERHASIL!" voodootattooo

“Melakukan hal yang sama sekarang. 25% THC SKYWALKER OG, oli OG terakhir PSA saya adalah 160.
Setelah 100 gram hari ini 7.” Jimmy

“Hai Chris, Update... kanker akan hilang... dia mendapat telepon dari ahli onkologinya yang bingung kemarin
pagi. Biasanya kami memiliki janji tatap muka tetapi dia meneleponnya kali ini untuk memberi tahu dia tentang
hasil semua pemindaian yang dilakukan beberapa minggu yang lalu.

Hati - kanker tidak lagi terlihat. Kanker paru-paru, satu kanker paru-paru hilang dan kanker paru-paru lainnya
berkurang secara signifikan. Payudara - dia tidak berkomentar... Dia tidak menyebutkan pemikiran payudara...
jadi Ibu memanggilnya kembali  untuk beberapa pertanyaan dan untuk membuat janji agar kami masuk dan
berbicara dengannya dan melihat masa lalu dan pemindaian terbaru. Saya khawatir dia sedikit terkejut ketika
Dr. mulai berbicara tentang kanker hati dan paru-parunya yang menghilang sehingga dia lupa bertanya tentang
area payudaranya.

Semua pemindaian adalah untuk penyaringan awal untuk jalur terapi hormon baru... tetapi Dr. mengatakan dia
tidak lagi menjadi kandidat untuk studi hormon karena pasien harus memiliki pertumbuhan di area kanker dan
semua areanya TIDAK tumbuh tetapi sekarat.

Kita ke bulan dengan hasil minyak!!! Ketika saya berbicara dengan Rick sekitar sebulan yang lalu tentang ibu
saya, dia menyarankan agar dia menjalani perawatan 90 hari ke-2 dan jadi kami merencanakannya pada awal
September. Sementara itu, kami akan memberinya dosis pemeliharaan.

Wow! Dia tahu dari awal perawatan bahwa minyak bekerja pada tumornya, dia bisa merasakannya menyusut
dan hilang. Kami semua sangat berterima kasih karena Anda memperkenalkan saya pada ide dokumenter Anda
dan membagikan perawatan ini. Saya pulang malam ini jika Anda punya waktu untuk mengobrol. Selamanya
Bersyukur, Cindy“

“Halo Corrie sayang... Hanya ingin memberi tahu Anda bahwa saya memberikan minyak yang saya miliki dari
ibu saya kepada teman teman yang menderita  kanker payudara...  Dia meminumnya selama sebulan dan itu
dalam remisi... Beberapa sel kanker mati di tumor... Dan dokter itu kagum dan positif dan ternyata jika dia
memiliki hasil yang lebih baik lain kali akan mulai melakukan sesuatu tentang minyak. Saya sangat senang dan
berterima kasih kepada Tuhan karena mengizinkan saya untuk memberikan informasi tentang minyak ganja
kepada wanita ini.. :)) Semoga ibu saya bisa mengambil minyak itu setiap hari...”

“Hai Rick, saya mendapat kabar baik. Ibuku tidak tahan lagi secara psikis mengetahui bahwa dia menderita
kanker di payudaranya, jadi dia menjalani operasi. Namun, dia makan 30g dosis, dan dia minum beberapa teh
herbal dari seorang pria yang memiliki segala macam herbal medis dan dia juga membalut perban dari herbal
ini. Bagaimanapun, ketika dokter mengeluarkan kanker itu, ukurannya tidak lebih dari 7 mm dan dari 100%
jaringan, hanya 1% yang aktif,  dan ganas dan dalam fase sekarat. 3 dokter sedang melihat ini,  dan mereka
berkata bahwa mereka tidak pernah melihat sesuatu seperti itu... Jadi, jika dia pergi lebih dari 1 atau dua minggu
tanpa operasi, semuanya akan hilang. Sekarang, dia mengonsumsi minyak setiap hari sebanyak 1 setengah gram
dan dia mengerti sekarang bahwa operasi itu sama sekali tidak perlu.

Namun, dia jauh lebih tenang sekarang daripada dia, karena dia ketakutan, jadi kami tidak bisa membujuknya
keluar dari operasi... tapi sekarang semuanya baik-baik saja, dan herbal dan minyak juga melakukan tugasnya.
Bagaimanapun, para dokter bodoh memberinya 23 terapi radio, tetapi dia berkata dia tidak akan melakukannya
dan  dokter  berkata  di  antara  kalimat  bahwa  dia  benar.  Sulit  dipercaya  seberapa  jauh  dokter-dokter  ini
melangkah. Semua orang menyapa, Rick. Terima kasih banyak atas rekomendasinya,  dan sekali lagi terima
kasih banyak untuk Jindrich.” Sasa
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“Rick... seorang teman baru saja mengangkat tumor otak dari kepalanya... dia memiliki bintik-bintik di paru-
parunya...  mereka ingin dia menjalani  kemo dan radiasi...  akankah mengambil  minyak menjadi  sia-sia saat
menjalani kemo dan radiasi? Melihat bagaimana dia setelah tumor otak diangkat adalah luar biasa, dia 80%
lebih baik dari minggu lalu dengan hal itu di kepalanya... Saya ingin memberitahu dia untuk tidak melakukan
kemo dan radiasi dan melakukan minyak tapi tidak pilihanku...” Sharon

--  Sharon,  itu  akan  meningkatkan  peluangnya  untuk  bertahan  hidup.  Tapi  nyatanya,  kemo  hanya  akan
menyebabkan dia harus makan 120-180g minyak setelahnya hanya untuk memperbaiki kerusakannya. Tentu
saja, itu jika dia selamat dari keracunan. Salam hangat, JB

“Untuk semua orang bodoh yang menganggap Rick Simpson adalah penipu, Anda harus tahu bahwa Michelle
Aldrich baru saja  menyembuhkan kanker  paru-paru stadium 3 dengan minyak ganja,  yang disediakan oleh
Valerie Corral dan WAMM! Mengapa media dan dokter tidak bisa mulai mengatakan yang sebenarnya untuk
sekali saja?! Ganja menyembuhkan kanker, sialan!!! Dan orang-orang yang tidak bertanggung jawab adalah
orang-orang yang berusaha menutupi kenyataan ini, bukan orang-orang seperti saya dan Tommy yang ingin
dunia mengetahui kebenaran tentang ganja dan kanker.” Steven

“Hai  semuanya,  saya  mendapat  kabar  baik.  Sang  istri  mendapat  hasil  pemindaian  PET-nya  Senin.  Dia
menderita kanker selama 5 tahun setelah 6 putaran kemo dan satu transplantasi  sel induk, kemudian masih
kembali lagi. 6 bulan yang lalu dia seharusnya melakukan transplantasi lagi tetapi dibatalkan karena mereka
tidak dapat menemukan donor. Jadi dia mulai menggunakan minyak. Pada hari Senin dokter memberi tahu kami
bahwa kankernya sudah hilang. Terima kasih untuk minyaknya, Rick. Anda adalah orangnya, terima kasih.”
Luc

-- Terima kasih, Luc. Dokumentasi medis akan lebih dari diterima. Dia harus tetap pada dosis pemeliharaan,
saya  akan  makan  minyak  sebanyak  mungkin  bila  memungkinkan.  Suruh  dia  menjauh  dari  lebih  banyak
pemindaian, jika memungkinkan. Kesaksian video Youtube akan sangat bagus. Salam hangat, JB

“Tahun 2013 sekarang telah berlalu dan saya senang saya dapat melihat tahun 2014 yang menurut para Dokter
tidak dapat saya lihat di tahun 2013. Tapi di sini saya masih hidup dan sehat. Beberapa orang yang belum
pernah saya lihat selama beberapa tahun berkata, wow, Anda masih hidup! Ya, saya masih hidup karena saya
telah menggunakan obat herbal yang tepat (Minyak Ganja) untuk membunuh kanker otak GBM saya yang tidak
dapat disembuhkan.

Jadi terima kasih Tuhan untuk menunjukkan saya cara untuk menyembuhkan. Dan Dr Tiew Han atas keahlian
Anda dalam Kraniotomi, Juga Rick Simpson untuk berbagi pengetahuan Anda tentang MINYAK yang Dikirim
Tuhan ini, dan istri saya Cinimin Mansur karena merawat saya, dan Malaikat saya atas bantuan Anda yang
rendah hati,  dan teman-teman dan keluarga saya untuk mereka yang luar biasa dukungan dan cinta.  Tanpa
kalian semua, mustahil melihatku sehat kembali.  Saya merasa sangat beruntung dan diberkati.  Dan ya, saya
percaya pada Malaikat.

Semua yang terbaik untuk tahun 2014, cobalah untuk tidak stres, bahagia dan tetap sehat.” Elia

“Saya ingin berterima kasih (xxx) untuk minyak yang disumbangkan untuk kanker saya!! Sampai sekarang,
tidak ada kanker yang ditemukan di tubuh saya!! Ini benar-benar berhasil kawan, buktinya ada di catatan medis
saya! Terima kasih banyak dan alat peraga besar untuk The Tears!!!” Becky

“Acungi jempol untuk Jindrich, dia benar sekali tentang aplikasi topikal yang diterapkan langsung pada kulit
daripada pada perban. Perbedaannya seperti siang dan malam.” Roland

-- Tentu saja. Tincture dengan minyak 20-30-50% juga bekerja dengan baik, karena mudah masuk ke bawah
permukaan. Dalam beberapa kasus, minyak biji rami (atau shea butter) dan campuran minyak rami juga sangat
bermanfaat. Tetapi secara logis, semakin banyak minyak yang Anda dapatkan di luka, semakin baik. JB

“Saya menulis sebelumnya bahwa kami berhasil mengobati kanker payudara. Sekarang dokter berkata kepada
pasien bahwa hasilnya sangat bagus sehingga dia harus pergi bekerja. Pasien mengatakan TERIMA KASIH dan
dokter mengatakan bahwa dia harus berterima kasih padanya bukan kepada Tuhan dan saya bertanya apa karena
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dia  tidak  melakukan  apa-apa  tetapi  terus  mengatakan  kepadanya  bahwa  dia  harus  mengambil  kemo  dan
radiasi ... gila dok.. .

Tapi  kami  membawanya  ke  tingkat  berikutnya,  kami  menyembuhkan  wajah  seseorang karena  dihancurkan
dengan pil 5 tahun yang lalu. Orang ini memiliki masalah besar dengan usus dan mereka berpikir bahwa itu
adalah  kanker  pada  awalnya  dan  mereka  memberinya  beberapa  pil  kuat  yang  kemudian  menghancurkan
wajahnya dia seperti katak.  Kemudian mereka mengatakan itu bisa jadi penyakit Crohn dan seterusnya dan
seterusnya.

Maksud saya  adalah  bahwa orang ini  mencoba menyembuhkan wajahnya selama 5 tahun tanpa hasil.  Dia
mengoleskan minyak rami di wajahnya selama 5 kali dan sekali lagi kami tidak percaya bagaimana kulitnya
terlihat sekarang. OMG dia sangat bahagia sekarang dia bisa menjadi dirinya sendiri lagi.

Saya mencoba untuk mengambil  beberapa gambar  tetapi  setiap 3 hari  tetapi  kulitnya sembuh begitu cepat
sehingga saya tidak dapat menunjukkan kepada Anda bagaimana wajahnya sebelumnya, tetapi dengan izinnya
kami akan menunjukkan foto-foto lamanya di hari-hari berikutnya (hanya kulit wajahnya) dan yang baru agar
kalian bisa melihat perbedaannya…” Jasmin

“Saya seorang wanita berusia 39 tahun dengan 2 tahun dan telah bertemu kanker payudara. Minyak ini adalah
obat  dan  obat  saya.  Orang-orang  ini  begitu  penuh  dengan  keserakahan.  Mereka  tidak  tahu  rasa  sakit  dan
penderitaan yang kami dan keluarga kami alami. Hanya keserakahan yang egois. Karma.” Sally

“Yah,  dua  minggu… Dokter  bilang  aku punya tumor  2-3  cm di  kandung kemihku.  Ingin  membawa saya
langsung  ke  OR.  Membuatnya  hilang  dalam  waktu  kurang  dari  14  hari.  Dikonfirmasi  dengan  CT  scan.
Didiagnosis pada 15/2, CT scan dilakukan pada 29/2.” Gersh

“CT scan ini dilakukan 14 hari setelah tumor berukuran 2-3 cm diamati, melalui teropong, di kandung kemih
saya.  Hanya  dalam 14 hari,  hanya  menggunakan  minyak  ganja  esensial,  tidak  ada  tumor  yang diamati  di
kandung kemih. Ganja hanya ... 14 hari ... hilang. Para pembuat undang-undang harap memahami ini. Jangan
ambil obat saya. Ini bukan hanya cara lain untuk mabuk. Obat ini menyelamatkan hidup saya.” Gersh

“Oke...  aku  menerima  laporan  patologi.  Tumor  di  kandung  kemih  saya  telah  menyusut  sebelum  mereka
mengeluarkannya. Terakhir kali dokter melihatnya, ukurannya sekitar 2,5 cm. Ketika mereka menghapusnya,
itu menyusut menjadi 0,5 cm. Saya ingin tahu apa yang akan dikatakan dokter ini tentang itu. ” Gersh

“Rick yang terhormat, Tuhan Memberkati Anda! Saya telah kehilangan Ibu saya, Nenek saya, bibi dan paman
tercinta  dan  teman-teman  karena  kanker  selama bertahun-tahun.  Tetapi  yang  paling  memukul  saya  adalah
saudara perempuan saya yang cantik, cerdas, dan luar biasa Kim. Dia didiagnosis menderita kanker paru-paru
stadium 4 pada Juli 2010 pada usia 42 tahun, dan pada Februari 2011 dia meninggal. Saya tidak tahu perawatan
apa yang dia gunakan karena dia tidak memberi tahu siapa pun di keluarga bahwa dia sekarat sampai terlambat,
dan mantan suaminya yang pecandu masuk ke perawatannya dan mengunci keluarga. Saya tidak tahu tentang
minyak sampai bulan lalu, dan saya telah meneliti keras sejak itu. Pada awalnya saya pikir itu adalah minyak
ular,  seperti  banyak  hal  lainnya,  tetapi  sejauh  ini  saya  telah  mendaftarkan  27  orang  yang  mengaku  telah
menyembuhkan atau secara signifikan mengurangi kanker mereka dengan itu. 27 Orang!!! Dan itu hanya di
YouTube  dan  blog  online  saja!  Saya  berharap  saya  tahu  tentang  ini  pada  tahun  1997,  ketika  Ibu  saya
didiagnosis, atau pada tahun 2000 ketika Nenek saya keluar dari remisi, atau pada tahun 2010 ketika saudara
perempuan saya disuruh pulang dan meninggal, atau tahun lalu ketika saudara laki-laki saya -law didiagnosis
menderita  kanker  mulut  dan  tenggorokan  dan  setengah  wajahnya  harus  diangkat  dan  direkonstruksi.  Tapi
sekarang saya melakukannya, terima kasih kepada Anda. Tuhan memberkati Anda dan semua yang Anda cintai,
dan terima kasih telah bekerja keras untuk membuat obat yang luar biasa ini  tersedia untuk semua orang.”
Denise dan terima kasih telah bekerja sangat keras untuk membuat obat yang luar biasa ini tersedia untuk semua
orang.” Denise dan terima kasih telah bekerja sangat keras untuk membuat obat yang luar biasa ini tersedia
untuk semua orang.” Denise

-- Denise yang terhormat, apa yang harus saya katakan? Mereka membunuh ibuku dengan kemo karena kanker
paru-paru sel kecil awal, jadi aku tahu persis bagaimana perasaanmu. Tidak ada yang menyenangkan. Selama
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ini obat harus tersedia dan bukan hanya karena ingin mencari uang. C'est la vie, tapi tidak semua orang akan
menelannya dengan tenang seperti saya. Ini adalah pengalaman yang sangat traumatis ketika Anda mengetahui
tentang apa yang dapat  disembuhkan atau  dikendalikan oleh semua minyak dan apa yang telah  digunakan
sebagai gantinya.

Tolong kirimkan saya daftar testimoni online itu, ini bisa menarik dan bermanfaat bagi orang lain yang sama
dicuci otaknya seperti saya sebelum saya bertemu Rick dan mengetahui tentang keadaan sebenarnya di bidang
"pengobatan konvensional".

Terima  kasih  atas  dukungan Anda  dan membantu  kami  menyebarkan  berita  tentang  obat  ini.  Setelah  dua
setengah  tahun  bekerja  dengan  Rick,  yang  bisa  saya  katakan  adalah  bahwa minyak  yang  diproduksi  dan
digunakan dengan benar melakukan persis seperti yang dia katakan. JB

“Hai Corrie! Berita LUAR BIASA sekali lagi. Teman saya ***** ***** Anda berbicara dengan dan mengirim
ke *** di Los Angeles, dia telah menggunakan minyak Cannabis selama sekitar 2 atau lebih bulan sekarang dan
dia pergi untuk menjalani pemindaian medis hari ini dan TIDAK ADA KANKER LAGI di tubuhnya!!!!!!!
SEMUA JELAS!!!!!!!  Dia sangat berterima kasih kepada Anda karena saya telah  memberitahunya tentang
Anda dan sangat berterima kasih karena Anda memberi tahu dia tentang ****!!!

TERIMA KASIH selamanya. Anda sangat baik untuk membantu semua orang yang bahkan tidak Anda kenal
dan menyelamatkan nyawa di seluruh dunia! Saya akan mengemudi ke Los Angeles untuk bekerja dengan dewa
dan mencoba menghentikan semua diare saya dan mengeluarkan saya dari toilet dari pergi 60-80 kali sehari.
Bagaimana dengan ini untuk laporan luar biasa lainnya? Kami sangat MENYUKAI ini!!”

“Saya ingin berbagi komentar dari Dokter saya hari ini. Saya telah mengalami Infeksi Kandung Kemih untuk
waktu yang lama dan Dr telah mengobati infeksi tersebut. Hari ini dia melihat langsung dengan kamera (tidak
terlalu  menyenangkan)  DAN tampaknya saya  memiliki  sisa-sisa  massa kandung kemih (tumor)  yang telah
MATI di tempat (kata-katanya bukan milik saya) dan menyebabkan infeksi berlama-lama.

LAGI! KATA-KATANYA BUKAN MILIKKU; Dr. berkata, “Saya telah berlatih kedokteran selama lebih dari
40 tahun dan belum pernah melihat tumor mati di tempat tanpa intervensi dari luar.” Saya telah mengambil
minyak dan sejak Maret tetapi sejak panen saya datang, saya telah menggandakan dosis minyak selama sekitar
6 minggu. Akan menjalani operasi pembersihan kecil pada 8 Oktober untuk memastikan massanya hilang (jika
saya tidak lulus sebelum itu). SAYA SANGAT ragu dengan minyaknya, tetapi FOLKS SAYA TIDAK RAGU
LAGI.

Saya memiliki bahan tunas yang cukup untuk membuat sekitar 5 atau 6 ons minyak. Bahan yang digunakan
adalah Sativa Blend Pineapple Kush, 25% THC. Saya tidak bisa memberi tahu Anda betapa senangnya saya
dengan hasil sejauh ini. Saya belum memberi tahu Dr. saya apa pun karena di FLa beberapa Dr. kemudian akan
menolak untuk merawat Anda. Jadi untuk saat ini dia tidak tahu apa-apa.” John

--  Tapi  Anda  tahu  lebih  dari  cukup,  John.  Selamat.  Saya  akan  terus  mengambil  minyak  dan  saya  akan
meninggalkan  operasi  untuk  nanti.  Tidak  ada  lagi  pemindaian  jika  memungkinkan.  Dan  saya  juga  akan
mengambil minyak dalam bentuk supositoria, Anda selalu ingin mendapatkan minyak sedekat mungkin dengan
tempat yang sakit. Juga, cobalah untuk membuat minyak dari lebih dari satu jenis untuk hasil terbaik, jika Anda
bisa. Doa terbaik untukmu, JB

“Kesepakatan  penuh  ada  JB.  Dan  menggarisbawahi  penundaan  operasi.  Setiap  pekerjaan  tubuh  invasif
memungkinkan infeksi ke dalam sistem Anda. Melalui kebiasaan jorok dan sama sekali tidak menghormati obat
ajaib mereka sendiri, kita sekarang memiliki bakteri pemakan daging yang resisten antibiotik, tersebar luas di
sebagian besar rumah sakit. RSO akan memperbaikinya, tetapi bagaimana dengan "pekerjaan yang gagal"? Run
From the Cure mengatakan itu semua.” Tielman

“3 hari yang lalu kami merawat karsinoma sel basal seorang teman dengan RSO. Kami memeriksanya hari ini
dan itu hampir hilang. Kami menerapkan kembali RSO dan ditutup dengan perban. Kami akan memeriksanya
dalam 3 hari lagi dan berharap itu akan hilang dilihat dari hasil 3 hari sebelumnya. Yang ini ada di tangan
kanannya. Kanker yang sebelumnya kami sembuhkan ada di tangan kirinya. Hore, berhasil.” tanda
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- Ya, memang. Kami tidak akan melakukan apa yang kami lakukan jika tidak. JB

“Nama saya George, dan saya ingin memberikan kesaksian saya kepada Anda. Pada usia 82, 22 Desember
2010, saya didiagnosa menderita kanker kerongkongan. Saya diberitahu bahwa saya akan memiliki 6 bulan
sampai 2 tahun untuk hidup dan mungkin memerlukan tugas ditempatkan di tenggorokan saya di beberapa titik
setelah perawatan radiasi untuk membantu menelan.

Sebelum diagnosis saya, saya mengalami kesulitan bernapas dan menelan makanan, bengkak di kedua kaki saya
dan menjadi lelah dengan aktivitas ringan. Saya telah menjalani pengobatan radiasi pada awal tahun 2011. Pada
September 2011, saya mengalami kesulitan menelan dan mengunyah makanan padat. Aku merasa seperti aku
tersedak. Makanan saya harus dipotong kecil-kecil. Saya lebih suka makan makanan lembek dan Boost shake
sebagai gantinya. Saya juga mengalami gas yang parah di perut saya. Gas merobek perutku seperti guntur dan
kilat. Saya mulai mengalami episode pusing sulit bernapas, sesak napas dan berkeringat. Keseimbangan saya
buruk dan saya tidak bisa berkeliling dengan baik. Sulit untuk membawa bahan makanan ke suite saya tanpa
sesak napas dan berkeringat.

Kemudian episode pusing yang parah mengirim saya ke rumah sakit dan dokter memberi saya pil tekanan darah
kedua. Tak lama setelah saya tinggal di rumah sakit, seorang asing mendekati saya dan menawari saya minyak
rami untuk mengobati kanker saya dan mengarahkan saya ke situs web Air Mata Phoenix untuk informasi lebih
lanjut. Saya awalnya tidak nyaman dan takut mengambil minyak rami, saya selalu berpikir bahwa ganja adalah
obat gerbang yang akan menyebabkan kecanduan dan membawa saya ke obat keras lainnya. Setelah meneliti
minyak rami Rick Simpson, saya memutuskan untuk melakukan perawatan. Saya menyadari selama dan setelah
perawatan bahwa minyak rami/ganja adalah “pintu gerbang” menuju kesehatan yang lebih baik.

Setelah dosis pertama saya -1/2 butir beras Minyak Rami, saya segera menyadarinya bekerja di tubuh saya.
 Saya merasakannya mengalir melalui tubuh saya dari jari-jari saya ke jari kaki saya. 
 Saya mengalami rasa relaksasi, kebahagiaan dan peningkatan humor saya. 
 Kaki saya terasa kenyal yang setelah 6 jam memudar. 
 Pernapasan lebih tenang saat istirahat dan juga saat tidur
 Setelah hari/minggu:
 Ambeien/wasir saya hilang.
 Nyeri di bahu berkurang
 Sesak nafas berkurang. 
 Dari  hari  kedua  penumpukan gas  dan  ketidaknyamanan  perut  diredakan  dan menjadi  lebih  teratur  dan

melanjutkan perawatan. 
 Saya mengurangi dan berhenti minum pil tekanan darah karena tekanan darah saya terlalu rendah. Setelah

lepas dari pil tekanan darah, tekanan darah saya menjadi normal
 Pembengkakan di kedua kaki dan pergelangan kaki sangat berkurang. 
 Mengekang nafsu makan saya dan mengatur berat badan saya - saya kehilangan 26 pon sejauh ini. 
 Warna kulit membaik
 Pusing hilang
 Detak jantung tampak lebih teratur dan tidak terlalu mengganggu, mengingat saya memiliki detak jantung

yang tidak teratur sejak lahir 
 Buang air besar menjadi lebih teratur
 Mengalami lebih baik, tidur lebih nyenyak. 
 Keseimbangan dan Koordinasi ditingkatkan
 Mampu berkeliling lebih baik tanpa sesak napas. 
 Menjadi lebih pandai berbicara
 Mengubah pandangan saya tentang berbagai hal dan meningkatkan suasana hati saya
 Mengubah pandangan saya tentang Marijuana
Secara umum, semua gejala yang saya alami sebelum saya menjalani perawatan minyak rami, hilang.
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Butuh waktu 3 1/2 bulan untuk menyelesaikan perawatan.  Pengalaman ini  tidak begitu menyenangkan.  Itu
adalah penyesuaian, ketika saya meningkatkan dosis tetapi setelah satu atau dua hari semuanya disesuaikan.
Saya mengikuti peningkatan dosis yang disarankan oleh Rick Simpson kurang lebih.

Setelah 2 bulan perawatan, kunjungan saya ke Oncologist sangat mengejutkan. Dia menyatakan bahwa warna
kulit  saya terlihat bagus, tekanan darah dan detak jantung normal,  dan karena saya tidak memiliki masalah
menelan, tidak perlu melakukan tugas. Juga, dia menyatakan bahwa x-ray dari janji sebelumnya terlihat bagus
dan saya tidak harus kembali  setidaknya selama 6 bulan.  Biasanya,  saya dijadwalkan untuk menemui Ahli
Onkologi setiap 3 bulan...

Saya percaya bahwa minyak rami membunuh Kanker saya. Semua peningkatan kesehatan lain yang saya alami
dari minyak rami membuat saya merasa seperti pria baru. Saya benar-benar kagum dengan keajaiban minyak
rami. Saya sangat bersyukur bahwa saya memutuskan untuk mengambil minyak rami.

Minyak rami memperbarui kesehatan saya dan memperpanjang hidup saya. Saya berterima kasih kepada Rick
Simpson, Tuhan memberkati Anda! Pertahankan kerja bagus! Saya benar-benar yakin bahwa minyak rami dapat
menyelamatkan nyawa. Terima kasih." George

“Pembaruan mini untuk George... Sampai saat ini dia telah kehilangan +31 pon, sekarang, beberapa saat yang
lalu dia harus mengunjungi dokter giginya, karena penurunan berat badannya (dia dulu sekitar 280 pon). Dia
telah belajar bahwa dia dapat menambah berat badan kembali dengan mudah jika dia mau sekarang, namun dia
memilih berat badan & gaya hidup yang lebih rendah dan lebih sehat), dia harus memasang ulang/menyetel gigi
palsunya. Dokter giginya berkomentar tentang seberapa baik dia terlihat dan warnanya menjadi lebih baik juga.

Saya harus menyebutkan bahwa George mengatakan dia masih bernafas dengan baik, dan tidak ada masalah
dengan tersedak lagi sampai saat ini, dia makan steak, kentang, dan sayuran untuk makan malam awal minggu
ini, dan makanannya turun jauh, jauh lebih mudah daripada sebelumnya. dulu sebelum "perawatannya". Dia
memberi  tahu  kami  bahwa dia  mengunjungi  GP-nya (dokter  biasa)  awal  minggu ini...  Dokternya  berseru,
"WOW!, apakah Anda yakin Anda adalah George yang sama yang saya lihat sebelumnya?" Juga dokternya
mengatakan warnanya telah membaik. George memberi tahu saya bahwa dia kemudian menunjukkan kepada
dokternya berapa banyak lagi cairan yang hilang di kedua kakinya dan mengatakan kepadanya bahwa dia pikir
itu hampir hilang... Kemudian dokter berkata, "George, kamu tidak lagi mengalami edema."

Dia  telah  mendapatkan  beberapa  kertas  info  medis  lama,  dan  diberitahu  juga  (sekarang)  dia  harus/dapat
mencoba  untuk  mendapatkan  gambar  x-ray  plus  CT  scan  lama  (pada  disk)  dari  Onkologisnya  pada  janji
berikutnya  (Juni).  Dia  mencoba  untuk  membuat  janji  dengan  ahli  onkologi  lebih  awal  sekarang...  dengan
bantuan dokter umum sekarang. Pada kunjungan itu dia akan meminta MRI. Dia telah menempuh perjalanan
jauh sekarang ... namun satu-satunya masalah sebenarnya saat ini (jika tidak, dia mengatakan dia akan hebat!!)
adalah dia memiliki detak jantung yang tidak teratur sejak lahir, dan akhir-akhir ini telah meningkat sedikit
lebih dari biasanya. Saya tidak tahu apakah penurunan berat badannya memicu detak jantungnya yang tidak
teratur atau kegembiraan dari peristiwa yang mengubah hidup ini atau apa yang pasti melakukan ini, saya hanya
tahu saya  ingin  ini  juga  diperbaiki  untuknya.  Dia sekarang memiliki  rujukan untuk menemui  ahli  jantung
mengenai detak jantungnya, dll. Juga baru-baru ini warnanya menjadi lebih baik dia memiliki lebih banyak
wajah merah / kemerahan, sirkulasinya juga tampak lebih baik. Nah, itu saja yang bisa saya dapatkan untuk saat
ini... Peace 1” Freedom

“Yah, Rick dan Jindrich, kerja keras dan dedikasi saya untuk RSO akhirnya terbayar. Saya telah mengikuti air
mata Rick dan Phoenix sejak 2004 dan saya langsung percaya pada kemampuan penyembuhan minyak. Saya
menyebarkan berita dan berdiri di belakangnya 100% bahkan ketika orang-orang tertawa dan menyebut saya
gila. Saya sekarang telah menyembuhkan 3 orang dengan kanker stadium akhir dan pasien terakhir saya, saya
berhutang banyak penghargaan karena benar-benar menjalani sistem medis dan menolak semua perawatan di
sana  dan mendokumentasikannya  bahwa dia  menggunakan  RSO untuk menyembuhkan  kankernya...  kedua
paru-parunya penuh dengan  kanker  dan  mereka  memberinya  3  bulan  untuk hidup  ketika  dia  pertama  kali
didiagnosis... 5 bulan yang lalu. Hari ini dia secara resmi bebas kanker dan dia benar-benar mendapatkan 27
pound. Para dokter kanker terpesona oleh kesembuhannya yang ajaib hanya dalam 5 bulan dengan hampir tidak
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ada bantuan dari mereka dan benar-benar mengatakan bahwa dia lebih sehat daripada sekarang. Lol dia sedang
makan minyak di depan para dokter di rumah sakit dan membawa majalah dunia Weed dengan artikel air mata
Phoenix di dalamnya yang menunjukkannya kepada semua pasien lain dan menyebarkan berita tentang RSO.
Saya akan segera memiliki salinan semua dokumentasi rumah sakit bahwa RSO menyembuhkan kankernya...
tertulis tepat di dokumennya bahwa dia menggunakan minyak rami untuk pengobatan. Saya akan menyusun
cerita untuknya secepatnya untuk membantu menyebarkan berita sebanyak mungkin, saya juga tahu tentang 25
orang lain yang telah melihat keajaiban RSO bekerja untuk banyak penyakit yang berbeda dan mereka sekarang
bekerja  untuk  menyembuhkan  diri  mereka  sendiri  juga.  ..  kata  itu  keluar!!!!  :  )  Atas  nama  orang  yang
disembuhkan dan segera banyak orang lain di daerah saya, saya ingin mengucapkan TERIMA KASIH atas
kerja  keras  dan dedikasi  Anda yang berkelanjutan  untuk penemuan kembali  obat  mujarab...  Kalian  adalah
penyelamat... Secara harfiah!! DAMAI DAN CINTA dari PA” Steve

“Hai, saya harus menceritakan sebuah kisah tentang keajaiban yang terjadi kemarin. Saya punya teman dan
namanya Shannon O'Brien. Dia adalah penyintas kanker otak selama 17 tahun. Dia telah memiliki tumor yang
tidak  dapat  dioperasi  yang tumbuh  selama sekitar  satu  tahun  sekarang.  Itu  telah  tumbuh  hampir  seukuran
otaknya. Saya berbagi dengannya RSO, dan kemarin hasil MRI-nya menunjukkan tumornya telah menyusut
hampir setengahnya. Dia telah meminumnya sejak 14 Februari. Anda harus mengerti bahwa ini adalah Salam
Maria. Saya sangat bersyukur semangat saya menemukan cerita Anda dan saya bisa meneruskannya.” Nadine

“Teman saya telah sembuh total dari kanker usus, dalam 4 minggu mengkonsumsi minyak ganja. Para dokter
menggaruk-garuk kepala, mereka tidak bisa mengetahuinya. Pria ini akan menjalani operasi radikal pada 12
Oktober, ia memiliki peluang 10% untuk keluar dari operasi. Pada 1 November, dokternya memberinya tagihan
kesehatan yang bersih. Ini adalah dokter yang sama yang mengatakan kepadanya bahwa dia tidak akan hidup
untuk melihat Natal. Haleluya. Puji Tuhan karena telah menempatkan tanaman yang sangat menyembuhkan ini
di  bumi  ini,  untuk  menyembuhkan  semua  orang  yang  memiliki  cukup  iman  untuk  menggunakannya.
BERHASIL." sherrie

“Yah, aku merasa lebih baik. Berada di RSO selama sekitar 30 hari untuk tumor otak dan diabetes. Gula darah
saya turun. Saya menghentikan insulin 2 hari yang lalu karena gula darah turun terlalu rendah.” Jeff

“Itu juga membersihkan kanker payudara teman lain stadium 1. Berubah dari tumor seukuran bola golf menjadi
lebih kecil dari kacang polong dalam dua minggu. 0.4g dua kali sehari, minyak mentah. Teman lain dengan
kanker kulit mengangkatnya dengan larutan topikal yang dioleskan langsung pada kulit.

Pada  diri  saya  sendiri,  saya  telah  menghilangkan  infeksi  dan  pembengkakan  pada  gigi  yang  buruk,
membersihkan paru-paru saya setelah serangan asma, dan menghilangkan dua bintik aneh dari kulit saya yang
mungkin atau mungkin bukan kanker... tidak pernah memeriksakannya dan itu hilang... ups. Tanpa kemoterapi,
tanpa radiasi, tanpa efek samping, tanpa masalah.” bruce

“Saya menggunakan minyak yang saya buat sendiri menggunakan instruksi video Rick dan menyembuhkan diri
saya  dari  Limfoma  Sel  “B”  Besar  Diffuse  Stadium  4,  kanker  folikel  yang  seharusnya  “tidak  dapat
disembuhkan” hanya dalam 58 hari!! Sejak itu saya terus membuat minyak untuk diri saya sendiri dan orang
lain dan melihat lebih dari 10 kasus yang dikonfirmasi dari Paru-Paru, Payudara, Prostat, Otak, Usus Besar,
Leukemia, Pankreas, pasien menyembuhkan diri mereka sendiri dengan menggunakan minyak hijau tua!! Saya
membuat  minyak  menggunakan  KEDUA  daun  dan  bunga  karena  senyawa  anti-inflamasi  khusus  yang
ditemukan HANYA di dalam daun hijau! Saya kehilangan seluruh usus besar saya pada tahun 1992. Saya
memiliki "kantong" yang terbuat dari usus kecil saya yang berfungsi seperti pipa normal selama 20 tahun yang
seharusnya  sudah  keluar  7  tahun  yang  lalu!  Menurut  ahli  gastroenterologi  saya  di  PAMF;  dia  memuji
penggunaan cannabinoid yang berat untuk 'kantong' yang sehat “dalam kondisi yang lebih baik daripada 20
tahun yang lalu pada hari pertama kali dimasukkan. ” Dia telah mendengar hasil yang sama dari banyak pasien
lain yang menggunakan cannabinoid dan sekarang merekomendasikannya kepada pasiennya!” Craig

“Whoot Whoot, Minyak Rick Simpson LUAR BIASA!! Terima kasih telah berbagi dengan dunia bagaimana
membuat obat yang luar biasa ini untuk semua. Saya membuat teman saya Carmen mengambil minyak ketika
dia didiagnosis menderita Kanker Limfoma Hodgkin. Dia telah BEBAS KANKER selama setahun sekarang!!!
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Dan penyakit  Addison saya HILANG tanpa jejak dan para dokter tidak dapat menjelaskan bagaimana atau
mengapa  karena  ini  TIDAK  PERNAH  terjadi  sebelumnya.  TAPI  saya  bisa  dan  saya  BISA!!!  Ganja
MENYEMBUHKAN!!!” Amy

“Halo, saya hanya berpikir saya akan membagikan kabar baik kepada Anda. Pasien kanker yang saya bicarakan
sebelumnya baru-baru ini menjalani pemindaian CAT. Tidak ada tumor hadir!!! Ada tumor di dadanya yang
seukuran bola bisbol.  Itu dan tumor lainnya benar-benar hilang! Satu-satunya yang tersisa adalah beberapa
jaringan parut. Dia dan saya sama-sama memuji Tuhan untuk obat yang luar biasa ini. Ganja, tanaman yang luar
biasa, hadiah yang diberikan kepada kita semua dari Tuhan. Kita semua harus berterima kasih kepada Rick
Simpson dan pengorbanan yang dia lakukan untuk membuat orang-orang sadar akan apa yang dapat dilakukan
oleh tanaman Tuhan. Pasien telah mendapatkan kembali 40 pon yang hilang. Dia terlihat lebih sehat dan lebih
baik daripada yang pernah saya lihat. Saya 100% yakin dan sangat percaya bahwa Minyak Rick Simpson, jika
dibuat  dan  digunakan  dengan  benar,  dapat  menyembuhkan  kanker.  Sekarang  setelah  12  tahun  berjuang
melawan penyakit  ini,  pasien ini  bebas kanker.  Kita hanya bisa memberikan kemuliaan kita kepada Tuhan
untuk ini.

Sekali  lagi  terima  kasih  Rick,  karena  telah  menjadi  orang  yang  berdiri  tegak  yang  membuat  beberapa
pengorbanan yang sangat besar bagi orang-orang. Selama setahun sekarang, saya telah menyebarkan berita
tentang apa yang dapat dilakukan RSO. Sekarang saya 100% yakin bahwa semua yang dikatakan dalam video
Anda benar-benar biru. Saya menghadapi pasien kanker stadium 4 lagi dan saya sangat yakin dia akan bebas
kanker dalam waktu kurang dari setahun. Saya akan terus menyebarkan berita sebaik mungkin. Saya juga akan
membantu sebanyak mungkin orang. Kebenaran akan menang. Terima kasih untuk semua yang telah dan masih
Anda lakukan. Hormat kami, Dewi Tumbuh”

“Penyembuhan ini  adalah  kenyataan  SEKARANG. Mereka memberi  tahu ibu bahwa dia  menderita  kanker
paru-paru stadium 4 Desember lalu. 14 bulan kemudian dia terlihat dan merasa lebih baik dari tahun-tahun
sebelumnya! Terima kasih telah memiliki nyali untuk tetap berpegang pada keyakinan Anda.” CK

“Dr. Rondeau memberi tahu saya sebelum Natal bahwa bintik hitam di punggung saya ini adalah melanoma.
Saya pergi ke dia setelah itu mulai berdarah. Saya pulang ke rumah dan mulai mengoleskan minyak kuncup di
punggung saya dan saya juga mulai makan minyak dengan mantap. Butuh waktu kurang dari 2 minggu dan
noda di punggung saya hilang dan saya terus makan sekitar 2 ons minyak. Nyaris tidak ada bekas di punggung
saya dan saya merasa fantastis.

Philip juga menjalani pemeriksaan selama satu tahun dan dia telah bebas kanker selama lebih dari setahun. Jadi
mereka  menyebutnya  bebas  kanker.  Dia  tidak  perlu  ke  dokter  setidaknya  selama  3  tahun.  DIA  TIDAK
MENGAMBIL  KEMO  DAN  TANPA  RADIASI,  DIA  MENGAMBIL  SEKITAR  4  OUNS  MINYAK
KANABIS DAN DIA MASIH MAKAN SEDIKIT HAMPIR SETIAP HARI. TIDAK BANYAK ORANG
YANG MENGALAMI KANKER Usus. RICK ADALAH PAHLAWAN KITA.” Kayu seruling

“Pacar saya dan saya baru-baru ini membuat minyak Anda dan menawarkannya kepada seorang teman baik
yang memiliki melanoma yang tampak buruk di kakinya. Kami menjelaskan cara menggunakan minyak Anda,
dan baru kemarin dia menelepon untuk menyatakan keterkejutannya bahwa itu benar-benar HILANG! Dengan
pertumbuhan kulit baru yang segar di bawahnya.” Gwendolyn

“Sulit  untuk percaya kepada orang-orang yang belum memiliki  kesempatan untuk mendapatkan pendidikan
tentang kekuatan penyembuhan minyak ganja… Saya tinggal di daerah di mana Rick Simpson berasal, dan
kami telah melihat kekuatan penyembuhan selama 10 tahun. Menyembuhkan kanker, diabetes, gangguan otot,
sakit gigi, terutama obat ajaib untuk luka bakar (Anda harus melihatnya untuk percaya).

Sejauh ini tidak ada yang kita lihat tidak akan berhasil, jika dikonsumsi dengan benar dan teratur. Terutama
baik untuk kanker kulit, mual, kram di perut, dan apa pun yang dibutuhkan. Tidur malam yang nyenyak. Tidak
ada yang mengurangi stres minyak ganja, dan sebagian besar masalah internal kita disebabkan oleh stres. Jadi
begitulah. Semoga sukses untuk semua orang. Ini benar-benar berfungsi, Anda hanya harus mempercayainya.
Taruh kepercayaanmu pada Tuhan dan Rick Simpson.” Terry
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“Yang saya tahu adalah saya siap untuk pergi, tidak tahan lagi, meletakkan cerita saya di sini, dan malaikat saya
melangkah  dan menghubungkan saya dengan minyak RSO. Saya telah  berhenti  makan,  dan hanya dengan
sedikit minyak seukuran butir beras, saya bisa merasakan perubahan dalam diri saya. Sebelum itu hidup saya di
sofa dengan bantal pemanas, terus minum. Tetapi pada hari kedua, saya bangun, di dalam kotak es, mencari
sesuatu untuk dimakan, mandi. Bagi sebagian orang itu bukan masalah besar, sampai saatnya tiba ketika Anda
tidak bisa berdiri  cukup lama untuk mandi.  Saya tetap melakukannya, menambah berat badan, mulai hidup
kembali,  benar-benar  mendapatkan  hidup  saya  kembali.  Hanya  menyesal  saya  tidak  tahu  tentang  hal  itu
sebelum saya menjalani operasi. 56, korban kanker payudara wanita kulit putih Kathleen”

“Ibu teman saya menderita kanker payudara 3 kali.  Dia menggunakan ganja secara teratur tetapi dokternya
mengatakan  kepadanya  untuk  tidak  menggunakannya  ketika  dia  menjalani  kemoterapi.  Dia  mendengarkan
dokternya  dan menghentikan penggunaan ganja  tetapi  dia  tidak  pernah menjadi  lebih  baik.  Ketiga  kalinya
kembali  dia mengabaikan dokter dan menggunakan ganja selama perawatannya dan terus menggunakannya
melalui minyak Rick Simpson dan edibles. Dia telah bebas kanker selama 5 tahun sekarang dan tidak ada tanda-
tanda akan kembali lagi!” Duane

“Saya hanya ingin berbagi kabar baik ini dengan Anda dan pengikut Anda… Teman kerja istri saya mengatakan
kepadanya beberapa bulan yang lalu bahwa kanker pankreas suaminya telah kembali untuk kedua kalinya, saya
dan istri saya sudah mengetahui RSO Anda, jadi kami menempatkan mereka di situs Anda untuk mempelajari
lebih lanjut tentang hal itu dll, baik dia mulai langsung dan kemarin kembali ke rumah sakit untuk hasil tes
terbaru,  rumah  sakit  cukup  banyak  mengatakan  kepadanya  bahwa  dia  perlu  kemo  lagi,  tetapi  apa  yang
sebenarnya terjadi ketika mereka melihat hasilnya adalah, kanker itu pasti menjadi jauh lebih kecil daripada
ketika  mereka  pertama  kali  menyadarinya  telah  kembali,  bahkan  hampir  menghilang.  Mereka  bingung
bagaimana itu bisa menyusut (mereka harus belajar tentang semua jenis obat kemudian eh, bukan hanya yang
beracun). Mereka mengatakan mereka ingin menghapus apa yang tersisa, tetapi saya menyarankan dia untuk
melanjutkan dengan dosis yang sama seperti  yang dia  lakukan sebelumnya,  karena itu  jelas  memiliki  efek
positif, dan tidak repot-repot membiarkan tukang daging itu berada di dekatnya. Saya sangat senang mendengar
berita itu dan tidak sabar untuk memberi tahu Anda. :)" Tanda

-- Bagus sekali, Mark, Ikuti apa yang dirasakan pasien, pemindaian tidak diperlukan dalam banyak kasus. Jika
dia makan 120-180g selama enam bulan, sepertinya dia tidak perlu terlalu khawatir. JB

“Ada ribuan bukti yang terdokumentasi bahwa itu memang menyembuhkan kanker pada orang yang menolak
berhubungan dengan dokter, hanya minyaknya. Saya menderita kanker stadium 4. Saya hanya punya waktu 3
bulan untuk hidup dan itu 14 bulan yang lalu.” tom

“Hanya untuk memberi tahu Anda, ini pembaruan tentang paman saya Tom. Level PSA barunya adalah 0,1 dan
stabil. Terima kasih telah memberi kami pengetahuan untuk menyelamatkan nyawanya. Dia menderita kanker
prostat stadium 4. Kami sedang mencari untuk melakukan testimonial. Tuhan memberkati Anda." Sherri

“Sejak  pemulihan  saya  dari  Kolitis  Ulseratif  dan  Kanker,  Ahli  Gastroenterologi  saya  sekarang  memiliki
SEMUA pasiennya dengan produk Cannabis karena mereka adalah anti-peradangan paling kuat yang dia tahu ...
dan mereka bekerja LEBIH BAIK DARIPADA OBAT APA PUN YANG DAPAT DIA RESEP!!!” Craig

“Saya tahu itu  menyembuhkan kanker...  Saya menyembuhkan ibu saya 3 kali  dan dia  sekarang bebas dari
kanker.” Mc Jay

“Lara yang terhormat, saya hanya ingin mengirimi Anda pesan dengan sangat cepat untuk berterima kasih atas
semua yang Anda lakukan. Saya telah mengikuti halaman Anda selama sekitar 6 bulan sekarang. (Maaf ini
pertama kalinya kita  berbicara.  Saya rasa saya bukan orang yang pandai  berbicara.)  Meskipun saya sangat
jarang mengatakan apa pun di halaman Anda, saya sangat menghargai  penelitian yang telah Anda lakukan
karena itu menuntun saya melakukan penelitian saya sendiri.  Salah satu hal yang saya pelajari  ketika saya
pertama  kali  mulai  mengikuti  posting  Anda,  adalah  bagaimana  ganja  dapat  menyembuhkan  kanker.  Ini
memukul rumah bagi saya karena ibu saya telah sangat sakit dengan kanker pankreas selama sekitar satu tahun
sekarang. Dia benar-benar buruk untuk sementara waktu dan kami benar-benar takut dia tidak akan berhasil.
Suatu hari saya membaca posting Anda tentang minyak ganja, dan memutuskan untuk bertanya kepada ibu saya
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apakah dia mau mencobanya.  Dia belum pernah mengkonsumsi ganja sebelumnya,  tetapi  pada titik  ini  dia
bersedia mencoba apa saja.  Karena kami tinggal  di  California  selatan,  saya dapat memesankannya pasokan
minyak ganja selama 3 bulan dari distributor lokal. Kami pikir kami akan menghentikan kemo selama beberapa
bulan untuk melihat apakah ganja bekerja dengan sendirinya. Hebatnya, Anda bisa melihatnya menjadi lebih
baik segera. Dia merasa lebih baik, dia bisa makan lebih baik, dia memiliki lebih banyak energi tetapi dia bisa
tidur nyenyak tanpa terus-menerus bangun. Dia bahkan bisa berjalan melintasi ruangan tanpa bantuan alat bantu
jalan untuk pertama kalinya di bulan. Hanya beberapa hari yang lalu kami membawanya ke spesialis untuk
melihat seberapa jauh kankernya telah menyusut. Dia telah mengambil minyak ini selama 2 bulan dan 2 minggu
pada hari ini, dan saya senang untuk mengumumkan, kankernya hampir sepenuhnya hilang. Dokter mengatakan
hanya 5 PERSEN dari ukuran dulu. Ketika saya memberi tahu dia bagaimana hal itu terjadi, dokter tidak dapat
mempercayainya.  Saya  benar-benar  berpikir  Anda  membantu  menyelamatkan  hidup  ibu  saya.  Perjuangan
belum berakhir, tetapi hampir berakhir dan sekarang benar-benar dapat dimenangkan. Pesan ini dari saya dan
seluruh keluarga saya… Terima kasih atas apa yang Anda lakukan Lara. Terima kasih dari lubuk hati kami. ”
Dekan

“Dear  CureYourOwnCancer.com,  beberapa  waktu  lalu,  saya  membaca  tentang  Rick  Simpson  Oil  dan
memutuskan untuk mencoba membuatnya. Saya telah menanam ganja untuk waktu yang sangat lama. Saya
menggunakan beberapa tunas terbaik saya, dan membuat beberapa minyak rami premium. Saya mencobanya
dan tidak percaya. Itu sangat kuat sehingga tidak seperti yang pernah saya miliki.

Setelah mencobanya, saya mengetahui seorang pasien yang telah berjuang melawan kanker (Limfoma Hodgkin)
selama sekitar 11 tahun pada saat itu. Saya menawarkan diri untuk menjadi pengasuh mariyuana medisnya, dan
memberinya minyak tanpa biaya selama dia mau meminum minyak itu seperti yang direkomendasikan. Pada
saat itu, dia adalah orang asing bagi saya lebih dari kurang. Saya telah bertemu dengannya sekitar setahun
sebelumnya pada pertemuan klub belas kasih dan kemudian mengetahui bahwa dia menderita kanker. Saya
benar-benar ingin melihat apakah minyaknya bisa menyembuhkan kanker, seperti yang disebutkan dalam "Run
From the Cure" karya Rick Simpson.

Jadi, setelah menghubungi pasien ini dan memberikan penawaran kepadanya, kami mengajukan dokumen yang
sesuai dengan negara bagian kami dan memulai perawatan. Kami mengaturnya ke tempat dia akan memiliki
tanaman, jadi pada akhirnya, dia akan bisa menyediakan minyak untuk dirinya sendiri.  Itu juga bagian dari
kesepakatan, bahwa dia belajar bagaimana membantu dirinya sendiri. Kami memulai pengobatan. Awalnya sulit
baginya karena minyaknya sangat manjur, dan meminumnya tiga kali sehari bisa sangat sulit.

Setelah tiga bulan, tumor di dada bagian atas mulai mengecil. Setelah lima bulan, tumor itu benar-benar hilang.
Dia kemudian masuk untuk scan CAT. Hasilnya kembali bahwa dia bebas kanker! Para dokter telah berusaha
untuk  menyembuhkan  kankernya  setidaknya  selama  11  tahun.  Kemo,  transplantasi  sumsum  tulang,  dan
sebagainya. Yang dibutuhkan hanyalah sekitar satu pon tunas premium yang diubah menjadi minyak rami. Dia
memiliki hasil pemindaian CAT sebelum dan sesudahnya di disk (akan segera diberikan kepada kami). Dia
telah maju dan berbicara di depan umum kepada orang-orang. Faktanya, dia sekarang menjadi pengasuh yang
membantu pasien lain dengan minyak rami penyembuhan!

Cerita ini adalah real deal, no BS Saya punya dua video (keduanya ke kanan) yang diambil di kamp ganja lokal.
Satu video hanya pasien saya. Video lainnya adalah testimoni pasien saya dan pasien lainnya. Saya dan pasien
saya memuliakan Tuhan atas keajaiban ini. Hormat kami, Dewi Tumbuh”

“Setahun yang lalu ahli onkologi saya mengatakan kepada kami untuk segera menghubungi rumah sakit, kanker
usus besar kembali di paru-paru dan usus besar saya, telah dikeluarkan dari usus besar di 09 dan hati di 11.
Suami  saya  bersikeras  agar  mereka  mencoba  satu  putaran  lagi  kemo,  pada  saat  yang  sama.  waktu  saya
menemukan minyak Cannabis, saya mulai mengambil minyak pada hari yang sama dengan kemo. Penanda
tumor saya adalah 17,6. Setelah SATU pengobatan (dan 2 minggu minyak) penanda tumor saya adalah 10,6.
Jumat lalu setelah 2 perawatan dan 5 minggu minyak, penanda tumor saya adalah 4,8. Perawat saya mengatakan
kepada saya bahwa dia tidak tahu apa yang saya lakukan, tetapi kemoterapi ini tidak seharusnya memberikan
hasil ini. Saya merasa lebih baik daripada yang saya miliki dalam waktu yang sangat lama.” dian
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“Saya mencobanya, saya menderita kanker usus besar, kanker hilang!!!” Jean

“Dear  Rick,  meskipun saya tidak mengenal  Anda secara langsung,  saya merasa  hampir  seperti  Anda akan
menjadi  anggota  keluarga  saya  karena  betapa  pentingnya  peran  Anda  bagi  hidup  dan  kehidupan  saya  di
keluarga saya!

Saya tidak akan pernah memiliki  kata-kata  yang cukup untuk berterima  kasih atas  komitmen Anda dalam
membantu seluruh umat manusia dalam tujuan yang benar-benar tanpa pamrih. Saya tinggal di Slovenia dan
saya mendengar Anda akan berada di sini pada akhir bulan dan saya tidak akan melewatkan kesempatan untuk
mengucapkan terima kasih secara langsung untuk menjabat tangan pahlawan saya!

Ibu pacar saya telah didiagnosis hampir 3 bulan yang lalu dengan kanker paru-paru sel kecil stadium 4 (tumor
sebesar bola tenis di paru-paru kanannya, dengan 2 metastasis di hati dan kelenjar getah beningnya). Hanya
beberapa bulan sebelum saya memiliki keberuntungan besar untuk menemukan video Anda "Run From the
Cure" dan bahkan jika saya tahu banyak manfaat ganja medis, saya terkejut dengan wahyu yang dibuat dalam
film Anda dan saya ingat berpikir "jika kebetulan saya mengidap kanker, saya pasti akan mencari minyaknya.”
Kemudian itu tidak terjadi pada saya tetapi pada ibu pacar saya, orang yang sangat istimewa yang selalu saya
cintai selain fakta dia adalah ibu pacar saya!

Jadi kami memutuskan untuk segera mengambil tindakan dan saya cukup beruntung menemukan semua bahan
baku untuk menyiapkan obatnya! Meski terbuka dengan ide untuk mengonsumsi minyak, dia juga memulai
kemoterapi  karena  saat  itu  dia  sangat  takut  dia  akan  melakukan  apa  saja  untuk  menyingkirkan  penyakit
menyebalkan ini.

Jadi pada awalnya dia mulai dengan kemo dan sejak hari berikutnya dia juga mulai dengan minyak. Dia bisa
melihat efek anti-kemo yang hebat setelah hanya 1 jam setelah dia meminum minyak dosis pertamanya. Itu luar
biasa, meskipun kami tahu oli mungkin akan bekerja, kami tidak mengharapkan peningkatan yang begitu cepat!
Setelah 24 jam muntah terus menerus dan merasa seperti akan meninggal, dia mulai merasa lebih baik dari
sudut pandang mana pun (tidak ada mual lagi, tidak ada rasa tidak enak di mulutnya, nafsu makan besar, tidur
nyenyak, dll.) dan dia terus membaik. dan lebih baik sampai kemoterapi berikutnya.

Setelah  3  putaran  kemo  dan  35  ml  minyak,  dia  menjalani  CT  scan  pertamanya  dan  hasilnya  sangat
menggembirakan, tumor besar di paru-parunya sekarang setengah dari apa yang ada di CT sebelumnya, dan dari
2 metastasis ada hanya satu yang tersisa, dan itu lebih kecil!

Pada periode ini saya juga mulai melakukan banyak penelitian tentang sistem endocannabinoid dan sifat-sifat
cannabinoid. Dan sungguh luar biasa melihat berapa banyak penelitian, studi, dan eksperimen yang ada pada
subjek ini dan sepertinya semua sains mendukung apa yang Anda temukan hampir secara kebetulan. Akhir-
akhir ini bahkan Institut Kanker Nasional (Amerika) membuka bagian di situs web mereka yang disebut "ganja
dan kanabinoid" dan hanya satu bulan yang lalu diperbarui dengan banyak dokumentasi tentang THC & kanker.

Sekarang alasan mengapa saya ingin bertemu dengan Anda secara langsung (selain fakta bahwa saya perlu
berterima kasih kepada Anda seperti yang pantas Anda dapatkan) adalah karena saya membutuhkan bantuan
untuk meyakinkan ibu pacar saya untuk berhenti  dari  kemoterapi  omong kosong ini yang, bahkan jika dia
mendapatkan kesembuhan darinya. kanker, sangat merugikannya!

Saya telah menghitung bahwa pada tanggal 15 bulan ini dia akan menyelesaikan perawatan 60ml, tetapi pada
tanggal 27 dia harus menjalani kemoterapi putaran ke-5 (yang akan diikuti bahkan oleh yang ke-6!).

Jadi seperti yang dapat Anda pahami, saya ingin menghindari dia untuk menjalani kemo ketika dia sudah bebas
kanker! Masalahnya adalah kanker paru-paru sel kecil diketahui merespons dengan baik pada awal kemo (atau
setidaknya  inilah  yang  dikatakan  dokter)  sehingga  mereka  mengatakan  kepadanya  bahwa  tidak  terlalu
mengejutkan hasil yang baik yang dia dapatkan pada CT scan terakhirnya...

Apa yang saya sarankan adalah untuk melakukan CT scan lagi sebelum menjalani kemo ke-5 untuk memastikan
dia tidak akan melakukan kemo pada tubuh yang bersih. Dia setuju tapi tetap saja aku tahu dia takut untuk
melawan apa yang dokter katakan...
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Saya bertanya-tanya apakah mungkin untuk melakukan pertemuan pribadi dengan Anda sebelum kongres dan
sebelum putaran ke-5 kemoterapinya. Saya yakin dia akan antusias untuk bertemu Anda dan mungkin Anda
akan dapat menemukan argumentasi yang tepat dan memberinya insentif yang tepat untuk berhenti kemo!

Saya dapat membayangkan Anda mungkin kelebihan beban dengan semua jenis permintaan bantuan jadi saya
akan sangat mengerti jika Anda tidak punya waktu dan energi atau bahkan ingin terlibat dalam setiap kisah
sedih pribadi yang Anda temui di jalan Anda… Dan terlepas dari ketersediaan Anda untuk bertemu secara
langsung Saya akan selalu berterima kasih tanpa henti atas apa yang telah Anda lakukan untuk saya dan untuk
seluruh dunia!

Terima kasih dari lubuk hati saya. Saya berharap yang terbaik untuk hidup Anda dan saya berharap suatu hari
Anda juga akan dapat kembali ke kehidupan normal di dunia normal! Hormat, xxx

PS Jika Anda ingin memposting testimonial ini, silakan lakukan, tetapi jangan menandai atau menggunakan
nama saya karena kami masih menggunakan minyak dan masih tinggal di negara pelarangan sehingga saya
tidak  dapat  menanggung  risiko  tertangkap.  Saya  akan  tetap  memberi  Anda  informasi  terbaru  tentang
perkembangan perawatan dan saya akan dengan senang hati memberi Anda cerita akhir yang bagus.

“Xxx, dia harus makan 120-180g minyak bermutu tinggi selama enam bulan lebih cepat, jika dia bisa. Tidak
ada lagi kemoterapi, tidak ada lagi CT scan jika memungkinkan - keduanya bersifat karsinogenik dan akan
menyebarkan kanker lebih jauh. Buat supositoria dengan 0,2-3g minyak di dalamnya (lelehkan cocoa butter,
tambahkan  minyak,  aduk,  tuangkan  ke  dalam  cetakan,  biarkan  dingin  pada  suhu  kamar)  dan  minta  dia
menggunakannya dua atau tiga kali sehari selain minyak yang akan dia makan ( jika dia bisa meminumnya, jika
tidak mengurangi dosis oral sedikit). Dia juga harus menguapkan minyak beberapa kali sehari - batuk akan
membantu membersihkan paru-paru dan kemudian dia juga akan mengeluarkan tumor.

Untuk bertemu secara langsung, kami akan sangat senang, tapi kami biasanya melakukan proses yang sangat
singkat dengan mereka yang ingin mengambil kemo, kami tidak membuang waktu untuk membujuk mereka
lagi, keputusan ada di tangan mereka. Dari sudut pandang kami, semua info yang mereka butuhkan ada di situs
kami dan di buku Rick. Jika seseorang datang dan berkata mereka ingin mengambil minyak dengan kemo, kami
bahkan tidak akan memberikan minyak kepada mereka, orang lain akan dengan senang hati memakannya tanpa
kemo yang mematikan. Setiap orang yang rasional harus tahu bahwa meminum racun bukanlah hal yang baik
untuk dilakukan. Minyak akan melakukan pekerjaan yang jauh lebih baik tanpa kemo.

Lagi pula, semakin banyak kemoterapi yang dia ambil, semakin banyak minyak yang harus dia makan untuk
memperbaiki kerusakan - jika dia selamat dari kemoterapi, tentu saja, Anda tidak pernah tahu sebelumnya dan
setiap suntikan mungkin menjadi yang terakhir. Maaf untuk mengatakan itu, tapi begitulah adanya.

Jadi,  cara  saya  melihatnya,  dia  harus  menumbuk  minyak  di  dalam  dirinya  dan  menjauh  dari  dokter  dan
perawatan mereka sebanyak yang dia bisa. Dia harus meningkatkan pH tubuhnya, makan biji dari dua apel
setiap  hari  dan  kemudian  makan  minyaknya,  meminumnya  dalam  supositoria,  menguapkan  minyak  dan
mungkin juga menggunakannya secara topikal di dadanya dalam larutan alkohol atau dalam campuran dengan
biji rami minyak atau sejenisnya. Cukup ikuti petunjuk di situs kami dan di buku Rick untuk hasil terbaik. Juga
periksa video Youtube Rick - Anda akan mendengar kalimat yang hampir sama dengan yang Anda dengar dari
dia  atau  kami  secara  langsung,  pesannya  tetap  sama -  dan  itu  adalah  "Jauhi  kemo dan  radiasi"  sebanyak
mungkin. Salam hangat, Jindrich Bayer”

“Sebagai seseorang yang telah menjalani kemo saat remaja, saya dapat memberi tahu Anda bahwa ini bukan
jalan-jalan di taman!!! Merasakan ini, saya dapat memberi tahu Anda bahwa kami sedang mencoba menemukan
obatnya dan mengapa tidak mencoba segala yang kami bisa untuk menemukannya dengan cara yang tidak
terlalu  menyakitkan.  Memberi  racun  untuk  membunuh  racun  tidak  selalu  merupakan  jawaban,  cobalah
pengobatan alami dan lihat apa yang terjadi.” konstanta

“Kita perlu melihat beberapa perubahan nyata...dan orang tua tidak boleh dipaksa untuk menyuntikkan racun ke
anak mereka (kemo)! Jika orang benar-benar tahu apa itu kemo, mereka akan menebak-nebak memompanya ke
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tubuh  mereka.  Belum  lagi  jika  Anda  beruntung  dan  mengalahkan  kanker  efek  samping  untuk  kemo!  Itu
menjijikkan! Saatnya membangunkan Amerika dan Dunia!” 46/7 Berjuang untuk Penyembuhan

“Hai Jindrich,  kemarin saya selesai membaca buku Rick. Barang bagus! Sejujurnya saya benar-benar tidak
membutuhkan bukti lagi tentang kekuatan sihir minyak yang sesungguhnya!

Saya juga telah melakukan beberapa eksperimen dan setiap hari saya menemukan sesuatu yang baru yang dapat
dilakukan oleh obat ini! Luar biasa! Sayangnya meskipun saya yakin dan bahkan jika pacar saya yakin masih
ibunya entah bagaimana tidak dapat "melepaskan" sepenuhnya ... dan dia masih tidak yakin apakah berhenti
kemo yang buruk ...

Saya terus-menerus mencoba untuk mengeluarkan argumentasi yang baik tetapi saya tidak dapat memutuskan
untuknya! Dia adalah orang yang menderita kanker dan dia adalah satu-satunya yang dapat memutuskan apa
yang harus dilakukan dengan hidupnya.

Saya tahu dia akan sembuh pada akhirnya karena kami akan memasukkan begitu banyak minyak ke dalam
tubuhnya sehingga tidak mungkin dia mati.  Tapi tetap saja saya merasa sangat bodoh dan berbahaya untuk
bermain dengan bahan kimia sialan ini, terutama ketika Anda memiliki akses ke obat alami yang telah terbukti
menyembuhkan kanker!

Saya  membaca  tentang  pengalaman  Anda dengan  kanker  dan  sistem medis  ...  Saya  sangat  menyesal  atas
kehilangan  Anda  ...  dan  sekarang  saya  lebih  memahami  sikap  Anda  terhadap  apa  yang  disebut  "obat"
tradisional! Luigi

--  Hai  Luigi,  terima  kasih  atas  kata-kata  manis  Anda  tentang  buku  ini  dan  sayang  sekali  Anda  harus
membacanya. Itu adalah pilihannya perawatan mana yang dia pilih tetapi saya tidak akan mendekati kemo -
baca saja cerita ibu saya untuknya, mungkin dia akan memahami bahwa meminum racun bukanlah ide yang
baik,  terutama ketika itu tidak dibuktikan atau diperlukan.  Peluangnya untuk selamat  dari  kemoterapi  akan
sangat meningkat jika dia mengambil minyak, tetapi sekali lagi, mengapa menyebabkan lebih banyak kerusakan
pada tubuhnya yang sakit? Tidak masuk akal sama sekali. Salam hangat, Jindrich

“Seorang teman mendudukkan saya untuk menonton Run From the Cure sekitar dua setengah tahun yang lalu
berpikir  itu dapat membantu psoriasis saya. Kami membuat minyak bersama - pertama kalinya untuk kami
berdua - dalam waktu tiga minggu, psoriasis plak saya hilang. Saya telah membuat minyak dan menelannya
sejak saat itu. Jika saya menelan setiap hari, dan mengoleskan minyak secara topikal di malam hari ke bintik-
bintik  individu  yang  muncul  secara  acak,  psoriasis  sangat  terkontrol  dan  hampir  tidak  terlihat.  Karena
pengalaman ini, saya melompat dengan dua kaki dan sekarang memiliki Bisnis Ganja Medis berlisensi penuh
pertama di Colorado. Setahun dalam bisnis saya, ayah saya didiagnosis dengan Melanoma stadium IV- telah
menyebar ke paru-paru dan hatinya. Ahli onkologi memberinya waktu 3 sampai 12 bulan dan menyuruhnya
bersiap  untuk  perawatan  rumah  sakit.  Saya  segera  memberinya  rejimen  RSO  dan  lima  bulan  kemudian,
kankernya hilang. Hilang. Hal termudah di dunia! Terima kasih Rick, karena telah memperkenalkan kembali
obat luar biasa ini ke dunia! :-)” Erica

“Minyak ganja menyembuhkan kanker.  Saya seorang pasien kanker  payudara stadium 3 dan menggunakan
minyak untuk menyembuhkan diri saya sendiri.” Adele

“Tanpa Kemo, tanpa radiasi... RSO & perubahan pola makan... RSO menyembuhkan kanker perut saya tanpa
omong kosong itu...” Dale

“Berhasil, berikan kepada putra saya yang berusia 18 tahun… Tidak ada tanda-tanda kanker sekarang. Saya
berutang banyak terima kasih kepada Anda Rick Simpson. Anak saya didiagnosis pada bulan Oktober dengan
sarkoma sinovial setelah mengangkat tumor sebelum menjalani biopsi... Diberitahu bahwa kanker akan tetap
ada dan dapat menyebar ke paru-parunya karena jenis kanker yang agresif... Terbaru hasil tes, mereka tidak
dapat menemukan jejak apa pun yang membuat mereka bingung... Minyak ganja adalah salah satu dari banyak
hal yang saya mulai dengannya segera setelah diagnosis.” amanda
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“Teman dekat saya dulu diberi morfin untuk nyeri tumor otak. Morfin itu sendiri menyebabkan kecanduan,
penarikan dan itu hanya memperburuk keadaan selama penggunaannya. Ganja sendiri adalah salah satu obat
yang memberikan bantuan untuk gejala penarikan, depresi, nyeri, dan kanker itu sendiri. Pesan Anda adalah
yang menyelamatkan teman saya.” Jasper

“Saya sangat senang dengan minyak. Bulan terakhir  ini adalah pertama kalinya saya pernah membaca atau
mendengar tentang hal itu. Saya terpesona... Tuan Simpson, banyak dari kami berterima kasih atas pekerjaan
tanpa pamrih dan penuh kasih yang telah Anda lakukan untuk seluruh umat manusia. Anda adalah definisi saya
tentang  seorang  Kemanusiaan!!!  Saya  telah  menjadi  sukarelawan  di  Hospice  sejak  tahun  1998,  saya  telah
melihat banyak orang menderita dan meninggal, bahkan dalam pelukan saya. Memikirkan bahwa begitu banyak
penderitaan ini dapat diringankan benar-benar membingungkan...” Cindy

-- Memang benar, terutama ketika orang menganggap bahwa semua info tentang "kekuatan penyembuhan ajaib"
dari minyak Rick Simpson adalah benar. Minyak yang diproduksi dan digunakan dengan benar benar-benar
dapat menyembuhkan kanker, diabetes, dan ribuan kondisi lainnya. Ini benar-benar dapat membantu dengan
rasa sakit yang morfin tidak akan menyentuh. Itu benar-benar meremajakan tubuh dan menumbuhkan kembali
otot. Kata mind boggling tidak menggambarkannya sepenuhnya, saya pikir. JB

"YA TUHAN. Saya baru saja mendapat kabar dari seseorang yang saya beri air mata Phoenix yang menderita
dan maksud saya menderita kanker ginjal. Setelah mengambil minyak selama 90 hari, pemindaian PET terbaru
menunjukkan tumor hilang. Ini luar biasa. Saya telah melihat Air Mata Phoenix menyembuhkan banyak orang
sejak saya bekerja dengannya. Terima kasih telah membantu saya membantu orang lain sembuh.”

-- Selamat dan terima kasih telah membantu orang lain, Gregg. Tidak ada lagi scan, hanya minyak. Pemindaian
bersifat karsinogenik, dapat menyebabkan kanker kembali dan siapa yang menginginkannya? JB

“Halo  Rick  Simpson  & Jindrich  Bayer  yang  manis,  saya  harap  Anda  berdua  baik-baik  saja  dan  bahagia.
Mempertimbangkan jumlah email yang harus Anda terima, saya yakin Anda tidak mengingat saya dari bulan
lalu, jadi saya menyertakan korespondensi kami sebelumnya.

Ibu masih hidup dan sangat sehat! Mengatakan bahwa kami sangat berterima kasih adalah pernyataan yang
meremehkan.

Pada diagnosis Februari 2012 (adenokarsinoma pankreas stadium 4 dengan metastasis ke hati dan paru-paru)
prognosisnya adalah 3 hingga 6 bulan dengan antisipasi penurunan kesehatan yang parah selama jangka waktu
tersebut. Sebaliknya dia hidup, bahagia dan sehat 10 bulan kemudian.

Saya tahu Anda berdua menentang kemo dan begitu juga kami... Tapi ketika mereka mengatakan 3 bulan, kami
melemparkan  SEMUANYA termasuk  kemo  bersama  dengan  memulai  RSO segera.  Kami  telah  diberitahu
bahwa tidak ada yang tetap sehat seperti ibu pada kemoterapi Gemzar sebanyak yang dia terima. RSO harus
menjaga kesehatannya selama waktu itu.

Kemo berhenti 6 minggu yang lalu ketika dia memutuskan dia bisa merasakan awal dari kerusakan kemo. Dia
sekarang telah menjalani kemoterapi selama 6 minggu dan merasa baik-baik saja.

Sejak diagnosisnya pada Februari 2012, setelah penumpukan awal, ia telah mengonsumsi satu gram RSO sehari
(sejauh ini total sekitar 300 gram).

Pemindaian terbaru yang dilakukan Senin 17-12-12 menunjukkan lebih banyak penyusutan tumor termasuk
dokumentasi bahwa beberapa tumor terlalu kecil untuk divisualisasikan melalui CT scan. Itu adalah berita yang
luar biasa! Kemudian pada hari Selasa kami mendapat hasil dari pekerjaan labnya. Setelah menerima berita
pemindaian yang baik, kami terkejut mendengar bahwa tes penanda tumornya (CA19-9) telah meningkat dari
285 menjadi 2100. Pernahkah Anda melihat  hal ini  terjadi  sebelumnya? Apakah Anda memiliki penjelasan
tentang mengapa atau bagaimana penanda meningkat? Ada ide sama sekali? Ada saran? Pertanyaan ini telah
diajukan ke beberapa pembuat RSO tetapi sejauh ini tidak ada jawaban pasti.

Berikut adalah hasil CA19-9-nya hingga saat ini.  Tingkat normal adalah KURANG DARI 37. Ada tes non
tumor marker yang dilakukan pada diagnosis awal pada bulan Februari. 4-30-12... 23.568; 5-30-12...5,240; 6-
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18-12...  4.458;  8-8-12...  538;  10-8-12...  285  (Kemo  terakhir  adalah  10-29-12);  12-17-12...  2.100.  Setiap
masukan yang Anda miliki akan dihargai oleh keluarga saya! Banyak cinta, B”

-- Dear B, CT scan memberikan dosis radiasi yang sangat besar dan itulah yang mungkin menyebabkannya,
ditambah  kemo sama sekali  tidak  diperlukan.  Saya  ingin  dia  makan  180g minyak  kualitas  terbaik  secepat
mungkin. Tidak ada lagi CT scan atau omong kosong karsinogenik lainnya, hanya minyak dan sebanyak yang
dia bisa. Anda harus menghilangkan kerusakan dari kemo dan radiasi terlebih dahulu dan itu akan memakan
waktu,  itu  hanya  membuat  pekerjaan  lebih  sulit  untuk  minyak.  Seperti  memberikan  obat  penawar  sambil
memompa racun di pembuluh darahnya, itu tidak masuk akal sama sekali bagiku. Salam hangat, Jindrich Bayer

“Saya  didekati  oleh  seorang  wanita  dengan  kanker  payudara  sekitar  4  minggu  yang  lalu  dan  berhasil
mengarahkannya ke arah yang benar.  Dia memiliki  tumor yang cukup signifikan,  (saya pikir  dia  mungkin
memiliki lebih dari satu.) dan dapat merasakannya. Baru 3 minggu sejak dia mulai menggunakan minyak dan
tumornya sudah pasti melunak. Tidak buruk selama 3 minggu! Saya merasa sangat terdorong untuknya dan saya
hanya TAHU wanita ini akan menjadi kisah sukses lainnya. Satu cinta." Corrie

“Ayah saya berusia 89 tahun, menderita kanker kulit di wajahnya. Tiga kali saya membawanya ke rumah sakit
untuk dipotong, yang membuatnya terkena infeksi belum lagi mengambil dari panti jompo dan kembali itu sulit
baginya. Saya sudah mulai dengan minyak ganja beberapa minggu yang lalu. Beberapa di antaranya adalah
ukuran jari bayi saya sampai ibu jari saya. Ada 11 yang saya rawat sekarang ada 4 yang seukuran ibu jari jari
bayi. Mereka hanya mati dan jatuh dari kulit sembuh. Saya kagum seperti semua perawat dan dokter.” Steve

“Saya  hanya  ingin  mengatakan  bahwa saya  sangat  senang  untuk  mengumumkan  bahwa  pemindaian  ayah
mertua saya untuk kankernya telah benar-benar bersih untuk kedua kalinya setelah yang pertama menunjukkan
bintik-bintik di paru-paru. Kami mulai dia di minyak tepat setelah yang pertama menunjukkan bintik-bintik.
Ganja telah mengambil paru-parunya dan membersihkannya! Dia diberitahu bahwa dia membutuhkan Kemo.
Kami menentangnya dan memberinya minyak sebagai gantinya.  Ganja menyembuhkan kanker!!! Saya juga
telah memulai pomeranian kecil saya pada minyak karena dia memiliki trakea yang kolaps dan gagal jantung
bawaan. Dia tidak menggunakan obat-obatan regulernya sejak musim panas dan dia tidak batuk sama sekali
untuk pertama kalinya sejak musim panas (dia terus-menerus batuk dan menyumbat bahkan pada obat-obatan
yang diberikan oleh dokter). Dia memiliki lebih banyak energi dan melakukan lebih baik daripada yang dia
lakukan ketika dia menggunakan obat-obatan.” Karen

“Itu juga menyembuhkan Kanker Serviks! Saya tidak mampu membayar perawatan (bahkan tidak SATU...) dan
menjalani satu tahun tanpa bantuan obat apa pun... tetapi saya merokok hampir setiap hari... kemudian setahun
kemudian pada ujian tahunan saya, dokter dan perawat terpesona... mereka tidak dapat menemukan HAL lain
selain bekas luka kecil di tempat kanker dulu... Saya 100% bebas kanker sekarang... berkat Marijuana... bukan
dokter...  bukan "obat" ”...bukan pengobatan...  tapi karena tanaman ALAMI yang murni, herbal... saya bukti
hidup...

Para dokter mengatakan bahwa saya seharusnya berada pada kanker tingkat 5 dari pergi tanpa pengobatan apa
pun ... tapi itu HILANG ... tanpa bantuan dari mereka ... mereka begitu terpesona sehingga mereka mengirim
saya ke RUMAH SAKIT NEGERI di LITTLE ROCK (UAMS) untuk pengujian lebih lanjut... dan UAMS juga
tidak  menemukan  apa  pun  selain  sedikit  bekas  luka...  mereka  bilang  itu  keajaiban...  Saya  pikir  itu  hanya
Marijuana... Legalkan sudah. .. membantu orang... bukankah itu dulu tentang kemanusiaan?” monica

“Saya sangat bersyukur David Triplett menempatkan videonya di luar sana ... menyukai video itu dan itu adalah
salah satu kisah yang membuat saya mencoba minyak ganja pada kanker kulit  karsinoma sel basal di dahi
saya ... yang sekarang hilang! ... Jangan berhenti menyebarkan kebenaran!” Dee

“Saya menggunakan Minyak Ganja untuk mengobati Karsinoma Sel Basal di leher dan wajah saya. SUKSES.
Ini adalah kanker yang ideal untuk dilakukan penelitian. Itu terlihat jelas dengan mata telanjang, dan setiap
perubahan yang terjadi mudah dilihat. Saya telah mencoba untuk membangkitkan minat ini di sini di AS, tetapi
FBI memiliki siapa pun, dan tampaknya semua orang terluka sampai mati untuk disentuh. Lihat apa yang bisa
kamu  lakukan.”  Joseph  Siler  (Posting  pertama  di  KANABIS  CURES  CANCERS!  Grup  Facebook  yang
diadministrasikan oleh Kane Slater, 7 Januari 2010)
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“Saya ada benjolan di paha, dulu keras, hampir 2 cm, sekarang kurang dari setengah ukuran & semakin lembut
(4 minggu).” katri

“Saya baru tahu bahwa saya bebas kanker setelah menggunakan minyak selama 5 bulan berturut-turut!!” Mimi

Q.  JB,  apakah  Anda  memiliki  sesuatu  untuk  menyembuhkan  jenis  tumor  tertentu  yang  disebut
"hemangioblastoma"? Saya mengikuti posting Anda, serta orang lain. Saya belum pernah melihat pengobatan
jenis tumor ini selain eksisi. Saya memiliki banyak dari mereka. Graeme

A. Tidak secara pribadi, kita tentu tidak memiliki kesempatan untuk mengobati semua diagnosis yang diketahui
manusia secara pribadi, tetapi menilai dari apa yang saya baca sekarang, saya tidak melihat alasan mengapa
minyak tidak membantu. Sejauh yang saya tahu, mereka hanya dapat mendiagnosisnya menggunakan CT scan,
dan menurut saya, setiap orang yang menjalani CT scan harus makan setidaknya 60 gram minyak setelahnya.
Dan jika makan 60g itu sebelum operasi, dalam banyak kasus saya yakin operasi tidak diperlukan karena tumor
tidak akan ada. Jadi saya pasti akan mencoba minyak itu sendiri. Semua harapan baik, JB

“Fakta bahwa plasebo menyembuhkan beberapa orang adalah alasan untuk membuang obat selamanya dan
mempelajari seni plasebo. Setelah mengatakan bahwa Anda tidak pernah melakukan studi plasebo ketika Anda
memiliki  obat  yang  efektif,  Anda  benar,  itu  akan  membunuh  setengah  pasien  Anda,  sakit  dan  kejam.
Christopher

-- Itu memang akan menyakitkan dan kejam, dan itulah mengapa saya pribadi tidak akan melakukannya. Orang
lain bisa jika mereka mau, tapi saya tidak. Saya ingin sistem medis mulai menggunakan minyak sebagai plasebo
- jika mereka membuktikan bahwa apa pun yang ingin mereka gunakan lebih aman dan lebih efektif daripada
minyak (dan lebih menyenangkan/menyenangkan pasien), maka mereka dapat melanjutkan dan menjualnya .
Jika tidak, maka tidak. Ini cukup sederhana dan sangat rasional, menurut saya. Dan itulah yang akan terjadi di
masa depan, jadi mengapa menunggu? JB

“Tidak ada kata terlambat untuk menerima kenyataan bahwa ganja hanyalah obat. Pada saat yang sama, tidak
ada kata terlambat untuk mulai menggunakan minyak sebagai obat, tidak peduli apa kondisi Anda atau seberapa
parahnya.  Dengan  penggunaan  minyak,  biasanya  ada  peluang  bagi  pasien  atau  minyak  akan  memberikan
kualitas hidup yang maksimal sampai akhir. Dan itu banyak juga.“ JB

“Ketika pasien yang telah menjalani  kemo mulai  menggunakan minyak,  hal  pertama yang harus dilakukan
minyak adalah detoksifikasi  tubuh. Jadi terkadang dibutuhkan 120-150g minyak sebelum mulai  menyerang
kanker itu sendiri. Sebenarnya bukan ide yang baik untuk melakukan kemo, apalagi jika benar-benar tidak perlu
mengingat sistem medis telah mengenal ganja sebagai obat kanker selama puluhan tahun.” JB

T.  Pasien  kanker  'Terminal':  Apakah  Anda  memulainya  dengan  agresif  pada  1  gram  sehari  atau
meningkatkannya selama seminggu atau lebih? Saran dari pengalaman?

J. Tidak, kami selalu memulai dengan dosis kecil dan cukup mengikuti petunjuknya. Tentu saja, jika mereka
memiliki pengalaman sebelumnya dengan ganja dan tahu bahwa tidak ada yang perlu ditakutkan, terkadang
Anda dapat memulai  dengan dosis yang lebih tinggi.  Tapi  Anda tidak pernah tahu bagaimana pasien akan
merespon minyak, ditambah mereka biasanya pada campuran berbagai obat, jadi Anda mungkin ingin berhati-
hati dan melihat tekanan darah pasien dll.  Rekomendasi umumnya adalah mengikuti  petunjuk, yang kurang
formal adalah - ikuti naluri dan penilaian Anda dan ketika pasien "tidak akan rugi",

Saya tidak akan ragu untuk memberi mereka dosis tinggi bila diperlukan (sakit punggung akut dll). Satu gram
minyak bermutu tinggi bisa membuat pengguna yang tidak berpengalaman sangat tinggi. Terkadang koma yang
diinduksi  rami  ini  akan bermanfaat,  dan saya yakin itu  akan digunakan seperti  itu  untuk anestesi  sebelum
operasi  cepat  atau  lambat,  tetapi  saat  ini  kami  ingin  melihat  pasien  tetap  berada  di  zona  nyaman  mereka
sebanyak mungkin. Saya harap saya menjelaskannya dengan baik. Salam hangat, JB”

“Corrie, temanku, kau membantuku dengan ***. Saya telah memberinya obat untuk tumor neuroendokrinnya.
Dia telah di obat selama 1 bulan dan itu mulai menyusut. Itu sangat besar sehingga menekan perutnya tetapi
sekarang sampai  pada titik  dia  bisa makan lagi  dan dokternya mengatakan dia tidak pernah melihat  tumor
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seperti itu menyusut begitu CEPAT. Itu membuatnya takut dan semua pekerjaan darah kembali normal jadi satu
lagi dalam perjalanan untuk disembuhkan dan itu LUAR BIASA. Dan kamu LUAR BIASA dan Tuhan itu
hebat.”

“Saya punya teman yang menderita kanker otak dan saya menderita Cml. Minyak bekerja untuk kita berdua!!!
Teman saya adalah bukti tangan pertama di mata saya bahwa minyak ini adalah keajaiban ... Saya memiliki
keraguan saya sebelumnya tetapi tidak sekarang! Ambil minyaknya, ITU BEKERJA!” Tyler

“Saya ditanya tahun lalu oleh teman ibu saya apakah saya bisa membuat minyak rami selama 6 bulan untuk
ibunya,  dari  ganja  kelas  tertinggi.  Dia menderita  kanker  leher.  Saya membuatnya  minyak mengikuti  saran
Youtube, saya kemudian diposting ke Rusia. Dia menggunakan kursus 6 bulan pertama dengan hasil yang luar
biasa dan meminta dosis 6 bulan lagi, saya mengirim beban lain kepadanya, dan sekarang 14 bulan kemudian
dia dalam kesehatan yang baik. Anda melakukan pekerjaan yang luar biasa, Rick. Terima kasih." Gareth

“Halo nama saya Alysa Erwin dan saya berusia 16 tahun. Pada tahun 2011 saya didiagnosis dengan astrositoma
anaplastik stadium 3. Kami (keluarga saya dan saya) membuat keputusan untuk menggunakan konsentrat ganja.
University of Michigan memberi tahu kami bahwa saya tidak mungkin bertahan lebih dari beberapa tahun dan
kanker itu sendiri tidak dapat dioperasi karena berada dalam formasi laba-laba. Januari lalu saya menjalani MRI
reguler di University of Michigan. Semua tumornya hilang.”

“Saya  didiagnosa  menderita  kanker  lagi.  Ketiga  kalinya.  Tahap  4  pertemuan  tulang  dan  hati,  dari  kanker
payudara. Kisah kanker saya dimulai hampir 7 tahun yang lalu, saya salah satu yang beruntung telah selamat
dari jumlah kemo yang telah saya lakukan pada tubuh saya, belum lagi radiasi. Diagnosis ketiga ini membuat
saya yakin bahwa saya sudah selesai; Maksud saya siapa yang selamat dari diagnosis semacam ini??

Jadi saya pergi mencari keajaiban dan saya menemukan Rick Simpson. Saya yakin tidak mungkin orang ini
mengatakan yang sebenarnya,  jadi  saya melihat  lebih dalam. Saya mulai  terhubung dengan orang-orang di
Michigan dan belajar lebih banyak tentang Rick Simpson Oil atau minyak ganja dan hasil yang dialami orang-
orang seperti saya, yaitu bertahan hidup, sembuh, dan sembuh!!

Pada titik ini saya tidak akan rugi, jadi saya mengulurkan tangan dan meminta bantuan. Saya mulai menelan
satu gram obat saya setiap hari, bekerja perlahan hingga dosis itu. Istirahat menjadi bagian besar dari hari saya,
itulah yang dibutuhkan tubuh saya yang bertarung. Satu-satunya efek samping yang pernah saya alami adalah
jumlah dan kualitas tidur yang saya dapatkan. Itu ditambah pengaturan tekanan darah saya dan rasa sakit saya
sekarang terkendali.

Kurang dari setahun yang lalu saya didiagnosis dengan kanker tulang dan hati stadium 4 dengan tumor yang tak
terhitung  banyaknya  (begitu  banyak  sehingga  mereka  berhenti  menghitung),  saya  diberitahu  untuk
membereskan barang-barang saya. (Itu masih membuat saya terengah-engah.) Maju cepat ke hari ini dan saya
beberapa inci lagi dari remisi. Pemindaian PET saya minggu lalu negatif... Negatif! Saya tidak pernah memiliki
salah satu dari itu sebelumnya. Artinya tidak ada kanker. Satu-satunya alasan saya tidak dalam remisi penuh
adalah karena ada beberapa bayangan pada tulang saya dalam pemindaian kucing, tetapi  saya melanjutkan
perawatan saya dan itu juga akan segera hilang. Ini  adalah keajaiban,  tumor yang tak terhitung banyaknya
hingga beberapa bayangan yang bahkan tidak muncul pada pemindaian PET.

Orang mungkin berkata hati-hati dengan kata obat… Tapi, maksud saya, memang begitulah adanya. Saya di sini
dan saya semakin sehat setiap hari dan John telah membantu saya sampai di sana. Dia membawa saya ketika
saya  memanggilnya  dan  meminta  bantuan.  Dia  dan  kelompoknya  telah  meluangkan  waktu  untuk  duduk
bersama saya untuk memastikan bahwa saya dididik tentang keseriusan obat ini dan komitmen yang diperlukan
dari semua bagian kami untuk memungkinkan hal ini. Bagi saya, dan bagi Anda ini adalah masalah hidup dan
mati. Saya harap semua orang menganggapnya serius! Kami akan bergantung pada obat ini selama sisa hidup
kami.

Michigan  Cannabis  Club telah  mengurus  kebutuhan  obat-obatan  saya  dan  kebutuhan  pendidikan  saya.  Ini
adalah kelompok yang serius dan mereka membutuhkan dukungan serius,  memberkati  Anda John Roberts,
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pengorbanan Anda telah membuat saya tetap hidup. Tolong bantu mereka sekarang, sehingga mereka dapat
terus membantu begitu banyak orang. Terima kasih!!"

-- Pembaruan ini telah diposting beberapa bulan yang lalu dan dia sekarang dalam remisi penuh. Proyek Kanker
Michigan

“Saya seorang pria berusia 68 tahun yang hidup dalam apa yang saya anggap hidup sehat normal tanpa masalah
besar dan mempertahankan diri dengan suntikan dan pemeriksaan flu tahunan. Fungsi tubuh saya baik-baik saja
dan semuanya tampak baik-baik saja sampai suatu pagi saya terbangun dengan sakit perut yang luar biasa.

Berpikir itu usus buntu atau hernia, istri saya membawa saya ke gawat darurat. Saya menjalani operasi darurat
sekitar 2 jam kemudian,  15 Agustus 2012, dan ada tumor besar di usus besar saya yang diangkat  bersama
dengan 14 kelenjar getah bening. Satu minggu kemudian bagian dalam saya pecah dan meracuni saya dan itu
menyebabkan operasi kedua.

Mulai merasa lebih baik 4 hari kemudian, saya berdiri dan perlahan-lahan mendapatkan mobilitas kembali dan
saya mulai berdarah. Kembali untuk operasi nomor 3 dan sehari kemudian mengalami serangan jantung ringan.

Tak lama setelah itu -33 hari di ICU- saya keluar dan membawa TAS OSTOMY. Tas itu bersama saya selama 8
bulan dan operasi pembalikan dilakukan tanpa komplikasi. Ahli bedah mengatakan kanker belum menyebar di
luar kelenjar.

Meskipun demikian, mereka membawa saya ke Klinik Kanker dan mulai membahas Kemo dan radiasi sebagai
“tindak lanjut”. Protokol standar kata mereka. Omong kosong bilang aku! Tidak akan ada lagi yang memancar
ke tubuh saya atau meracuni lebih banyak dengan Kemo atau Radiasi. Ahli onkologi di Klinik Kanker tidak
membantah  dan menguraikan  tindak lanjut  setiap  3 bulan selama setahun,  yang memerlukan  CT scan dan
pemeriksaan darah.

Saya mengambil bahan seperti yang digariskan oleh Rick Simpson dan menghasilkan RSO. Mengikuti semua
instruksi untuk proses ekstraksi dan menggunakan Naphtha sebagai pelarut saya, saya memiliki minyak yang
sudah jadi dalam jarum suntik dan mulai menelannya dua kali sehari, dalam jumlah kecil setiap kali.

Saya menyelesaikan tindak lanjut ke-4 saya di Klinik Kanker dan mereka menyatakan bahwa CT scan TIDAK
menunjukkan apa pun yang menunjukkan adanya KANKER. Pemeriksaan darah menunjukkan tingkat CEA
pada 1,4, tapi apa sih, setiap orang memiliki satu atau dua sel kanker di dalamnya. Mereka menganggap apa pun
5+ untuk menimbulkan  kekhawatiran.  Saya  sekarang sedang mempersiapkan  batch  lain  dan akan menelan
setiap hari sebagai tindakan pencegahan.

Kepada SIAPAPUN yang sekarang menderita kanker, saya sarankan Anda melakukan hal yang sama. Kami
tidak akan rugi apa-apa dan segalanya untuk diperoleh.” Gerry

"Apakah sudah terlambat untuk menyelamatkan seseorang yang memiliki stadium 4 dan sudah memiliki kulit
dan tulang, dan hampir tidak bisa berjalan lagi karena kehilangan kekuatan?" Jatuh

“Tidak pernah ada kata terlambat. Banyak keajaiban telah terlihat dengan penggunaan minyak ini. Jika tidak
bisa menyelamatkan mereka, setidaknya meringankan penderitaan mereka tanpa efek samping obat-obatan yang
keras.  Perhatikan  bahwa  jika  mereka  mulai  dengan  dosis  tinggi  akan  ada  banyak  tidur  sampai  toleransi
terbentuk. Itu sangat ampuh.” Nick

“Saya sudah dua kali menjadi pejuang kanker payudara. Saya ingin menjadi bukti hidup bahwa minyak Anda
bekerja untuk membantu menyelamatkan nyawa.” Michelle

“Aku juga, bebas kanker tiroid!!” Michelle

“Fajar:  Katakan apa yang Anda inginkan tentang saya,  defriend saya,  hakimi saya… Argumen Anda tidak
valid! Ini adalah pemindaian terakhir yang akan didapatkan ibu!!! KANABIS MEMBUNUH KANKER!

Stacy: Panggung apa ibumu? Saya tahu Anda pernah mempostingnya sebelumnya, tetapi saya lupa. Itu laporan 
yang luar biasa segera!!
Fajar: Stacy, itu adalah karsinoma sel kecil paru-paru stadium 3. 5 tumor dengan pertemuan kecil ke sistem 
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getah bening bagian atas.
Debbie: Itu sangat fenomenal! Saya belum pernah mendengar ada orang yang menyembuhkan sel kecil, bahkan 
dengan semua protokol biasa. Ini luar biasa! Anda tidak hanya menyelamatkan hidup ibumu, tetapi ini akan 
menyelamatkan nyawa lain karena itu adalah bukti bahwa ganja bekerja. Terima kasih banyak untuk 
membagikan ini!
Dawn: Debbie, dia melakukan semuanya, minyak ganja - kemo - radiasi TETAPI sembuh sebelum perawatan 
kemo & radiasinya dilakukan sehingga dia menolak perawatan yang tersisa dan terjebak dengan minyak... Yang
masih dia konsumsi dan akan dikonsumsi SETIAP HARI untuk sisa hidupnya!
Steve: mengatakan 'ini paling cocok dengan perubahan pasca-radiasi'. Apakah dia menjalani terapi radiasi?
Dawn: Steve, ya dia melakukannya tapi dia tidak pernah selesai... Dr terlantar!”

“Pasien: Linda V., Tanggal Pelayanan: 16/11/2013, Prosedur: CT thorax DENGAN KONTRAS

CT dada dilakukan... Perbandingan dilakukan dengan CT dada sebelumnya dari 7/8/13

INDIKASI: Ini adalah seorang wanita 64 tahun dengan riwayat kanker paru-paru...

TEMUAN:  Ada  peningkatan  perubahan  interstisial  dan  penebalan  septum  interlobular...  yang  membaik
dibandingkan dengan pemeriksaan sebelumnya... Tidak ada nodul jaringan lunak mediastinum yang pasti atau
adenopati  mediastinum yang ditunjukkan.  Tidak ada bukti  pasti  limfadenopati  aksiliaris  atau  limfadenopati
hillar. Selain perubahan pasca-radiasi pada aspek medial lobus kanan atas, tidak ada kekeruhan parenkim paru
tambahan atau nodul paru yang mencurigakan. Trakea dan bronkus utama paten. Tidak ada efusi pleura. Ukuran
jantungnya normal. Tidak ada efusi perikardial. Bagian perut bagian atas yang divisualisasikan biasa-biasa saja.
Tidak ada lesi tulang sklerotik atau lusen yang agresif secara fokal.

KESAN: Memperbaiki perubahan pasca-radiasi pada hillum kanan dan aspek medial lobus kanan atas. Tidak
ada bukti pasti dari penyakit berulang atau residual.”

“Minyak  membalikkan  semua  kerusakan  radiasi  dan  menyembuhkan  tanpa  keyakinan...  Marijuana  Medis
MENYELAMATKAN saya dan menjauhkan saya dari 5 obat-obatan. Saya kehilangan ginjal kanan saya karena
kemo dan itu mulai  menyerang ke tempat  yang menyakitkan untuk memiliki kulit  pada saya ...  dan dalam
beberapa menit mengkonsumsi minyak dalam tingtur yang saya membuat kejang berhenti dan menjauh selama
berbulan-bulan ... Luar biasa dan itu hanya salah satu minyak membalikkan kerusakan saraf di mata saya yang
disebabkan oleh kemo ke tempat saya didiagnosis menderita glaukoma, dan pada kunjungan terakhir saya hanya
6 bulan yang lalu tidak menunjukkan tanda-tanda glaukoma sama sekali dan penglihatan saya lebih baik ketika
saya berobat... Teresa

“Bibi saya, dengan glioblastoma stadium 4, beralih dari kursi roda menjadi berjalan hanya setelah tiga dosis!
Sisi kirinya lumpuh selama lebih dari sebulan. Tapi sekarang berfungsi penuh!! Sangat gembira!" Nicolette

“Saya bekerja di sebuah kolektif  dan selama bertahun-tahun dan menderita kanker kulit di lengan kiri saya
karena menggantungnya di luar jendela saat mengemudi. Sekarang saya tahu tidak ada yang perlu mempercayai
saya, tetapi saya mulai mengoleskan minyak RSO setiap hari dan saya bersumpah itu hilang. Butuh beberapa
bulan tapi itu benar-benar hilang di tempat yang sudah ada selama bertahun-tahun. ” Randy

“Ini  telah  mengubah hidup saya setelah  didiagnosis  dengan CML (chronic myelogenous  leukemia)  hampir
setahun  yang  lalu  dan  saya  menonton  video  Run  From  the  Cure  tentang  bagaimana  minyak  ganja
menyembuhkan  pasien  kanker  stadium  akhir.  Yah,  saya  adalah  bukti  hidup  bahwa  itu  berhasil.  Itu  telah
mengubah tingkat kanker saya. Belum sembuh tapi mudah-mudahan suatu hari nanti saya dapat mengatakan
bahwa saya adalah seorang yang selamat, jadi kecuali Anda telah berjalan satu mil dengan sepatu pasien kanker,
jangan mulai memukul sesuatu yang Anda tidak tahu apa-apa.” Denise

"Aku percaya.  Teman saya didiagnosa  mengidap 3 jenis  kanker.  Dia diberi  waktu 3 minggu untuk hidup.
Sekarang 2 tahun kemudian, dia menjadi 1 jenis dan berbuat baik.” Sandra

“Saudara  laki-laki  saya menderita  limfoma,  perut,  bermetastasis  ke tulang punggungnya.  Obat-obatan yang
mereka berikan membuatnya terjaga  sepanjang malam setiap malam dan siang dan tidak pernah tidur atau
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makan selama berminggu-minggu. Satu gram pil minyak dan dia tidur selama 18 jam dan makan sepuasnya.
Seminggu kemudian, dia 78% bebas kanker. Dokter itu bingung. Kami tidak memberi tahu dia karena dia dalam
keadaan  nonmedis  tetapi  ganja  menyelamatkan  hidupnya  dan  kami.  Sekarang  setahun  kemudian  MY
BROTHER BEAT LYMPHOMA! Tidak ada yang melakukan itu... tanpa ganja.” Err

“Saat ini saya menderita kanker stadium 4. Saya sudah menjalani ablasi & reseksi hati serta kemo fofox. Saya
telah menggunakan penanda minyak & tumor dari 1200-an ke 3. Semua tim medis mengatakan NSD. Tidak ada
tanda-tanda penyakit.” Jim

“Saya menyingkirkan 5 tumor saya menggunakan minyak ganja... menarik untuk melihat wajah dokter ketika
dia tidak dapat menemukan 5 tumor asli... kemana perginya? Apakah itu penting? Terima kasih minyak ganja.”
Kelly

“Saya  punya  botol  besar  itu,  beberapa  waktu  lalu.  Saya  akan  mengambil  setetes  sehari.  Orang  yang
memberikannya kepada saya memintanya kembali. Dia akhirnya memberikannya kepada seorang wanita yang
memudar dari kanker. Dia tidak bisa makan, minum, apalagi hidup. Dia memiliki berat kurang dari 70 lbs.
Teman  saya  memberinya  minyak  ...  voila!  Dia  mulai  makan,  minum,  dan  melanjutkan  pertarungannya...
berhasil. Sangat percaya pada sifat penyembuhan dalam ganja. ” Tara

“Hari ini saya mendapat kabar bahwa seorang pria yang saya sumbangkan dalam jumlah besar. Dia memiliki
tumor kanker di tenggorokannya. Sepenuhnya telah diberi makan tabung sejak awal April 2013. Istri orang sakit
itu memanggil semuanya sambil menangis. Setelah 4 minggu minum minyak 2 kali sehari hilang. Benar-benar
hilang... Dia sudah makan makanan padat... Tidak ada pengobatan baru atau obat baru, hanya RSO. Bagikan
pengetahuan, selamatkan nyawa.” Jared

“Dean: Bibi saya menggunakan kemoterapi. Hasil yang sama. MATI.

Stephen: Maaf atas kehilangan Anda. Saya telah melihat minyak rami menarik kanker kulit dari ibu baptis saya.
Saya pikir Anda masih harus menangkapnya lebih awal. Saya yakin ganja membantu.”

“Saya  baru  saja  mendapat  kabar  bahwa pasien  saya  yang  berusia  16  tahun  yang menderita  limfoma non-
Hodgkins JELAS! Tumor hilang, laboratorium normal.” Janet

“Menerima telepon dari pasien yang sakit parah. Dia dirawat dengan RSO selama beberapa bulan sekarang.
Kanker usus. Dr Ted dia dia punya bulan untuk hidup. Jindřich Bayer, dengan senang hati saya melaporkan
bahwa pada Dr. Appt terakhir, dia memberinya hadiah Natal terbaik yang pernah ada. Dia mengatakan padanya,
saya tidak dapat menemukan kanker apapun, dan Anda mungkin hidup!!!!  Itu adalah hadiah Natal.  Terima
kasih Yesus!!!! Jangan pernah katakan tidak pernah...” Raymond

“Saya punya dua teman yang selamat dari kanker dengan melakukan Simpsons Oil yang terkenal! Yang satu
menderita kanker paru-paru dan diberi waktu 6 bulan untuk hidup, dia telah hidup selama 7 tahun sekarang dan
yang lainnya telah menderita  kanker dua kali,  yang terakhir  adalah kanker ovarium dan saya senang untuk
mengatakan bahwa sejak 2 minggu yang lalu,  tidak ada lagi kanker! Kedua kali  dia menggunakan minyak
ganja!!” Vicki-Jane

“Saya telah mengikuti halaman Rick sekitar satu tahun sekarang, sejak ibu saya mendapat diagnosis kanker
paru-paru sel kecil. Dia didiagnosis pada Maret tahun lalu dan memulai kemo segera setelah itu. Dia mengalami
kemoterapi  dan  radiasi  dada  selama  musim  panas  dan  menjadi  sangat  sakit  karena  radium  membakar
tenggorokannya sehingga dia tidak bisa menelan/makan dll.  Dia dirawat di rumah sakit selama hampir dua
bulan. Dia kemudian mengalami radiasi otak (pencegahan, bleh :/) selama ini kami telah meneliti banyak waktu
dan memulai perjalanan kami mengumpulkan semuanya untuk menghasilkan minyak kami sendiri dari awal.
Yang berhasil kami lakukan -yay!

Jadi setelah dua hari pertama radiasi otak dia menjadi sangat sakit karenanya, jadi kami membuat keputusan
bahwa dia akan memulai minyak (Oktober). Dari dosis pertama, dia tidak pernah melihat ke belakang!!!! Dia
berlayar melalui sisa otaknya dan membuat dokter kagum bahwa dia tidak mengalami migrain atau muntah
parah atau kehilangan ingatan, dll! Dia terbang!
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Jadi setelah pemeriksaannya di bulan Oktober, tumor paru-parunya berkurang besar tapi masih ada. Mereka
ingin bertemu dengannya lagi di bulan Januari untuk memutuskan langkah selanjutnya. Jadi kami melanjutkan
sampai  November  dan  Desember  memberinya  minyak  saja  dan  tidak  ada  perawatan  lain.  Dia  mengalami
kemunduran  kecil  saat  Natal  dan  menjadi  sangat  tertekan  dan  muntah  selama  dua  minggu,  tetapi  kami
mengembalikannya  ke  smoothie  vegan  mentah  dan rumput  gandum dan  dia  benar-benar  bersemangat  dan
terlihat  bersinar.  Pemeriksaan besarnya setelah pemindaian  terakhirnya adalah kemarin,  coba tebak...  Ibuku
BEBAS KANKER!!!! Sudah hilang!!!! Betapa menakjubkannya itu!!!!” melalui Janet

“Sekitar 6 bulan yang lalu ibu saya didiagnosis dengan kanker stadium terminal melanoma metastatik dengan 6
tumor di kedua paru-parunya. Para dokter memberi tahu kami bahwa kemo dan radiasi tidak akan menghasilkan
apa-apa  dan  mengatakan  bahwa  mereka  memiliki  pengobatan  baru  yang  telah  berhasil  menghentikan
pertumbuhan  tumor  dan  mungkin  memperpanjang  hidupnya  selama  beberapa  tahun  lagi.  Kami  memulai
pengobatan baru dan efek sampingnya mengerikan jadi kami berhenti.  Sekitar seminggu kemudian seorang
teman saya menyebutkan dokumenter Anda di Youtube, Run From the Cure.

Setelah menonton ini, saya memutuskan apa salahnya mencoba? Hei, jika tidak berhasil dia akan mati pula.
Singkatnya, ibu telah menelan minyak selama sekitar 3 bulan dan dia telah memindai 2 hari yang lalu dan 5 dari
6 tumor SEPENUHNYA hilang dan yang terakhir adalah setengah dari ukuran itu.

Saya tidak dapat mengungkapkan dengan kata-kata rasa terima kasih yang saya miliki atas informasi Anda dan
menyelamatkan hidup ibu saya. Sungguh mengerikan memikirkan semua orang dan anak-anak di dunia yang
menderita dan sekarat ketika tanaman sederhana dapat memperbaiki semua ini. Saya sekarang bertekad untuk
menyebarkan berita dan mungkin menanam sendiri dan membuat minyak untuk orang-orang yang saya kenal
yang membutuhkan bantuan. Sekali lagi terima kasih dan semoga sukses di masa depan dengan semuanya.”
melalui Janet

“Kanker ovarium, 5,5” tumor, 90 hari untuk hidup, menyebar ke perut... Ditelan 90 gram dalam 38 hari. Tidak
ada  kanker  lagi.  Miliki  semua  dokumentasi  yang  perlu  dipercayai  tetapi  tetap  saja  orang  tidak!  Tuhan
memberkatimu St. Simpson karena membantu kami menjaga Ibu kami!!!” Larry

“Saya punya beberapa berita yang cukup mengagumkan.  Salah satu Peeps saya di timur memberikan satu,
hitunglah...SATU  tabung  minyak  kepada  seorang  teman  yang  memiliki  tumor  besar  yang  melilit  arteri
Karotisnya. Dia hanya mengabaikannya, memanjangkan rambutnya untuk menyembunyikannya saat tumbuh
lebih  besar  dan  lebih  besar.  Saudaranya,  seorang dokter,  bingung apa yang harus  dilakukan karena  pasien
menolak kemoterapi/radiasi. Tidak dapat mengabaikannya lagi, 2 hari yang lalu mereka membawanya ke ruang
operasi untuk operasi besar-besaran. Beberapa spesialis/ahli bedah hadir karena ini akan menjadi operasi yang
sangat berbahaya, panjang dan rumit. Mereka akan mencoba mengangkat tumor sebanyak mungkin dan harus
mengambil vena dari kaki dan transplantasi ke lehernya. Mereka membuka lehernya, dan VOILA tumor itu
benar-benar dikemas dan terlepas dari Karotid. Mereka benar-benar meraih dan menariknya keluar! Para dokter
terperangah dan menginginkan laporan terperinci dari semua yang dia lakukan. Ini tidak akan menjadi daftar
panjang orang-orang. Hanya membuat jus dan SATU tabung minyak.” Corrie

“Minyak itu luar biasa!! Seorang teman saya menderita kista ovarium...dia menjalani operasi untuk mengangkat
satu dan sebulan kemudian dia kembali hanya untuk mengetahui bahwa dia memiliki lebih banyak lagi! Sebulan
berlalu dan ukurannya menjadi dua kali lipat dan dia diberitahu jika terjadi sesuatu untuk kembali dan mereka
akan melakukan operasi darurat! Prianya membuatkan dia minyak...dia meminumnya selama 3 minggu...dia
terkejut ketika dia pergi untuk USG berikutnya, itu hampir hilang!!!” Jolie

“1 tahun yang lalu hari ini seseorang yang sangat dekat dengan saya memberi tahu saya bahwa dia menderita
kanker stadium akhir. Dia diberitahu bahwa dia memiliki 8 bulan untuk hidup. Dalam 5 hari saya memberinya
sedikit minyak ganja untuk ditelan dengan memakan setengah dari ukuran butir beras sedikit minyak. Dalam
waktu 6 minggu terjadi pengurangan ukuran tumornya dan tidak ada tanda-tanda penyebarannya seperti yang
mereka katakan.

Saya senang mengatakan tumor itu seukuran jeruk bali besar dan hari ini seukuran biji ek. Minyak ganja telah
menyelamatkan hidupnya. Dia akan terus makan minyak sampai habis. Tidak hanya menyembuhkan kanker
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stadium akhir tetapi juga memiliki efek luar biasa pada kesehatannya. Dia pra-diabetes dan obesitas dan dia
sekarang turun ke berat badan yang sempurna dan bahagia dari sebelumnya!

Saya mendorong semua orang untuk melihat ke dalam terapi minyak ganja. Silakan tonton ->RICK SIMPSON
“RUN FROM THE CURE” Video di Youtube... Ini mungkin bisa menyelamatkan hidup Anda atau seseorang
yang Anda kenal. Beri mereka hadiah hidup!” Jose

Bukti

“Rick Simpson Oil memiliki kredibilitas ilmiah penuh jika Anda repot-repot membaca literatur ilmiah” Robert
Melamede alias Dr. Bob

“Penghambatan jalur kelangsungan hidup sel menyebabkan defosforilasi Bad, dan translokasi protein Bcl-2 ini
ke dalam mitokondria, dan selanjutnya ke apoptosis.” Ummmm, syarat Awam ya???” Peluang

-- Itu diterjemahkan menjadi: "Ganja membunuh sel kanker," Chance. JB

T. Mengapa saya harus mengharapkan dokter untuk mendukung klaim bahwa ganja menyembuhkan kanker? 

A.  Karena  itu  menyembuhkan  kanker  dan  hanya  itu  saja.  THC menyebabkan  apoptosis,  sehingga  secara
mengejutkan menyebabkan apoptosis pada semua kanker. Mengapa? Nah, karena minyak dekarboksilasi masuk
ke semua sel dalam tubuh entah bagaimana jika tertelan dalam jumlah yang tepat. Sistem endocannabinoid
mengatur sistem kekebalan, jadi ketika Anda mendapatkan sistem kekebalan yang bekerja dengan benar, itu
juga dapat melawan kanker. Tidak banyak untuk ini, sungguh, ini sangat sederhana.

Minyak bermutu tinggi yang diproduksi dengan benar adalah peluang terbaik yang dimiliki pasien (pembedahan
akan diperlukan dalam beberapa kasus yang mengancam jiwa, mungkin). Dan jika Anda mengetahui pilihan
pengobatan yang lebih aman,  lebih efektif  dan lebih menyenangkan bagi  pasien daripada minyak,  beritahu
kami. Tidak ada.

Lihatlah apa yang dikatakan Mechoulam dan Pacher: “Peradangan/cedera jaringan memicu peningkatan cepat
tingkat endocannabinoid lokal, yang pada gilirannya mengatur respons pensinyalan dalam sel imun dan sel lain
yang memodulasi  fungsi  kritisnya.  Perubahan kadar  endocannabinoid  dan/atau  ekspresi  reseptor  CB2 telah
dilaporkan di hampir semua penyakit yang menyerang manusia, mulai dari kardiovaskular, gastrointestinal, hati,
ginjal,  neurodegeneratif,  psikiatri,  tulang, kulit, autoimun, gangguan paru-paru hingga nyeri dan kanker, dan
modulasi  CB2  aktivitas  reseptor  memiliki  potensi  terapeutik  yang  luar  biasa  dalam  patologi  ini.”
http://www.ncbi.nlm.nih. gov/pubmed/21295074

Dan  bagaimana  Anda  melakukan  semua  ini?  Nah,  dengan  minyak.  Anda  menyeimbangkan  level  atau
menempatkannya  dalam  overdrive,  bila  perlu.  Anda  dapat  memakan  minyaknya,  mengoleskannya,
menguapkannya,  dan  meminumnya  dalam  supositoria,  dan  di  antara  keempat  metode  ini,  Anda  dapat
menemukan  cara  untuk  membantu  setiap  pasien  di  planet  ini.  Nantinya,  dokter  akan  menyuntikkan  tumor
dengan minyak dan mengecilkannya dalam waktu singkat (tidak disarankan di rumah).

Dan mengapa saya menyarankan kanker kulit (atau ulkus diabetes atau luka bakar)? Nah, karena Anda bisa
melihat  apa  yang  terjadi  di  sana  dan  biasanya  tidak  butuh  waktu  lama  untuk  menyembuhkannya  dengan
minyak,  beberapa  minggu maksimal  dalam banyak kasus.  Kemudian sadarilah  bahwa hal  yang sama yang
terjadi  setelah aplikasi  topikal pada kulit  Anda terjadi  di  dalam tubuh Anda ketika Anda menelan minyak.
Sekali  lagi,  ofensif  sederhana,  tapi  itu  adalah  penjelasan  yang  sangat  tepat  pada  akhirnya.  Dan  kemudian
kembali ke apa yang ditulis Mechoulam: “Perubahan tingkat endocannabinoid dan / atau ekspresi reseptor CB2
telah  dilaporkan  di  hampir  semua  penyakit  yang  mempengaruhi  manusia,  mulai  dari  kardiovaskular,
gastrointestinal, hati, ginjal,  neurodegenerative, psikiatri,  tulang, kulit, autoimun, gangguan paru-paru hingga
nyeri dan kanker, dan memodulasi aktivitas reseptor CB2 memiliki potensi terapeutik yang luar biasa dalam
patologi ini.”
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-- Mengetahui semua itu, saya akan segera memodulasi aktivitas reseptor CB2 saya. JB

“Itu menyembuhkan saya dari kanker… Otak stadium 4… Jadi ya.” Kristal

“Mengatakan itu menyembuhkan kanker adalah perkiraan berlebihan yang cukup berbahaya dan ilusif dari poin
valid yang layak untuk penelitian lebih lanjut. Tapi tidak, tidak,  tidak. Ganja tidak menyembuhkan kanker.
Tidak ada obat yang pasti dan nyata untuk kanker saat ini, dan hanya sejumlah upaya medis, pencernaan dan
psikologis  yang  dapat  membantu  mengurangi  risiko  kematian  akibat  kanker.  Ganja  tidak  menyembuhkan
kanker, dan pasien harus tahu ini.” Davide

“RSO membunuh kanker, sobat... Merokok, tidak, tapi RSO ya.” Kevin

"Mau bantu saya di sini tolong sobat...?" Jeff

“Pertama-tama, “kanker” adalah apa saja mulai dari kista hingga neuroblastoma, jadi “menyembuhkan kanker”
adalah generik, ilusif, tidak spesifik. Kemudian, ganja memang memiliki efek yang sangat baik pada duplikasi
sel,  yang tentunya membantu,  tetapi  tidak secara sistematis  menyembuhkan tumor.  Sekali  lagi,  setiap jenis
kanker berbeda dan ganja telah menunjukkan respons positif terhadap kanker payudara, yang merupakan jenis
karsinoma, yang secara luas dan sangat efektif diobati dengan pengobatan konvensional juga. Karena itu, saya
BENAR-BENAR untuk melegalkan ganja,  tetapi meskipun saya sangat terbuka untuk terapi alternatif,  saya
harus menemukan diri saya tidak setuju dengan klaim sombong ini. Davide

"Jindrich Bayer, tolong, tolong!!!" Kevin

“Mengatakan bahwa ganja menunjukkan respons positif dalam memerangi jenis tumor tertentu adalah klaim
yang dapat saya terima.” Davide

-- Davide, terima apa pun yang Anda inginkan, tidak apa-apa dengan saya. Ya, ada sangat sedikit data keras
yang tersedia  tentang minyak  Rick  Simpson,  tetapi  itu  hanya karena  korupsi  sistem medis  dan tuan  uang
mereka. Ini akan segera berubah ketika Colorado dan Washington mulai memasok data mereka. Plus, Israel dan
Belanda mulai menguji minyak sekarang, Republik Ceko mungkin akan segera bergabung.

Sejauh yang kami tahu, dan dari pengalaman praktis kami dengan ribuan pasien, minyak tampaknya bekerja
pada semua jenis kanker jauh lebih baik daripada apa pun yang saat ini dipasok oleh sistem medis. Jika Anda
ingin bukti, buatlah minyak dan temukan seseorang yang menderita kanker kulit dan perhatikan apa yang terjadi
ketika minyak itu dioleskan padanya. Salam hangat, JB

“Buat sendiri, kami bertanya kepada Rick di mana kami bisa mendapatkannya dan setelah beberapa saat kami
menyadari,  karena kami  tinggal  jauh dari  Amerika dan kami tidak  dapat  bepergian  ke suatu tempat  untuk
mendapatkannya  karena  keterbatasan  keuangan,  kami  hanya  menonton  video  seperti  100  kali.  ,  praktis
menghafalnya,  menemukan  ganja  dari  penyedia  lokal,  membeli  penanak  nasi,  alkohol,  bahkan termometer
untuk memastikan suhunya. Itu lebih mudah dari yang kita duga, KITA BUAT SENDIRI, pacar saya telah
meminumnya selama 4 hari sekarang ... Kami akan menunggu dan melihat. Kami telah membaca jurnal medis
dan menonton banyak film dokumenter, semua temuan mereka sama (uji klinis dilakukan di UCLA, Harvard...)
-- minyak membunuh sel kanker! Jadi kami memutuskan untuk membuatnya karena bagaimanapun juga Anda
tidak akan pernah bisa sekarang sampai Anda mencobanya!” Ioanna

“Fakta bahwa plasebo menyembuhkan beberapa orang adalah alasan untuk membuang obat selamanya dan
mempelajari seni plasebo. Setelah mengatakan bahwa Anda tidak pernah melakukan studi plasebo ketika Anda
memiliki  obat  yang  efektif,  Anda  benar,  itu  akan  membunuh  setengah  pasien  Anda,  sakit  dan  kejam.
Christopher

--  Ini  memang  akan  menyakitkan  dan  kejam,  Christopher,  dan  itulah  mengapa  saya  pribadi  tidak  akan
melakukannya. Orang lain bisa jika mereka mau, tapi saya tidak. Saya ingin sistem medis mulai menggunakan
minyak sebagai plasebo - jika mereka membuktikan bahwa apa pun yang ingin mereka gunakan lebih aman dan
lebih  efektif  daripada  minyak  (dan  lebih  menyenangkan/menyenangkan  pasien),  maka  mereka  dapat
melanjutkan dan menjualnya . Jika tidak, maka tidak. Ini cukup sederhana dan sangat rasional, menurut saya.
Dan itulah yang akan terjadi di masa depan, jadi mengapa menunggu? JB
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“Hei Kim, saya menantang Anda untuk MEMBUKTIKAN bahwa Ganja sebagai obat penyelamat jiwa yang
tidak beracun adalah “retorika”.  Semoga beruntung dengan ini.  AKU DUNIA terdengar seperti  yang Anda
lakukan. Kemudian saya memutuskan saya akan membuat lubang melalui "retorika" ini karena ini  HARUS
BULLSHIT ... anak laki-laki saya salah. Maksudku MATI SALAH. Anda tidak dapat menyangkal FAKTA
100% IRON CLAD yang ilmiah.  Saya tidak bisa melakukannya dan Anda juga tidak akan melakukannya.
FAKTA adalah FAKTA dan ini adalah FAKTA, Kim. AMA & Big Pharma adalah PENJAHAT. Mereka secara
sadar telah membiarkan hadiah yang luar biasa dari Tuhan ini dirasuki dan dibohongi demi KEUNTUNGAN
MURNI! Mereka telah membiarkan anggota keluargamu menderita dan mati, Kim. Jika Anda berpikir Petro
Chemicals yang mereka jual adalah Obat, sebaiknya Anda berpikir ulang. Anda ingin menemukan beberapa
"retorika",  berbicara  dengan Dr.  Anda, berbicara dengan American Cancer  Society,  pergi  berbicara dengan
produsen pil  racun Anda. Harap dicatat,  Kim, SETIAP PIL YANG MEREKA KLAIM "AMAN" TIDAK!
Temukan saya satu yang tidak TOXIC, hanya SATU! Namun di sini kita memiliki SAYURAN NON TOXIC
yang menghasilkan obat paling kuat di BUMI yang telah TERBUKTI MENYEMBUHKAN PENYAKIT dan
"profesional kesehatan" kita dan Pemerintah telah menganggap pantas untuk menolak kita sayuran penyelamat
hidup  ini,  memungkinkan  kita  untuk  menderita  dan  mati  DAN  ditempatkan  di  penjara  untuk  membuat
segalanya lebih aman di masyarakat...  Anda ingin berbicara tentang "RETORIK"??? Saya harap posting ini
membuka mata Anda untuk KEBENARAN. Jika tidak, RIP Kim, tidak ada harapan untuk Anda dan jenis Anda,
Anda memiliki "Defisiensi Endocannabinoid Klinis." Lihat saja, itu benar.” Dan Namun di sini kita memiliki
SAYURAN  NON  TOXIC  yang  menghasilkan  obat  paling  kuat  di  BUMI  yang  telah  TERBUKTI
MENYEMBUHKAN PENYAKIT dan "profesional kesehatan" kita dan Pemerintah telah menganggap perlu
untuk  menolak  kita  sayuran  penyelamat  hidup  ini,  memungkinkan  kita  untuk  menderita  dan  mati  DAN
ditempatkan di penjara untuk membuat segalanya lebih aman di masyarakat...  Anda ingin berbicara tentang
"RETORIK"??? Saya harap posting ini membuka mata Anda untuk KEBENARAN. Jika tidak, RIP Kim, tidak
ada harapan untuk Anda dan jenis Anda, Anda memiliki "Defisiensi Endocannabinoid Klinis." Lihat saja, itu
benar.” Dan Namun di sini kita memiliki SAYURAN NON TOXIC yang menghasilkan obat paling kuat di
BUMI  yang  telah  TERBUKTI  MENYEMBUHKAN  PENYAKIT  dan  "profesional  kesehatan"  kita  dan
Pemerintah telah menganggap perlu untuk menolak kita  sayuran penyelamat hidup ini,  memungkinkan kita
untuk menderita dan mati DAN ditempatkan di penjara untuk membuat segalanya lebih aman di masyarakat...
Anda  ingin  berbicara  tentang  "RETORIK"???  Saya  harap  posting  ini  membuka  mata  Anda  untuk
KEBENARAN. Jika tidak, RIP Kim, tidak ada harapan untuk Anda dan jenis Anda, Anda memiliki "Defisiensi
Endocannabinoid Klinis." Lihat saja, itu benar.” Dan Anda ingin berbicara tentang "RETORIK"??? Saya harap
posting ini membuka mata Anda untuk KEBENARAN. Jika tidak, RIP Kim, tidak ada harapan untuk Anda dan
jenis  Anda,  Anda  memiliki  "Defisiensi  Endocannabinoid  Klinis."  Lihat  saja,  itu  benar.”  Dan  Anda  ingin
berbicara  tentang "RETORIK"??? Saya harap posting ini  membuka mata  Anda untuk KEBENARAN. Jika
tidak, RIP Kim, tidak ada harapan untuk Anda dan jenis Anda, Anda memiliki "Defisiensi Endocannabinoid
Klinis." Lihat saja, itu benar.” Dan

“Suamiku  benar.  Saya  memiliki  4  pemindaian  PET  yang  membuktikannya.  Ketika  saya  terlalu  banyak
mengonsumsi minyak, tumor saya menghilang seperti orang gila. Ketika saya harus mengurangi dosis saya,
mereka lebih stabil daripada menyusut. Saya memiliki bukti nyata bahwa barang-barang itu berfungsi. ” Maria

“Kedengarannya seperti tipuan untuk menghasilkan uang. Anda benar-benar berpikir hukum akan membiarkan
saya menanam rami untuk membuat minyak? Dapatkan pria sejati.  Saya menderita leukemia dan saya tidak
percaya sepatah kata pun dari apa yang Anda katakan. Anda seniman penipu yang berdoa pada orang sakit
harus dipenjara. Jika Anda begitu yakin ini berhasil, maka lakukan beberapa uji klinis nyata. Banyak negara
akan membiarkan Anda melakukannya, jangan gunakan alasan FDA yang Lame Ass!“ Steven

--  Steven,  semakin  cepat  Anda  mendapatkan  oli,  semakin  baik  untuk  Anda.  Jangan salahkan  saya  karena
kurangnya studi ilmiah tentang minyak, kok. Jika sistem medis benar-benar melakukan apa yang seharusnya
mereka  lakukan,  delapan puluh kesaksian  ini  saja  yang harus  mereka  lihat  untuk melakukan puluhan atau
ratusan ribu penelitian yang perlu dilakukan.
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Rick dan saya benar-benar tidak mampu untuk melakukan semua studi itu, itu jauh di luar anggaran kami,
ditambah lagi kami tidak dapat melakukannya secara legal dan dengan cara yang kami inginkan, jadi terserah
orang lain untuk melakukan pekerjaan mereka sekarang. Sejauh yang saya tahu, ada negara bagian di mana
ganja medis diizinkan, saya tidak tahu mengapa mereka belum melakukan penelitian. Misalnya pada kanker
kulit,  yang  akan  dilakukan  dalam  beberapa  bulan,  dengan  penggunaan  minyak  secara  topikal  saja.  Tapi
sepertinya itu tidak terjadi, atau saya tidak tahu tentang studi semacam itu.

Tetapi ada bukti ilmiah untuk mendukung semua yang kami katakan, lakukan saja penelitian Anda, periksa
PubMed dan hubungkan titik-titik itu sendiri.

Saya  harap  ini  akan  memenuhi  kebutuhan  ilmiah  Anda  dan  saya  harap  Anda  akan  mendapatkan  minyak
sebelum dokter Anda mendapat kesempatan untuk membunuh Anda dengan racun kimia mereka, yang tidak
akan pernah diizinkan jika diuji dalam studi medis yang tepat dan etis. JB

“Para peneliti  menyimpulkan: “Data yang dilaporkan di sini adalah yang pertama yang kami ketahui untuk
menunjukkan  peran  penting  reseptor  CB1  (cannabinoid)  dan  endocannabinoid  dalam  etiologi  PTSD  pada
manusia. Dengan demikian, mereka memberikan landasan untuk mengembangkan dan memvalidasi biomarker
informatif kerentanan PTSD, serta untuk memandu pengembangan rasional generasi berikutnya dari perawatan
berbasis bukti untuk PTSD.”

Tapi jangan berharap pejabat federal membantu memajukan proses ini. Pada tahun 2011 administrator federal
memblokir penyelidik di University of Arizona di Phoenix dari melakukan uji klinis terkontrol plasebo yang
disetujui FDA untuk mengevaluasi penggunaan ganja pada 50 pasien dengan PTSD. Integritas ilmiah? Tidak
ketika datang ke ganja. Tidak lama-lama.”

-- Tolong jangan salahkan kami karena kurangnya studi medis tentang minyak ganja.  Semakin cepat Anda
menyadari  bahwa ya, ada sekelompok orang yang benar-benar mengendalikan dunia ini dan bahwa mereka
akan melakukan apa saja untuk menunda kembalinya ganja, semakin baik bagi Anda. Itu tidak berarti bahwa
kami tidak akan mendorong obat ganja, itu hanya berarti bahwa itu akan memakan waktu lebih lama dari yang
diperlukan atau diharapkan. JB

“Saya sangat percaya pada minyak. Anak suami saya menderita leukemia,  dokter memberinya 4 bulan. Dia
hidup selama 2,5 TAHUN semua karena minyak yang dia konsumsi dalam saus apel. Terima kasih kepada Rick
Simpson!!! Tuhan memberkati Anda." Terri

“4 hari tanpa mendapatkan pekerjaan baru. Tidak ada efek samping, penarikan, dan tidak menggigit  kepala
orang! Ada penelitian Anda, lol. Sebarkan berita! Kami membutuhkan ini. Kami berutang kepada kemanusiaan
untuk membuat Dunia menjadi tempat yang lebih baik. Ini adalah awal :)” Christina

“April lalu,  setelah 5 tahun bebas dari kanker payudara, saya didiagnosis lagi. Kali ini stadium 4, terminal
dengan pertemuan ke tulang belakang, tulang rusuk, kelenjar getah bening, tulang dada dan payudara. Saya
pada dasarnya ditawari perawatan paliatif dan diberitahu bahwa mereka akan mencoba dan menjauhkan saya
dari terlalu banyak rasa sakit ... untuk pulang dan menyelesaikan urusan saya. Saya sangat kesakitan dan mereka
terus meresepkan obat penghilang rasa sakit yang lebih beracun dengan efek samping yang SANGAT buruk,
(Percocet, hydromorphone dan dexymethasone). Saya tidak bisa berfungsi pada ini.

Suami saya mulai membaca hal-hal ini di internet dan saya, untuk sedikitnya, skeptis tetapi saya pikir saya
benar-benar tidak akan rugi dengan mencobanya. Mengunyah White Widow dalam jumlah yang sangat kecil 3x
sehari. Minggu lalu saya mendapat kabar bahwa tulang saya benar-benar hilang. Hari ini saya diberitahu bahwa
MRI menunjukkan penyusutan signifikan dari tumor jaringan lunak. Tidak begitu skeptis sekarang dan merasa
hebat, tidak ada rasa sakit.” Julia

“Itu menyembuhkan kanker, saya adalah bukti hidup. Tahap 4 tulang dan hati bertemu dengan tumor yang tak
terhitung banyaknya, menggunakan minyak dan sekarang bebas kanker.” Laura

“Hai Jindrich,  kemarin saya selesai membaca buku Rick. Barang bagus! Sejujurnya saya benar-benar tidak
membutuhkan  bukti  lagi  tentang  kekuatan  sihir  minyak  yang  sesungguhnya!  Saya  juga  telah  melakukan
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beberapa eksperimen dan setiap hari saya menemukan sesuatu yang baru yang dapat dilakukan oleh obat ini!
Luar biasa!

Sayangnya meskipun saya yakin dan bahkan jika pacar saya yakin masih ibunya entah bagaimana tidak dapat
"melepaskan" sepenuhnya ... dan dia masih tidak yakin apakah berhenti kemo yang buruk ...

Saya terus-menerus mencoba untuk mengeluarkan argumentasi yang baik tetapi saya tidak dapat memutuskan
untuknya! Dia adalah orang yang menderita kanker dan dia adalah satu-satunya yang dapat memutuskan apa
yang harus dilakukan dengan hidupnya.

Saya tahu dia akan sembuh pada akhirnya karena kami akan memasukkan begitu banyak minyak ke dalam
tubuhnya sehingga tidak mungkin dia mati.  Tapi tetap saja saya merasa sangat bodoh dan berbahaya untuk
bermain dengan bahan kimia sialan ini, terutama jika Anda memiliki akses ke obat alami yang telah terbukti
menyembuhkan kanker!

Saya  membaca  tentang  pengalaman  Anda dengan  kanker  dan  sistem medis  ...  Saya  sangat  menyesal  atas
kehilangan  Anda  ...  dan  sekarang  saya  lebih  memahami  sikap  Anda  terhadap  apa  yang  disebut  "obat"
tradisional! Luigi

--  Hai  Luigi,  terima  kasih  atas  kata-kata  manis  Anda  tentang  buku  ini  dan  sayang  sekali  Anda  harus
membacanya. Itu adalah pilihannya perawatan mana yang dia pilih tetapi saya tidak akan mendekati kemo -
baca saja cerita ibu saya untuknya, mungkin dia akan memahami bahwa meminum racun bukanlah ide yang
baik,  terutama ketika itu tidak dibuktikan atau diperlukan.  Peluangnya untuk selamat  dari  kemoterapi  akan
sangat meningkat jika dia mengambil minyak, tetapi sekali lagi, mengapa menyebabkan lebih banyak kerusakan
pada tubuhnya yang sakit? Tidak masuk akal sama sekali. Salam hangat, Jindrich

“Ini adalah pertempuran yang harus dihadapi oleh banyak orang baik, seorang Dokter bodoh yang berpikir dia
tahu lebih banyak tanpa pernah bergerak maju pada informasi  baru yang berkembang dan yang sudah ada
tentang ganja, kanabinoidnya, dan kemampuan untuk membunuh kanker tanpa membahayakan pasien. Betapa
gila dari sudut pandang kita bahwa mereka akan menuntut racun atas sesuatu yang begitu aman, mengapa?
Apakah itu ketidaktahuan atau mereka berlari ketakutan?

Saya telah menemui Dokter Sekali dalam 5 tahun sejak mempelajari minyak ini untuk IBS saya dan itu untuk
sesuatu yang tidak dapat saya lakukan sendiri. Kelingking terkilir dan saya menggunakan minyak untuk tidak
pernah terinfeksi,  melepaskan jahitan  tanpa  penderitaan  dan setiap  kali  saya menerapkannya,  rasa sakitnya
langsung hilang karena peradangan dihilangkan. Itu sepenuhnya sembuh dalam 2 1/2 sampai 3 bulan bukan
fisioterapi dan sekitar 9 bulan sampai satu tahun untuk penyembuhan. Saya telah melihat dengan mata kepala
sendiri berkali-kali dan tidak ada yang bisa mengambilnya dari saya.” Kawanan

“Dokter BUKAN ilmuwan juga tidak mempraktikkan sains. Jika mereka melakukannya, mereka akan menuntut
pemerintah  mengizinkan  mereka  mengakses  ganja.  Alasannya adalah  bagian tubuh yang sekarang terbukti,
sistem endocannabinoid, telah sepenuhnya diabaikan oleh masyarakat medis Amerika. Sementara negara-negara
lain melakukan penelitian lebih dan lebih tentang ganja dan khususnya pengobatan kanker, pendirian medis
Amerika dijalankan oleh Big Pharma, asuransi besar, dan uang besar. Para dokter telah memberikan kendali
atas keahlian mereka kepada non-dokter dan politisi  berbasis  ketakutan.  Mereka akan menghabiskan waktu
bertahun-tahun untuk mencari alternatif di bawah kendali pengacara paten, sambil mengancam penyembuhan
potensial.

Jika ganja disembunyikan di hutan yang dalam, dikendalikan oleh beberapa suku buta huruf, Big Pharma akan
menjadi yang pertama mengontrol produksinya, mematenkan 64 senyawa kanabinoid yang berbeda, kemudian
meminta dokter untuk 'meresepkannya'. Tapi suku terbesar di AS sudah mulai meneriakkan kebenaran. Sayang
sekali untuk Big Pharma, suku ini tidak untuk dijual.” Bryan

“Bukti itu ada pada kami. Dan kami membagikannya. Kelompok medis [tidak lagi diperlakukan dengan hormat]
pengedar narkoba, yang bekerja untuk insentif sedang diekspos. Mereka menggeliat di dompet mereka. Mereka
menyadari apa yang terjadi dan teman bermain mereka FDA akan turun bersama mereka. Tidak ada bedanya
dengan segala bentuk kezaliman yang pernah kita jumpai sebelum kali ini adalah domestik. Kami melakukan ini
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untuk diri kami sendiri. Ada obat untuk kanker, TIDAK ADA PENYEMBUHAN untuk cara OBAT dipaksakan
pada kita saat ini kecuali kita memilih dengan kantong dan surat suara kita!” Thielman

“Saya telah menyaksikan kerabat, teman, menurun dan mati begitu cepat setelah dipaksa menghabiskan puluhan
ribu dolar untuk dibunuh perlahan ketika obatnya tumbuh langsung dari Ibu Pertiwi. Ayo sekarang, bangun dan
cium bau omong kosong itu. Jangan melompat pada stereotip dan melakukan penelitian NYATA. ” Amy Jane

“Saya  tahu  saya  lebih  suka  menjalani  RSO  daripada  kemo/rad…  Lucu  bagaimana  beberapa  orang  dapat
menyebut RSO ketika efek samping dari segala sesuatu yang lain dapat membuat Anda memiliki kualitas hidup
yang sangat rendah.” kerry

“Itu harus mudah didapat. HARUS tersedia “Semakin banyak saya membaca, semakin saya terpesona.” Shelley

“Semua kanker adalah sel yang tidak diatur. Sel hanya perlu diatur. Jika tubuhnya tidak dapat mengatur sel
kanker  maka  sel  kanker  tersebut  mungkin  telah  merusak/merusak  reseptor  CB.  Ketika  phyto-cannabinoids
(phyto = nabati) bersentuhan dengan sel yang tidak diatur, ia dapat memberi sinyal ke sel kanker melalui lebih
banyak  gerbang  daripada  hanya  reseptor  CB  1/2.  Beginilah  cara  phyto-cannabinoid  berhasil  di  mana
cannabinoid endogen gagal.

Berikut adalah beberapa catatan tentang proses bagaimana cannabinoid mengatur sel kanker: Kanker

1) Kanker adalah sel yang tidak diatur. 
2) Inducing Apoptosis Mengatur sel kanker. 
3) Cannabinoids menginduksi Apoptosis dalam sel. 

Kanker didefinisikan sebagai  “kelompok luas dari  berbagai  penyakit,  SEMUA melibatkan pertumbuhan sel
yang tidak diatur.” https://en.wikipedia.org/wiki/Cancer

T:  Bagaimana  kita  mengatur  sel?  A:  Melalui  Apoptosis.  Apoptosis:  http://en.wikipedia.org/
wiki/Apoptosis#Process  “Apoptosis  (pron.:  /ˌæpəˈtoʊsɪs/  juga  pron.:  /ˌeɪpɔːpˈtoʊsɪs/)[2][3]  adalah  proses
kematian  sel  terprogram (PCD) yang mungkin  terjadi  pada  organisme multiseluler.  [4]  Peristiwa biokimia
menyebabkan perubahan karakteristik sel (morfologi) dan kematian.”

“Proses  apoptosis  dikendalikan  oleh  beragam  sinyal  sel,  yang  dapat  berasal  dari  ekstraseluler  (induser
ekstrinsik)  atau  intraseluler  (induser  intrinsik).  Sinyal  ekstraseluler  mungkin  termasuk  racun,[13]  hormon,
faktor pertumbuhan, oksida nitrat[14] atau sitokin, yang harus melewati membran plasma atau transduksi untuk
mempengaruhi  respon.  Sinyal-sinyal  ini  mungkin  positif  (yaitu,  memicu)  atau  negatif  (yaitu,  menekan,
menghambat, atau meredam) mempengaruhi apoptosis.

Bagaimana kita membuat sel kanker melalui Apoptosis?

Kami membutuhkan cannabinoids/endocannabinoids untuk memberi sinyal ke Reseptor Cannabinoid (CB1R,
CB2R) untuk menginduksi Apoptosis (sudah lama diduga ada lebih dari 2 reseptor):

Apa itu CBR? (Reseptor Cannabinoid):

“Reseptor  cannabinoid diaktifkan oleh tiga kelompok utama ligan,  endocannabinoid (diproduksi oleh tubuh
mamalia), cannabinoid tanaman (seperti THC, diproduksi oleh tanaman ganja) dan cannabinoid sintetis (seperti
HU-210). Semua endocannabinoid dan cannabinoid tumbuhan bersifat lipofilik, yaitu senyawa yang larut dalam
lemak.” http://en.wikipedia.org/wiki/Cannabinoid_receptor

Bisakah Cannabinoid memberi sinyal ke CBR untuk menginduksi Apoptosis?

“Studi pada model penyakit ini bersama dengan banyak eksperimen in vitro menunjukkan bahwa cannabinoid
mengerahkan  sifat  imunosupresifnya  dalam  empat  cara  utama:  (1)  induksi  apoptosis,”
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/ PMC3005548/

Autophagy - Jika saya salah tolong perbaiki saya tetapi dari apa yang saya mengerti:
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Autophagy adalah proses di mana sel dapat diperbaiki atau didaur ulang. Biasanya dengan sel kanker mereka
hanya diprogram untuk mati namun Autophagy masih bisa berperan dalam proses ini.

Ini seperti Anda memiliki wadah daur ulang dan wadah sampah dan Anda mengumpulkan berbagai sampah dan
mengaturnya ke dalam 2 wadah. Terkadang Anda perlu mendaur ulang, terkadang Anda hanya perlu membuang
sesuatu.” Scott

“Dalam studi baru, Chen dan timnya menemukan bahwa pengobatan 9-THC menyebabkan peningkatan kadar
enzim  yang  disebut  siklooksigenase-2  (COX-2)  di  hippocampus  tikus,  wilayah  otak  yang  terlibat  dalam
pembelajaran  dan  memori.  Obat-obatan  atau  teknik  genetik  yang  mengurangi  kadar  COX-2  pada  tikus
mencegah masalah memori dan kelainan saraf yang disebabkan oleh paparan 9-THC berulang. Karena COX-2
dihambat oleh obat penghilang rasa sakit yang dijual bebas seperti ibuprofen, temuan ini menyarankan strategi
mudah untuk mencegah efek samping ganja.

Para peneliti juga menemukan bahwa pengobatan 9-THC mengurangi kerusakan saraf pada model tikus dengan
penyakit  Alzheimer,  dan efek menguntungkan ini  bertahan  ketika  hewan secara  bersamaan  diobati  dengan
inhibitor  COX-2.  "Tidak  ada  obat  yang  efektif  saat  ini  tersedia  untuk  mencegah  dan  mengobati  penyakit
Alzheimer  atau  menghentikan  perkembangan  penyakit,"  kata  Chen.  “Hasil  kami  menunjukkan bahwa efek
samping  ganja  yang  tidak  diinginkan  dapat  dihilangkan  atau  dikurangi,  sambil  mempertahankan  efek
menguntungkannya, dengan memberikan inhibitor COX-2 bersama dengan 9-THC untuk pengobatan kondisi
medis  yang sulit  ditangani  seperti  penyakit  Alzheimer.”  http://www.eurekalert.org/pub_releases/2013-11/cp-
pmm111413.php

“Komunitas ilmiah ganja/kanker baru yang didanai pemerintah SHOCKS...

THC,  bahan  psikoaktif  utama  ganja,  sebenarnya  dapat  mengubah  kode  genetik  manusia,  untuk  mencegah
kanker dan penyakit radang. Apa?!!!! Opo opo!!!????

Rick Simpson dan Chief Elf-nya, aktivis Ceko Jindřich Bayer, telah mengatakan ini selama berbulan-bulan, dan
saya sopan tetapi diam-diam mencemooh gagasan itu, karena itu terdengar seperti sekelompok hocus-pocus
bagi  saya  (dan karena  masalah  teknis  kecil  lainnya).  ketidaksepakatan  yang saya  miliki  dengan perspektif
mereka). . . Obat tidak bisa mengubah DNA, kan? SALAH, rupanya! KUDUS [BLEEP]!” Alan Gordon

“Latar Belakang: Cannabinoid menginduksi sel penekan turunan myeloid (MDSC) yang kuat secara in vivo.
Hasil:  MDSC  fungsional  yang  diinduksi  oleh  THC  menunjukkan  pola  ekspresi  miRNA  yang  berbeda.
Kesimpulan:  MiRNA spesifik  mungkin memainkan peran penting dalam pengembangan dan fungsi  MDSC
dengan  mengatur  gen  target  yang  terlibat  dalam  diferensiasi  sel  myeloid.  Signifikansi:  Pilih  miRNA bisa
menjadi  target  molekul  penting untuk memanipulasi  aktivitas  MDSC pada kanker dan penyakit  inflamasi.”
http://www.jbc.org/content/early/2013/11/07/jbc.M113.503037.short#ref-list-1

-- Oke, apa pun artinya, ini di luar bidang keahlian saya. Mungkin dikatakan sesuatu seperti cannabinoid dapat
menyembuhkan kanker, dan mereka melakukannya melalui modifikasi gen, entah bagaimana. Dan penelitian
lebih lanjut diperlukan, seperti biasa.

Yang saya katakan adalah bahwa pikiran dari suatu materi adalah partikel terkecil dari materi dan minyak juga
dapat memperbaiki pikiran. Gen masih terlalu besar. Penelitian harus fokus pada apa yang cannabinoid lakukan
dengan partikel  terkecil  dari  tubuh kita,  atom, quark,  string,  dll.  Di  situlah masalah  dimulai,  pada partikel
terkecil, itulah yang perlu Anda perbaiki jika Anda ingin benar-benar memperbaiki masalah. JB

Informasi tentang Penyembuhan Penyakit Lainnya Kondisi Kulit

94



PENYEMBUHAN KANKER: PROTOKOL RICK SIMPSON

“Dari pengalaman saya dengan kosmetik rami saya yang saat ini dilarang, di mana kami menggunakan 
minyak dari kuncup rami industri, yang jauh lebih lemah jika dibandingkan dengan minyak yang Anda 
buat, kami menemukan rami pada dasarnya adalah obat-semua karena dapat digunakan di hampir 
semua kondisi. Bisakah Anda mengkonfirmasi ini?

Sejarah  menyebut  rami  sebagai  obat  mujarab,  yang berarti  obat-semua dan di  masa  lalu  digunakan  untuk
mengobati  beragam masalah medis.  Dari  pengalaman saya melihat  minyak rami  digunakan untuk berbagai
kondisi medis, saya juga menyebut rami obat-semua. Rami berguna dalam pengobatan hampir semua penyakit
atau kondisi; itu mempromosikan penyembuhan seluruh tubuh tanpa membahayakan. Jadi bagi saya dan banyak
orang lain, ini telah menjadi obat pamungkas dan saya sangat yakin bahwa tidak ada yang lebih baik.

Di dunia yang kita tinggali saat ini, banyak yang bahkan takut untuk keluar di bawah sinar matahari tetapi obat
ini  bercampur  dengan  baik  dengan  hal-hal  seperti  krim  kulit  dan  lotion  untuk  berjemur,  jadi  mengapa
bersembunyi  di  tempat  gelap?  Bukankah  menyenangkan  untuk  keluar  di  bawah  sinar  matahari  lagi  dan
menikmati hidup tanpa mengkhawatirkan hal-hal seperti kanker kulit? Anda yakin itu akan terjadi dan sekarang
zat yang luar biasa ini dapat membuat semua ini menjadi mungkin. ” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling
Obat

luka bakar

“Saya tahu dari pengalaman pribadi bahwa tidak ada pengobatan yang lebih baik untuk luka bakar parah selain
minyak rami. Jika minyak dioleskan ke luka bakar, rasa sakitnya akan hilang dalam beberapa menit dan sangat
mempercepat  proses  penyembuhan.  Jika  rumah  sakit  akan  menggunakan  minyak  rami  di  unit  luka  bakar
mereka, penderitaan manusia bisa sangat berkurang.

Kembali  ketika  saya pertama kali  mulai  memproduksi  minyak,  saya menelan  banyak obat  berbahaya yang
diresepkan oleh dokter yang mempengaruhi kemampuan penalaran saya, jadi pemikiran saya tidak begitu jelas.
Keadaan  yang  berubah  ini  menyebabkan  saya  menjadi  agak  ceroboh  dan  ini  mengakibatkan  ledakan  dan
kebakaran, yang membuat tangan kanan saya mengalami luka bakar tingkat tiga yang parah.

Ketika saya mengatakan parah, maksud saya parah, tiga perempat dari tangan kanan saya benar-benar meleleh
dan sekarang tergantung pada gumpalan. Pacar saya Leah turun dan setelah dia melihat luka bakarnya, dia
mengambil gunting dan memotong semua daging yang mati. Saya tahu ini terdengar mengerikan, tetapi apa
yang dia hapus sudah mati, jadi pada kenyataannya saya tidak merasakan apa-apa.

Dalam sebelas hari, tangan saya sembuh total,  tidak meninggalkan bekas. Satu-satunya cara Anda bisa tahu
bahwa saya bahkan mengalami cedera, adalah adanya semua kulit merah muda baru yang terlihat dan bahkan
folikel rambut tumbuh kembali.

Sekarang lihat apa yang terjadi di unit luka bakar yang disediakan oleh sistem medis kita. Anak-anak dan orang
dewasa yang telah mengalami luka bakar parah akan menemukan bahwa unit luka bakar tidak lebih dari ruang
penyiksaan,  yang  tampaknya  tidak  mengakhiri  penderitaan.  Pasien-pasien  ini  mengalami  infeksi,  banyak
operasi menyakitkan yang melibatkan cangkok kulit dan pada akhirnya, mereka biasanya masih memiliki bekas
luka yang parah.

Minyak  esensial  dari  tanaman  rami  adalah  anestesi  alami  dan  anti-biotik  alami.  Ketika  Anda  meletakkan
minyak dari tanaman rami tepat di atas luka bakar, dalam waktu 5 menit rasa sakitnya hilang dan penyembuhan
dimulai. Dilihat dari apa yang saya lihat zat ini lakukan untuk menyembuhkan luka bakar yang saya derita dan
orang lain yang menderita  luka  serupa,  saya sangat  percaya bahwa obat  yang luar  biasa ini  mungkin bisa
menumbuhkan kembali wajah atau bagian tubuh lainnya bagi mereka yang menderita luka parah. membakar.

Jika minyak dapat menumbuhkan kembali tangan saya dan tidak meninggalkan bekas, lalu mengapa tidak kaki,
atau bahkan wajah? Jadi, jika mereka yang menjalankan unit luka bakar benar-benar ingin membantu pasien
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mereka dan meringankan penderitaan  mereka,  mungkin sudah saatnya  mereka  mulai  menggunakan sesuatu
yang berhasil.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

“Saya menerima luka bakar minyak mendidih tingkat 3 di jari saya pada Minggu pagi. Lepuh besar dan sangat
menyakitkan.  Saya  ingat  pernah  membaca  RSO  luar  biasa  untuk  menyembuhkan  luka  bakar,  jadi  saya
mencobanya. OMG Teman-teman, luka bakar benar-benar hilang hanya dalam 40 jam. Tidak ada tanda sama
sekali. Saya menerapkan jumlah RSO yang lebih baik ke lepuh, fillet Aloe Vera segar dan perban. Diulang 12
jam kemudian. Tidak perlu aplikasi ke-3. ” bobbi

“Menantu perempuan saya sedang menggoreng daging babi dan pada dasarnya mencelupkan jari-jarinya ke
dalam minyak  panas  mendidih  hingga  buku  jari  pertama  dan  warnanya  menjadi  putih  seperti  ayam yang
dimasak. Kami menempatkan RSO pada mereka dan rasa sakitnya hilang dalam waktu sekitar satu menit, dia
melapisi mereka 2 x sehari dengan RSO. Mereka sembuh dengan sangat cepat hanya dalam beberapa hari dan
tidak ada kehilangan kulit atau jaringan parut sama sekali.  Hebatnya sekarang kita simpan sedikit di kulkas
dapur jadi kalau ada yang terbakar (terutama anak-anak) kita akan segera menerapkan RSO, tidak perlu merasa
sakit seperti itu ketika kita memiliki tanaman alami yang akan merawatnya .” Debra

“Digunakan pada sengatan matahari yang parah. Bekerja dengan baik, saya telah melihatnya menyembuhkan
luka pisau dalam waktu kurang dari seminggu. Ini menyembuhkan halitosis juga. Saya telah menggunakannya
selama  enam  bulan  atau  lebih  dan  benar-benar  lepas  dari  obat  kejang.  Ketika  saya  berlari  keluar,  saya
mengalami kejang kecil. Saya beruntung bisa mendapatkan obat seperti ini, saya juga merekomendasikan untuk
sakit saraf.” Mendongkrak

“Saya menggunakan tungku kayu untuk panas sehingga luka bakar di pergelangan tangan saya telah menemani
saya di bulan-bulan yang lebih dingin. Apakah musim gugur yang lalu sangat panas, belum berhenti bangun.
Saya diberi  minyak RSO sebelumnya jadi  oleskan oleskan,  tutupi  luka  bakar  dan dalam dua hari  area itu
berwarna merah muda, patch bersih, tidak terlihat melepuh atau terbakar sama sekali! Saya dijual 100%! ”
Janine

Bekas luka

“Saya telah melihat luka bakar sembuh dengan penggunaan minyak ini yang seharusnya meninggalkan bekas
luka yang mengerikan. Tapi setelah itu, yang tersisa hanyalah kulit merah muda yang sehat dan menurut sistem
medis hal seperti itu tidak mungkin terjadi. Sepanjang sejarah, rami selalu memiliki reputasi karena memiliki
kemampuan untuk menyembuhkan luka sambil meninggalkan sedikit atau tanpa bekas luka setelahnya.

Saya telah memasok minyak ini ke banyak orang yang memiliki kulit buruk dan masalah bekas luka di wajah
mereka. Setelah perawatan dengan minyak, perbaikan pada kulit mereka sangat mencengangkan. Bahkan bekas
luka yang telah ada selama bertahun-tahun dapat sepenuhnya atau sebagian besar dihilangkan hanya dengan
merawat daerah yang terkena dengan minyak.

Hal ini dapat dicapai dengan cara yang hampir sama seperti mengobati kanker kulit: cukup oleskan minyak ke
bekas luka, dan tutup dengan perban. Terus ulangi ini sampai bekas luka memudar dan pada waktunya, area
yang dirawat akan menyatu dengan jaringan di sekitarnya.

Saya bertemu dengan seorang pria di Republik Ceko yang memiliki bekas luka mengerikan di wajahnya yang
terlihat  seperti  bekas pedang. Setelah dia  merawat  area tersebut  dengan minyak, saya mengalami  kesulitan
bahkan untuk mengatakan di mana bekas luka itu. Dari sudut pandang saya, mereka yang cacat karena menakut-
nakuti dapat terbantu dan pengobatannya tidak menimbulkan rasa sakit, jadi jika Anda memiliki bekas luka
yang parah, sekarang Anda tahu cara mengatasinya.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Bisul, Kutil, Tahi Lalat

96



PENYEMBUHAN KANKER: PROTOKOL RICK SIMPSON

“Bisul di dalam tubuh bisa disembuhkan dengan meminum minyaknya. Bisul, kutil, dan tahi lalat yang tidak
sehat  pada  tubuh  dapat  dihilangkan  hanya  dengan  mengoleskan  minyak  dan  menutupinya  dengan  perban.
Minyak mengejar sel-sel yang tidak sehat atau bermutasi dan menghancurkannya tanpa rasa sakit dalam banyak
kasus. Cukup sering, kutil dan tahi lalat bisa menjadi tidak sehat, dan pada saat itu biasanya warnanya menjadi
gelap dan mulai  tumbuh. Jika Anda memiliki  masalah seperti  ini  untuk ditangani,  dokter  sering kali  dapat
menghilangkan masalahnya, tetapi dalam banyak kasus, masalah itu kembali lagi. Untuk membersihkan tubuh
dari hal-hal seperti itu dengan cara yang masuk akal, cobalah obat ini.

Di masa lalu, saya bahkan pernah merawat orang yang menderita kutil plantar di kaki mereka dan jenis kutil ini
berkembang biak, yang biasanya hanya bisa diberantas dengan operasi ekstensif. Daripada membiarkan sistem
medis  memotong kaki  Anda menjadi  pita,  cukup oleskan setetes  minyak ke kepala kutil  dan tutup dengan
perban. Cobalah untuk menjaga perban di tempatnya selama sekitar tiga hari, lalu oleskan kembali minyak dan
perban lainnya. Biasanya setelah melakukan ini tiga sampai empat kali, akar kutil sudah hancur dan kepala kutil
rontok begitu saja. Ketika minyak digunakan untuk mengobati kondisi ini, semua ini berlangsung tanpa rasa
sakit, jadi jika Anda menderita kutil tanaman, mengapa harus melalui siksaan yang sistem medis pikirkan untuk
Anda, sembuhkan diri Anda dengan cara yang masuk akal.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

“Sendi-sendi saya mengendur di jari-jari saya dan voila, olesi sedikit minyak, rasa sakitnya hilang. Membakar
diri saya di tong yang terbakar minggu lalu, kulit hitam 3 inci menggelegak di bagian dalam pergelangan tangan
saya. Sedikit minyak, perban, dua hari kemudian, kulit merah muda yang menakjubkan. Diterapkan lagi, sama,
dua hari kemudian dan sembuh... UP dari Mi. ~ Terima kasih!!!!!” Janine

“Saya telah menggunakan minyak gaya RSO pada kutil ajaib di wajah saya. 2 aplikasi ditutupi dengan ajudan
band dan itu hampir hilang!” Leslie

“Saya telah menggunakan minyak zaitun yang diresapi ganja pada luka bakar dan luka dan sembuh dalam
beberapa hari. Tidak pernah melihat yang seperti itu. Saya tahu RSO akan lebih baik. Ganja digunakan untuk
mengobati segala sesuatu sebelum pemerintah kita menjadi serakah.” David

“Saya membakar diri saya di pipa knalpot dengan cukup baik dan saya menaruh beberapa minyak ganja yang
diresapi dengan ekstrak biji anggur dan itu sembuh dalam waktu kurang dari seminggu dan hampir tidak ada
rasa sakit atau iritasi dan TANPA LUKA!” Daniel

“Saya memiliki banyak ketakutan dari kondisi kulit sehingga saya diberi obat-obatan yang mengerikan selama
hampir  6  bulan.  Oh  kejutan!  Beberapa  minggu  setelah  perawatan  kulit  saya  buruk  lagi.  Ini  bagus  untuk
diketahui.  Saya ngeri  dengan obat-obatan mereka,  murung, kulit  kering bersisik,  berkeringat,  ya Tuhan itu
mengerikan. Tidak akan bertemu dokter lagi.” Nikki

“Dear Sir, saya seorang hippy tua dari tahun 60-an dan tinggal di California No. Telah menghibernasi berbagai
Train Wreck dan White Widow selama 8-9 tahun dengan hasil yang sangat baik. Saya melihat bahwa Rick telah
menggunakan White Widow juga.

Saat ini saya membantu pasien Hospice dalam pemulihan, siapa dulu? sekarat tahap terakhir MRSA seperti
yang diarahkan oleh dokter lama saya Dr. Ronald Sand... Saya memulainya dengan tincture yang telah saya
buat dan memberikan kue dari air ke ekstraksi budder dan hanya ekstraksi mentega empat bulan lalu.

Teman saudara penumbuh lainnya yang saya hadiri Unity Church dengan mengubah saya ke situs web Anda
hanya tiga minggu yang lalu sekarang. Sudah mulai Jason di 'JOY GREASE" dan dia telah melalui tabung
pertamanya dan sekarang di tabung kedua. Sedikit lebih dari sebulan yang lalu bolanya seukuran melon yang
sangat besar lebih besar dari bola lunak... Sejak memakan makanan panggang saya dan sekarang langsung dari
"Gemuk Ajaib", dia menjadi lebih baik setiap hari dan Gonadnya hampir hilang kembali ke ukuran normal...
Mereka bilang tidak ada obat untuk MRSA???

Jason menderita luka besar yang parah di punggungnya karena dia tidak bisa berbaring miring atau tengkurap.
Dia sekarang memberi tahu saya bahwa mereka mereda dan ketika dokter kami muncul dengan tim lain di

97



PENYEMBUHAN KANKER: PROTOKOL RICK SIMPSON

belakangnya, mereka semua tidak dapat memahami mengapa dia tidak mati atau mengapa dia menjadi lebih
baik. Saya belum memberi tahu dokter tentang perawatan Minyak Rami saya / kami tetapi akan segera suatu
hari nanti ... Saya benar-benar ingin izin dari dokter untuk mengobati lukanya sekarang dengan Minyak secara
topikal,  apakah  Anda  setuju???  Jika  kita  dapat  menghentikan  MRSA  pada  pasien  yang  hanya  memiliki
beberapa bulan untuk hidup, pikirkan tentang apa yang dapat atau harus saya katakan HARUS dikatakan kepada
komunitas medis. Damai & hormat, Craig”

“Suami saya memiliki bekas luka 30 tahun akibat luka bakar yang membutuhkan cangkok kulit... Jadi saya
pikir, aha, tempat lain untuk bereksperimen dengan produk luar biasa ini. Yah, dia kurang dari nol percaya itu
akan melakukan apa saja... Setelah beberapa aplikasi berubah, dia sekarang memiliki pigmen yang sebelumnya
tidak ada. Pertumbuhan rambut di mana tidak ada yang tumbuh dalam 30 tahun.” Rebecca

“Saya mengalami  luka bakar  tingkat  dua di  seluruh wajah dan lengan saya akibat  kebakaran  rumah.  Saya
menaruh RSO yang dicampur dengan mentega kakao selama sebulan dan Anda hampir tidak bisa mengatakan
bahwa saya pernah terbakar. Sungguh menakjubkan betapa cepatnya ia bekerja dan ini adalah pembunuh rasa
sakit terbaik yang pernah saya miliki.” Amerikanisch

“Saya memiliki tahi lalat di kulit kepala saya yang mulai gatal baru-baru ini. Saya menerapkan setetes sekali
sehari selama beberapa hari dan tahi lalat benar-benar mulai menyusut! Bicara tentang luar biasa.” amanda

"Saya seorang yang percaya... menyembuhkan asam urat... itu harus menyeimbangkan yin & yang karena saya
pikir saya bahagia sebelumnya, tetapi belakangan ini saya menemukan rasa bahagia yang terpancar dari dalam...
Terima kasih Rick Simpson." Irving

“Sejak  usia  11  (saya  sekarang  hampir  30  tahun)  saya  telah  mengembangkan  sejenis  jamur  di  kulit  saya,
kebanyakan di sekitar leher, dada dan punggung. Noda bulat merah ini muncul di kulit saya setiap tahun dan
saya telah mengambil semua yang ada untuk merawat kondisi kulit saya. Obat-obatan yang diresepkan oleh
dokter  kulit  membutuhkan  waktu  5-6  hari  untuk  menghilangkan  bintik-bintik  ini  dan  5  hari  lagi  untuk
menghilangkannya secara total.

Suatu  hari  saya  melihat  bintik-bintik  ini  mulai  muncul  sekali  lagi,  TAPI  kali  ini  saya  memutuskan  untuk
mengoleskan minyak ganja di atasnya...  dan itu benar-benar ajaib!!!  Saya hanya menerapkannya 2 kali dan
semua noda hilang. Aku tidak bisa mempercayai mataku! Tidak ada lagi pil dan krim dan sampo khusus untuk
saya!  Sekarang  saya  membuat  minyak  kelapa  yang  diresapi  dengan  minyak  ganja  dan  saya  akan  terus
menerapkannya  selama  seminggu  atau  lebih  untuk  memastikan  bintik-bintik  tidak  akan  muncul  kembali.
Terima kasih banyak RS & JB atas semua bantuan dan informasinya, saya akan selamanya berterima kasih.”
Ioanna

“Pada tahun 2002 saya mengalami kecelakaan yang mengerikan. Saya mengalami luka robek di sekujur tubuh
dan kehilangan sebagian tulang di lengan saya. Setelah cangkok kulit  dan tulang saya hampir  sembuh dan
mendapat infeksi di lengan saya. Ternyata infeksi tulang dan harus memulai dari awal. Karena itu setiap kali
saya mendapatkan luka / luka bakar (saya seorang tukang las) mereka akan selalu terinfeksi. Tahun terakhir ini
saya mendapat luka bakar yang mengerikan dari saluran uap yang bekerja di perut saya. Dengan menjaganya
tetap bersih dan menggunakan minyak itu sembuh hanya dalam satu sentuhan selama MINGGU! Luka bakar las
kecil saya bisa bertahan 4-6 minggu. Tidak lagi dengan minyak saya. Sekrup Neosporin, saya pakai MINYAK!”
Kris

“Poison ivy di lengan saya… Ruam dan luka bakar hilang dalam 5 menit… Tidak ada benjolan, tidak ada ruam,
tidak ada rasa sakit… Saya menggunakan satu butir RSO dengan sedikit minyak kelapa… HILANG dalam lima
menit!!!” Estelle

“Wajah saya terkena poison oak, setelah hari kedua mulai dari dahi sampai leher, ada bintik-bintik besar yang
gatal, perih dan ada yang berdarah karena garukan. Saya mencampur sedikit minyak dengan sedikit minyak
kelapa agar mudah dioleskan. Saya memakainya dan menghilangkan rasa gatal dan nyeri secara instan, dalam
satu  jam  rasa  gatal  dan  peradangan  hilang,  keesokan  paginya  tidak  terlihat  kecuali  Anda  benar-benar
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melihatnya. Ini tentu saja membuat beberapa alis terangkat dan akhirnya beberapa orang yang skeptis melihat
apa yang selalu saya bicarakan. Kekuatan Penyembuhan Ganja!” Cindy-lee

“Psoriasis rematik dalam waktu kurang dari sebulan… J” Giulliana

“Psoriasis saya hilang setelah saya mulai makan minyaknya... Hanya menggunakan minyak secara topikal tidak
banyak membantu saya- tidak hilang sepenuhnya sampai saya mulai menggunakannya secara oral. Itu belum
kembali.  Saya sedang dalam dosis pemeliharaan sekarang,  jadi  saya berharap itu cukup untuk menjauhkan
psoriasis. Sudah hampir 4 bulan saya tidak merasakan gejalanya. Para dokter mengatakan kepada saya bahwa
itu tidak akan pernah hilang sepenuhnya, dan satu-satunya saat itu akan 'bersih' adalah ketika saya benar-benar
sakit dan sistem kekebalan saya memiliki hal-hal lain untuk dilawan. Yah... Aku tidak merasa sakit, dan omong
kosong itu HILANG!” Lindsay

“Juga  menyembuhkan  tendonitis  dalam  beberapa  hari.  Bahkan  cedera  berusia  7  bulan.  Gosokkan  sedikit
mentega panci atau RSO pada area yang sakit sekali sehari. Kotoran yang luar biasa. Saya menggunakan RSO
pada luka bakar tingkat 3 Minggu-Selasa lalu, tidak ada tanda-tanda luka bakar setelah 40 jam perawatan. Tentu
berharap saya akan menggunakannya begitu itu terjadi. Itu akan menyelamatkan saya berjam-jam dari rasa sakit
yang besar dan menahan es di atasnya. ” bobbi

“Apa yang tidak bisa membantu? Melalui studi saya, kemungkinannya tidak terbatas. Saya memiliki kista di sisi
kanan pipi saya di wajah saya. Lima hari mengkonsumsi minyak (menelan) kista cepat menyusut. Minyaknya
terbuat dari  daun beku dan kuncup kecil  yang direndam dalam air jernih.  Campuran itu bertahan selama 2
minggu. Malam pertama minyak kista saya terasa geli. Lima hari kemudian pergi. Minyak bekerja. Ada terlalu
banyak bukti dan ilmu di balik itu semua luar biasa. Ada senyawa kimia di luar sana yang merespon semua
reseptor kita di sistem saraf adalah hasil kerja alam. Bagian yang menakjubkan adalah, semuanya ditemukan
dalam satu tanaman. KANABIS. Sudah waktunya untuk melihat seberapa jauh manusia bisa pergi. Saatnya
berkembang. Dr Dank” Jeremy

“Pertama  kali  saya  membuat  minyak  (diresapi  dalam  minyak  kelapa)  adalah  untuk  pengobatan  topikal
punggung tetangga yang sudah lanjut usia. Dia memiliki luka di sekujur tubuh yang sangat gatal. Kutu busuk
disingkirkan, begitu juga kudis, lalat, skeeters, dan semacamnya karena dia tidak terpengaruh di tempat lain
selain punggungnya dan tidak ada tanda-tanda aktivitas makhluk di tempat tidurnya. Tahu apa yang anaknya
lakukan??? Dia menyemprot kasur dengan bahan kimia untuk menyingkirkan serangga yang tidak ada. Saya
memberinya kasur baru dengan instruksi eksplisit bahwa itu TIDAK boleh disemprotkan. Dia harus pergi ke
rumah sakit karena borok berdarah dan ketika dia di sana, dia mengungkapkan masalah punggungnya dan Anda
tahu apa yang dokter suruh dia lakukan??? Cuci rambut dan tubuhnya untuk kutu, dia tidak memiliki kutu. Jadi
menurut Anda siapa yang akan saya dengarkan untuk membantunya? Dokter? TIDAK. Saya membuat minyak,
mengobatinya kembali dengan itu dan ada peningkatan dan penyembuhan yang terjadi.” Michele

“Morning Scot, berbicara dengan saudara perempuan saya tadi malam dan dia bilang dia sudah sembuh!!!!!
Obatnya menyembuhkan herpes zoster :) Dia bilang dia merasa luar biasa. Hanya ingin 100% yakin sebelum
saya menulis surat kepada Anda. Terima kasih banyak atas bantuan Anda.”

“Gadis dengan herpes zoster mengalami hal lain dan dia tidak pernah memberi  tahu keluarganya apa yang
salah. Ini dia, dia baru saja mengirimkannya kepada saya:

“Hai lagi, baru tahu kemarin bahwa saudara perempuan saya mengalami pertumbuhan pada tiroidnya setahun
yang lalu tetapi tidak memberi tahu keluarga kami. Rupanya dokter mengatakan kepadanya bahwa mereka akan
mengawasinya dan jika itu tumbuh, maka mereka akan mengoperasinya. Itu tidak cukup besar untuk dibiopsi.
Bagaimanapun, dia telah membuat janji dengan dokternya minggu lalu dan menemukan bahwa tumornya telah
berhenti tumbuh. Dia percaya obat itu menghentikan pertumbuhannya. Bukankah itu berita yang luar biasa? Dia
terus meminumnya dengan harapan janji berikutnya akan membuktikan bahwa minyak membunuh tumor. Akan
memberi tahu Anda lebih banyak ketika itu terjadi. ” Skotlandia

“Kemarin saya menyuruh seorang wanita memulai pengobatan. Ini dia laporannya dari hari pertama. Cukup
menakjubkan! Ini laporan hari pertama saya:
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Bangun dengan eksim di bibir saya kemarin pagi dan mengoleskan minyak di atasnya. Menyengat berhenti
dalam waktu sekitar 10 menit. Rasa sakit hilang dalam 30 menit. Pembengkakan berkurang dalam beberapa
jam. Lepuh di bibir saya sudah hilang setengahnya hari ini – biasanya membutuhkan waktu 2 minggu untuk
sembuh.  Menghirup uap dari  minyak di bibirku.  Melihat  rasa sakit  yang telah di sinus kanan saya selama
beberapa  minggu  telah  berhenti  Dan  hidung  saya  berhenti  berjalan.  Baru  bersin  sekali  sejak  kemarin
Memperhatikan rasa lelahku tidak sedalam biasanya. Perhatikan bahwa saya merasa santai dan kecemasan itu
hilang. Merasakan penurunan nyeri tubuh di malam hari - Biasanya saya merasakan nyeri tubuh yang sangat
hebat  pada malam hari  sehingga saya tidak bisa duduk diam (nyeri  saraf pergelangan kaki dan otot,  nyeri
lutut/bahu/ siku/pergelangan tangan/ibu jari berkurang secara signifikan).

Juga, saya mendapatkan cahaya yang sangat ringan dengan setiap dosis. Saya tidak mengalami kesulitan bekerja
atau  fokus  dan  tidak  akan  ragu  untuk  mengemudi.  Saya  sangat  jelas  menuju  meskipun  saya  lupa  untuk
mengambil Citicoline pagi ini. Saya menempatkan setara dengan sekitar setengah butir minyak di Craisen dan
mengambilnya seperti itu.

T. Hai JB! Saya ingin menanyakan sesuatu, saya ingin tahu apakah RSO akan membantu luka bakar ibu saya
akibat radiasi? Dia memutuskan untuk melanjutkan perawatan "konvensional", dan sekarang dadanya, dengan
kata lain, kacau. Rasanya sakit hanya untuk melihatnya. Saya ingat bahwa Anda atau Rick pernah terbakar, saya
kira saat menyiapkan RSO, dan menunjukkan gambar bagaimana minyak bekerja juga pada luka bakar. Jadi,
apakah itu ada gunanya untuknya?

A. Hai Enrique, tentu saja, oleskan minyak atau salep rami di dada dan punggungnya. Tentu saja dia harus
makan minyak dan menjauhi dokter dan segala bentuk kerusakan yang tidak perlu. JB

“Ibuku (72) memiliki kulit pecah-pecah yang menyakitkan di sebagian besar ujung jarinya selama sekitar 2
tahun sekarang… sangat  menyakitkan.  Dokter  berkata,  "Ya, itu  datang seiring bertambahnya usia."  Gila!!!
Kami mencampur  sedikit  minyak  dengan aquaphor...  sekali  perawatan,  semalaman...  hilang!  Retakan yang
menyakitkan telah sembuh dan terus membaik selama lebih dari seminggu sekarang! LUAR BIASA!" Boneka

“Saya menggunakan minyak pada luka operasi terbuka yang baru. Pada bulan September 2012, saya memiliki 2
tumor  Karsinoma  Sel  Basal  yang  diangkat  dari  wajah  saya.  Salah  satunya  besar  dan  merupakan  tumor
pengumpan yang menyebarkannya. Selain itu, tumor internal di pipi saya dikerok untuk biopsi. Ketika saya
sampai di rumah dan membuka luka saya, saya memiliki lubang di wajah saya.

Selama 4 hari  pertama saya mencampur  Shea butter  dan minyak dan mengaplikasikannya.  Saya kemudian
beralih ke minyak lurus dan tidak berhenti. Ketika saya pergi untuk janji pasca operasi saya, Dr yang mengira
saya akan menjalani operasi plastik kagum dengan kesembuhan saya. Saya memutuskan untuk mengatakan
yang  sebenarnya,  bahwa saya  tidak  menggunakan  resep  itu,  bahwa  saya  telah  menyembuhkannya  dengan
Minyak Ganja. Dia telah mendengar tentang Rick Simpson & Phoenix Tears, dia tidak menghakimi saya, dan
berkata untuk terus bekerja dengan baik.

Dalam satu bulan, saya menjalani operasi kedua saya, rencana tindakan untuk menyembuhkan luka ini ...

Minyak Ganja. Akankah saya memberi tahu ahli bedah ini? Pada janji Post op saya! Dalam cinta & cahaya.”
Patti-Jo

-- Patti, tidak akan ada operasi yang diperlukan jika Anda melanjutkan dengan minyak. Atau tunda 60g lagi jika
perlu,  tetapi  jauhi  operasi  dan  dokter,  jika  memungkinkan.  Ini  adalah  prasyarat  yang  menyedihkan  untuk
keberhasilan pengobatan dalam banyak kasus. JB

“RSO telah membuat psoriasis saya hampir tidak ada. Saya telah menelan dosis pemeliharaan selama tiga tahun
sekarang dan kulit saya jernih, pikiran saya jernih dan saya tidak pernah lebih sehat.” Erica

"Saya pernah melihat  seseorang yang dekat dengan saya menggunakan minyak Rick pada luka bakar yang
parah yang akan meninggalkan bekas luka yang buruk dan dalam waktu seminggu setelah mengoleskan minyak
itu hilang dan tidak ada bekas luka atau terbakar." Janice
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“Kami memiliki putri saya di minyak sekarang. Dia menderita psoriasis di kedua siku, lengan bawah, dan satu
lutut.  Mengambil foto di awal. Sejauh ini area kering bersisik hilang. Kulitnya merah, tapi halus bukannya
terangkat  dan meradang.  Area yang lebih kecil  di  luar telah  dibersihkan sepenuhnya.  Kami yakin ini  akan
berhasil.  Kami mengambil foto setiap hari atau ketika ada peningkatan yang nyata. Semua ini dalam waktu
kurang dari seminggu menggunakan minyak secara topikal. Terima kasih banyak telah membawa kesadaran
akan obat ini yang pada akhirnya akan menyembuhkan bangsa Rick dan JB. Saya membagikan postingan setiap
hari dan memberi tahu siapa saja yang mau mendengarkan. Itu mulai meresap.” Ron

T. Apakah campuran ini bekerja untuk jerawat? 

A. Jennifer, minyak ini bekerja untuk "semua jenis kondisi kulit." Itu berarti termasuk jerawat. Salam hangat,
JB

“(Saya menemukan tentang minyak) 3 bulan yang lalu mencari di internet untuk obat jerawat dan rosacea. Itu
membersihkannya secara instan! Saya menambahkan minyak iso ke minyak kelapa untuk menggunakannya di
wajah dan leher saya sekali sehari. Suamiku bilang aku terlihat 15 tahun lebih muda! Terima kasih banyak telah
berbagi informasi ini. Tuhan memberkati kalian semua. Teruslah bekerja dengan baik.” Toni

“Ini bekerja untuk rambut yang tumbuh ke dalam di wajah juga. Saya menggunakannya pada putra saya yang
berusia 23 tahun dengan sukses dalam 2 aplikasi. SATU CINTA." Patti-Jo

"Charlie sedang berjalan. Tidak ada obat pereda nyeri. Dia berdiri tegak. Langkahnya lurus dan lebar. Dia bisa
berlari  melompat dan bermain.  Lehernya hampir 90 persen sembuh. Itu tidak terlihat seperti  ini  dalam dua
tahun. Dia makan pisang, pizza, setengah sandwich, nasi goreng, yogurt, dan banyak lagi kemarin. Dia belum
pernah makan sebanyak ini. (…)

Lutut kanan Charlie, adalah yang terburuk. Ini sekitar 50 persen lebih baik. Yang kiri hampir sembuh total
kecuali fakta bahwa dia gatal semalam dan melepuh kembali. Tapi tidak ada yang besar... Perubahan terbesar
adalah luka di leher dan di bawah ketiaknya. Lehernya hampir sembuh total serta ketiaknya.

Saya menggunakan setetes kecil minyak di g-tube-nya sebelum mandi. Ini juga telah membantu dengan nyeri
lutut. Jika lututnya sakit, dia akan jatuh. Saya tidak menambahkan tylenol atau ibuprofen. Itu berhasil. Saya
juga membuat salep sendiri. Saya memiliki mesin air yang menyaring air dan memisahkan air alkali dari asam.
Karena  air  asam teroksigenasi  sangat  baik untuk kulit  dan  juga  antibakteri,  saya mengambil  air  asam dan
mencampurnya dengan metoselulosa untuk membuat salep.

Saya  menambahkan  konsentrat  untuk  membuat  salep  yang  seperti  konsistensi  vaseline.  Saya  mengolesi
pembalutnya  dengan ini  dan menggunakannya pada lukanya.  INI saja  membuat  perbedaan yang luar  biasa
dengan rasa sakit, gatal, dan penyembuhan. Saya akan mengirimkan foto segera. Saya telah mengambil mereka
setiap perubahan. Saya pikir minyak akan bertahan selama satu bulan lagi, tetapi karena ini adalah pertama
kalinya saya melakukan ini, saya tidak yakin. Saya senang. Nafsu makannya tidak pernah sebaik ini. Dia makan
lebih banyak makanan kemarin daripada yang dia makan sepanjang tahun.” Trisha

“Hai Rick dan teman-teman, saya punya teman yang menderita luka ini (berdiameter sekitar 2 inci kali 4 inci) di
bahu  kirinya  selama  4  tahun  sekarang,  infeksi  eeeking,  tanpa  keropeng  di  situs,  hanya  murni  pembukaan
mentah, di bawah permukaan Anda bisa merasakan benjolan ukuran bisbol yang sensitif terhadap sentuhan.

Dia  telah  mengoleskan  minyak  secara  topikal  8  kali  dalam  7  bulan  dengan  sekitar  2  akhir  pekan  untuk
penggunaan internal juga.

Benjolan keropeng dan jaringan parut hilang, luka terbuka bekas luka dan teman saya merasa diberkati telah
memiliki kesempatan untuk menggunakan minyak.” Rebecca

“Kemarin saya memotong jari saya di blender di tempat kerja. Pukul 3 pagi saya terbangun dengan jari yang
berdebar-debar  bahwa saya  mencoba  es,  peroksida,  neosporin.  Tidak  ada  yang berhasil.  Masih  berdenyut-
denyut. Saya kemudian ingat mendengar minyak akan membantu regenerasi sel dan menghentikan rasa sakit
dan menyembuhkan bekas luka n masalah kulit jadi mengapa tidak mencobanya. Jadi saya mengambil setetes
dan menyebarkannya ke seluruh ujung jari saya. Dalam 1 menit rasa sakit itu 80% hilang. Dalam waktu 30
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menit. Saya bisa menjentikkan jari saya hanya dengan sedikit rasa sakit tetapi tidak ada rasa sakit yang nyata.
saya dijual. Pada 12 jam kemudian saya mengajukan permohonan kembali dan tidak ada rasa sakit sejak itu. ”
Rebecca

“Hei Rick, saya ingin merahasiakan nama saya jika Anda memposting ini (yang saya tidak keberatan). Pacar
saya  memiliki  pendidikan  yang  sangat  kasar  dan  terpaksa  memotong  pergelangan  tangannya  ketika  dia
mengalami depresi, masalah ini bertahun-tahun di belakang kami tetapi beberapa bekas luka yang cukup buruk
di pergelangan tangannya masih ada. Ada sangat terlihat dan gelembung keluar sedikit, itu hal pertama yang
banyak  orang  perhatikan  ketika  mereka  pertama  kali  bertemu  dengannya,  dia  tidak  ingin  apa-apa  selain
menyingkirkan mereka.

Jadi pertanyaan saya adalah apakah minyak membantu menghilangkan bekas luka? Atau setidaknya membantu
membuatnya kurang terlihat? Saya suka apa yang Anda lakukan dan saya berharap saya tahu tentang minyak
ketika  kakek  saya  sakit  kanker,  Anda  adalah  pahlawan  untuk  semua  kehidupan  yang  telah  Anda  bantu
selamatkan!”

-- Dear XXX, mulailah mengoleskan minyak pada bekas luka, kemungkinan besar akan hilang dalam beberapa
minggu atau bulan. Saya juga akan memberinya minyak juga, itu akan membantu PTSD-nya dari semua ingatan
tentang apa yang dia alami, itu juga akan meningkatkan kualitas tidurnya. Ambil foto dan video jika Anda tidak
keberatan,  bekas luka akan benar-benar hilang - baik sepenuhnya atau hampir tidak terlihat.  Salam hangat,
Jindrich Bayer

“Hei  Rand,  saya  memiliki  masalah  yang  sama dengan  luka  kaki.  Pertama  karena  saya  pra-diabetes.  Tapi
ternyata saya sangat sensitif terhadap gigitan serangga dan nyamuk. Saya mengoleskan minyak pada mereka
dan memakai plester semalaman dan gigitannya sembuh.” Michelle

-- Apa yang minyak dapat lakukan untuk gigitan nyamuk atau kutu sungguh menakjubkan. Cobalah dan Anda
akan melihat mengapa kami mengatakan bahwa tidak seorang pun harus meninggalkan rumah mereka kecuali
mereka memiliki minyak pada mereka. Minyak memiliki begitu banyak kegunaan sehingga tidak bertanggung
jawab untuk mencoba hidup tanpanya. JB

“Makan minyaknya... Saya sudah minum minyak selama dua bulan, psoriasis saya hampir 80% sembuh, dan
saya tidak perlu menggunakan obat sama sekali… Dan saya juga menghilangkan radang sendi...” Giuliana

“Saya telah menggunakan campuran minyak zaitun ganja dan dalam seminggu psoriasis saya mulai hilang.
Sayangnya saya hanya punya sedikit dan saya tidak punya cukup untuk mengambil lebih banyak baik secara
internal maupun eksternal. PERHATIKAN, saya bahkan tidak memiliki RSO asli, tetapi minyak ganja yang
dibuat dari minyak zaitun.” Teemu

--  Mari  kita  berharap  Anda  akan  mendapatkan  lebih  banyak  minyak  segera,  Teemu.  Yang  terbaik  adalah
menggunakannya  secara  topikal  untuk mengontrol  gejala  dan  juga  memakan  minyaknya,  Anda juga  ingin
menghilangkan penyebab masalah yang mendasarinya. Salam hangat, JB

“Ini bekerja dengan baik pada gigitan nyamuk & sakit gigi juga. Putri saya digigit, tidak bercanda, setidaknya
50 kali oleh nyamuk dalam 15 menit DENGAN MATI! Semprotan serangga Deep Woods aktif. Saya mencoba
kulit  pisang,  deodoran,  lidah  buaya,  dermaplast  &  hidro-kortison.  Tak  satu  pun  dari  itu  mengurangi
pembengkakan  (dia  alergi  terhadap  gigitan  nyamuk yang  membengkak  parah)  atau  memberinya  kelegaan.
Dengan putus asa saya mengeluarkan resin dari alat penguap, mencampurnya dengan sedikit minyak kelapa
sehingga lebih mudah menyebar & "melumasi" kakinya dengan itu. Dalam waktu sekitar setengah jam semua
bengkaknya  berkurang  &  sementara  dia  masih  memiliki  bintik-bintik  merah  di  mana  gigitan  itu  tidak
mengganggunya, saya menghindari memberinya Benedryl.

Saya mengalami abses yang terbentuk di mulut saya & saya mengemas resin dari vape di sekitar gigi yang
terkena & lagi dalam waktu sekitar setengah jam pembengkakannya turun & saya bisa menyembuhkannya,
tidak ada masalah sejak itu.  Saya memang mengemasnya dua hari  untuk memastikan.  Sekarang saya dapat
mengatakan bahwa mengemas resin (jika Anda memiliki Vapir No2 di dalam kerucut tempat Anda mengubah
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layar mengumpulkan hash yang hampir murni, juga terkonsentrasi.) Di sekitar gigi saya, saya menjadi sangat
tinggi, mungkin lebih tinggi daripada yang pernah saya alami dalam hidup saya .

Saya bahkan mengirim sms kepada suami saya dari ruang tamu untuk meminta bantuannya menuju kamar tidur.
Obat sub-bahasa bekerja lebih baik, itulah sebabnya di UGD jika mereka mencurigai serangan jantung, mereka
menyemprotkan  nitro  di  bawah  lidah  Anda.  Semuanya  baik-baik  saja  sekarang,  saya  tidak  mati  karena
overdosis, saya tidak bangun dengan rasa pusing yang parah & yang terbaik... Saya tidak perlu mengonsumsi
Tylenol atau Advil dalam jumlah besar & membuat kerusakan yang lebih besar lagi pada tubuh saya. lambung
& hati.

Saya tahu resin bukanlah cara yang paling efektif & saya bahkan tidak yakin apakah itu akan berhasil, tetapi
itulah  yang harus saya kerjakan karena saya tinggal  di  negara bagian yang ilegal.  Saya pikir  itu tidak ada
salahnya. Saya tidak sabar untuk hidup dalam keadaan di mana saya dapat dengan bebas menumbuhkan bahan
awal organik saya sendiri dengan kualitas terbaik, membuat minyak sendiri & menyembuhkan diri sendiri &
seluruh keluarga saya... termasuk putri saya yang berusia hampir 2 tahun yang telah melewati neraka tahun lalu
karena tidak ada yang tahu apa yang salah dengannya.

Mereka pikir sekarang dia memiliki kelainan protein tetapi itu hanyalah hal lain yang mereka lemparkan karena
mereka tidak tahu apa yang sebenarnya salah.  Mendapatkan dia di minyak mungkin hanya menyelamatkan
hidupnya.

Meskipun saya ingin memiliki diagnosis yang akurat, jadi saya tahu apa yang saya rawat, tetapi intinya adalah
saya hanya ingin bayi saya merasa lebih baik & jika itu berarti melawan masyarakat konvensional maka itulah
yang akan saya lakukan.” Sara

“Terima kasih tidak cukup untuk apa yang telah kamu lakukan. Aku duduk di sini dengan minyak di pohon ek
beracunku. AKU TIDAK PERNAH akan mencoba tanpamu. Itu berlangsung lebih dari 2 bulan menyentuh
hampir  100%  dari  tubuh  saya  tahun  lalu  karena  seseorang  memulai  brushfire  jadi  saya  sekarang  akan
mendapatkannya  di  mana-mana  &  lebih  buruk  lagi  mereka  mengatakan  karena  kita  tidak  membangun
kekebalan untuk yang satu ini.

Sehari yang lalu muncul. Jadi, minyak semalam, tidak menghentikan gatal sama sekali. Namun saya melihatnya
menyembuhkan bekas luka setiap hari jadi saya memiliki keyakinan. Pagi ini, 24 jam setelah aplikasi pertama
saya melihatnya bekerja dan menyembuhkan kulit yang terluka akibat garukan saya. Jadi dengan beberapa pasta
seng oksida di atas minyak saya, saya yakin saya mungkin baru saja menemukan bantuan 1 # untuk pohon ek
beracun.

Saya sebenarnya tidak bisa menunggu sampai musim depan untuk melihat apakah mungkin minyaknya sembuh
untuk memperbaiki masalah ini seumur hidup. Saya akan memberi tahu Anda. Bukankah itu bagus? Sekali lagi
Terima kasih untuk semua yang Anda lakukan.” Rebecca

-- Oli  juga bisa memperbaikinya.  Ini  adalah obat atau kontrol untuk semua masalah medis.  Semakin cepat
diterapkan semakin cepat akan memperbaiki apa yang perlu diperbaiki, itu saja yang ada untuk itu. JB

“Saya ingin orang tahu bahwa RSO menghilangkan lecet  besar yang diderita  suami saya saat berbaring di
tempat tidur begitu lama karena sakit. Saya menaruh minyak di atasnya dan dalam waktu seminggu itu hilang.
Saya benar-benar takut itu  akan berkembang menjadi  sesuatu yang jauh lebih serius.  Itu menutupi  seluruh
tumitnya. Terima kasih Rick Simpson untuk semua yang Anda lakukan.” Susan

"Sebagai seorang mekanik, saya telah menggunakan minyak pada beberapa luka yang sangat buruk dan Anda
100% benar ... Ini menyembuhkan kulit jauh lebih cepat daripada yang lain." Cory

“Sembuhkan HPV saya dalam dua minggu hanya dengan tiga aplikasi topikal.” Mil

“Saya sedang dalam proses sekarang untuk mengobati tahi lalat jahat yang telah berubah menjadi hitam. Setiap
pagi  saya  mengoleskan  jumlah yang banyak tepat  di  tahi  lalat  lalu  menutupinya  dengan plester.  Dalam 3
minggu saya bisa melihat secara visual tahi lalat menyusut. Berhasil. Saya juga makan sedikit setiap hari... apa
perbedaan tingkat energi. KEBAHAGIAAN OBAT MELALUI KANABIS!!!!!!!” Pesolek
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“Saya akui...  saya kikuk...  Saya punya kebiasaan buruk menusukkan garpu ke kaki saya. RSO langsung di
tempat, tutup dengan band aid, nyeri hilang dalam hitungan detik, sembuh dalam 3 hari.” primadona

“Saya telah melihat versi minyak balsem yang jauh lebih ampuh menghancurkan psoriasis dalam beberapa hari,
mengurangi  pembengkakan ovarium pada hari  pertama menstruasi  dalam 20 menit,  dan mencegah jaringan
parut dan rasa sakit saat dioleskan segera pada luka bakar ringan. Benar-benar membuatku bertanya-tanya apa
yang bisa dilakukan minyak ... "Beres

“Saya memiliki salah satu kasus kaki atlet terburuk ketika saya berusia 10 tahun, saya berharap saya memiliki
minyaknya.  Tapi  aku memilikinya sekarang.  Semuanya baik-baik saja  47 tahun kemudian.  Menyembuhkan
hampir semua hal.” Donald

“Menantu perempuan saya sedang menggoreng daging babi dan pada dasarnya mencelupkan jari-jarinya ke
dalam minyak  panas  mendidih  hingga  buku  jari  pertama  dan  warnanya  menjadi  putih  seperti  ayam yang
dimasak.

Kami menempatkan RSO pada mereka dan rasa sakitnya hilang dalam waktu sekitar satu menit, dia melapisi
mereka 2 x sehari dengan RSO. Mereka sembuh dengan sangat cepat hanya dalam beberapa hari dan tidak ada
kehilangan kulit atau jaringan parut sama sekali.

Hebatnya sekarang kita simpan sedikit di kulkas dapur jadi kalau ada yang terbakar (terutama anak-anak) kita
akan segera menerapkan RSO, tidak perlu merasa sakit seperti itu ketika kita memiliki tanaman alami yang
akan merawatnya .” Debra

“Saya memiliki sejumlah kecil benjolan di siku saya, mengobatinya dengan minyak.. Seminggu kemudian siku
saya halus dan tidak ada benjolan.. Saya pikir itu kutil tetapi karena saya tidak percaya pada dokter, saya tidak
bisa' tidak memberitahumu dengan pasti.” carla

-- Tidak peduli apa yang salah dengan kulit Anda, cukup oleskan minyak, tutupi dengan plester dan aplikasikan
kembali minyak setiap satu atau dua hari atau saat plester terlepas. Luka bakar, kutil, eksim, psoriasis -- minyak
tidak peduli apa itu dan akan memperbaikinya, berikan saja waktu dan minyak. JB

“Teman saya memiliki kista di wajahnya dan setelah minum minyak selama beberapa hari, itu hilang. Dan dia
menelannya tanpa menggunakannya secara topikal.” Jonathan

“Bukan pasien kanker tetapi saya memiliki infeksi di tumit saya yang tidak merespon pengobatan. Saya bahkan
memiliki teknisi perawatan luka yang menanganinya... dia membuat infeksi berhenti menyebar tetapi tetap tidak
sembuh. Saya mengoleskan minyak di atasnya dan dalam SATU hari kemerahannya berkurang. Hari kedua dan
kemerahan hilang. Hari ketiga dan infeksi tampak seperti kulit lagi! Minyak penyembuhan yang luar biasa!”
Tammie

“Saya bekerja untuk sebuah perusahaan kolam renang dan spa... Saya berkulit putih, di luar sepanjang hari.
Saya memiliki beberapa bintik-bintik gila yang muncul di wajah, kepala dan lengan saya yang selalu keluar dari
jendela pengemudi. Minyak membersihkan bintik-bintik itu dalam hitungan minggu! Saya sekarang menelan 5
gram THC murni setiap hari  untuk membantu memerangi penyakit  apa pun dan menjaga sistem kekebalan
tubuh saya tetap kuat. BTW tidak pernah ada suntikan flu! Tidak ada flu sejak saya masih kecil.” Jay

“Saya tahu orang-orang di sini  selalu mengatakan gunakan RSO murni,  dan saya penggemar berat hal itu.
Namun saya hanya ingin memberi tahu orang-orang bahwa infus minyak kelapa yang dibuat dengan daun gula,
telah sepenuhnya menggantikan neosporin bagi kami, saya tidak perlu membeli barang itu selama 2 tahun. Ini
bekerja lebih baik dan lebih cepat, dan saya bisa mengoleskannya ke seluruh tangan dan wajah orang dan saya
tidak perlu khawatir mereka sakit jika mereka tidak sengaja memakannya.” Tina

-- Tina, tidak ada yang bekerja lebih baik dan lebih cepat daripada RSO murni, tetapi saya tahu apa yang ingin
Anda  katakan.  Tentu  saja  bentuk  obat  ganja  yang  kurang  manjur  itu  juga  bisa  memberikan  keajaiban.
Masalahnya adalah keberhasilannya tidak dapat diandalkan seperti RSO paling kuat yang tidak diencerkan.
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Kosmetik ganja akan segera menggantikan sebagian besar kosmetik yang tersedia saat ini, yaitu setelah wanita
mengetahui apa yang dapat dilakukan minyak untuk kecantikan mereka. Minyak biji rami, minyak kelapa dan
shea butter adalah pembawa favorit saya, tetapi orang dapat menggunakan apa pun yang populer secara lokal di
mana mereka tinggal dan menambahkan minyak ke dalamnya. 20-30% RSO dalam krim bekerja dengan sangat
baik tetapi 0,01-1% juga dapat sangat bermanfaat untuk kondisi yang kurang serius dan perawatan sehari-hari.
JB

“Pacar saya sangat alergi terhadap gigitan nyamuk dan tadi malam dia punya satu di pelipisnya... itu sangat
besar, lagi pula saya menyarankan untuk mendapatkan bantuan band dan menempatkan RSO yang kami buat
dari daun ganja ke dalam gigitan. Pagi ini ketika kami bangun, benjolan itu sudah benar-benar hilang.”

-- Terima kasih, Jimmy. Saya yakin informasi ini akan membantu banyak orang. Musim nyamuk telah tiba. Dan
minyaknya  juga  berfungsi  sebagai  penolak,  cobalah.  Itu  selalu  lebih  baik  untuk mencegah  masalah  terjadi
meskipun sangat mudah untuk memperbaikinya dengan minyak. Minyak dapat digunakan secara topikal pada
apa pun yang gatal, terbakar atau sakit. Semakin cepat Anda mengoleskan minyak, semakin cepat masalah bisa
hilang. Ingat itu. JB

Q. Berapa lama minyak bisa bertahan? Selama-lamanya? Apa penyimpanan terbaik, lemari es, freezer, pantry?
Terima kasih.

A.  Dalam jarum suntik  dan jika  disimpan di  tempat  yang dingin  dan gelap  minyak akan bertahan selama
bertahun-tahun, terutama jika Anda berhasil melindungi minyak dari pengunjung dan keluarga, yaitu wanita,
karena mereka tampaknya lebih suka menelan minyak daripada pria. 

Saat wanita di keluarga Anda mengetahui tentang efek peremajaan minyak dan apa yang dilakukannya dengan
kerutan, Anda tidak perlu khawatir tentang berapa lama minyak akan bertahan, itu akan selalu dimakan atau
digunakan secara topikal  dengan sangat  cepat.  Jika Anda ingin mempertahankan persediaan  minyak Anda,
jangan beri tahu wanita bahwa kosmetik dengan 20-30% minyak akan melakukan keajaiban untuk kulit mereka
dan membuat mereka terlihat semuda mungkin secara fisik, jika tidak, mereka hanya akan mengambilnya dari
Anda. peduli apa yang akan Anda coba katakan atau lakukan dan Anda tidak perlu khawatir tentang berapa
lama minyak akan bertahan.

Ini bukan (dimaksudkan sebagai)  komentar  seksis,  saya hanya menginformasikan apa yang telah saya lihat
terjadi berkali-kali, ini hanya pengamatan dan upaya untuk menarik perhatian pada apa yang dapat dilakukan
minyak untuk kulit Anda terlepas dari jenis kelaminnya. JB

“Jika wanita tahu bahwa itu membalikkan penuaan kulit dan memperbaiki kulit yang rusak (seperti dalam kasus
orang  ini)  dukungan  legalisasi  ganja  akan  melalui  atap!  Seluruh  ekonomi  telah  berkembang  pesat  karena
penindasan obat alami yang luar biasa ini dan kita semua akan menyaksikannya hancur bersama karena semakin
banyak orang yang terinformasi dan mulai mengobati diri mereka sendiri.” Gil

Q. Apakah Anda mengaplikasikannya ke wajah Anda untuk perawatan kerutan> atau meminumnya secara oral
atau keduanya?” Toni

A. Keduanya untuk hasil terbaik, tetapi aplikasi topikal juga dapat melakukan banyak hal. JB

“Apakah saya membaca kerutan? Ini membantu WRINKLES? :0” Margie

Sakit kronis

“Jika  Anda  memiliki  varietas  yang  tepat  untuk  membuat  minyak,  tidak  ada  yang  lebih  baik  untuk
menghilangkan rasa sakit kronis daripada minyak rami. Minyak dari berbagai jenis rami adalah obat penghilang
rasa sakit alami yang luar biasa yang tidak membuat ketagihan atau berbahaya. Sistem medis memberikan obat-
obatan berbahaya, adiktif, dan berbahaya bagi penderita nyeri kronis untuk mengendalikan rasa sakit mereka.
Saya akui bahwa obat-obatan semacam itu agak efektif tetapi pada dasarnya semua yang mereka lakukan adalah
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menutupi  rasa sakit  sambil  tidak memberikan efek penyembuhan.  Ketika Anda menggunakan minyak rami
untuk nyeri kronis, tidak hanya mengurangi rasa sakit, itu benar-benar bekerja untuk menyembuhkan penyebab
penderitaan Anda. Bagi siapa pun yang menderita sakit kronis, minyak rami sejauh ini merupakan pengobatan
terbaik, karena tidak membuat ketagihan dan tidak membahayakan seluruh tubuh Anda.

Saya telah melihat orang-orang dengan kanker tulang kesakitan ketika morfin dan semua obat nyeri lain yang
digunakan  sistem medis  tidak  dapat  membunuh  rasa  sakit  mereka.  Tetapi  minyak  rami  mengendalikannya
dalam hitungan jam dan mereka dapat menghilangkan zat berbahaya ini dengan sangat cepat dengan sedikit
gejala penarikan. Saya juga telah memberikan obat ini kepada banyak pasien dengan nyeri kronis dan beberapa
hasilnya benar-benar menakjubkan. Bukan hal yang aneh bagi saya untuk menerima laporan dari orang-orang
pada hari berikutnya, yang memberi tahu saya bahwa mereka tidak lagi menderita.

Seperti  yang saya katakan,  minyak rami memiliki  kemampuan untuk menghilangkan rasa sakit,  tetapi  juga
bekerja untuk menyembuhkan penyebabnya. Sekali lagi, idenya adalah untuk melepaskan obat-obatan farmasi
adiktif yang berbahaya ini secepat mungkin dan menggantinya dengan penggunaan minyak ini. Secara realistis,
tidak ada perbandingan antara minyak rami dan obat-obatan. Sebagian besar obat nyeri yang disediakan oleh
sistem medis kita berbahaya, membuat ketagihan, dan mematikan, sementara minyak rami tidak menimbulkan
kecanduan atau bahaya bagi pasien.

Jika seorang pasien menggunakan morfin atau opiat lain untuk mengendalikan rasa sakitnya, saya sarankan
mereka memulai dengan dosis seukuran sepotong nasi kering berbutir pendek. Kemudian tingkatkan jumlah
yang  Anda  konsumsi  secepat  mungkin,  sambil  mengurangi  asupan  zat-zat  ini  sampai  Anda  tidak  lagi
membutuhkan  obat-obatan  sama  sekali.  Ada  sejumlah  besar  orang  yang  telah  menggunakan  obat  yang
diresepkan dokter mereka selama bertahun-tahun dan mereka telah melakukan sedikit atau tidak sama sekali
untuk membantu. Jika Anda ingin tahu bagaimana rasanya merasa baik lagi, cobalah minyaknya dan tinggalkan
kegilaan sistem medis.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Sakit Punggung, Skoliosis

Apakah Anda memiliki pasien yang mengalami kelegaan dari sakit punggung atau skoliosis?

“Produser film dokumenter kami “Run From the Cure” Christian Laurette telah menderita skoliosis selama
bertahun-tahun. Sekitar tiga belas tahun yang lalu, sistem medis menawarkan untuk melakukan operasi tetapi
mereka hanya memberi Christian kesempatan 50/50 untuk berjalan lagi. Dengan kemungkinan seperti ini, dia
merasa satu-satunya alternatif adalah hidup dengan rasa sakit. Hampir setiap hari, dia akan pingsan kesakitan
karena skoliosis dan dia sedikit banyak meyakinkan dirinya sendiri bahwa tidak ada yang bisa membantu. Saya
memberinya minyak rami dan dalam beberapa jam dia melaporkan bahwa dia tidak mengalami sakit punggung
lebih lanjut.

Saya menjelaskan kepadanya bahwa dia telah menjalani hidupnya dengan kondisi yang tidak memungkinkan
dia untuk berolahraga  seperti  orang normal,  oleh karena itu  otot  punggungnya sangat  lemah.  Seperti  yang
diharapkan, setelah mengambil minyak seperti yang diarahkan, Christian sekarang berfungsi normal tanpa rasa
sakit,  otot  punggungnya telah menguat  dan dia  sekarang bisa pergi  tanpa minyak untuk waktu yang lama.
Christian hanyalah salah satu dari banyak orang dengan masalah punggung yang telah menemukan obat atau
kontrol  yang  efektif  dengan  penggunaan  obat  ini  untuk  meringankan  ketidaknyamanan  mereka.  Menurut
pendapat  saya,  tidak  ada  kebutuhan  bagi  siapa  pun  untuk  menjalani  hidup  dalam penderitaan  yang  terus-
menerus.  Jika  Anda  memiliki  masalah  punggung  apa  pun,  saya  yakin  penggunaan  obat  ini  akan  sangat
bermanfaat bagi sebagian besar orang yang memiliki kondisi ini.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Diabetes
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“Diabetes yang baru terdiagnosis biasanya cukup mudah disembuhkan dan dalam waktu singkat mereka sering
terbebas dari penyakit. Namun pada pasien yang sudah lama mengalami kondisi ini dan telah menderita efek
penyakit selama bertahun-tahun, seringkali akan memakan waktu lebih lama. Bahkan pada pasien yang rusak
parah, jika minyak berkualitas tinggi diambil dengan benar, seringkali dalam waktu enam minggu mereka tidak
lagi membutuhkan insulin. Sayangnya, kerusakan yang disebabkan oleh penyakit ini di dalam tubuh kita dapat
memakan waktu lebih lama untuk sembuh, tetapi dengan waktu, sebagian besar dari ini juga dapat diperbaiki.

Minyak tampaknya sering memiliki  kemampuan untuk meremajakan pankreas cukup cepat,  sehingga dapat
kembali berfungsi dengan baik. Kami pertama kali dapat membuktikan ini pada penderita diabetes yang telah
saya rawat karena kanker. Di akhir pengobatan kankernya, minyaknya hilang sepenuhnya selama sepuluh hari.
Yang  mengejutkan  saya,  kadar  gula  darahnya  tetap  normal  dan  dia  makan  banyak  hal  yang  tidak  boleh
dilakukan oleh penderita diabetes. Pria ini telah menderita diabetes selama lebih dari tiga puluh tahun dan dia
telah mengambil dua suntikan insulin sehari. Jadi setelah dia tidak minum minyak selama sepuluh hari dan
kadar gula darahnya tetap normal, menjadi jelas bahwa pankreasnya harus berfungsi dengan baik lagi.

Saya selalu memberi  tahu pasien bahwa saya bukan dokter, tetapi saya pikir  itu akan menjadi kepentingan
terbaik mereka jika mereka bisa berhenti  dari  obat kimia yang mereka gunakan untuk kondisi  lain.  Cukup
sering, obat-obatan tertentu dapat menghambat keefektifan perawatan minyak dan penggunaan minyak biasanya
akan menggantikan obat-obatan ini.

Saya mendapat laporan dari pasien yang menderita diabetes tipe 1 dan tipe 2 yang menyatakan bahwa minyak
telah berhasil mengobati mereka. Misalnya, saya telah menemui pasien yang telah menyuntikkan insulin selama
tiga puluh tahun, dan, setelah memulai minyak, dalam waktu enam minggu mereka tidak lagi perlu mengambil
suntikan ini.  Pada saat  yang sama,  laporan  lain  yang saya  terima  dari  beberapa  orang menyatakan  bahwa
mereka hanya berhasil  menurunkan asupan insulin mereka.  Tetapi  mereka juga menyatakan bahwa dengan
penggunaan minyak itu juga melakukan hal-hal luar biasa lainnya yang meningkatkan kesehatan mereka secara
keseluruhan.

Cara saya melihatnya, melepaskan insulin dan membuat pankreas mengendalikan kadar gula darah sekali lagi
adalah tujuannya. Namun, meskipun hal ini tidak dapat dilakukan sepenuhnya, efek minyak tetap akan sangat
bermanfaat  bagi tubuh pasien. Karena penyakit  ini  menyebabkan masalah sirkulasi  dan komplikasi lainnya,
seringkali infeksi yang disebabkan oleh cedera tidak mungkin disembuhkan dengan menggunakan sistem medis
yang disebut metode konvensional. Sebagai contoh, jika seorang penderita diabetes mengalami infeksi pada
kakinya dan tidak kunjung sembuh dengan baik, pada akhirnya, jawaban sistem medis adalah mengangkat kaki
atau setidaknya bagian yang terinfeksi.

Saya telah mengenal penderita diabetes secara pribadi yang melakukan ini dan dalam waktu singkat mereka
biasanya  perlu  mengeluarkan  lebih  banyak  karena  infeksi  terus  terjadi.  Prospek  yang  mengerikan  untuk
dihadapi  oleh  penderita  diabetes  dan  yang  membuatnya  lebih  buruk  adalah  kenyataan  bahwa  operasi  ini
dilakukan. sama sekali tidak perlu.

Pada saat itu, saya tidak tahu apa-apa tentang kemampuan penyembuhan tanaman rami dan yang bisa saya
lakukan hanyalah menyaksikan penderitaan yang harus dialami pasien-pasien ini; tapi sejak itu saya akhirnya
belajar kebenaran. Jika minyaknya digunakan secara eksternal, maka akan menyembuhkan ulkus diabetik dalam
waktu yang sangat singkat, sehingga dapat dibayangkan manfaat yang didapat oleh penderita diabetes ketika zat
ini  tertelan.  Saya telah  membuat  informasi  ini  tersedia  selama bertahun-tahun tetapi  masih dokter  memilih
untuk mengabaikan penggunaan obat ini dan terus memutilasi pasien mereka. Inilah salah satu alasan mengapa
saya tidak menggunakan sistem medis dan semua yang disebut dokter yang memberi makan penderitaan kita.

Setelah  menjalani  perawatan  minyak,  banyak  penderita  diabetes  yang  telah  menjalani  diet  ketat  selama
bertahun-tahun berperilaku seperti anak kecil di toko permen. Tiba-tiba, mereka dapat kembali makan makanan
yang tidak boleh dikonsumsi oleh penderita diabetes dan beberapa pasien akan cenderung memanjakan diri
mereka sendiri. Seiring berjalannya waktu, minyak ini dapat membalikkan kerusakan yang telah terjadi pada
tubuh penderita diabetes seperti sirkulasi yang buruk, dll. Minyak juga akan menyembuhkan infeksi buruk yang
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harus dihadapi penderita  diabetes  dengan cara yang masuk akal,  dan dari  apa yang kita miliki.  disaksikan,
minyak rami bermutu tinggi efektif dalam pengobatan semua jenis diabetes.” Rick Simpson, Rami: Tanaman
Paling Obat

“Minyak meremajakan pankreas dan, percaya atau tidak, ia sering mulai memproduksi insulin bahkan setelah
bertahun-tahun  tidak  aktif.  Banyak  pasien  dapat  berhenti  menembakkan  insulin  setelah  beberapa  minggu
menggunakan minyak.  Minyak juga  membantu  menyembuhkan  atau  mengendalikan semua masalah  terkait
diabetes lainnya di dalam tubuh.

Saya akan memakan minyaknya dan/atau menggunakannya dalam supositoria.  Merokok atau menguap juga
dapat  membantu  mengurangi  kadar  gula  darah,  tetapi  efeknya  sangat  terbatas  jika  dibandingkan  dengan
mengonsumsi minyaknya. Saya akan menggunakan minyak secara topikal untuk ulkus diabetes, cukup oleskan
minyak,  tutup  dengan perban dan ulangi  ini  setiap  tiga hari  sampai  ulkus  sembuh.  Saya akan mencampur
minyak biji rami dengan ekstrak dan menggunakannya untuk pijat, yang akan meningkatkan sirkulasi darah dan
membantu mencegah pembengkakan dan ketidaknyamanan lainnya. Saya juga akan memasukkan biji rami dan
minyak biji rami dalam makanan saya. ” JB

Jantung, Tekanan Darah

Apakah Anda memiliki laporan bermanfaat tentang minyak rami dan kondisi jantung?

“Bagi penderita penyakit jantung yang baru memulai pengobatan dengan minyak ini, perlu diwaspadai bahwa
seringkali minyak tersebut dapat meningkatkan detak jantung pasien, hingga mereka merasa nyaman dengan
penggunaannya.  Peningkatan  denyut  jantung  biasanya  hanya  sedikit,  tetapi  saya  merasa  pasien  harus  tahu
bahwa itu bisa terjadi.

Obat  ini  efektif  untuk  menurunkan  kadar  kolesterol  dan  melancarkan  peredaran  darah,  sehingga  dengan
sendirinya  akan  sangat  bermanfaat  bagi  jantung  pasien.  Tentu  saja,  jantung  adalah  organ  vital  dan  dari
pengalaman kami, minyak rami dapat meremajakan organ vital. Meskipun saya tidak pernah menyuruh orang
untuk berhenti  minum obat  jantung mereka,  banyak yang melakukannya tanpa efek yang merugikan.  Saya
merasa bahwa efek minyak rami pada kondisi jantung memerlukan penelitian lebih lanjut, tetapi dari apa yang
telah kita lihat, obat ini tampaknya sangat bermanfaat bagi jantung.

Bisakah minyak mengatur tekanan darah?

Minyak rami memang bisa mengatur tekanan darah. Saya menggunakannya sendiri untuk membantu saya tidur
dan mengatur tekanan darah saya sendiri. Saat memulai pengobatan dengan minyak rami, saya memberi tahu
pasien yang sudah minum obat untuk kondisi ini untuk mengawasi tekanan darah mereka. Sebagian besar yang
menggunakan obat-obatan untuk mengontrol tekanan darah mereka tidak lagi membutuhkannya saat memulai
pengobatan dengan minyak rami.

Karena  minyak  rami  mengurangi  tekanan  darah,  siapa  pun  yang  mencoba  untuk  terus  menggunakan  obat
tekanan darah farmasi mereka kemungkinan akan menemukan bahwa kombinasi keduanya akan menurunkan
tekanan  darah  mereka  terlalu  rendah.  Ini  adalah  ide  yang  baik  untuk  menghindari  situasi  ini  dan  dengan
menggunakan penguji tekanan darah portabel yang tersedia saat ini, ini dapat dengan mudah dicapai.

Bisakah itu membantu dengan penyakit organ dalam lainnya?

Dari apa yang saya lihat dengan penggunaan minyak rami, banyak kondisi organ dalam dan masalah terkait
dapat dikendalikan atau disembuhkan. Ketika organ dalam diremajakan dan disembuhkan, ia dapat kembali
melanjutkan tugasnya di dalam tubuh kita.  Secara pribadi,  saya pikir  lebih masuk akal untuk meremajakan
organ vital kita sendiri dengan menggunakan minyak ini, daripada menjalani transplantasi organ dengan semua
bahaya yang terkait dan kemudian menghabiskan sisa hidup Anda dengan minum obat sehingga organ tidak
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akan ditolak.  Dalam beberapa kasus, transplantasi  organ mungkin satu-satunya jawaban, tetapi jika obat ini
digunakan  dengan  benar  untuk  meremajakan  organ  vital,  saya  pikir  transplantasi  akan  jauh  lebih  sedikit
diperlukan.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

“Jantung adalah  organ dalam dan minyaknya meremajakan  organ vital.  Ketika  pasien  mulai  menggunakan
minyak,  mereka biasanya mengurangi  dosis  obat  jantung mereka menjadi  setengahnya,  dan sebagian besar
berhenti menggunakan obat segera setelah mereka merasa dapat berhenti menggunakannya. Minyak ini sangat
bermanfaat bagi jantung.

Minyak dapat mengatur tekanan darah dan aritmia dengan sangat mudah. Biasanya menurunkan tekanan darah,
sehingga mereka yang menggunakan obat tekanan darah harus berhati-hati dengan penggunaan minyak sampai
mereka  terbiasa.  Kombinasi  obat  tekanan darah  dan minyak  dapat  mendorong tekanan terlalu  rendah,  jadi
sebaiknya Anda memantau tekanan darah menggunakan alat  pengukur tekanan darah. Dalam banyak kasus,
minyak sedikit meningkatkan detak jantung.

Area ini  membutuhkan lebih banyak penelitian,  sehingga pasien harus  mengikuti  akal  sehat  mereka  ketika
memulai dengan minyak, tetapi mereka juga harus tetap berhubungan dengan dokter mereka untuk memastikan
jantungnya.

Pasien jantung harus memeriksa kabel listrik di rumah atau tempat kerja mereka.

Jantung  bekerja  pada  impuls  elektromagnetik,  sehingga  mereka  harus  menghindari  tinggal  di  medan
elektromagnetik sebanyak mungkin.

Saya  akan memakan  minyaknya  dan saya  juga  akan menggunakannya  dalam supositoria.  Adapun aplikasi
topikal, tidak ada salahnya tetapi saya tidak bisa mengatakan betapa bermanfaatnya itu saat ini. Seperti biasa,
saya akan menggunakan rami dengan segala cara yang mungkin. Saya juga akan memasukkan biji rami dan
minyak biji rami dalam diet saya, baik biji dan minyaknya diketahui memiliki efek yang sangat menguntungkan
pada banyak kondisi jantung.

Jika saya seorang dokter dan akan melakukan operasi atau transplantasi yang berhubungan dengan jantung, dll.,
Saya akan mencoba untuk meremajakan organ dengan setidaknya 60g minyak. Jika 60g tidak membawa pasien
ke kondisi kesehatan yang cukup, saya masih akan terus memberi mereka minyak.” JB

Asma

“Bahkan merokok ganja bermanfaat bagi banyak penderita asma, tetapi menelan minyak atau menguapkannya
adalah cara yang jauh lebih efektif dan obat untuk mengobati kondisi ini. Menggunakan minyak dalam bentuk
supositoria juga sangat efektif bagi mereka yang memiliki masalah pernapasan, sehingga metode ini juga dapat
bermanfaat. Kami tahu banyak orang yang menderita asma telah terbantu dengan penggunaan obat ini dan saya
dapat dengan jujur mengatakan bahwa saya tidak mengetahui pengobatan apa pun untuk kondisi ini yang lebih
efektif. Bahkan mereka yang menderita hal-hal seperti COPD telah menyaksikan peningkatan luar biasa dalam
kemampuan mereka untuk bernapas dengan benar dengan penggunaan obat ini. Jika Anda mengalami masalah
pernapasan apa pun, cobalah minyaknya dan saya yakin Anda tidak akan menyesal.” Rick Simpson, Rami:
Tanaman Paling Obat

“Orang  akan  berharap  bahwa  menguapkan  minyak  adalah  pengobatan  terbaik  untuk  asma  atau  masalah
pernapasan. Anehnya, kami menemukan bahwa supositoria minyak rami sangat efisien dalam membuka saluran
udara.  Biasanya,  dalam  waktu  30  menit  setelah  pasien  meminum  supositoria,  mereka  melaporkan  bahwa
mereka merasa seolah-olah paru-paru mereka terbuka dan mereka dapat bernapas lebih mudah. Tentu saja,
seperti halnya penyakit lainnya, saya akan menelan dosis standar 60g selama tiga bulan dan kemudian saya
akan tetap mengonsumsi satu gram sehari sampai saya merasa benar-benar sehat. Kemudian, tentu saja, saya
akan tetap menggunakan dosis pemeliharaan selama sisa hidup saya. Saya akan menggunakan minyak secara
oral, topikal di tenggorokan dan dada saya dan dalam bentuk supositoria.” JB
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Anak-anak dan Minyak

Para ibu khususnya akan khawatir jika aman memberikan minyak pada anak. Apakah aman kalau begitu?

“Saya menganggap minyak rami sangat aman dalam pengobatan anak-anak di semua kelompok umur yang
menderita kanker dan penyakit lainnya. Saya benar-benar tidak tahu bagaimana dokter yang merawat anak kecil
di unit onkologi dapat hidup dengan diri mereka sendiri. Apakah mereka tidak tahu kerusakan yang mereka
lakukan pada anak-anak kecil ini dengan radiasi, kemo, dan bahan kimia berbahaya dan beracun lainnya?

Siapa pun yang pernah mempelajari kedokteran mengetahui efek dari perawatan tersebut dan menyadari fakta
bahwa  mereka  lebih  mungkin  menghasilkan  kematian  dengan  menggunakan  perawatan  ini,  daripada
penyembuhan. Jika orang tua hanya meluangkan waktu untuk memahami sepenuhnya apa yang ingin dilakukan
sistem medis terhadap anak-anak mereka, saya yakin sebagian besar lebih suka mereka diobati dengan minyak
rami, karena ini adalah bahan alami yang aman digunakan dan tidak akan menyebabkan membahayakan anak.

Mengetahui  apa  yang  saya  lakukan  tentang  sistem  medis,  saya  tidak  akan  pernah  membiarkan  mereka
mendapatkan anak saya.  Jika seseorang mencoba memaksaku untuk melakukan sebaliknya,  situasinya akan
langsung berubah menjadi sangat buruk.

Saya pikir wajar saja jika setiap orang tua ingin melindungi anak-anak mereka dan menjauhkan mereka dari
bahaya. Jika saya pikir sistem medis menimbulkan bahaya sebagai orang tua dari anak, saya akan merasa bahwa
saya harus memiliki hak untuk memilih metode pengobatan lain. Baru-baru ini di AS dan Kanada, ada kasus di
mana  pihak  berwenang  membawa  anak-anak  dan  memaksa  mereka  untuk  menjalani  kemoterapi  yang
bertentangan dengan keinginan anak dan orang tua itu sendiri. Tampaknya sebagai orang dewasa kita memiliki
hak untuk menolak perlakuan gila mereka, tetapi anak-anak kita tidak. Karena kemoterapi hanyalah racun, jika
ada orang yang menentang keinginan saya dan memberikan hal seperti itu kepada anak saya, kemungkinan
besar dapat dikatakan bahwa mereka tidak akan memiliki masa depan yang cerah.

Menurut pendapat saya, siapa pun yang akan melakukan hal seperti itu tanpa persetujuan orang tua bersalah atas
percobaan pembunuhan dan jika anak itu mati, mereka akan bertanggung jawab atas kematian mereka. Saya
tidak  peduli  bagaimana  Anda  memilih  untuk  melihatnya,  racun  adalah  racun,  dan  jika  seorang  dokter
memberikan zat-zat ini,  mereka sama bersalahnya dengan saya jika saya melakukan hal yang sama. Hanya
karena  dokter  memakai  jas  putih tidak  berarti  mereka  memiliki  hak untuk menyakiti  pasien  mereka;  pada
kenyataannya, itu bertentangan dengan Sumpah Hipokrates mereka sendiri. Jika saya jadi mereka, saya akan
mulai berlatih kedokteran dengan cara yang benar sebelum seseorang yang berhubungan dengan pasien yang
mereka sakiti memutuskan untuk mencari pembalasan terhadap mereka.

Bagaimana minyak rami dapat digunakan dalam pencegahan penyakit? Sekali lagi, apakah aman untuk 
memberikan minyak kepada anak-anak?

Saya tahu tidak ada yang lebih baik daripada minyak rami untuk mencegah penyakit dan saya juga menganggap
obat ini sangat aman untuk perawatan anak-anak. Saya telah sering menyatakan bahwa jika anak-anak diberi
dosis kecil minyak rami, penyakit seperti diabetes, MS, kanker, dan banyak lainnya dapat dicegah agar tidak
terjadi dalam banyak kasus.

Jika dosis minyak yang sangat kecil diberikan kepada anak-anak, THC dan cannabinoid terkait akan menumpuk
di sistem mereka dan mencegah penyakit. Saya tidak berbicara tentang membuat anak-anak tinggi; ini tentang
memberikan anak-anak atau orang-orang dari segala usia dengan obat yang tidak berbahaya dan tidak membuat
ketagihan untuk mencegah masalah medis di masa depan.

Tidak  ada  alasan  logis  mengapa  kita  harus  dicegah  untuk menanam dan memproduksi  obat  sendiri  untuk
mengobati  orang yang kita  cintai.  Haruskah anak-anak kita atau bahkan kita  sendiri  menderita  dan sekarat
karena perusahaan obat ingin menghasilkan lebih banyak uang? Kapan ada obat alami yang tersedia untuk
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meringankan masalah medis kita yang kebanyakan orang tidak banyak kesulitan memproduksinya? Saatnya
untuk mengucapkan selamat tinggal kepada perusahaan obat dan mencari tahu apa yang dapat diberikan oleh
Alam untuk menjaga diri kita dan anak-anak kita tetap sehat.

Bagaimana dosis minyak rami untuk anak-anak?

Adapun dosis, anak-anak tidak berbeda dari orang dewasa dan mereka semua memiliki toleransi yang berbeda
untuk obat ini. Untuk mencegah penyakit pada anak-anak, hanya diperlukan dosis kecil sekali sehari sekitar satu
jam  sebelum  tidur,  sehingga  kemungkinan  anak  tinggi  akan  sangat  kecil.  Sekali  lagi,  minyak  rami  tidak
membahayakan, jadi saya tidak tahu mengapa ada orang yang ragu memberikannya kepada anak-anak mereka.
Selain  itu,  bayangkan  semua  luka  sehari-hari  yang  terjadi  yang  sekarang  dapat  kita  tangani  sendiri  jika
minyaknya tersedia. Hal-hal seperti luka bakar, luka, goresan, luka, infeksi, gigitan serangga, dll dapat diobati
dengan mudah dan efektif dengan penggunaan minyak ini secara topikal.

Setelah pengalaman saya dengan obat ini, itu akan menjadi hal pertama yang saya berikan kepada anak saya
untuk kondisi internal dan eksternal. Namun, saya pasti akan ragu dan berpikir dua kali sebelum mengizinkan
mereka menelan obat kimia. Faktanya, mengetahui apa yang saya lakukan tentang industri medis, saya bahkan
tidak akan mempertimbangkan hal seperti itu.

Dibutuhkan pengalaman dengan efek penyembuhan minyak rami untuk sampai ke cara berpikir ini, tetapi tidak
diragukan lagi setelah melihat apa yang dapat dilakukannya, Anda juga akan menjadi bertobat. Saya sangat
percaya bahwa jika anak-anak dan orang-orang dari segala usia mengambil dosis kecil minyak ini secara teratur,
mereka semua bisa hidup lebih lama dan jauh lebih sehat.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Q. Apakah ada usia yang mereka bisa mulai ini? Anak saya berusia 3 tahun dan menderita eksim yang parah
dan dinginnya sebagian besar tahun ini di sini. ” Roxanne

A. Roxanne, benar-benar aman untuk memberikan minyak kepada anak-anak, bahkan untuk bayi yang baru
lahir, terutama bila digunakan secara topikal dalam campuran dengan minyak biji rami atau shea butter. Ini
adalah strategi yang baik untuk mencampur minyak biji rami dengan minyak (1% dari minyak akan dilakukan,
tetapi  20-30% akan ideal)  dan  kemudian  menambahkan  beberapa  tetes  ke  bak mandi  setiap  hari.  Ini  akan
meninggalkan lapisan tipis di seluruh tubuh dan biasanya hanya itu yang diperlukan (atau setidaknya untuk
perawatan).  Ambil  foto dan video,  peningkatannya akan sangat  cepat.  Gatal  dan iritasi  akan hilang dalam
hitungan detik atau menit, dan eksim akan hilang begitu saja dalam waktu seminggu atau lebih. Salam hangat,
JB

“Asap itu TIDAK sehat untuk anak-anak atau mama… mama bodoh dan apa yang kamu katakan kepada anak-
anakmu? Minyak atau nada! Terutama untuk anak-anak!” Naia

--  Saya  tidak  akan  terlalu  radikal,  merokok  atau  menguap  juga  memiliki  efek  menguntungkan,  misalnya
terhadap mual pada wanita hamil. Itu tidak akan membahayakan anak itu. JB

“Asap tidak terlalu bagus… terutama jika Anda memiliki  kecenderungan alergi… hanya mengatakan.  Saya
tidak bisa menangani asap! Juga, anak-anak tidak mampu mengetahui kapan harus berhenti... apakah itu gula,
kafein, makanan, dll. Anda harus menjadi pemandu mereka. Saya tidak berpikir menganjurkan merokok ganja
adalah ide bagus untuk remaja. Hanya mengatakan. Hanya pendapat saya dari apa yang saya lihat. Bisa juga
mengalihkan perhatian dari tugas sekolah dan masalah penting.” Naia

-- Saya dulu sering teralihkan dari tugas sekolah dan masalah penting juga, dan kami sama sekali tidak memiliki
ganja. Yang saya butuhkan hanyalah melihat seorang gadis tampan di suatu tempat dan itu untuk tugas sekolah
dan masalah yang penting bagi orang lain tetapi tidak bagi saya.

Jika Anda mengontrol berapa banyak teh yang diminum anak-anak Anda, tentu saja lanjutkan dan kendalikan
berapa banyak ganja yang akan mereka konsumsi atau konsumsi. Semoga beruntung dengan itu. Ini adalah
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upaya yang sia-sia, tetapi saya yakin itu akan membuat banyak orang sibuk selama beberapa tahun ke depan
sampai mereka menyadari betapa amannya ganja dan bahwa hampir tidak mungkin untuk overdosis secara fatal.

Jadi  siapa yang peduli  berapa banyak yang dimakan orang? Bukan saya.  Saya bahkan tidak peduli  berapa
cangkir teh atau kopi yang diminum orang sehari, bayangkan itu. Kenapa harus saya? Itu bukan urusanku. Dan
bukan urusan siapa pun berapa banyak dari obat pencegah dan penyelamat hidup ini yang diminum siapa pun.

Semakin banyak minyak yang Anda miliki dalam diri Anda dan semakin sering semakin baik untuk kesehatan
Anda. Itulah satu-satunya aturan yang benar-benar berlaku. Untuk orang-orang dari segala usia, termasuk anak-
anak dan ibu hamil. Jika Anda tidak menyukai ide ini, lupakan saja, belajarlah untuk hidup dengannya, itu hal
terbaik yang dapat Anda lakukan. Tidak ada regulasi ganja yang akan berhasil, tetap saja tidak bisa diatur. Plus,
tidak ada alasan untuk mengaturnya. JB

“Saya sangat senang akhirnya dapat mengumumkan bahwa bayi laki-laki saya yang manis menggunakan ganja
untuk melawan efek samping kemo & radiasi DAN untuk memastikan bahwa dia tidak menumbuhkan tumor
baru! Obat ini sangat membantunya. Sebelum dia mendapatkan obat ini dia terus-menerus muntah, dia tidak
mau makan, dia sangat lesu & rewel... sekarang dia makan, dia menahan makanannya, dia bertambah gemuk &
siapa pun yang berada di sekitarnya tahu bagaimana caranya. bahagia dia.”

--  Nah,  tanpa  racun  di  tubuhnya  anak  itu  akan  jauh  lebih  baik.  Benar-benar  tidak  masuk  akal  untuk
menggunakan kemo dan radiasi bersama dengan minyak, itu seperti memberi pasien penawar sambil memompa
racun di pembuluh darah mereka. Minyak hanya untuk hasil terbaik. Dokter harus mengetahui hal ini, tidak
begitu sulit untuk memahami bahwa bukanlah ide yang baik untuk memberikan racun kepada anak-anak ketika
tidak diperlukan. JB

T. “Saya seorang ibu tunggal berusia 29 tahun. Anak saya sekarang berusia 8 tahun dan hidup dengan autisme
sedang. Saya tidak akan mengubah mini saya untuk apa pun di dunia ini, kecuali untuk membuat hidupnya
sedikit lebih mudah. Saya ingin tahu apakah Anda memiliki orang tua lain yang datang kepada Anda untuk
menanyakan tentang minyak? Atau ada kisah sukses dengan autisme/Asperger? Jika saya memutuskan untuk
menempuh rute ini, dosis apa yang akan saya lihat? Saya menghargai semua info! Terima kasih. Dari mama &
anak kecil yang frustrasi.”

A. “Minyak adalah satu-satunya hal yang mungkin berhasil,” kata Rick ketika saya membacakan ini untuknya.
Petunjuk dosis dan info lain tentang cara memproduksi dan menggunakan minyak ada di situs kami dan di e-
book Rick. Saya telah membantu beberapa anak autis di masa lalu, dan obat ini memberikan keajaiban bagi
mereka.

Anak-anak  suka  minum  obat  ini,  mereka  tidak  berprasangka  buruk,  mereka  tidak  tahu  bahwa  mereka
"melakukan sesuatu yang salah", dan orang tua sangat menikmatinya ketika mereka memiliki waktu untuk diri
mereka sendiri. Untuk hasil terbaik, seperti biasa, saya akan mulai dengan perawatan standar 60g, tanpa pil, dan
kemudian  saya  akan  menjaga  anak  itu  dengan  dosis  pemeliharaan  dalam  jumlah  pilihannya  selama  sisa
hidupnya yang panjang dan damai. Dan anak dari video harus melakukan hal yang sama, jika memungkinkan.
Salam hangat, JB

T.  Istri  saya mengalami  nyeri  punggung bawah yang parah karena hamil  7  bulan,  dia  menggambarkannya
sebagai kedutan saraf yang sangat menyakitkan. Saya mencoba mencari-cari di situs Anda dan di sini. Akankah
RSO secara dramatis membantu rasa sakit? Apakah Anda memiliki tautan ke topik sebelumnya tentang topik
ini? Saya khawatir jika mereka memberinya kodein, itu akan membahayakan bayinya

A.  Saya  akan  menyuruhnya  menelan  sedikit  minyak  dan  mengoleskan  minyak  itu  secara  topikal  di
punggungnya. Beri dia pijatan dengan campuran minyak dan minyak biji rami. Ya, ada kemungkinan besar
kodein dapat membahayakan bayi. Minyak tidak dapat dan tidak akan membahayakan bayi dengan cara apa
pun. JB

“Siapa  orang  termuda  yang  Anda  ketahui  dirawat  dengan  RSO?  Apakah  ada  protokol  perawatan  anak?
Sementara kami sejauh ini belum berhasil menggoyahkan pendapat nenek & mampu menyembuhkan kakek.
Saya memiliki anak berusia 2 tahun dengan masalah lambung yang tidak diketahui (ya dia telah menjalani
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perawatan "medis" selama lebih dari setahun & semua pil, krim, lotion & ramuan Farmasi Besar tidak berhasil.
Mereka sekarang condong ke arah sindrom protein. Jelas a Anak seberat 25 pon tidak dapat menangani dosis
yang sama dengan pria seberat 175 pon, jadi apakah Anda merekomendasikannya sama sekali untuk aplikasi
pediatrik?” Sara

-- Ibu hamil harus menggunakan minyak dan kemudian meningkatkan dosis ketika mereka melahirkan. Setelah
melahirkan, ibu harus mengonsumsi minyak dalam dosis kecil untuk memastikan bahwa anak akan berkembang
secara optimal.

Jadi, jika Anda bertanya kepada saya, pasien termuda saya berusia minus delapan bulan dan masih baik-baik
saja,  dia  adalah  anak  yang  paling  berkembang  di  taman  kanak-kanaknya  dan  mulai  berbicara  lebih  cepat
daripada kebanyakan orang lain. Ibunya menggunakan minyak sebelum dia melahirkannya, dan anak itu juga
diberi  minyak setelah vaksinasi dengan hexavaccine untuk memastikan bahwa bahan kimia berbahaya akan
keluar dari tubuhnya secepat mungkin.

Minyak ganja adalah obat yang aman untuk orang-orang dari segala usia. Jika Anda memiliki masalah dalam
memahami ini, lihat apa yang dilakukan minyak untuk eksim atau ruam popok dan kemudian kembali dan beri
tahu saya bahwa Anda tidak akan pernah memberikan ganja kepada anak Anda. Yang akan Anda dengar dari
saya adalah bahwa orang tua yang tidak akan memberikan ganja sebagai obat untuk anak mereka adalah salah
informasi, atau mereka adalah sadis psikopat yang senang melihat orang lain menderita.

Tahukah Anda seberapa efektif minyak ini melawan sakit gigi? Maukah Anda memberi anak itu minyak untuk
melawan rasa sakit yang terkait dengan pertumbuhan gigi? Saya akan. Dengan tidak ragu-ragu sama sekali.

Dosis untuk anak-anak pada dasarnya sama dengan orang dewasa, ketika Anda sedang mengobati sesuatu yang
serius. Mulailah dengan dosis yang sangat kecil tiga kali sehari, buat pasien terbiasa, tingkatkan dosis setiap
empat hari atau senyaman mungkin, dan selalu berusaha untuk memasukkan obat sebanyak mungkin ke pasien
secepat mungkin, sambil memastikan bahwa mereka tetap tinggal. di zona nyaman mereka. JB

“Seorang teman perawat menggunakannya pada ruam popok stadium 3, hilang dalam semalam!” Alice

-- Bagi mereka yang berpikir bahwa anak-anak tidak boleh menggunakan ganja. Obat apa lagi yang ingin Anda
berikan kepada mereka jika bukan obat alami tertua dan teraman yang telah digunakan selama ribuan tahun ini?
Atau apakah Anda akan melihat anak-anak Anda menderita semua eksim dan ruam tanpa alasan? Itu bukan hal
yang baik untuk dilakukan, menurutku. Terutama ketika ada solusi sederhana untuk semua masalah kulit ini.

Apakah boleh melihat  anak-anak Anda menjerit  kesakitan ketika Anda hanya bisa memberi  mereka setetes
minyak dan mereka akan bebas dari rasa sakit? Hm? JB

“Ahli  bedah saraf  melihat  MRI terbaru  Spencer,  dan  berkata,  “Tumor  besar,  di  kelenjar  pineal,  dan tidak
diragukan  lagi  itu  adalah  TUMOR  besar,  HILANG!!!!”  Dia  kemudian  melanjutkan  dengan  mengatakan,
“Tumor batang otak benar-benar terkalsifikasi!! Sangat tidak mungkin untuk tumbuh, selamanya!” Selanjutnya
dia berkata, "Saya TIDAK percaya dia memiliki tumor APAPUN di tulang punggungnya, bintik-bintik kecil
cahaya ini TIDAK terlihat seperti tumor bagi saya."

Saya  menemukan  alasan  mengapa  status  mental  Spencer  meningkat  secara  drastis,  adalah  karena  tumor
pinealnya  HILANG!!! Neuro mencoba mengatakan bahwa itu  adalah  kemoterapi,  tetapi  saya menunjukkan
bahwa  tumor  itu  masih  sama  sekali  tidak  berubah,  30  hari  SETELAH  kami  menghentikan  kemo!!
Tanggapannya? “Yah, kurasa dia adalah anak yang beruntung, yang tumornya secara ajaib menghilang!!!”

Sihir? Tidak. Kemo? TIDAK, dan kami dapat membuktikannya. Saya tidak menyebutkan minyak ganja. Dia
SANGAT ngotot bahwa kami melakukan MRI lain segera untuk mengkonfirmasi pendapatnya.  Dia berkata
untuk menelepon kantornya begitu kami memesan janji  untuk MRI. Jadi, begitulah orang-orang! Ahli saraf
menegaskan, KANABIS dengan aman MEMBUNUH KANKER Peeps!” Corrie

“Bisakah admin memberi tahu seperti apa dosis yang harus diberikan kepada seorang anak berusia 8 tahun yang
telah dikirim pulang untuk mati?” Ricardo
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--  Mulailah  dengan  dosis  kecil,  lihat  bagaimana  respons  anak,  lalu  naikkan  dosis  secepat  anak  bisa
meminumnya. Tiga kali sehari. Biasanya mereka penuh dengan pil ketika mereka dikirim pulang untuk mati,
jadi Anda ingin mendetoksifikasinya terlebih dahulu karena Anda tidak tahu apa yang akan dilakukan interaksi,
biasanya  tidak  terlalu  baik  interaksi  dengan  bahan  kimia  mematikan  itu.  Tapi  itu  karena  oli  berusaha
membersihkan meja agar bisa mulai bekerja.

Atau, jika Anda tidak akan rugi apa-apa, Anda juga dapat memulai dengan minyak dalam jumlah besar dan
membuat pasien dalam keadaan koma yang terkontrol dengan cara itu. Itulah yang mungkin akan saya lakukan,
tetapi terserah pada orang tua arah perawatan mana yang mereka pilih.

Yang saya tahu adalah bahwa penyakit agresif harus diperlakukan secara agresif. Dan saya juga tahu bahwa,
secara umum, semakin banyak minyak yang Anda berikan ke pasien dan semakin cepat Anda melakukannya,
semakin  baik  peluang  keberhasilan  dan  kelangsungan  hidup.  Tetapi  saya  juga  tahu  bahwa  instruksi  dosis
disebutkan karena suatu alasan.

Jika  itu  anak saya,  saya akan mengisinya  dengan minyak,  saya tahu itu  pasti.  Anak itu  akan berenang di
dalamnya dan kemungkinan besar saya tidak akan membiarkan dokter mendekatinya. Tapi itulah saya dan saya
tahu apa yang harus dilakukan. Salam hangat, JB

Supositoria

Supositoria dengan Minyak Rick Simpson (RSO) adalah berkah bagi semua wanita dengan masalah terkait
PMS serta bagi siapa saja dengan wasir, Crohn, masalah usus dan usus dll. Mereka juga bagus untuk bernapas
dan untuk kondisi paru-paru, belum lagi pengendalian flu. Mereka menghasilkan perasaan tahan lama yang
sangat menyenangkan di dalam tubuh. Saya belum melihat siapa pun yang tidak suka meminumnya setelah
mereka mengatasi keragu-raguan awal mereka. ” JB

BAGAIMANA MEMBUAT SUPPOSITOR?

Lelehkan  mentega  kakao,  tambahkan  minyak,  kira-kira  1-2g  minyak  per  100g  mentega  kakao  cair  untuk
memulai. Kemudian tingkatkan dosis setiap empat hari sampai pasien menggunakan sekitar 0,33 g minyak di
setiap supositoria.

1g (berat total) supositoria untuk anak-anak, 2g untuk orang dewasa, 3g (bola) untuk masalah vagina.

0,01-0,02g minyak per  supositoria  akan bekerja  dengan baik  untuk pemula.  Jika Anda memulai  seseorang
dengan 0,05 g dalam sup, mereka mungkin juga tidak akan merasakannya, tetapi lebih baik memulai dengan
dosis kecil  (bagi  mereka  yang belum pernah mencoba rami di  masa lalu,  dll.).  Dosis hingga 0,005g THC
biasanya ditoleransi tanpa atau hampir tidak ada gejala sama sekali.

RSO yang sebenarnya sangat ampuh dan Anda tidak pernah tahu bagaimana tepatnya pasien akan merespons
(tekanan darah, dll.), Tetapi supositoria akan menjadi cara yang baik untuk membuat orang terbiasa dengan
minyak tersebut.

Hal  yang  menarik  tentang  supositoria  adalah  bagaimana  supositoria  tampaknya  membuka  paru-paru  dan
membuat pernapasan lebih mudah dalam waktu katakanlah 20 menit - mimpi yang menjadi kenyataan bagi
banyak orang dengan COPD atau asma dll.  Pasien juga telah  menggunakannya untuk mengobati  psoriasis,
tekanan darah tinggi, Crohn's, kram PMS dll.

Anda juga dapat menambahkan minyak alami lainnya ke dalam supositoria, itu tergantung untuk apa Anda
menginginkannya dan apa tujuannya. Cukup ke beberapa situs pengobatan alami dan baca apa yang dilakukan
minyak esensial yang berbeda dan Anda dapat bereksperimen sebanyak yang Anda anggap perlu.

Juga, supositoria adalah cara yang bagus untuk mengobati pasien yang tidak bisa makan minyak atau tidak bisa
menyimpannya di perut mereka karena alasan tertentu.
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Sejauh yang saya ketahui, dilihat dari efeknya, mengonsumsi minyak dalam supositoria adalah cara terbaik dan
paling menyenangkan untuk menggunakan rami. Kedengarannya dan terlihat lucu pada awalnya, saya akui itu,
tetapi mereka yang telah mencoba setuju. Mungkin itu membuka chakra dari bawah ke atas, siapa tahu, tapi
yang pasti rasanya luar biasa.

Wanita akan senang mengonsumsi supositoria - supositoria juga membantu mengatasi segala macam infeksi
bakteri dan virus, "pertukaran informasi mikrobiologis dengan pasangan", alergi terhadap kondom dan pelumas
yang digunakan pada kondom, dll. Apakah saya menyebutkan betapa hebatnya perawatan minyak ( tingkat)
ketidakseimbangan hormon? Salam hangat, Jindrich Bayer

“Supositoria  dengan  RSO juga  dapat  digunakan  untuk  semua  jenis  masalah  vagina,  termasuk  tetapi  tidak
terbatas pada infeksi jamur, HPV, kondiloma, herpes dan banyak penyakit atau infeksi lain yang tidak perlu
diderita seseorang. Terutama ketika mereka dapat dirawat dengan sangat mudah dengan menggunakan minyak.”
JB

“Bisakah Anda memberi saya saran apakah minyak rami aman digunakan selama kehamilan? Tidak banyak info
yang bisa saya temukan di luar sana. Teman saya baru saja diberi tahu bahwa dia memiliki kista pusar yang
dapat menyebabkan pembekuan darah yang menyebabkan bayinya meninggal. Saya telah melihat efek minyak
rami dan manfaatnya, saya hanya tidak yakin apakah itu aman selama kehamilan.” Christine

-- Dear Christine, tentu saja aman untuk digunakan, rami telah digunakan selama kehamilan dan juga untuk
nyeri persalinan, selama berabad-abad. Saya merekomendasikan dia membuat supositoria dengan 0,01-0,06g
minyak di masing-masing sup (mulai dengan 1-2g minyak per 100g mentega kakao). Kista akan hilang dalam
beberapa  minggu,  atau  biasanya  hilang.  Tiga  kali  sehari,  dan  jangan  khawatir,  minyaknya  tidak  akan
membahayakan bayi. Salam hangat, JB

“JB,  saya  setuju  dengan  supositoria  tetapi  jenis  cocoa  butter  apa  yang  Anda  gunakan?  Haruskah  saya
mendapatkan mentega kakao murni yang tidak dikelantang? Juga apakah minyak kelapa akan berfungsi sebagai
basis supositoria?” Sara

-- Nah, terserah Anda mau memilih merek atau jenis cocoa butter yang mana. Minyak kelapa mungkin terlalu
encer. Cocoa butter bekerja lebih baik sebagai basis supositoria. JB

“Adakah yang punya ide tentang cara memberikan minyak rami kepada seseorang melalui selang makanan?
Saya sudah mencampurnya dengan minyak zaitun agar tidak terlalu kental, tetapi saya masih takut menyumbat
tabung. Ada ide?” Steven Havre

-- Steven, selalu yang terbaik untuk menemukan cara bagaimana mengelola  minyak murni,  itu adalah cara
terbaik untuk pergi. Ketika Anda tidak dapat menemukan cara, Anda dapat mencampurnya dengan makanan
pasien  dan  meminta  mereka  memakannya  dengan  cara  itu.  Ya,  mungkin  menyumbat  tabung,  yaitu  jika
minyaknya  kental.  Beberapa  minyak  kental,  beberapa  lebih  encer.  Tetapi  ketika  Anda  menghangatkannya
sampai suhu tubuh, mereka harus cukup encer agar tidak menyumbat tabung.

Cara  lain  adalah  memberikannya  kepada pasien  dalam supositoria  dengan mentega  kakao.  Namun,  makan
minyak adalah cara yang lebih disukai untuk minum obat ini, bila memungkinkan. Ada banyak cara pemberian
minyak dan seringkali sangat individual, jadi cobalah untuk menemukan cara yang paling cocok untuk pasien.
Salam hangat, JB

"Tepat!  Saya  sedang  mengobati  Ibu  saya,  dia  menderita  Kanker  tenggorokan  dan  secara  berturut-turut
memberikannya  melalui  selang  makanannya,  menghangatkannya  sedikit  dan  saya  mencampurnya  dengan
minyak kelapa! Tidak pernah menyumbat tabung!” Steve

“Saya memberikannya kepada anak saya melalui selang makanannya ketika dia tidak mau menelannya - saya
menuangkan air yang sangat panas ke minyak dalam cangkir, lalu menghilang, lalu saya menambahkan air yang
lebih dingin (tidak terlalu banyak) sehingga airnya habis. tidak terlalu panas, lalu tuangkan ke dalam tabung. Ini
bekerja cukup baik meskipun kadang-kadang minyak sedikit melapisi  tabung tetapi tidak pernah tersumbat.
Rahasianya adalah menuangkannya saat masih sangat hangat.” Angela
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“Saya tahu kedengarannya mengerikan,  tetapi  sedikit  coca cola  melalui  tabung untuk menyiramnya setelah
memberikan barang kental, atau hanya untuk membersihkan bakiak pada umumnya bekerja dengan baik. Siaga
RN tua. ” Ellen

Operasi atau Minyak?

“Kamu tidak akan pernah mengambil payudaraku, ketika aku bisa menelan RSO!!” Chloe

“Gagasan bahwa kanker payudara adalah “persen risiko” adalah kebohongan total. Pada kenyataannya, setiap
orang memiliki tumor mikro kanker di tubuhnya, termasuk saya sendiri. Kanker bukanlah penyakit yang hanya
“didapatkan” seperti disambar petir secara acak. Ini adalah sesuatu yang harus Anda "kelola" atau "cegah" hari
demi hari, makan demi makan, melalui pilihan gaya hidup yang melibatkan suplementasi vitamin D, nutrisi,
makanan super, jus sayuran dan penghindaran bahan kimia penyebab kanker dan radiasi. Jadi, ketika seorang
dokter mengatakan Anda memiliki  "peluang" terkena kanker, apa yang dia maksudkan adalah bahwa Anda
tidak memiliki kendali atas kanker, dan itu bohong. Perdukunan kanker, dengan kata lain.”

-- Bila Anda memiliki "peluang" terkena kanker, cukup gunakan minyaknya. Ini adalah pilihan yang jauh lebih
sehat dan lebih aman.” JB

“Lihatlah kanker atau penyakit serius lainnya seolah-olah itu adalah api. Semakin besar api, semakin banyak
kekuatan yang Anda butuhkan untuk memadamkannya.

Jadi, apakah Anda lebih suka menggunakan seratus ember air (RSO) atau segelas air (minyak jenis lain) jika
rumah Anda sendiri terbakar? Atau apakah Anda ingin melihat petugas pemadam kebakaran profesional datang
dan membantu Anda? Itulah yang saya lebih suka, tetapi petugas pemadam kebakaran saat ini, yaitu dokter,
bahkan tidak diizinkan menggunakan air  untuk memadamkan semua api itu dan mereka bahkan tidak tahu
bagaimana menggunakannya setelah puluhan tahun mengindoktrinasi, mencuci otak, dan tidak menggunakan
ganja di obat-obatan.

Apakah masuk akal bagi Anda bahwa seseorang akan mengirim petugas pemadam kebakaran ahli ke kebakaran
besar di kota dan tidak membiarkan mereka menggunakan air, yaitu bentuk paling dasar dan tradisional untuk
melawan api? Bukan untuk ku. Tapi tetap saja, itulah yang dilakukan oleh mereka yang berkuasa terhadap
sistem medis yang kita miliki saat ini.

Banyak kebakaran, tidak ada air, yaitu banyak pekerjaan tambahan untuk petugas pemadam kebakaran/dokter
yang tidak dapat melakukan pekerjaan mereka sebaik mungkin. Seharusnya tidak seperti itu, saya pikir. Mereka
harus memiliki peralatan terbaik dan peralatan terbaik untuk pekerjaan mereka, bukan? Itulah yang akan saya
lakukan jika saya adalah manajer/pemerintah mereka. Apakah ada yang salah dengan melihatnya seperti ini?
Saya rasa tidak.” JB
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PMS, Menopause

“Ini adalah satu hal di mana rami dan minyak rami khususnya adalah yang terbaik, tidak ada bar. Anda tidak
akan  menemukan  apa  pun  yang  bisa  atau  akan  membantu  lebih  baik  daripada  rami.  Ini  akan  membantu
memulihkan keseimbangan hormonal  dan menghilangkan agresi,  perubahan suasana hati,  dll.  Ini  juga akan
membantu meringankan rasa sakit dan kram pramenstruasi, perasaan tidak nyaman, kecemasan, dll.

Jika saya melihat  seorang wanita mulai bertingkah aneh karena ketidakseimbangan hormon terkait  PMS di
tubuhnya, saya akan segera memberinya ganja dengan segala cara atau bentuk atau bentuk yang tersedia. Saya
tidak melihat alasan mengapa seseorang harus menderita secara sia-sia. Belum lagi ketika seseorang menderita,
semua orang di  sekitarnya  menderita  akibatnya,  seperti  yang dapat  dipastikan  oleh siapa  pun yang pernah
berurusan  dengan  wanita  pramenstruasi.  Saya  ingin  dia  memakan  minyaknya,  menggunakannya  dalam
supositoria  dan  saya  tidak  akan  mengabaikan  penggunaan  topikal  di  perut  dan  punggungnya.  Dia  akan
menyukainya karena itu akan menghilangkan rasa sakit dan memperbaiki kulitnya di bagian itu. Saya juga akan
merokok minyak dengan dia sehingga dia tahu bahwa dia "tidak sendirian" dan bahwa seseorang peduli.

Dengan rami, menstruasi tidak harus menjadi pengalaman yang membuat frustrasi dan tidak menyenangkan
bagi semua orang yang terlibat.“ JB

Q. Sialan, JB... dia baik-baik saja, SAMPAI suntikan anti-estrogen. Mereka membuatnya sakit parah.

A. Kejutan, kejutan, Valerie. "Jauhi dokter" adalah aturan main saat ini.  Kami tidak mengatakannya karena
kesenangan, itu adalah kenyataan. Para pasien biasanya melakukannya dengan baik pada minyak sampai ahli
medis turun tangan dan mengacaukannya dengan beberapa obat kimia alternatif dan eksperimental yang sangat
tidak perlu. Jadi sampai dokter mempelajari cara menggunakan obat ini dengan benar, yang paling aman adalah
menjauhi  mereka  (jika  keadaan  memungkinkan,  tentu  saja).  Dia  tidak  membutuhkan  suntikan,  dia  perlu
menelan minyak sebanyak yang dia bisa secepat dia bisa untuk memperbaiki kerusakan dari perawatan medis
sebelumnya dan untuk mengendalikan kondisinya. Jika minyak tidak membantu, sangat tidak mungkin bahwa
sesuatu yang lain akan membantu. JB

Pengaturan Berat Badan

“Minyak rami adalah detoksifikasi yang hebat dan bukan hal yang aneh bagi orang yang kelebihan berat badan
untuk kehilangan banyak pound selama perawatan mereka. Hampir seolah-olah minyak tahu apa yang harus
Anda timbang dan seiring waktu itu akan membawa tubuh Anda ke tingkat itu. Dalam kasus saya sendiri,
minyak itu mengambil sekitar 30 pon dari saya, tetapi saya telah melihat banyak orang kehilangan lebih banyak
lagi.

Saat Anda menelan minyak rami, itu tidak seperti sedang diet. Anda dapat makan sebanyak yang Anda mau dan
apa pun yang Anda suka. Minyak tampaknya secara alami mengekang nafsu makan orang yang kelebihan berat
badan dan saya tahu tidak ada cara yang lebih baik atau lebih aman untuk menurunkan berat badan. Selain itu,
dapat merangsang nafsu makan seseorang yang perlu menambah berat badan.

Seperti yang saya katakan, minyak ingin mengembalikan tubuh Anda ke berat badan yang sehat tidak peduli
apakah Anda kekurangan berat badan atau kelebihan berat badan. Jika Anda ingin melakukan beberapa jenis
diet, itu adalah pilihan Anda, tetapi saya memilih untuk tidak makan makanan kelinci sepanjang waktu.

Selain  itu,  pada  usia  saya,  saya  benar-benar  tidak  menemukan  kesenangan  dalam melakukan  semua  jenis
latihan, jadi jika saya ingin menurunkan berat badan, ini bukan pilihan. Jika saya ingin menurunkan beberapa
kilogram, saya tahu cara melakukannya tanpa diet atau olahraga dan sekarang Anda juga sadar bagaimana ini
bisa dilakukan sendiri. Setelah minyak yang luar biasa ini menjadi lebih tersedia, dalam waktu singkat, mereka
yang sekarang kelebihan berat  badan atau kekurangan berat  badan kemungkinan tidak akan bertahan lama.
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Kelebihan berat badan dapat menyebabkan kematian dini, jadi jika Anda membawa beberapa kilogram ekstra,
sekarang Anda tahu bagaimana mengatasi masalah tersebut.

Apakah Anda bersungguh-sungguh bahwa itu dapat menghilangkan kelebihan berat badan tanpa olahraga?

Ya, minyak rami dapat menurunkan berat badan tanpa olahraga dan saya adalah buktinya. Jika saya melepas
baju saya, saya terlihat seperti seseorang yang telah banyak berolahraga dan berat badan saya tepat untuk pria
dengan tinggi badan saya.

Ketika saya masih muda, saya banyak berenang, tetapi sekarang sejak kehilangan kelebihan berat badan yang
saya bawa, Anda dapat melihat semua otot perut saya lagi. Saya bahkan tidak memiliki pegangan cinta, hanya
sekelompok otot di setiap sisi dan saya tidak melakukan latihan apa pun. Jika Anda ingin mengalami hal yang
sama,  yang harus Anda lakukan adalah mengikuti  contoh saya dan segera tubuh Anda akan mulai  terlihat
seperti seharusnya.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

“Anak  saya  menggunakan  minyak  Simpson  untuk  Crohn-nya,  tetapi  saya  mendengarnya  dapat  membantu
menurunkan berat badan. Kalau begitu bagaimana?” Krystal

--  Ya, bisa,  makan minyak dan Anda akan menurunkan berat  badan jika Anda kelebihan berat  badan dan
menambah  berat  badan  saat  Anda  kekurangan  berat  badan.  Jangan  tanya  saya  kenapa,  jangan  tanya  saya
bagaimana mungkin, saya tidak tahu jawabannya. Itu terjadi begitu saja. Saya kehilangan 50 kilogram sendiri
dengan minyak dan percayalah,  saya mencoba yang terbaik untuk menyangkal Rick. Tetapi saya gagal dan
minyak itu juga menumbuhkan kembali otot-otot saya. Itu aneh dan sulit dipercaya, saya akui. Tapi saya tidak
keberatan bahwa saya kehilangan semua berat badan itu tanpa setetes keringat dan tanpa olahraga. Sebenarnya
itu  cukup  menyenangkan  dan  saya  tidak  keberatan  tidur  nyenyak  yang  datang  sebagai  satu-satunya  efek
samping yang menonjol dari penggunaan minyak. JB

Kecemasan, Paranoia

“Saya pikir kecemasan dan paranoia dengan penggunaan obat ini bisa sangat berkurang jika sistem berhenti
menangkap orang yang menggunakannya. Saat memulai perawatan dengan minyak, saya memberi tahu pasien,
"Jika minyak membuat Anda mengantuk, jangan melawannya."

Beberapa  orang  bisa  menjadi  cemas  saat  mencoba  mengatasi  efek  relaksasi  dari  obat  ini  padahal  yang
seharusnya mereka lakukan hanyalah bersantai  dan tidak melawan efek ini.  Banyak varietas  rami memiliki
potensi  yang  sangat  rendah  untuk  menyebabkan  kecemasan,  tetapi  ada  beberapa  jenis  yang  menyebabkan
kecemasan. Jika pasien merasa tidak nyaman dengan minyak yang mereka coba gunakan dalam kasus seperti
itu,  saya sering menyarankan mereka untuk membuat  obat dari  jenis yang akan menyebabkan lebih sedikit
masalah.

Jika  penggunaan obat  ini  hanya legal,  saya yakin  itu  akan menghilangkan  banyak kecemasan  yang terkait
dengan penggunaannya. Juga beberapa strain dapat menghasilkan lebih banyak kecemasan daripada yang lain,
jadi jika Anda mengalami perasaan seperti itu, hanya dengan mengganti strain dapat menghilangkan masalah.
Banyak orang merasa menggunakan zat seperti cokelat hitam dan cabai rawit cukup efektif dalam membantu
menurunkan kecemasan mereka dan mengurangi detak jantung mereka. Hal yang paling penting untuk diingat
dengan penggunaan obat ini adalah untuk diingat itu adalah obat yang paling aman di bumi.

Penggunaan  zat  ini  tidak  membahayakan  dan  jika  pasien  mengalami  kecemasan,  hal  itu  cukup  sering
disebabkan oleh pasien itu sendiri karena mereka semua bekerja tanpa alasan. Atau sering kali  obat-obatan
farmasi yang coba ditelan pasien dengan sia-sia dapat menimbulkan masalah yang dapat memberi mereka gejala
kecemasan. Tapi ini mudah diperbaiki dalam banyak kasus hanya dengan melepaskan obat kimia berbahaya ini.
Selain itu ada juga zat alami yang diproduksi tubuh kita yang disebut citicoline yang diduga juga efektif untuk
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mengobati  kecemasan.  Saya  diberitahu  bahwa  citicoline  tersedia  di  70  negara,  jadi  jika  Anda  hanya
menggunakan internet, Anda tidak akan kesulitan menemukan apa yang Anda butuhkan.

Butuh  beberapa  saat  untuk  membiasakan  diri  dengan  efek  minyak  rami  dan  pemula  mungkin  mengalami
beberapa kecemasan. Namun dalam waktu singkat, sebagian besar akan merasa nyaman dengan penggunaannya
dan kecemasan akan hilang begitu saja. Faktanya, begitu pasien terbiasa dengan efek minyak, mereka sering
menertawakan bagaimana hal itu membuat mereka sangat takut pada awalnya.

Cukup sering, saya masih dihubungi oleh pasien yang mencoba menggunakan galur sativa untuk memproduksi
obat mereka dan seringkali efek sativa yang kuat dapat menyebabkan kecemasan. Hal ini terus terjadi meskipun
saya telah menyatakan berkali-kali regangan seperti itu tidak boleh digunakan karena terlalu memberi energi.

Anda  tidak  ingin  pasien  diberi  energi,  Anda perlu  menggunakan  indikasi  obat  penenang  yang  kuat  untuk
membantunya rileks dan sembuh saat tidur. Saya benci melihat orang membuang waktu dan uang mereka untuk
mencoba memproduksi minyak dari galur yang salah, tetapi itulah yang sering terjadi ketika instruksi kita tidak
diikuti. Dengan sedikit usaha, saya yakin kita dapat mengembangkan varietas obat yang baik yang tidak akan
menimbulkan  kecemasan  sama  sekali.  Tetapi  ini  tidak  dapat  dicapai  dengan  cara  yang  benar  sampai  kita
memiliki kebebasan untuk melakukan penelitian sederhana yang diperlukan.” Rick Simpson, Rami: Tanaman
Paling Obat

Depresi

“Saya  telah  menemukan  strain  sativa  dan  indica  efektif  dalam  pengobatan  depresi.  Namun,  saya  jarang
menggunakan galur  sativa  untuk mengobati  orang karena  efek  energinya.  Kebanyakan pasien yang datang
kepada saya memiliki penyakit serius dan saya tidak ingin mereka berenergi selama proses penyembuhan.

Saya menemukan tidur dan istirahat yang diberikan minyak indica yang baik adalah yang paling bermanfaat
untuk sebagian besar kondisi medis. Minyak dari varietas indica yang baik sangat efektif dalam pengobatan
depresi dan seringkali dapat menghilangkan masalah ini dalam waktu yang sangat singkat. Kebanyakan yang
datang  kepada  saya  dalam  keadaan  tertekan  karena  kondisi  lain  yang  mereka  derita.  Ketika  kondisinya
disembuhkan atau dikendalikan, keadaan depresi yang mereka alami menghilang begitu saja.” Rick Simpson,
Rami: Tanaman Paling Obat

Sklerosis Ganda (MS)

Apa pengalaman Anda dalam menyembuhkan multiple sclerosis? Banyak orang sudah tahu bahwa rami 
dapat membantu, tetapi tidak tahu bagaimana menggunakannya.

“Baru-baru ini kami menerima laporan dari seorang wanita yang menderita MS yang menelan dua ons minyak
rami  bermutu  tinggi  setahun yang lalu  untuk kondisinya.  Efek dari  perawatan  minyak sangat  berhasil  dan
meskipun  dia  tidak  menelan  minyak  selama  setahun  terakhir,  dia  tetap  dalam  kesehatan  yang  baik.  Dari
pengalaman  saya,  multiple  sclerosis  seringkali  dapat  disembuhkan,  tetapi  bagi  orang yang telah  menderita
selama  bertahun-tahun  dengan  kondisi  ini,  akan  membutuhkan  waktu  untuk  memperbaiki  kerusakan  yang
disebabkan  oleh  penyakit  tersebut.  Banyak  penderita  MS  merokok  ganja  untuk  meredakannya,  tetapi
menggunakan  ganja  dengan  cara  ini  tidak  akan  menyembuhkan  mereka  dan  penyakitnya  akan  terus
berkembang.

Satu-satunya cara yang saya tahu untuk mengobati MS dan kerusakan yang terkait dengan penyakit ini secara
efektif adalah dengan menelan minyak secara teratur sampai sembuh atau dikendalikan. Jika Anda menderita
MS, bantulah diri Anda sendiri dan cobalah obat ini. Hidup seharusnya tentang hidup, bukan penderitaan, jadi
mengapa  seorang pasien  harus  membiarkan  kondisi  ini  menghancurkan  hidup mereka  ketika  dapat  diobati
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dengan cara yang efektif? Saya tahu pasien dengan gangguan ini yang tidak bisa lagi berjalan dengan baik,
tetapi  setelah  hanya beberapa  minggu menelan  minyak,  mereka  bisa  berjalan  kembali  dengan normal.  MS
hanyalah salah satu dari  banyak kondisi  yang menurut dokter tidak dapat  disembuhkan, sebaliknya mereka
memberi  tahu  kami  bahwa mereka  hanya  dapat  mengatasi  gejalanya,  sementara  penyakit  itu  sendiri  terus
memakan korban. Jika Anda ingin membuktikan bahwa dokter Anda salah, cobalah minyaknya dan mulailah
hidup untuk perubahan dan ketika Anda melakukannya, Saya yakin Anda akan menyadari bahwa pria berjas
putih tidak selalu memiliki semua jawaban.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Kecanduan

“Saya  baru-baru  ini  mengamati  seorang  pasien  kanker  yang  bergantung  pada  morfin  yang  sakit  parah
melepaskan  morfinnya”  TURKI  DINGIN”.  Setelah  lepas  dari  morfin,  dia  menjadi  kelaparan;  tidak  lagi
sembelit; tidur sangat nyenyak dan rasa sakitnya dikendalikan jauh lebih baik.

Dia juga menjadi koheren sekali lagi. LUAR BIASA. Jika saya sendiri tidak melihat perubahan 180 derajat ini,
saya tidak akan pernah mempercayainya. Saya belum pernah pro-ganja, tetapi pengamatan pribadi ini membuat
saya percaya.” Janice

“Satu hal yang saya perhatikan sekarang bahwa saya telah mengambil RSO selama 3 bulan sekarang, hampir
menghilangkan keinginan saya untuk alkohol.  Dulu saya minum atau 2 setiap malam tetapi  sekarang saya
jarang ingin minum dan ketika saya minum, saya tidak minum banyak, saya juga memperhatikan bahwa celana
saya jauh lebih longgar. Saya telah kehilangan 10 lbs. Satu-satunya hal yang saya lakukan lebih sedikit adalah
minum alkohol.

Saya masih makan yang sama dan masih menggigit kacang campuran, kue kering, dll. di malam hari ketika saya
memiliki kudapan dan saya bahkan mungkin makan lebih banyak daripada sebelum Minyak. Ya Minyak bisa
membuat Anda lapar.

Jadi baik kekurangan alkohol atau minyak telah menyebabkan saya kehilangan 10 pon dalam 3 bulan. Dan saya
tidak benar-benar kelebihan berat badan, 5' 10" dan sekitar 198lbs. Ketika saya masih muda, saya selalu sekitar
186lbs dan bugar. Sekarang saya turun ke £ 187 terakhir saya diperiksa. Either way, minyak atau kurangnya
alkohol menyebabkan saya menurunkan berat badan. Hanya efek samping yang menyenangkan.” Scott

“Opiat membuat saya sembelit, mual, sulit mendapatkan dosis yang tepat untuk bantuan yang efektif. Mereka
membuat  saya  "pusing",  membuatnya  tidak  aman  untuk  dikendarai  dan  seterusnya.  Ganja  tidak.  Cukup
berkata.” Fred

“Kecanduan opiat  selama 15 tahun disembuhkan dengan minyak.  Saya tidak  akan mencobanya jika bukan
karena Rick. Jadi saya harus mengatakan bahwa saya benar-benar berhutang nyawa padanya, jadi saya sekarang
adalah salah satu pendukung terbesarnya. Saya selalu merokok tetapi itu tidak pernah membantu dengan rasa
sakit yang saya dapatkan dari pil. Saya hanya ingin mati berkali-kali karena saya tidak lagi bertanggung jawab
atas hidup saya. Saya dapat mengatakan karena RSO. Saya TIDAK pada morfin, oxy, perc, vic, atau suboxine...
itu membuat saya keluar dari semuanya!!!!! Dan saya 40 n merasa 20 lagi. Artritis saya yang dulu saya rasakan
setiap pagi sekarang HILANG. Saya telah mengambil  minyak secara internal  10 kali  dan hidup saya telah
dimulai lagi. Tidak ada kata-kata untuk mengungkapkan betapa bersyukurnya saya. Jika Anda menggunakan
pil,  mulailah dengan meminum minyak Anda di malam hari kecuali  Anda memiliki waktu seminggu untuk
tidur, maka saya akan menempuh rute itu. Pm saya jika ada pertanyaan.” Rebecca

“Ganja melepaskan saya dari Benzo setelah lebih dari 30 tahun kecanduan lebih dari 158 tahun yang lalu, tanpa
itu, terus seperti saya, saya sudah mati sekarang …” Phil

"Saya tidak lagi menggunakan obat penghilang rasa sakit dan sekarang dapat berfungsi - saya berharap lebih
banyak orang dapat mempercayai kekuatan alam!" Menuntut
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Tidur, Insomnia

“Mengenai  insomnia,  tidak ada yang lebih baik daripada minyak yang diproduksi dengan benar dari  strain
indica  yang  baik  untuk  memberi  seseorang  tidur  yang  mereka  butuhkan.  Efek  dari  cedera  kepala  saya
meninggalkan saya dengan apa yang paling  baik  digambarkan sebagai  garpu tala  yang menggila  di  dalam
kepala saya. Suara bernada tinggi ini membuat saya tidak bisa tidur dan saya tidak bisa mendapatkan istirahat
yang saya butuhkan. Sistem medis memberi saya banyak obat berbeda untuk kondisi ini tetapi tidak ada yang
berhasil.  Seringkali  saya mengalami  efek samping yang mengerikan dari  penggunaan obat-obatan  ini  yang
membuat saya lebih tertekan daripada kondisi yang saya derita.

Saya menemukan bahwa hanya mengisap ganja memungkinkan saya untuk mendapatkan lebih banyak istirahat
daripada pil yang diberikan sistem medis kepada saya. Kemudian ketika saya mulai menelan minyak rami, saya
menerima lebih banyak kelegaan dan bukan hal yang aneh bagi saya untuk mendapatkan delapan hingga dua
belas jam tidur tanpa gangguan.

Selama bertahun-tahun sebelum mengambil minyak, saya akan bangun lebih lelah daripada ketika saya pergi
tidur dan saya kurang istirahat di malam hari. Kemudian tiba-tiba setelah mengambil minyak saya mulai bangun
di pagi hari dengan istirahat yang baik dan segar.

Seiring  bertambahnya  usia,  kita  mulai  mengalami  masalah  tidur  dan  ini  dapat  memiliki  efek  yang  sangat
merugikan pada kesehatan dan kesejahteraan kita secara keseluruhan. Para dokter dapat memberi Anda obat
tidur, tetapi jika Anda benar-benar tahu terbuat dari apa, saya ragu Anda menginginkannya ada di tubuh Anda.

Tidur malam yang baik bukanlah sesuatu yang hanya menyenangkan untuk dimiliki, itu adalah kebutuhan jika
Anda ingin tetap aktif dan sehat dan tidak ada yang lebih baik dari minyak rami untuk memberikan tubuh Anda
istirahat yang Anda butuhkan. Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

“Aaryn: Saya pikir saya makan sepotong terlalu besar...  tapi itu bukan hal yang buruk! Ini hanya mungkin
waktu untuk pergi tidur.

-- Bagaimana tidurnya, Aaryn? JB

Aaryn:  Hebat!  Saya  masih  istirahat!  Saya  menemukan  bahwa  itu  sudah  membantu  dengan  depresi  dan
kecemasan saya. Minyak membuat saya tertawa, lol.

Saya punya pasien lain di sini yang saya tunjukkan cara membuat minyak dan dia juga cemas. Dia juga tertawa.
Itu bagus.

Saya makan nasi sebanyak 4 kali sehari dalam 2 hari terakhir, dan saya harus menghirup obat lebih jarang, dan
saya mengalami sedikit rasa sakit.”

-- Seperti  itulah seharusnya pengobatan penyakit  serius, bukan? Pasien tidur,  bangun dengan segar, banyak
tertawa tentang dirinya sendiri dan kebodohan dari seluruh situasi, tidak mengalami stres, kecemasan atau efek
samping obat-obatan kimia dll. Saya pribadi pasti sangat menyukai ini.” JB

“Saya menggunakan minyak rami untuk beberapa kondisi  dan saya tidak pernah tidur begitu nyenyak atau
merasa  begitu  baik...  Terima  kasih  Rick  Simpson  &  JB  untuk  menyampaikan  pesan  bahwa  tanaman  ini
melakukan keajaiban untuk semua yang bisa dibayangkan!! LAKUKAN saja orang-orang dan lihat sendiri!!
Itulah satu-satunya cara agar Anda menjadi orang yang benar-benar percaya, percayalah!!” Val

-- Terima kasih, Val. Memang benar bahwa tidak ada yang mengalahkan pengalaman pribadi dengan apa yang
dapat dilakukan minyak. Setelah Anda mencobanya, misalnya pada luka bakar atau gigitan nyamuk dan rasa
gatal dan nyeri akan hilang dalam hitungan detik, semua orang dapat memberi tahu Anda apa yang mereka
inginkan  dan  Anda  akan  tahu  bahwa mereka  dapat  memberi  tahu  Anda  apa  yang  mereka  inginkan  tetapi
minyaknya akan tetap ada. obat terbaik yang ada. Dan Anda pasti ingin memiliki seember itu di rumah, untuk
berjaga-jaga jika terjadi sesuatu.
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Anda  tidak  perlu  mempercayai  kata-kata  yang  kami  ucapkan,  cukup  buat  minyaknya,  temukan  seseorang
dengan luka bakar, kanker kulit, ulkus diabetik, lalu oleskan secara topikal dan perhatikan apa yang terjadi.
Kemudian ingat bahwa hal yang sama akan terjadi di dalam tubuh Anda ketika Anda menelan minyak, dan
hanya itu yang perlu Anda ketahui, sungguh. JB

“Beberapa orang hanya bodoh dan takut... Karena Rick Simpson saya sendiri sudah bisa mengurangi obat nyeri
saya secara signifikan, maksud saya saya minum 60mg OxyContin 3 di pagi hari dan 3 sebelum tidur dan telah
meminumnya. selama lebih dari 8 tahun... Itu menyebalkan!

Sekarang sejak memulai minyak saya hanya mengambil 1 pagi dan 1 siang! Bicara tentang keajaiban setidaknya
itulah yang saya lihat!  Para dokter mengatakan kepada saya bahwa saya tidak akan pernah bisa turun atau
berhenti meminumnya. Wah, lakukan "Rick Simpson" dan saya membuktikan dokter saya salah.

Aku  melakukannya  dan  aku  merasa  lebih  baik  daripada  meminum  pil  racun  sialan  itu!  Meskipun  saya
menggunakan OxyContin dosis tinggi, saya masih mengalami rasa sakit, hari demi hari, tidak tidur dan tidak
makan...

Hari ini saya bebas rasa sakit, tidur normal dan makan lebih banyak! Dan saya tidak menghentikan pencarian
saya untuk melepaskan pil-pil ini. Saya berharap pada saat saya menggunakan minyak selama sebulan, saya
akan benar-benar lepas! Doakan saya beruntung!” Nancy

Saya sebenarnya menderita skizofrenia dan saya menggunakan ganja medis untuk efek samping yang terkait
dengan kondisi saya, seperti kecemasan dan insomnia. Obatnya manjur, sejak saya mulai berobat lebih sering
saya bisa tidur, yang sebelumnya tidak bisa.

Banyak  gejala  saya  muncul  ketika  saya  kurang  tidur.  Belum  pernah  saya  mengalami  suara-suara  saat
menggunakan ganja, saya merasa itu benar-benar melindungi saya dari mereka ...“ Jose

-- Saya setuju, Jose, kurang tidur adalah penyebab banyak kondisi mental. Cukup logis, ketika seseorang tidak
cukup tidur, seseorang tidak akan merasa sebaik yang dia rasakan setelah sepuluh jam tidur yang menyegarkan
setelah makan minyak. JB

“Semakin banyak obat penenang semakin baik. Saya menggunakannya di malam hari sebelum tidur dan itu
berhasil. Saya sekarang tidur 8 jam langsung. Istirahat telah menjadi hal terbaik bagi saya. Kekuatan 80% dan
lebih tinggi membutuhkan beberapa saat bagi Anda untuk terbiasa, tetapi Anda akan sampai di sana. Mulailah
dengan 0,01 ml sesuai petunjuk dan mulai dari sana. Saya mencoba 0,025 untuk memulai ... lain kali saya hanya
mengambil  0,01  ml.  0,025  ml  menempatkan  saya  di  sofa  selama  10  jam.  Hati-hati  tapi  ingat  untuk
mengambilnya. Seperti yang saya katakan Waktu malam adalah waktu yang tepat untuk saya. Dapat berfungsi
di siang hari dan REST di malam hari.” John

“Saya memberikan minyak untuk tunangan saya (Jason) dan dia tidak diambil banyak dan itu membuatnya
sangat lelah. Dia tidur hampir sepanjang hari. Saya akan melepasnya selama satu atau dua hari hanya untuk
melihat perubahan apa yang terjadi... kemudian mungkin memberinya sedikit seperti 1/2 butir beras (setidaknya
itulah yang telah kita baca) mungkin kami menabraknya dengan cepat untuknya. ” Jason

-- Jason, rasa ngantuknya baik-baik saja dan Anda ingin pasien tidur sebanyak mungkin. Efek sedatif  akan
hilang dalam beberapa minggu tetapi bukan sesuatu yang tidak diinginkan, sebaliknya. Salam hangat, JB

T: Membuat beberapa hari ini untuk seorang pria yang jas putihnya mengatakan dia memiliki dua minggu untuk
hidup dan tidak ada lagi yang bisa mereka lakukan untuknya. Saya berharap ada kabar baik untuk semua orang
segera.  Mencoba juga membuatnya berhenti  merokok dan mengubah pola makannya dan lebih banyak lagi
untuk  memberi  kesempatan  pada  sistem  kekebalannya  untuk  melawan.  Terima  kasih  Rick  dan  JB  atas
pengetahuan Anda dan memberi kami kesembuhan yang nyata.

A: Dave, biarkan dia merokok, tidak ada bedanya jika dia makan minyaknya. Juga, dia akan banyak tidur, jadi
dia akan tetap merokok.
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Adapun mengubah pola makan sekarang, yah, dia harus mengubahnya secara wajar tetapi tidak secara drastis,
biarkan dia makan apa yang dia suka. Belum tentu sosis, tapi sesuatu yang wajar, Tingkatkan pH tubuhnya,
suruh dia  makan biji  dari  dua apel  setiap hari.  Yang paling penting adalah mendapatkan minyak sebanyak
mungkin dalam dirinya secepat mungkin. Masih ada kesempatan. Kombinasikan makan minyak, supositoria,
penguapan dan penggunaan topikal  untuk hasil  terbaik.  Bahkan jika dia  tidak  berhasil,  dia  akan menjalani
kualitas hidup yang maksimal sampai akhir, dan itu juga sangat penting. Saya yakin itu akan lebih dari dua
minggu, tetapi kita akan lihat. Dokter tidak selalu benar dengan prediksi mereka ketika minyak ikut bermain.
Salam hangat, JB

“Saya tidur sangat nyenyak, dan lebih lama dari biasanya. Begitu saya bangun, saya merasa sangat istirahat,
tidak pusing seperti saat merokok.” Terry

“Saya tidur nyenyak dan bermimpi tetapi saya bangun dengan pusing. Butuh waktu berjam-jam untuk muncul
dan kemudian berlangsung sangat lama. Saya menggunakannya setiap malam. Itu menghilangkan rasa sakit
radang sendi saya dan membuat saya tidur. ” katherine

“Saya menderita  kanker dan sleep apnea.  Tidak hanya saya mendapatkan tidur yang luar biasa,  saya tidak
bangun dari hot flashes. Ini adalah berkah.” Stephanie

“Rasanya seperti mati dengan bahagia!” mal

“Pikiran saya tanpanya seperti kemacetan lalu lintas di New York. Dengan itu - ini memudahkannya menjadi
taman Zen sambil tetap berfungsi pada tingkat normal. ” Andris

“Saya telah mengalami gangguan tidur selama 20 tahun, minyak RSO telah membantu saya tidur untuk pertama
kalinya dan saya bebas dari rasa sakit saat bangun! Ya!” Bonnie

“Saya memiliki  herniated  disc yang menekan  saraf  sciatic  saya menyebabkan  rasa sakit  yang parah untuk
menembak dari punggung bawah saya ke kaki kiri saya ke jari kaki saya. Saya minum 3 ibuprofen setiap empat
jam agar saya bisa bangun dari tempat tidur dan bisa berjalan.  Saya mulai  mengambil  minyak hampir dua
minggu yang lalu untuk rasa sakit dan peradangan. Saya sekarang tidak memerlukan ibuprofen, saya tidur lebih
nyenyak daripada sebelumnya, rekan kerja saya berkomentar tentang suasana hati saya yang lebih baik dan
kebahagiaan secara keseluruhan. SAYA BAIK-BAIK SAJA!" Jennifer

Telah memberikan Pit saya berusia 14 tahun minyak selama 4 minggu sekarang untuk kanker. Dia kadang-
kadang menjadi sedikit 'gelisah' dan mabuk ketika saya memberinya terlalu banyak, tetapi ketika kesibukannya
berkurang, dia tidur seperti anak anjing.

Dia menolak untuk minum obat dokter hewan jadi kami mendapat minyak sebagai gantinya. Masih hari-hari
awal tapi aku merekam kemajuannya. Butuh sekitar satu minggu baginya untuk terbiasa dengan minyak dan
untuk mengembangkan nafsu makan lagi. Saya iri, karena pada tahap ini kami hanya mampu membeli minyak
untuknya Cintai cerita indah semua orang!”

“Saya memiliki fobia sosial (lebih baik disebut sebagai gangguan kecemasan sosial),  depresi dan insomnia.
Tidak pernah mengambil minyaknya, karena saya tidak dapat menemukannya di sini di tempat saya tinggal,
juga tidak dapat mengolah dan mengekstraknya sendiri... tetapi saya merokok sekitar sepuluh kali, yang saya
rasakan adalah setelah pertama kali, saya bisa sekarang tidur setiap kali saya merasa lelah, saya memiliki "bulan
seumur  hidup-tanpa-depresi",  tidak  pernah  merasa  begitu  bahagia  (tidak  ada  depresi)  dan  dengan  semua
vitalitas itu bahkan minum obat yang paling manjur (yang membawa saya ke masalah kesehatan lainnya ) untuk
itu, kecemasan sosial (fobia) saya juga berkurang banyak dan saya tidak perlu "tinggi" untuk merasakan itu, jika
saya merokok 1 atau bahkan 2 hari sebelum saya harus keluar dan berbicara dengan orang lain , tinggal di
tempat  umum  (apa  yang  membuat  gangguan  ini  tidak  mungkin),  SEKARANG  SAYA  BISA
MELAKUKANNYA,  merasa  hidup  kembali  sebagai  "orang  normal",  tidak  ada  obat  yang  melakukannya.
Masalahnya  adalah,  karena  hukum,  prioritas  herbal,  ditambah  prasangka  sosial  dan  ketidaktahuan  tentang
tanaman, saya bahkan tidak bisa merokok lagi, tidak ingin menjadi "tinggi", hanya ingin hidup kembali tanpa
masalah yang membatasi hidup, Ada banyak anonim orang-orang yang hidup seperti saya dengan semacam
fobia dan gangguan lain dan saya pikir minyak mungkin menjadi solusinya.” pablo
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"Anda dapat bertanya kepada Rick dan atau JB, kami telah menemukan bahwa menggunakan produk yang 20-
30% sativa adalah salah satu kombinasi terbaik untuk masalah yang berhubungan dengan kecemasan." pembuat
bir

-- Kami suka bekerja dengan persilangan indica dominan sativa dengan 20% THC atau lebih,  persis untuk
alasan ini. Efek dari minyak terbaik sangat ampuh dan sedatif, namun euforia dan bahkan afrodisiak yang lebih
baik.  Ketika  Anda memberi  pasien  obat  dengan efek  seperti  itu,  Anda hampir  yakin  mereka  akan senang
meminumnya. Siapa yang tidak mau? Anda tidur nyenyak, Anda bangun dengan istirahat yang cukup, euforia
dan penuh keinginan untuk membuat seseorang bahagia. Siapa yang tidak suka itu? JB

“Saya menghargai belajar tentang RSO setiap hari dan apa yang telah dilakukan untuk manusia/hewan. Jika
minyak ini melakukan apa yang mereka katakan, itu perlu diteriakkan dari gunung tertinggi - tidak didiamkan.
Saya belum memiliki  pengalaman pribadi  dengan itu,  tetapi  pasti  akan jika saya atau siapa pun yang saya
sayangi menemukan kami membutuhkannya.

Sementara  itu,  saya  membaca  posting  sebanyak  yang  saya  bisa.  Saya  belum  membaca  posting  yang
mengatakan, "Terima kasih Rick Simpson - saya benar-benar dirajam, itu keren, Bung."

--  Terima  kasih  atas  dukungan  Anda,  Debbie  Nolan,  saya  yakin  Anda  akan  menulis  posting  yang  akan
mengatakan hal itu segera. Perasaan dalam tubuh ketika seseorang menelan dosis yang tepat dari RSO yang
tepat untuk mereka hanya dapat digambarkan sebagai “sangat keren.” Atau sangat keren. Atau mungkin luar
biasa keren. Ini adalah salah satu perasaan paling menyenangkan yang bisa dialami seseorang, sangat alami,
menenangkan dan menenangkan.

Seperti yang kami katakan, minyak terbaik memiliki efek penenang yang sangat, namun euforia saat tertelan.
Jadi Anda tidur nyenyak dan kemudian Anda bangun sambil cekikikan seperti anak kecil.  Dan ketika Anda
tidur nyenyak dan bangun dengan cekikikan, Anda cenderung merasa lebih baik dan beristirahat daripada saat
Anda tidak tidur nyenyak dan tidak terbangun karena cekikikan. Dan ketika Anda merasa baik dan beristirahat,
tubuh Anda secara logis akan sembuh dan berkinerja lebih baik. Tidak ada ilmu roket, seperti biasa dengan obat
ganja. JB

“Meskipun sistem endocannabinoid mempengaruhi berbagai proses biologis (seperti nafsu makan dan tidur),
para ahli percaya bahwa fungsi keseluruhannya adalah untuk mengatur homeostasis.

Homeostasis adalah elemen kunci dalam biologi semua makhluk hidup dan paling baik digambarkan sebagai
kemampuan untuk mempertahankan kondisi internal yang stabil yang diperlukan untuk kelangsungan hidup.
Penyakit  hanyalah  akibat  dari  beberapa  aspek  kegagalan  dalam  mencapai  homeostasis,  membuat  sistem
endocannabinoid menjadi target unik untuk aplikasi medis.”

--Dengan kata lain, ini semua tentang keseimbangan. Tidak ada yang baru. JB

Glaukoma, Memulihkan Penglihatan

“Glaukoma dan efeknya dapat dikendalikan dengan mudah dalam banyak kasus karena banyak varietas rami
efektif dalam mengurangi tekanan okular secara dramatis. Bukan hal yang aneh bagi seseorang yang menderita
glaukoma yang menggunakan minyak rami untuk melihat peningkatan substansial dalam penglihatan mereka.
Banyak pasien bahkan harus mengganti kacamata mereka karena lensa resep lama mereka sekarang terlalu kuat.

Apakah menurut Anda masuk akal bahwa dokter mata bahkan tidak akan menyebutkan ganja meskipun telah
diketahui efektif setidaknya sejak tahun 1800-an?
Sekali  lagi,  minyak  rami  yang  dibuat  dari  galur  yang  tepat  adalah  pengobatan  yang  sangat  efektif  untuk
glaukoma dan saya tahu tidak ada yang lebih baik atau lebih aman untuk mengurangi tekanan okular. Efek rami
pada  tekanan  okular  telah  diketahui  sejak  lama,  namun  sistem  medis  mencoba  menghindari  pembahasan
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penggunaan rami untuk glaukoma. Sayangnya, tampaknya banyak dokter saat ini lebih mementingkan uang
daripada penyembuhan. Saya tidak dapat menjelaskan bagaimana seorang dokter mata dapat duduk di sana dan
melihat seorang pasien perlahan-lahan menjadi buta dan tidak memberi tahu pasien apa yang dapat dilakukan
ganja untuk kondisi mereka. Terlalu sering, pada akhirnya, pasien kehilangan penglihatan mereka sepenuhnya
karena  mereka  secara  membabi  buta  mempercayai  nasihat  dokter  mereka.  Memiliki  pasien  kehilangan
kemampuan mereka untuk melihat  dengan benar tampaknya tidak berarti  banyak bagi banyak dokter mata.
Belum, Saya pikir apa yang mereka lakukan itu memalukan dan saya merasa sangat kasihan pada mereka yang
telah kehilangan visi mereka tanpa alasan selain keserakahan.” Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

“Saya baru saja membuat sekumpulan “minyak rami” beberapa malam yang lalu dan sejumlah mentega. Saya
telah memberikan minyak pada pasien tumor otak, sebelum mengambil minyak dia hampir buta, setelah sebulan
mengambil minyak, penglihatannya hampir pulih sepenuhnya. Anda tidak akan mendapatkan hasil yang sama
dari mentega. Anda mendapatkan hasil pengobatan dari mentega, namun minyak adalah bentuk obat yang jauh
lebih terkonsentrasi, dan bekerja untuk hampir semua hal, hal-hal yang menakjubkan.” Dion

“Diambil  secara  lisan  memulihkan  penglihatan  ibu  saya.  Dia  secara  hukum buta  di  mata  kirinya.  Cedera
membuatnya tanpa lensa dan beberapa operasi  membuatnya menderita  glaukoma. Dia telah berada di RSO
selama satu setengah tahun sekarang- menggunakannya setiap hari. Dia tidak pernah menyadari berapa banyak
penglihatan yang kembali sampai dia memakai riasan mata. Dia telah buta di mata itu selama 40 tahun, jadi dia
telah  melatih  dirinya  sendiri  bagaimana  merias  mata  dengan  mata  tertutup.  Itu  satu-satunya  cara  dia  bisa
menerapkannya pada matanya yang baik adalah dengan menutup mata baiknya sehingga dia benar-benar buta.
Nah, terakhir kali dia menutup matanya yang baik, dia mulai benar-benar melihat & fokus dari matanya yang
buta.  Dia  hanya  memakai  make-up  pada  saat-saat  tertentu  sehingga  dia  tidak  yakin  berapa  lama  sebelum
penglihatannya mulai  kembali,  tetapi  setelah  menggunakan minyak selama lebih dari  setahun dia  sekarang
dapat melihat gambar, warna, dan bahkan membaca hal-hal tertentu dari matanya yang buruk! Saya memegang
sekantong Lays Chips, dan dari seberang meja dia bisa membaca lays. Dia berpikir jika dia memiliki lensa baru,
penglihatannya akan pulih sepenuhnya. Untuk mendapatkan lensa baru dia harus dimasukkan ke dalam daftar
donor organ- Saya tidak yakin asuransinya akan menanggung hal seperti itu jadi untuk saat ini- Minyak ini telah
memberinya keajaiban- keajaiban penglihatan dimana dulu hanya ada kegelapan ! Jadi saya akan mengatakan
TIDAK PERLU DROPS - Hanya pasokan yang stabil! Sekarang, Dapatkan untuk menanam obat Anda! Oh
Yeah- Dia TIDAK MEMILIKI BUKTI GLAUKOMA JUGA!” Lindsay Untuk mendapatkan lensa baru dia
harus dimasukkan ke dalam daftar donor organ- Saya tidak yakin asuransinya akan menanggung hal seperti itu
jadi  untuk saat  ini-  Minyak ini  telah memberinya keajaiban-  keajaiban penglihatan dimana dulu hanya ada
kegelapan  !  Jadi  saya  akan mengatakan  TIDAK PERLU DROPS -  Hanya pasokan yang stabil!  Sekarang,
Dapatkan  untuk menanam obat  Anda!  Oh Yeah-  Dia  TIDAK MEMILIKI  BUKTI GLAUKOMA JUGA!”
Lindsay Untuk mendapatkan lensa baru dia harus dimasukkan ke dalam daftar donor organ- Saya tidak yakin
asuransinya akan menanggung hal  seperti  itu  jadi  untuk saat  ini-  Minyak ini  telah  memberinya  keajaiban-
keajaiban penglihatan dimana dulu hanya ada kegelapan ! Jadi saya akan mengatakan TIDAK PERLU DROPS
-  Hanya  pasokan  yang  stabil!  Sekarang,  Dapatkan  untuk  menanam  obat  Anda!  Oh  Yeah-  Dia  TIDAK
MEMILIKI BUKTI GLAUKOMA JUGA!” Lindsay

Penyakit dan Penyakit Langka atau Tidak Umum

Q. Halo Rick/JB, pernah dengar penyakit langka Porfiria? Jika ya, apakah Anda pernah merawat seseorang
dengan RSO dan bagaimana hasilnya?

A. Tidak, saya belum. Tapi menilai dari apa yang saya baca tentangnya, saya tidak melihat alasan mengapa
minyak tidak membantu menyembuhkannya atau mengendalikannya. Ini pasti akan membantu dengan gejala
kondisi langka dan tentu sangat tidak menyenangkan ini.

Saya  akan mengikuti  protokol  di  situs  kami,  saya akan memakan minyaknya dan menggunakannya dalam
supositoria (dengan cara itu akan langsung masuk ke aliran darah). Saya akan menggunakan minyak secara
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topikal  dalam tingtur  atau  salep  untuk kondisi/manifestasi  kulit  (ini  akan menghilangkan  semua gatal  dan
ketidaknyamanan lainnya).

Saya akan makan setidaknya 60g selama dua atau tiga bulan, saya tidak akan menggunakan bahan kimia apa
pun,  saya  hanya  akan  mengikuti  instruksi  Rick  Simpson.  Jika  60g  tidak  menyembuhkan  atau
mengendalikannya, saya akan makan 120g lagi. Dan jika itu tidak membawa hasil yang memuaskan, maka saya
akan mulai menumbuk minyak dalam diri saya, satu dua tiga gram sehari atau bahkan lebih jika saya bisa
meminumnya, dan saya akan makan sebanyak mungkin secepat mungkin. . Mengapa? Karena ketika minyak
tidak membantu Anda, sangat tidak mungkin Anda akan menemukan hal lain yang akan membantu Anda. Juga,
penyakit agresif harus diperlakukan secara agresif. Salam hangat, JB

“Jadi kabar baik JB & RICK!!! Saya pergi ke dokter hari ini untuk hasil tes saya! Tiroid saya yang kurang aktif
dan diobati selama 22 tahun sekarang sudah terlalu aktif! Saya hanya menelan RSO penuh waktu sendiri selama
sebulan, saya juga mengoleskan tingtur ke tenggorokan saya dan saya juga menguapkan RSO! Saya sangat
gembira tentang ini!

Dia adalah seorang dokter yang sangat keren yang telah ada dan mendukung saya melalui semua ini dan tahu
betul, SAYA SEBENARNYA MENGGUNAKAN MINYAK RSO! Sebagai dokter, dia masih ingin melakukan
ultra sound pada tiroid saya untuk memeriksa apakah ada nodul! Apa pendapat Anda tentang suara ultra?

Saya akan selalu menggunakan minyak ini dengan bangga selama sisa hari-hari saya, ini terasa benar, itulah
intinya kan! Obat resep adalah JAHAT! Saya juga memiliki banyak masalah kesehatan yang saat ini saya atasi
dengan minyak yang luar biasa ini! Chiari Malformasi tipe 1 batang otak juga Saya memiliki terowongan karpal
yang parah dan banyak lagi!

Saya 45 tahun muda hari ini tidak merasa semua dipukuli dan terluka seperti yang biasa saya rasakan! Apakah
saya menyebutkan saya juga menjalani operasi otak 7 bulan yang lalu dan saya tidak menggunakan narkotika
sejak operasi saya karena gagal hati dari obat-obatan! Saya benar-benar bukti bahwa minyak ini dari TUHAN!
Ini semua yang harus kita konsumsi sebagai obat!

Terima kasih JB dan Rick untuk semua yang Anda lakukan dari lubuk hati saya! Tidak ada lagi obat tiroid,
YAY!!!!!!!!” Margene

-- Selamat, Margene. Adapun USG, saya pikir Anda tahu jawabannya. Semakin sedikit pemindaian semakin
baik, hanya itu yang bisa saya katakan.

Saya pribadi tidak akan mendekati siapa pun yang tidak akan memberi tahu saya tentang minyak selama 22
tahun tetapi jika Anda berpikir orang-orang itu masih memiliki sesuatu untuk dikatakan kepada Anda, jangan
ragu untuk berbicara dengan mereka, yaitu jika Anda benar-benar tertarik dengan apa yang mereka katakan
tentang obat. Tapi hanya itu yang akan saya biarkan mereka lakukan, hanya berbicara, dengan cara itu mereka
tidak  dapat  menyakiti  Anda  sebanyak  yang  mereka  lakukan,  pembicaraan  mereka  diterjemahkan  menjadi
"kebutuhan" untuk menelan beberapa pil pilihan mereka.

Salam  hangat  dan  jauhkan  dari  mereka  yang  menghabiskan  22  tahun  memberi  Anda  nasihat  yang  salah.
Berbahagialah karena Anda selamat dari "perlakuan" mereka, yang lain tidak seberuntung itu. JB

“Bisakah minyak ganja digunakan untuk mengobati rabies?” aami

-- Aami, ya, tapi mungkin pasien harus koma selama beberapa waktu, dengan minyak dosis tinggi, terutama
dalam kasus lanjut. JB

“Pengasuh saya memiliki pasien yang didiagnosis menderita Lupus dan keracunan merkuri di seluruh tubuhnya.
Setelah sekitar satu tahun sejauh ini dengan menggunakan minyak buatannya, keracunan merkuri telah benar-
benar hilang dan Lupus hampir hilang. Folikel rambut telah diambil setiap 2 minggu untuk melihat dengan tepat
apa dan berapa banyak racun dalam tubuhnya untuk pembaruan keberhasilannya. Sungguh menakjubkan apa
yang bisa disembuhkan secara alami. Biayanya sedikit, tetapi masih lebih sehat dan layak untuk hidup!” Jesse
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“Saya didiagnosis dengan fibrosis myeloid primer, mendapatkan obat-obatan yang membantu tetapi tidak puas
karena rasa sakit yang meningkat dan tidak ada nafsu makan dan penurunan jumlah darah, peningkatan ukuran
limpa, insomnia. Setelah minum obat ini selama satu tahun dan tidak merasakan perubahan mendasar yang
nyata, saya memutuskan untuk mencoba RSO, hanya 1 bulan di minyak, rasa sakit saya tidak ada, nafsu makan
kembali, jumlah darah meningkat, tidur seperti batu.” Agua

“Saya  menggunakannya  untuk  mengobati  anomali  medis  saya…beberapa  rumah  sakit  di  daerah  saya
mengatakan itu tidak mungkin…tetapi RSO luar biasa…Saya menolak VP shunt di tubuh saya, saya memiliki
penyakit jaringan ikat dan beberapa masalah langka lainnya ... 4 operasi otak dalam 36 hari dan saya menolak
untuk mengisi narkotika ... hanya mariyuana medis, RSO dan pernapasan ... Saya tidak pernah sembuh begitu
cepat dalam hidup saya ... bahkan seperti yang ditunjukkan oleh lab saya tubuhku sangat kacau, rasa sakitku
sebenarnya tidak seburuk itu…” Katie

“Berikut ini  dari seorang pria yang terlibat dalam kecelakaan mobil serius pada tahun 1977. Dia menderita
kelumpuhan  wajah,  saluran  air  mata  tidak  berfungsi,  dia  harus  menggunakan  pelumas  mata,  kehilangan
sebagian penglihatan di satu mata. Selain itu ia mengalami cedera kepala yang mengakibatkan masalah memori,
masalah bicara. Dia berjalan dengan tongkat dan menghabiskan bertahun-tahun dalam kesakitan. Ini dari pesan
yang dia kirim. == “Minyak memperbaiki saya pada tingkat sel. Semua jaringan parut di sebelah kanan saya
hilang! Saya sekarang memiliki gerakan mata kanan saya. Aku bahkan bisa tersenyum, sekarang kelumpuhan di
wajahku sudah hilang. Semua ini telah terjadi dalam 6 bulan terakhir. Sekali karena rasa sakit dari tumor saya
meningkatkan dosis saya menjadi satu gram dan 11/2 gram per hari dosis sepanjang hari. Beberapa bulan yang
lalu saya sedang menonton TV dan saya menyadari bahwa saya dapat melihat sisi kanan hidung saya. Pertama
kali  saya melihatnya sejak 1977. Saya mulai  melatihnya.  Saya sekarang memiliki  gerakan penuh.” Minyak
Ganja ... bukan hanya untuk kanker Peeps.” Corrie

Hewan - Testimonial

“Saya mengobati tumor anjing saya di telinganya dengan RSO... Itu BESAR dan sekarang HILANG!!!!” andrea

“Anjing saya menderita ostersarcoma (kanker tulang). Kakinya saya amputasi seminggu yang lalu, dan dia akan
memulai kemo dalam seminggu. Dengan kankernya, biasanya menyebar ke paru-paru, 95% anjing mati karena
kanker paru-paru dalam setahun. Jika itu anjing Anda, apakah Anda akan memulai minyak sekarang dan masih
melakukan kemo, atau tanpa kemo dan minyak langsung? Untuk manusia Anda mulai dengan sebutir beras,
dengan anjing seberat 70 pon, apakah Anda akan mulai dengan sepertiganya dua kali sehari? Terima kasih telah
membaca ini dan saya sangat menantikan tanggapan Anda.” Eda

“Eda, minyak itu menyelamatkan anjing kita yang berharga, Sophie. Dia sekarat. Berikan anjing Anda minyak
ASAP... Kemo akan membunuhnya. Doa bersama Anda...” Brewster

“Saya baru saja mendapat berita yang sangat bagus tentang anjing teman saya yang baru saja saya bagikan!
Beberapa bulan yang lalu, anjing pitbullnya, Maximus, memiliki tumor di salah satu kaki belakangnya yang
tumbuh di luar kendali. Dokter hewan memberi tahu teman saya bahwa dia harus membayar lebih dari 3 ribu
agar kakinya diamputasi, atau itu akan menyebar dan dia akan mati dalam waktu satu tahun. Ini sekitar 4 bulan
yang lalu.  Saat  itu,  ketika saya melihat  statusnya tentang operasi  yang direncanakan,  saya mengirim pesan
kepadanya dan menyarankan untuk memberinya minyak Cannabis. Dia pikir dia akan mencoba pengobatan
alami sebelum melakukan sesuatu yang drastis dan tidak dapat diubah seperti amputasi. Beruntung baginya (dan
Maximus), dia sudah memiliki kartu Cannabis sejak dia tinggal di California. Jadi, dia pergi ke apotek Cannabis
dan  mengambilnya.  Dia  memberinya  1  tetes  minyak  seukuran  kacang  polong,  dua  kali  sehari  dengan
makanannya. Segera dia berkata bahwa dia menyadari bahwa rasa sakitnya berkurang dan merasa jauh lebih
nyaman. Ditambah lagi, kebiasaan makannya kembali normal. Setelah beberapa minggu dia bahkan bisa berlari
tanpa pincang, jadi dia membatalkan operasinya dan bertahan dengan perawatan alami. Dia baru saja pulang
dari pemeriksaan dokter hewan hari ini, dan menemukan bahwa tumornya SEPENUHNYA HILANG. Tidak
ada jejak tumor yang tertinggal. Dokter hewan benar-benar terkejut ketika dia memberi tahu dia bagaimana dia
menyembuhkannya.
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FYI: Ini adalah anjing ke-3 yang saya tahu yang telah diselamatkan oleh minyak Cannabis. Saya juga tahu
banyak manusia yang telah diselamatkan juga. Jika Anda MASIH berpikir Ganja tidak menyembuhkan kanker,
maka Anda belum memperhatikan. Saya telah mengetahui kebenaran selama bertahun-tahun sekarang, dan saya
tidak pernah menemukan siapa pun, hewan atau manusia, yang gagal diselamatkan oleh minyak ganja.” Lara

“Beberapa kanker limfoma sel T CLCT-1 anak-anak HILANG! Kami akan pergi ke dokter hewan hanya untuk
tes setiap tiga minggu untuk CBC untuk mengukur kadar kalsium dan FNA untuk memantau jumlah darah
merah-putih untuk sel-t kanker. Dia tidak lagi membutuhkan obat-obatan yang diresepkan tetapi kami akan
memberinya Minyak Rick Simpson yang menyembuhkan kanker setiap hari selama sisa hidupnya. Kami adalah
Keluarga yang Bersyukur.” Beberapa Anak Membutuhkan Keajaiban

“Cerita yang luar biasa! Saya membuat dan mengambil RSO untuk pemeliharaan kesehatan karena keluarga
saya banyak menderita kanker. Saya mulai memberikannya kepada anjing saya karena mereka berdua memiliki
tumor kecil dan anjing gembala Shetland saya menderita Discoid Lupus, suatu bentuk lupus anjing. Itu luar
biasa! Dalam beberapa minggu, salah satu tumor anjing telah menyusut 70% dan anjing lainnya dengan lupus
luar biasa! Untuk pertama kalinya dalam beberapa tahun, hidungnya yang merah, bengkak, dan sakit sembuh!
Saya sudah mencoba resep, steroid, diet dan tidak ada yang membantu. RSO menyembuhkan lupus anjing saya,
saya tahu itu dapat membantu manusia juga! “Ashley

“Kucing saya mendapat 1/4 -1/3 butir beras ukuran 2-3 kali sehari untuk mengobati & mengobati ISK inflamasi
kronisnya ketika beberapa putaran cairan, antibiotik, dan obat-obatan tidak bisa, juga memberinya diet mentah
& dia  tidak  terulang  kembali.  Tentu  saja  untuk  kanker  Anda akan  menggunakan  dosis  yang  lebih  tinggi.
Umumnya saya mencoba untuk menemukan dosis yang tampaknya tidak terlalu mempengaruhi mereka secara
drastis - itu tidak akan menyakiti mereka tetapi pemilik akan melihat kantuk, inkontinensia, mungkin sedikit
mabuk. Tentu saja pada kanker Anda tidak peduli - kerjakan saja secepat mungkin ke dosis yang lebih tinggi
secara bertahap.

Ini  untuk  "pemeliharaan"  -  misalnya  anjing  saya  yang  matanya  dikeluarkan  dari  glaukoma  (dan  sedang
melakukan AWESOME) memiliki risiko mata lainnya terkena glaukoma jadi saya memberinya setidaknya dua
kali sehari dengan minyak & telah menemukan yang baik dosis yang tidak menyebabkan inkontinensia dll tapi
dia masih mendapatkan minyaknya. Saya menyuruhnya minum lebih banyak sebelum mata untuk rasa sakit.
Saya benar-benar merasa seperti minyak membantunya lebih dari obat nyeri konvensional pasca operasi juga -
hari pertama atau kedua dia memiliki 1-2 dosis obat nyeri rx'd dokter hewan kemudian saya pergi ke RSO saja,
pada hari setelah operasi dia sudah ingin bermain bola lagi dan adalah & adalah gadis yang bahagia. Chloe
benar-benar  akan menjilat  RSO dari  jari  saya -  tidak seperti  kucing saya yang membencinya.  TERTAWA
TERBAHAK-BAHAK (…)

Saya  tidak  menemukan  bahwa  RSO  menyebabkan  kecemasan  pada  hewan  -  sensitivitas  cahaya  dapat
diperhatikan dengan dosis yang lebih tinggi.

Saya bahkan menggunakan RSO pada musang saya - dia sudah sangat tua dan suatu hari terbangun dan tiba-tiba
dia  sangat  lemah,  mungkin  dia  terkena  stroke.  Saya  memberinya  dosis  kecil  RSO  sepanjang  hari  untuk
membuatnya tetap tidur - malam itu dia sepertinya bangun - menggelengkan kepalanya dan bertingkah seperti
anjing saya ketika mereka makan ganja, saya membiarkannya tidur memikirkan apa pun yang akan terjadi pada
tubuhnya lakukan setidaknya dia tidak kesakitan atau menderita - saya punya setengah ide dia akan bangun
dengan baik - sayangnya dia meninggal tetapi kualitas hidupnya sampai hari terakhir itu hebat jadi saya merasa
RSO memberinya  hari  terakhir  yang terbaik  mungkin.  Saya  tahu dia  tidak  kesakitan  dan dia  tidur  sangat
nyenyak dan saya tahu itu tidak terlalu banyak RSO karena dia telah diberi dosis di pagi dan sore hari lalu tidak
ada apa-apa & saya memeriksanya sangat larut malam itu dia hanya tidur - dia bisa bangun tapi dia hanya ingin
tidur.”

Whitney -- Kualitas hidup terbaik sampai akhir, itulah yang juga sangat penting ketika minyak terlibat. Terima
kasih, JB

“Kemarin Chloe, anjing terrier rubah Heeler betina berusia 8 tahun saya didiagnosis menderita glaukoma di satu
mata.  Tekanan  di  salah  satu  matanya  sangat  tinggi  dan  dia  mungkin  akan  buta  secara  permanen.  Kami
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melakukan perawatan darurat dengan cairan IV dan manitol dan dia menggunakan beberapa obat. Tekanannya
turun beberapa tapi tidak banyak, dan dia tidak menikmati penyesuaian hidup setengah buta sekarang. Saya
ingin mengobatinya dengan RSO karena itu luar biasa untuk bf saya dan rasa sakit saya sendiri dan saya benar-
benar percaya pada minyak dan cerita yang diceritakan orang-orang di sini luar biasa. Saya tidak ingin Chloe
berakhir dengan glaukoma di mata yang lain dan saya ingin menyembuhkan apa pun yang saya bisa di mata
yang terkena. Saya mengerti banyak hewan peliharaan telah terbantu oleh minyak & saya akan sangat senang
jika Chloe dapat memulihkan penglihatannya atau bahkan beberapa penglihatan di mata yang terkena... Terima
kasih atas bantuan atau sarannya!

-- Whitney, beri dia minyak. Beberapa minyak lebih baik untuk glaukoma daripada yang lain. Cara termudah
untuk mengetahui seberapa efektifnya adalah dengan mengambil dosis dan menjaga mata Anda di pagi hari.
Jika  bersih,  cari  strain  lain  atau  kombinasi  strain,  jika  Anda  memiliki  banyak  hal  untuk  dibersihkan,
kemungkinan besar strain yang baik untuk menurunkan tekanan intraokular. Salam hangat, JB

“Terima kasih JB! Kemarin saya pikir  kami membuat  beberapa kemajuan luar  biasa,  matanya jernih (saya
mencabutnya sepanjang hari) & pupilnya tidak sepenuhnya melebar & meskipun tidak sesuai dengan pupil mata
yang lain, saya pikir itu merespons cahaya, tapi pagi ini terlihat mendung lagi. Mungkin dalam cahaya terang
seperti kemarin akan terlihat lebih baik... Berapa banyak dan seberapa sering Anda merekomendasikan saya
untuk memberinya dosis? Sejauh ini saya telah melakukan dosis ukuran kacang polong yang sangat sangat
kecil, dia hanya 30 # & itu tampaknya mempengaruhinya, anjing ini selalu suka makan batang dan daun atau
kecoak, mendapatkan asap dll. Jadi saya bisa tahu kapan dia terpengaruh oleh minyak juga dan itu tampaknya
mempengaruhinya sedikit mirip dengan jika dia makan batang, itu tidak membuatku khawatir, aku agak merasa
itu berarti "bekerja"." Whitney

-- Whitney, saya akan memberikannya dengan sesuatu yang baik dua atau tiga kali sehari.  Semakin banyak
Anda masuk ke dalam dirinya dan semakin cepat, semakin baik. Bahkan dia harus tidur selama satu atau dua
hari, siapa peduli. Sedikit koma akibat ganja tidak ada salahnya. JB

"Terdengar bagus untukku! Saya akan melakukannya hari ini. Dia cukup zonked kemarin juga. Terima kasih
atas respons yang sangat cepat, JB! ” Whitney

“Anjing saya makan bagian dari tanaman kemarin karena dia tahu itu akan membantu perutnya setelah dia
mendapatkan sisa lemak makan malam ayam dan memakannya banyak, dia mondar-mandir dan kemudian naik
dan kemudian beristirahat dengan nyaman. Coba tebak apa yang ada di muntahnya -- daun pot. Anjing pintar.”
donna

“Hai JB, saya memberikan RSO untuk kuda saya. Sebenarnya, saya memiliki ketakutan minggu lalu dengan
kebiri saya yang telah sakit, saya memberinya sekitar 1/3 gram minyak ISO kami dan dia sangat BATU!! Dia
dibius. Jadi... itu bekerja pada kuda dan jika 1/3 gram adalah obat penenang pada kuda, bayangkan khasiat
penyembuhannya. Butuh waktu sekitar 24 jam untuk menghilangkan efeknya. Saya mengurangi dosis oralnya
menjadi hanya sebutir beras untuk pemeliharaan.” primadona

"Pikirkan itu kembali di 70-an FDA pertama kali melaporkan ganja membunuh sel kanker ... yang saya tahu
adalah kanker perut kucing saya tampaknya hilang, dia sekarang makan dengan baik, menambah berat badan
dan berlari seperti anak kucing baru ..." Tony

“Saya telah memberikan ganja dekarboksilasi tanah kucing saya yang berusia 19 tahun sejak Desember 2011.
Dia sangat  lesu,  buang air  besar,  tanda-tanda kepikunan kucing ...  seorang kenalan yang bekerja  di dokter
hewan menyarankan saya memberinya 1/4 aspirin, 1/ 4 t metamucil... melakukan itu selama beberapa hari lalu
memutuskan untuk mencoba ganja...  Aku menaburkan sedikit  ke dalam makanan basahnya setiap beberapa
hari... dia masih bersama kita!!!” lori

“JB, kami telah membuatnya beberapa batch karena kami membuatnya menjadi  batch baru setiap 2 bulan,
karena dia mengambil 1cc/hari.  Kami telah menggunakan 2 strain yang berbeda. Dia saat ini menggunakan
batch yang sama yang menyembuhkan kanker kucing saya.” Charlie
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“Saya  harus  berterima  kasih.  Kucing  kesayangan  saya  selama  14  tahun  didiagnosis  pada  1  Juni  dengan
karsinoma  sel  skuamosa.  Saya  menyembuhkannya  dengan  RSO  dalam  SATU  MINGGU!  Dokter  hewan
mengatakan itu adalah keajaiban. Saya membawanya kembali kepadanya pada tanggal 8 Juni dan dia bertanya
kepada  saya  apakah  itu  kucing  yang sama,  karena  tumor  di  mulutnya  hampir  hilang  dan  dia  sepenuhnya
berharap  saya  kembali  untuk  menurunkannya.  Sekarang  dia  hampir  pulih  sepenuhnya.  Saya  sangat
mencintainya  dan  harus  berterima  kasih  karena  telah  berbagi  cara  membuat  obat  dengan  benar  secara
GRATIS!”

“Kucing saya didiagnosis dengan kanker yang 'tumbuh cepat, agresif, tidak dapat diobati, tidak dapat dioperasi'
Juni lalu, karsinoma sel skuamosa di septumnya, yang seburuk kedengarannya. Dia diberi waktu maksimal 1-3
bulan, dan dokter hewan saya dengan lembut menyarankan agar saya 'lepaskan dia sekarang'. Aku menangis,
memikirkannya dan memutuskan aku tidak bisa melihatnya mati. Saya pergi online, menemukan ada banyak
sekali obat untuk kanker. Mulai memberinya sejumlah suplemen, dll. Dia baik-baik saja, tetapi kankernya masih
tumbuh dan mempengaruhi pernapasannya. Tumor itu akhirnya mulai tumbuh di sisi lain hidungnya, dan pada
bulan Desember dia mulai menurun. Saya pikir, oke, sekarang waktunya.

Kemudian saya menemukan ganja dan bagaimana ganja dapat membunuh kanker. Singkat cerita, Ted sudah
mengambil  RSO sejak Desember sekarang.  Itu sedikit  situasi  di  awal  untuk mendapatkan dosis kecil  yang
benar, karena dia adalah seekor kucing. Dan jauh lebih kecil dari manusia. Dia tidur JAUH lebih baik, napasnya
lebih  baik  ketika  dia  tidur,  nafsu makannya  telah  kembali,  meskipun tidak  seperti  dulu.  Ini  semua adalah
perjalanan yang sedang berlangsung dan saya tidak tahu bagaimana ini akan berakhir.

Namun, tumornya tampak mendatar, meski sangat lambat. Saya pikir jika ini bukan kanker yang mengerikan,
dia mungkin sudah sembuh beberapa bulan yang lalu. Dokter hewan saya senang dan terkesan dengan apa yang
dia  lakukan.  Jadi  saya  menjalaninya  hari  demi  hari  dan  saya  senang  bahwa  sebagian  besar  hari-hari  itu
tampaknya menjadi hari-hari yang baik. Tanggal kedaluwarsa maksimumnya adalah September lalu jadi dia
baik-baik saja. ” Anne-Marie Leidl

“Yay!!!!  Saya juga punya kucing ganja.  Minyak ganja bermutu tinggi  menyelamatkan saya dari  keharusan
membayar $ 4800 ke dokter hewan untuk menyembelih... Maksud saya uh... melakukan operasi pada telinga
kucing saya untuk mengangkat tumor. Hore untuk Cannabis Kitties n Cannines!” LinZy

“Zat RSO-ish menyelamatkan nyawa anjing seberat 40 pon -- minyak ekstrak etil yang identik dengan RSO
yang  digunakan untuk  menyelamatkan  anjing  saya  yang  telah  meminum antibeku  tetangga.  Dokter  hewan
mengatakan melalui telepon bahwa dia sudah selesai, terlambat, dan kemungkinan tidak akan selamat dari 40
menit berkendara untuk di-eutanasia, dan saya disarankan untuk membuatnya nyaman.

Teman setia saya berbusa di mulut, sering kejang, sangat panas, dan tenggorokan sangat bengkak sehingga dia
hampir tidak bisa bernapas, pingsan dan pingsan. -- pasti sekarat, tidak diragukan lagi.

Mencoba untuk memudahkan perjalanannya dari dunia ini, saya memanaskan 1/2 gram minyak ke dalam satu
sdt  mentega  dan  benar-benar  memasukkannya  ke  tenggorokannya  dengan  jari  saya,  mendorong  lubang  di
tenggorokannya yang bengkak. Dalam sepuluh menit, mulutnya tidak lagi berbusa, demamnya sudah turun, dia
bernapas dengan normal, semua kejang dan kejang telah berhenti.

Dia minum air dengan penuh semangat, lalu berbaring untuk tidur selama 12 jam dan terbangun dalam kondisi
yang tampaknya sempurna,  berlari  dan bermain  dalam beberapa menit  setelah bangun. Saya memberi  tahu
dokter hewan saya, dan memintanya untuk mempublikasikan acara tersebut dalam studi kasus, dan dia menolak,
mengklaim bahwa ganja beracun bagi anjing!” Alan

“Kami menggunakannya pada chihuahua berusia 14 tahun kami yang mengalami kejang. Beberapa bulan yang
lalu kami pikir dia tidak akan bertahan lama, jadi saya pikir mengapa tidak mencoba minyak? Dalam sehari dia
seperti anjing baru! Dia makan lebih baik dan merasa lincah dan ingin bermain! Hal ini benar-benar bekerja
untuk banyak hal!” Mindy

“Kami menerima seekor anak anjing yang diinjak-injak oleh manusia yang sangat besar. Dia adalah mainan
chihuahua, dia memiliki bilur empat kali empat inci yang menutupi seluruh bagian bawahnya. Dia menjadi
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sangat buruk dan mulai menjadi  dingin,  jadi saya memutuskan bahwa mencoba air  mata tidak akan terlalu
menyakitinya.

Ketika  saya  pertama kali  memberinya  dosis,  dia  hampir  tidak  bisa  menggerakkan  kepalanya.  Namun saya
sangat senang untuk memberitahu Anda bahwa setelah seminggu menangis tiga kali sehari, dia adalah pantat
kecil yang bahagia, sehat dan ceria. Terima kasih Rick dan JB karena telah mengungkap kebenaran kepada
kami. Saya dan istri saya percaya air mata menyelamatkannya.

Jangan lupa bahwa saya memberi dosis mainan chihuahua yang kurang dari satu pon dengan satu gram RSO, 3
kali sehari. Itu 3 gram sehari untuk anak anjing yang beratnya kurang dari satu pon, dan berada di ambang
kematian karena diinjak oleh anak laki-laki yang beratnya lebih dari 300 pon. Jika ganja memang beracun,
kaimana tidak akan tetap bersama kita, berlarian gila-gilaan dan melompat-lompat mencari asap ganja.”

“Berikan itu kepada kami yang berusia 13 tahun untuk membantunya dengan radang sendi di kaki belakang &
pinggulnya...kejutan, kami juga tidak hanya mendapatkan seekor anjing yang kenyal tetapi juga 4 anak anjing.
Tidak mungkin dia masih bisa minum satu liter, dan semuanya sehat dan baik-baik saja! Cinta RS!” Julie

“Anjing saya memiliki masalah kulit (ruam yang menyebabkan dia merobek bulunya) & infeksi telinga yang
berulang. Saya tidak memiliki RSO tetapi  memberinya tingtur yang dibuat oleh teman saya. Bulunya telah
tumbuh kembali dan infeksi telinga telah sembuh. Jika tingtur bekerja dengan baik ini, saya pikir dengan RSO
saya bisa menyembuhkannya sepenuhnya. Jadi saya akan mengatakan bahwa ya, RSO akan bekerja pada kanker
anjing seperti halnya pada manusia. Memberkati Anda Rick dan Anda juga, JB. ” Bette

--  Terima  kasih,  Bette.  Pemikiran  Anda logis  dan  benar.  Hewan memiliki  metabolisme  yang lebih  cepat,
sehingga  minyak  menyembuhkan  mereka  jauh  lebih  cepat  daripada  menyembuhkan  manusia.  Sangat
menyenangkan untuk menyembuhkan hewan dengan minyak, mereka suka meminumnya. JB

“Saya menggunakannya pada anjing saya. Hanya sedikit kurang dari yang kita inginkan. Saya memiliki anak
berusia 12 tahun yang tertabrak dan pinggulnya harus diangkat. Tidak diganti... dihapus! 4 minggu di...

Tidak ada bekas luka dari operasi, berjalan, masih dengan pincang tetapi dapat berjalan dengan baik dan saya
menggunakan minyak sebagai pengganti obat pereda nyeri... Ini bekerja dengan baik! (…) Saya memiliki Rotty
berusia 9 tahun yang menderita cacing jantung, alergi parah, energi sangat rendah dan kehilangan rambut di
ekornya. Memulainya hari ini... Baru saja menyelamatkan seekor chihuahua berusia 10 tahun yang memiliki 3
tumor dan saya tahu ini akan menyembuhkannya!!!“ Dolly Durbin

“RSO OIL Dog Biscuits dan dengan salep topikal pada luka kanker di kakinya itu adalah ukuran 1/2 dari uang
dolar. Dia mulai menangis bangun dan gemetar nya buruk. Saya tahu RSO akan berhasil... Keesokan harinya
dia bangun tanpa menangis dan gemetar dan dia berlari di sekitar halaman beberapa hari kemudian dengan
teman kecilnya Nugget, rat terrier. Itu 6 bulan yang lalu. Dia seperti anjing berusia 6 tahun sekarang, bukan 12
tahun. Itu salah satu dari begitu banyak cerita yang saya saksikan dalam 2 tahun terakhir.

Cerita saya jauh lebih panjang... RSO menyelamatkan hidup saya. Tidak ada lagi Opiat. Dan sangat sedikit rasa
sakit di sebagian besar waktu. Terima kasih Rick Simpson... Damai bersamamu.” Ron Youngblood

T. Teman-teman terkasih, semoga ini menemukan Anda dengan baik. Saya memberikan RSO anjing saya yang
berusia  8  tahun,  40  pon  untuk  tumor  yang  tumbuh  di  sisi  kanan  tubuhnya.  Hari  ini  adalah  hari  pertama
perawatannya dan dia pingsan dan tertidur. Saya memberinya tentang jumlah sebutir beras. Apakah ini terlalu
banyak? Untuk berapa lama dan seberapa sering Anda akan merekomendasikan

Aku memberinya  minyak?  Saya  sendiri  di  atas  minyak.  Seiring  berjalannya  waktu,  saya  semakin  terbiasa
dengan "tinggi". Saya harus menjalani operasi bulan depan dan saya berencana untuk menggunakan RSO untuk
rasa sakit dan pemulihan saya. Jika saya bisa mengerjakannya, saya akan melakukannya selama sisa hidup saya.
Berkah ~ Banyak Terima Kasih

A. Catherine, saya akan menunda operasi jika memungkinkan sampai Anda makan, katakanlah 180g minyak
pada satu gram sehari (atau lebih) dalam tiga dosis. Berikan anjing itu setengahnya jika menurut Anda dia tidak
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nyaman dengan apa yang dia dapatkan sekarang. Tidur adalah bagian dari proses penyembuhan, tidak ada yang
perlu dikhawatirkan dan itu adalah tanda bahwa minyak adalah obat penenang, itulah yang Anda inginkan.
Semakin kuat dan sedatif, semakin baik. Salam hangat, JB

“Mengirim Anda tentang pembaruan anjing saya yang didiagnosis menderita kanker tulang. 1 Juni sudah tujuh
bulan,  rontgen terakhir  menunjukkan tidak ada penyebaran ke paru-paru. Mereka menemukan luka utuh di
dekat lokasi tumor di kaki, mereka tidak tahu apa yang harus dilakukan. Biasanya anjing-anjing ini yang sedang
istirahat, Anda harus menurunkannya. Mereka menyimpulkan bahwa infus bulanan obat yang disebut Zometa
menjaganya tetap utuh sehingga mereka akan melanjutkannya dalam uji coba sedangkan dia akan menerima
infus bulanan Zometa.  Tetapi Tidak Ada Kanker yang Menyebar dan mereka tidak dapat mengambil tumor
yang ada di sana 7 bulan yang lalu. Hanya berpikir Anda ingin tahu. Kanker agresif ini biasanya merenggut
nyawa anjing dalam waktu 4-6 bulan setelah diagnosis. Ini dia, 7 bulan, TANPA kanker menyebar. Patah tulang
utuh tetapi masih berjalan seperti tidak ada yang salah. ” Linda

“Setelah  9  minggu kanker  kulit  pada  anjing  saya  telah  SEPENUHNYA menghilang!!  Dosis  pemeliharaan
sekarang untuk ujian kehidupan. Yang saya rasakan sekarang tidak hanya lebih nyaman baginya tetapi juga
hidup lebih lama. BERKAT RS & JB!! >;-)” Goblin

“Anjing saya punya waktu 3 minggu untuk hidup. Tumor sel massal di sekujur tubuh anjing ras pitbullnya...
Setelah  3 minggu tumor r  mengecil  pada ISO/RSO. Aku bersumpah.  Dia telah pipis  sendiri  beberapa kali
bertindak mabuk tapi aku tahu itu menjadi lebih baik. Dia masih di atasnya. Bahkan ketika mereka menghilang,
aku masih akan menjadikannya obatnya. Mencintaimu, JB dan Rick.” Bocaj

“Telah memberi Pit berusia 14 tahun saya minyak selama 4 minggu sekarang untuk kanker. Dia kadang-kadang
menjadi  sedikit  'gelisah'  dan  mabuk  ketika  saya  memberinya  terlalu  banyak,  tetapi  ketika  kesibukannya
berkurang, dia tidur seperti anak anjing. Dia menolak untuk minum obat dokter hewan jadi kami mendapat
minyak sebagai gantinya.  Masih hari-hari awal tapi aku merekam kemajuannya.  Butuh sekitar satu minggu
baginya untuk terbiasa dengan minyak dan untuk mengembangkan nafsu makan lagi. Saya iri,  karena pada
tahap ini kami hanya mampu membeli minyak untuknya. Suka cerita indah semua orang!” Janine

“Saya telah melihat efek langsung dari seekor anjing yang menggunakan RSO... Selama beberapa hari pertama
Ruby (anjing berusia  12 tahun) sedang sakit  dan sedikit  gemetar,  gejala  yang mengkhawatirkan jika Anda
skeptis pada subjek tetapi saya dapat meyakinkan Anda 1 bulan dalam perawatan dan anjing itu memantul-
mantul  penuh  kehidupan  berlari  menaiki  tangga  melompat-lompat  di  tempat  tidur  dan  kursi  penuh  energi
sepanjang waktu sangat menyenangkan lagi.  Mata dulu berair  dan memiliki  penutup abu-abu sekarang ada
benar-benar kembali normal. Ruby memiliki pertumbuhan yang agak besar di bagian dalam kakinya yang sudah
ada selama bertahun-tahun dan sekarang setelah makan minyak hampir rontok!!!

Berkat Rick Simpson xxx memberkati minyak ini, itu benar-benar berfungsi, mengapa TIDAK ADA testimoni
yang mengatakan tidak..?” Brett

“Hari  ini  adalah  hari  ke-3 untuk perawatan anjing saya dengan RSO (Rick Simpson Oil)  yang merupakan
konsentrat ganja untuk pengobatan berbagai penyakit serius. Dia berusia 13 tahun dan sekitar 7 bulan yang lalu,
dia mendapat sesuatu yang menyebabkan ingusnya yang ekstrem, lendir yang banyak dan beberapa hari dia
lesu.  Mencarinya  secara  online,  mengatakan  "batuk  kennel  atau  pilek  anjing"  jadi  saya  punya  beberapa
antibiotik  di  sini  dan memulai  kursus  untuknya.  Tidak membantu  sama sekali,  jadi  kami membawanya ke
dokter hewan.

Tentu saja, mereka ingin melakukan pemeriksaan darah, rontgen, dan pemeriksaan lendir. Kira-kira 500 tagihan
dokter  hewan,  saya  menolak  jadi  kami  memberinya  antibiotik  luas  yang  juga  tidak  menyentuhnya  dalam
sebulan. Membawanya kembali dan mendapatkan dua antibiotik yang lebih kuat, menjalaninya selama sebulan
secara religius. Tidak menyentuhnya juga!

Lalu dokter hewan mencoba obat fungisida... MASIH TIDAK SENTUH SAKITNYA!! Sulit untuk menentukan
apa yang dibenarkan dalam pengeluaran untuk seekor anjing berusia 13 tahun... Jadi saya menghentikan semua
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pengobatan sekitar sebulan yang lalu agar tubuhnya pulih dan memulainya di RSO hanya 3 hari yang lalu, total
6 perawatan dan dia anjing yang sama sekali baru!

Tidak ingus, tidak batuk, dia punya kudapan dan secara umum kami telah melihat peningkatan yang LUAR
BIASA. Benar-benar tidak bisa dipercaya. Dari pengalaman pribadi saya, saya dapat membuktikan bahwa ini
adalah obat surealis yang luar biasa. Terima kasih dari lubuk hatiku yang paling dalam!” Bertahan hidup

“Anjing saya adalah Gembala Belgia berusia 13 tahun. Beberapa tahun yang lalu benjolan kecil  muncul di
sisinya. Tiba-tiba mulai tumbuh pada tingkat yang mengkhawatirkan beberapa bulan yang lalu. Sayangnya dia
didiagnosa menderita kanker...  dan bukan hanya satu benjolan.  Setelah pemeriksaan dia punya banyak. Dia
memiliki  masalah lain juga...  Terutama arthritis  dan disfasia pinggul.  Pembedahan bukanlah pilihan karena
diragukan  dia  akan  selamat  dari  anestesi.  Saya  tidak  tahan  melihatnya  menderita...  dia  hampir  tidak  bisa
berjalan  dan berhenti  makan.  Saya  memutuskan  untuk  mencoba  memberinya  minyak  ganja  sebagai  upaya
terakhir untuk membantunya. Saya dan mitra saya, Pat, memberinya sedikit (kira-kira seukuran sebutir beras)
pada sebuah kue. Itu benar-benar mempengaruhi dia ... dia tidak stabil di kakinya dan tidur selama berjam-jam.

Kami  mengubah  dosisnya  selama  beberapa  hari  berikutnya  dan  memperhatikan  bahwa  nafsu  makannya
langsung  membaik.  Dia  juga  mulai  bergerak  jauh  lebih  mudah  dan  sikapnya  jauh  lebih  cerah.  Seiring
berjalannya  hari,  kami  perlahan-lahan  meningkatkan  dosisnya.  Sudah  3  minggu  dan  saya  hampir  tidak
mengenalinya sebagai anjing yang sama. Dia senang! Menggoyangkan ekornya, main-main, makan, dan yang
terbaik dari semua tumor itu adalah setengah dari ukuran sebelum kita mulai menggunakan minyak!!!! Saya
akan melanjutkan perawatannya (kami cukup beruntung dapat memasok minyak kami sendiri) dan memberi
tahu Anda. Saya berharap untuk melihat tumor ini hilang sepenuhnya!!!!!!!!” Josie

“Saya  punya  tetangga  yang  berhasil  menghilangkan  tumor  pada  anjingnya  dalam  waktu  sebulan  dengan
memberi obat padanya. Teruskan dan ya dosis yang sangat kecil karena Rick telah menyatakan metabolisme
mereka sangat tinggi sehingga mereka menjadi lebih baik lebih cepat daripada kita. ” Kawanan

“Saya menyembuhkan Ferret kami dari insulinoma menciptakan Kanker pankreas. Dapatkan di atasnya peeps,
'keluarga berbulu' Anda membutuhkan Anda. Ini dia Bunga selama perawatannya, dia agak juling di sini dan
siap untuk tidur nyenyak..!” Dr serat rami

“Ya, saya menyembuhkan kucing saya dari kanker pada bulan Juni, ketika dokter hewan mengatakan untuk
menurunkannya. Cukup memberinya Minyak, dan dalam 10 hari tumor yang mematikan itu hilang! Dokter
hewan mengatakan itu adalah keajaiban!” Charlie

“GOD BLESS JB dan Rick Simpson atas kesetiaan Anda kepada orang-orang yang paling membutuhkan Anda.
Saya  akan  membuat  sendiri  ketika  saya  bisa  untuk  membantu  orang-orang  yang  saya  kenal  yang  sangat
membutuhkannya. Putri saya membuat sedikit dari trim untuk tumor pada anjingnya. Empat hari penggunaan
dia bilang sepertinya akan jatuh. Saya masih menunggu hasil akhir. TUHAN di hadapan seorang KIMIA!” Greg

Kualitas hidup

Bisakah minyak rami meningkatkan harapan hidup?

“Jika kita semua mengonsumsi minyak rami dosis kecil secara teratur, saya sangat yakin kita akan hidup lebih
lama dan jauh lebih  sehat.  Rentang hidup yang lebih  panjang akan sangat  bermanfaat  bagi  umat  manusia,
karena akan memungkinkan mereka yang memiliki bakat luar biasa untuk mencapai lebih banyak lagi. Terlalu
sering di dunia sekarang ini, seseorang hanya menjadi ahli dalam apa yang mereka lakukan dan mereka tertimpa
masalah medis yang mengakhiri karir mereka.

Kita semua diberi pengalaman yang disebut kehidupan ini untuk memperluas kemampuan dan wawasan kita
sehingga spesies kita dapat berevolusi ke tingkat yang lebih tinggi. Selain itu, kami diberi tanaman yang luar
biasa ini untuk melestarikan dan melindungi tubuh kami dari penyakit. Mustahil bagi saya untuk memahami
bahwa  umat  manusia  dapat  mengabaikan  potensi  penyembuhan  tanaman  ini  lebih  lama  lagi.  Sekarang
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kebenaran tentang kekuatan penyembuhan rami tersedia, kita akan agak lalai dalam tugas kita untuk diri kita
sendiri dan orang yang kita cintai jika kita tidak menuntut penggunaan obat ini gratis segera.

Jika  Anda atau  siapa  pun di  bumi  ini  ingin  hidup lebih  lama  dalam kondisi  kesehatan  yang prima  untuk
mencapai potensi maksimal yang kita mampu, saya tidak melihat bagaimana orang dapat merasa bahwa mereka
memiliki hak untuk memaksakan kehendak mereka kepada kita atau mencoba. untuk memaksa siapa pun untuk
menjauhkan diri dari penggunaan obat tanaman ini. Karena hidup seharusnya tentang hidup dan sekarang Anda
telah menemukan cara untuk menghindari  semua penderitaan  yang tidak perlu,  saya berharap Anda semua
panjang umur dan sehat.

Anda pasti pernah mendengar begitu banyak orang mengatakan kepada Anda, “Ini tidak akan berhasil, 
tidak ada yang bisa membantu. Dokter bilang aku akan menderita ini seumur hidupku…”

Banyak pasien datang kepada saya dengan kondisi medis yang dokter mereka tidak berhasil mengobati  dan
mereka merasa situasi mereka tidak ada harapan. Cukup sering, orang bahkan tidak memiliki diagnosis tentang
apa yang sebenarnya salah dengan mereka karena pada kenyataannya dokter tidak dapat memberikan jawaban
kepada mereka. Sebagian besar pasien yang saya berikan minyak tidak percaya rami dapat membantu kondisi
mereka sampai mereka mencoba pengobatan. Saya telah berhubungan dengan ribuan orang, yang benar-benar
terkejut  dengan  apa  yang  dilakukan  obat  ini  untuk  kondisi  mereka.  Jika  minyak  rami  tidak  dapat
menyembuhkan  kondisi  Anda,  kemungkinan  besar  Anda  akan  menemukan  bahwa  minyak  ini  sejauh  ini
merupakan kontrol terbaik yang tersedia.

Dokter suka memberi tahu kami banyak penyakit dan kondisi yang tidak dapat disembuhkan, tetapi obat ini
kurang memperhatikan pendapat dokter dan sering kali bekerja dengan apa yang dianggap sebagai keajaiban
medis. Jika Anda memiliki masalah medis, cobalah minyak ini dan ada kemungkinan besar Anda akan melihat
keajaiban yang dapat dihasilkannya sendiri.

Apakah masuk akal untuk tidak memberikan obat-obatan berbasis rami kepada orang-orang?

Sama sekali tidak masuk akal untuk melarang penggunaan obat rami kepada publik dan pada kenyataannya,
tidak ada yang berhak melakukan hal seperti itu. Satu-satunya alasan bahwa ganja pernah dilarang di tempat
pertama  adalah  karena  fakta  bahwa  itu  menghadirkan  bahaya  nyata  bagi  banyak  masalah  uang  besar.
Membatasi penggunaan obat dari tanaman obat paling banyak di bumi untuk mereka yang menghuni planet ini
hanya  bisa  disebut  sebagai  kejahatan  terhadap  kemanusiaan.  Tampaknya  saat  ini  pemerintah  masih  mau
membiarkan teman-teman kaya mereka yang memiliki perusahaan obat memiliki keinginannya sendiri, tetapi
pada akhirnya mereka tidak akan dapat menahan kebenaran tentang pengobatan ini kembali.

Ketika rami kembali ke pengobatan umum, itu akan menghancurkan semua korupsi yang pernah menentang
penggunaan obat gratisnya. Tanaman ini dengan cepat dikenal sekali lagi sebagai tanaman penyembuh terbesar
yang pernah ada dan obat-obatan yang dihasilkan darinya akan mengubah wajah obat selamanya. Sebentar lagi
masyarakat  akan menolak bahan kimia dan racun yang saat ini  kita  sebut obat dan mereka akan menuntut
penggunaan bahan alami ini, agar mereka bisa menyembuhkan diri dengan bijaksana.

Apakah Anda pikir orang-orang dalam penegakan hukum tidak menyadari bahwa cepat atau lambat mereka
mungkin membutuhkan obat ini untuk diri mereka sendiri?

Banyak orang dalam penegakan hukum pasti tahu bahwa obat rami bekerja dan mereka semua harus menyadari
bahwa mereka tidak berhak untuk mengganggu penggunaan obatnya. Faktanya, saya telah memasok obat ini ke
banyak orang yang melayani untuk mengawasi masyarakat kita sendiri. Petugas RCMP bahkan telah mengirim
pasien ke saya untuk berobat, yang sekarat karena kanker stadium akhir, sehingga banyak petugas yang sadar
bahwa zat alami ini bekerja. Polisi tidak berbeda dengan kita dalam hal penyakit, mereka juga takut akan kanker
dan kondisi serius lainnya.
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Namun polisi tampaknya memiliki waktu yang sangat sulit untuk memahami fakta bahwa kebijakan pemerintah
kita terhadap obat rami membunuh mereka dan keluarga mereka juga. Sebagian besar petugas polisi mencoba
untuk menepis kesalahan mereka sehubungan dengan penggerebekan yang mereka lakukan terhadap mereka
yang menggunakan obat rami dengan mengatakan bahwa mereka hanya melakukan pekerjaan mereka. Tapi itu
adalah kalimat yang sama yang digunakan oleh mereka yang bekerja di kamp kematian Hitler dan itu tidak
membenarkan perilaku mereka saat itu, juga tidak membenarkan perilaku pasukan polisi saat ini.

Sudah saatnya  polisi  sadar dengan kenyataan  yang mereka  lakukan.  Apakah petugas  polisi  berpikir  bahwa
masyarakat salah menanam tanaman obat terbanyak di dunia untuk menghasilkan obat ini? Atau apakah mereka
sendiri  tidak  akan mencari  minyak ini  jika  mereka  memiliki  orang yang dicintai  yang sedang sekarat  dan
membutuhkan perawatan? Saya berharap mereka akan melakukannya, jadi mungkin sudah waktunya bagi polisi
untuk mulai mengarahkan senjata mereka ke penjahat yang sebenarnya.

Menolak penggunaan obat rami untuk publik adalah kejahatan dan polisi harus berhenti menegakkan hukum
yang diberlakukan terhadap penggunaan rami untuk kebutuhan obat. Rami hanyalah tanaman penyembuhan
alami yang tidak berbahaya. Jadi bagaimana mungkin polisi atau orang lain berpikir bahwa mereka memiliki
hak untuk melarang seseorang dengan masalah medis yang serius untuk diizinkan menggunakan zat ini secara
gratis? Rick Simpson, Rami: Tanaman Paling Obat

Mengapa Disebut RSO?

“Rick  tidak  mulai  menyebutnya  RSO,  yang  lain  melakukannya.  Ini  adalah  istilah  yang  baik,  karena
mengarahkan orang ke info Rick tentang metode dan bahan. Rick benar prihatin tentang orang-orang yang
menyebut minyak yang tidak dibuat dengan metodenya dan merekomendasikan kualitas bahan awal Phoenix
Tears atau RSO. Dia tahu apa yang berhasil dalam pengalamannya yang luas merawat pasien, dan dia ingin
memastikan  orang  yang  sangat  sakit  mendapatkan  apa  yang  dia  tahu  berhasil,  dan  bukan  sesuatu  yang
"mungkin sama bagusnya" dengan nama yang sama..." Matthew

“Tanpa Rick dan videonya, saya tidak akan tahu itu menyembuhkan kanker ... meskipun saya telah menjadi
pengguna dan penanam selama sekitar  27 tahun,  saya  tidak  tahu itu  memiliki  kualitas  ini  di  dalamnya  ...
sekarang saya  berterima  kasih  kepada Rick  Simpson.  ..  dan  tanpa  keberanian  dan keterusterangannya  kita
semua akan hidup dalam kegelapan tentang hal itu ... untuk alasan itu saya pikir RSO adalah nama yang baik
untuk minyak  ...  tetapi  RSO harus  dibuat  untuk instruksi  RS ...  tidak  beberapa  ide  bau tentang  apa  yang
terbaik... jika tidak rusak - jangan perbaiki.” Petrus

“Jack Herer mulai menyebutnya Rick Simpson Oil atau RSO. Rick tidak ingin menyebutnya seperti itu dan
butuh beberapa waktu untuk meyakinkannya bahwa itu sebenarnya ide yang bagus. Triknya adalah bahwa ada
banyak minyak rami/ganja  di luar  sana dan ada banyak cara untuk menghasilkan  minyak atau ekstrak dan
banyak pasien telah ditipu untuk membeli minyak atau ekstrak dengan kualitas rendah.

RSO diproduksi menggunakan metode tertentu, dari bahan tertentu, dan dengan cara tertentu, sehingga harus
disebut apa adanya – RSO. RSO bukan BHO (butane honey oil), RSO terdekarboksilasi dan sangat kuat dan
sedatif.  RSO terbaik  adalah  95-98% THC,  1-2% CBD  dan  sangat  kuat  dan  sedatif.  Sebagian  besar  jenis
ekstraksi lainnya tidak akan menghasilkan minyak yang terdekarboksilasi dan sangat kuat serta membutuhkan
banyak kerja ekstra. Kami biasanya memproses ganja dalam jumlah besar dan metode Rick sangat efisien dan
efisien untuk memproses ganja dalam jumlah besar. Anda dapat memproses satu pon ganja dan menghasilkan
minyak dalam waktu kurang dari dua jam, menggunakan peralatan yang mudah ditemukan di sebagian besar
dunia. Intinya buat obat secepat mungkin agar pasien tidak perlu menunggu.” JB

“Saya tidak PEDULI apa namanya!!! Silakan sebut apa pun yang Anda inginkan tetapi jangan buang orang
seperti  Rick  yang  telah  menyelamatkan  ribuan  nyawa  dan  telah  memberikan  seluruh  hidupnya  untuk
menyebarkan berita. Itu tidak benar!!” donna
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“Saya menyebutnya “minyak rami” sepanjang waktu, karena memang begitu, ada dalam kamus, hanya kata lain
untuk Cannabis. Ini adalah istilah mode lama, tetapi istilah yang benar tidak kurang. Kita semua tahu apa yang
dia bicarakan.” Dion

“Keajaiban ada di kepala globular trikoma. Tidak ada tempat lain THC ada di pabrik. Tanaman menghasilkan
THC untuk melindungi bagian reproduksinya. Semakin dekat Anda ke bagian-bagian itu, kuncupnya, semakin
banyak trikoma. Oleh karena itu kuncup memiliki paling banyak obat yang tersedia. Ini sains, bukan spekulasi.
Terima kasih sekali lagi Rick karena telah menginspirasi saya untuk membuat minyak terbaik yang saya bisa.
Minyak amber bening yang indah.” Toni

“Sebanyak jagung? Kami semua tidak setuju JB. Lebih murah akan menyenangkan tapi ayolah sekarang. ” Rick

-- Rick, jika ganja ditanam di ribuan hektar ladang, berapa banyak yang ingin Anda bayar untuk itu? 20 dolar
per kilo? Atau kurang?

Anda benar-benar harus mulai berpikir dalam ton ganja daripada gram. Permintaan minyak akan sangat besar
sehingga tidak mungkin menanam semua tanaman di “rumah kaca medis” saja. Strain yang paling kuat dan obat
penenang harus ditanam di jutaan hektar lahan, di seluruh dunia.

Misalnya, begitu wanita benar-benar memahami apa yang dapat dilakukan minyak dengan kulit dan kerutan,
mereka  akan menuntut  20-30% minyak  terbaik  di  semua  produk kosmetik  mereka  dan tiba-tiba  akan ada
permintaan jutaan ton minyak. minyak terbaik untuk kosmetik saja. Kemudian tambahkan beberapa ratus juta
ton minyak untuk rumah sakit.

Anda  membutuhkan  5-8  kilo  tunas  kering  untuk  menghasilkan  satu  kilo  minyak.  Satu  kilo  minyak  akan
menghasilkan  5  kilo  produk  kosmetik  --  katakanlah  100  toples  dengan  50g  salep/krim/lotion/lipstik/krim
wajah/sampo. Dan seratus toples salep/krim/lotion/lipstik/krim wajah/shampo bukanlah apa-apa, Anda dapat
memberikannya  dengan  mudah  dalam  sehari,  Anda  akan  selalu  menemukan  seseorang  yang  dapat
menggunakannya.

Jadi sekali lagi, mulailah berpikir dalam satuan ton, bukan gram. Saya tahu bahwa harga saat ini jauh lebih
tinggi. Saya tidak senang dengan mereka dan saya akan melakukan apa saja untuk mendapatkan harga tunas
luar  ruangan kering  dari  ladang menjadi  sekitar  10-20 dolar  per  kilo.  Karena  harga  itu  akan memberikan
lapangan kerja dan pekerjaan yang baik bagi jutaan petani di seluruh dunia. Dan itu akan membawa perubahan
yang sangat positif dalam kehidupan kita semua. JB

“Biarkan  saya  meringkas  sebagian  besar  dari  apa  yang  terjadi  di  sekitar  Rick  Simpson  Oil.  Instruksi
memberitahu orang-orang untuk A,  B, C dan D.  Orang-orang membacanya dan bertanya -  jika saya tidak
melakukan A, apakah B, C dan D akan tetap bekerja? Jika saya tidak melakukan B, apakah A, C, dan D akan
tetap berfungsi? Jika saya tidak melakukan C, apakah A, B, dan D akan berhasil? Bagaimana jika saya tidak
melakukan D, apakah A, B, dan C masih berfungsi? Dan bagaimana jika saya melakukan A, B, C dan D, secara
berbeda, apakah itu akan tetap menghasilkan hal yang nyata?

Jawaban umumnya adalah: tidak, tidak akan. Jika Anda ingin membuat RSO, ikuti instruksi pada kata. Jika
Anda  ingin  menghasilkan  sesuatu  yang  lain,  ikuti  instruksi  lainnya.  Tapi  tolong  jangan  membuat  kami
bertanggung jawab ketika Anda memproduksi jenis minyak yang berbeda dan perawatannya gagal dan berakhir
dengan kematian pasien yang tidak perlu.

Jika Anda melakukan A, B, C dan D, oli akan bekerja dengan cara terbaik. Makanya ada petunjuknya. Jika
tidak, itu tidak akan atau mungkin tidak berhasil. Ini sesederhana itu, bukan?

Apa yang secara pribadi ingin Anda dapatkan jika Anda membutuhkan obatnya? Sesuatu yang telah terbukti
bekerja dengan baik atau sesuatu yang lain, hanya agar siapa pun yang membuat minyak dapat membuktikan
atau menyangkal hipotesis atau "metode"-nya? Hidup Anda yang dipertaruhkan. Jadi berhati-hatilah, pikirkan
sendiri, dan belajarlah dari mereka yang telah menempuh jalan ini sebelum Anda.

Harapan terbaik untuk anda. Jindrich Bayer”
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Kami harap buku ini membantu Anda. 
Sekarang giliran Anda untuk membantu kami 
membantu orang lain.

Membuat  buku  ini  dan  berbagi  informasi  adalah  pekerjaan  cinta.
Sayangnya, cinta tidak membayar tagihan.

Kami sedang berupaya menerjemahkan buku ini ke dalam 300+ bahasa,
dan menulis 10 buku berbeda tentang subjek ini.

Kami mengandalkan dukungan orang-orang seperti Anda untuk membantu
biaya terjemahan, penelitian, dll.

Tolong  bantu  sekarang  dengan  kembali  ke  situs  web  di
http://www.hempcures.work dan  klik  tombol  DONASI  melalui  PayPal  di
bawah dan sumbangkan apa pun yang menurut Anda berharga untuk Anda
dan orang yang Anda cintai.

Atau, Anda dapat menggunakan PayPal untuk mengirim donasi langsung ke
DONATE@HEMPCURES.WORK atau Anda dapat berdonasi  melalui  BitCoin
ke: 

1D379NRXNqHGLd1dkM56vqZHbkHnisfDJm

 

Kami menghargai dukungan Anda dan berharap Anda dan orang yang Anda
cintai hidup sehat dan bahagia.
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